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Pré face de l'éditeur

Il s'agit d'un rapport remarquable sur une série d'événements incroyables survenus en 1986 et vécus par 
des personnes ordinaires dans leur réalité physique. Incroyable seulement pour ceux qui n'ont jamais vécu 
de première main des expériences comme celles décrites ici. Mais tout à fait crédible pour des dizaines de 
milliers de terriens qui ont été impliqués d'une manière ou d'une autre dans des contacts comme celui-ci. Ils 
reconnaissent immédiatement la nature familière de ces contacts uniques.

Ce cas particulier présente un intérêt particulier parce qu'il a fait l'objet de recherches minutieuses et a 
été documenté par des ufologues très compétents pendant une longue période. Karl Van Vlierden est 
un chercheur consciencieux qui ne tenait rien pour acquis. C'est quelqu'un qui doit vérifier pour lui-
même, et c'est ce qu'il a fait dans ce cas pendant des années. Cynthia Hind est également connue 
pour être une bonne enquêtrice, qui s'efforce d'aller au fond des choses sur une base scientifique. Ils ont 
tous deux été incapables de réfuter avec succès la quantité massive de preuves qu'ils ont examinées.

N'oubliez pas, en lisant ceci, que ce rapport n'est qu'UN parmi plus de 300 qui parlent de "Q".
bases sur notre planète sont connues par une organisation extraterrestre. En outre, il existe
au moins 5 bases "A" avec des installations considérables pour l'observation d'engins spatiaux et des 
bases "H" avec leurs hommes, appartenant toutes à la même alliance d'observateurs.

Je connais trois autres fédérations extraterrestres similaires, chacune ayant ses bases sur Terre et ses 
centres de contact au-dessus de la surface de notre planète, aucune d'entre elles ne semblant en gêner une 
autre. Je ne sais pas, à ce stade, comment elles sont séparées ou comment les conflits d'intérêts sont 
évités. Ce cas est unique, car les contacts des êtres extraterrestres à l'époque passaient par une station de 
radio ordinaire, qui a été tout simplement modifiée par un OFOnaute lorsqu'il est entré en contact près de 
Durban, en Afrique du Sud, où il vivait à l'époque. Ce contact a souvent été observé par un certain nombre 
d'autres témoins. Le gouvernement local a tenté de fermer les contacts par l'intermédiaire d'un 
mandataire, en l'accusant d'avoir créé une station de radio non autorisée.
alors qu'il n'avait qu'un seul RÉCEPTEUR, et plus tard, ce récepteur a été confisqué. L'OVNI a alors 
répondu par une transmission directe par canal, qui a été protégée avec plus de précautions.

De nombreux termes exprimés ici dans le langage familier de la Terre ont été traduits aussi près que possible 
des concepts terrestres, comme cela a été possible grâce à un ordinateur de traduction pour notre 
compréhension, alors qu'ils ont en fait une signification beaucoup plus profonde dans leur langue d'origine. 
Quelques exemples de tels termes sont alliance, fédération, commandant, siège de commandement, divisions, 
escadron, magazine, batteries solaires, Eros (notre nom pour un escroc des étoiles) et ainsi de suite.

Ces contacts se poursuivent, mais à une fréquence réduite, à l'heure où nous écrivons ces lignes. 
Les bases "A" sont actuellement inactives, tandis que la plupart des bases "Q" reçoivent encore des 
communications d'êtres extraterrestres au moment où vous lisez ce rapport. Les étudiants en phénomènes 
OVNI demandent souvent plus d'informations sur les communications directes avec les extraterrestres

habitants de ces étranges entités. Ce livre relatera presque entièrement de telles communications reçues, qui 
ont été examinées par un grand nombre de personnes. Les communications ont été effectuées pendant 
presque 20 ans à l'aide d'un poste de radio et, par conséquent, il s'agissait essentiellement de contacts à 
sens unique. Après le retrait du poste de radio, un type de canal vocal direct a été développé en utilisant les 
sens physiques d'Edwin pour transmettre et recevoir. Avec cette méthode, les communications sont 
devenues bidirectionnelles et les échanges ont été vifs. Plus tard, une méthode a été utilisée par le biais 
d'un magnétophone et a tenté d'enregistrer, puis le canal vocal direct a été utilisé par Edwin.

Une critique à laquelle on peut s'attendre est la similitude des caractéristiques de notre vie avec celles des 
Koldasiens, car il semble que l'un d'entre nous copie l'autre, ou peut-être que nos évolutions sont en fait 
parallèles. Une autre possibilité est que certains d'entre eux aient été ici sur Terre à une autre époque, et 
qu'en revenant sur Koldas après avoir visité la Terre, ils aient pu influencer leur culture avec ce qu'ils ont 
apporté avec eux, ou même nous apporter des choses de leur culture.



ont apporté. On a également remarqué que certains groupes de populations autochtones, bien qu'ils n'aient eu 
aucun contact entre eux, ont des cérémonies et des coutumes comparables. Peut-être ces groupes de peuples 
ont-ils évolué selon un modèle normal de développement social, et peut-être pourrait-on s'attendre à trouver un 
développement similaire dans leur nature.

Il est peut-être significatif que quelque chose de très similaire soit rapporté dans de nombreux autres cas de 
contact extraterrestre, ce qui conduit à la possibilité de supposer que des choses se produisent, comme des 
similitudes culturelles ou évolutives, ou que toutes ces histoires sont simplement des idées issues de l'esprit 
des personnes de contact. Peut-être que tout le monde s'accorde sur le même modèle d'idées dans la 
conscience. Lors de l'étude d'un certain nombre de personnes de contact, un modèle très spécifique a pu 
être trouvé dans certains cas. Par exemple, la plupart des cas d'extraterrestres humains présentent de 
nombreuses similitudes dans la forme, les habitudes et l'organisation. Les modèles ont même des 
similitudes dans la motivation, le concept et le comportement, qui peuvent même être appliquées dans leurs 
similitudes des données de cas aux humains Koldasian, UMMOaner, Norkiner, Centaurian, Vegan, 
Baavian, Plejadier et beaucoup d'autres. Une liste similaire de déviations pourrait être présentée pour 
ces êtres intelligents non humains spécifiques de Reticulum, Koshnak, Irga, Orion, etc. Si ce n'était qu'un 
cas de copie universelle des histoires des autres, on trouverait moins de différences entre les deux 
catégories et on serait capable de suivre une sorte de parenté ou de lien entre les différents témoins. J'ai 
constaté que ce n'est pas le cas.

Je ne trouve aucune preuve reliant Edwin W. à Antonio Ribera, ou Denaerde des Pays-Bas, Rojas-Marcos 
d'Espagne, Albert Coe du Canada, le pasteur Albers d'Allemagne, M. Y. de France, Eduard Meier de la 
Suède ou à Enrique Carlos Rincon de Colombie, ou à d'autres. Dans tous ces cas, les personnes de 
contact se sont efforcées pendant des années de garder toutes les informations au sein d'un petit groupe 
fermé qui protégeait jalousement leur accès unique à la connaissance qui ouvre les yeux. Dans chaque cas, 
un groupe s'est développé autour de la personne de contact, qui l'a beaucoup observée et a surveillé tous 
les contacts extérieurs pour sa propre satisfaction. Ils auraient fini par découvrir n'importe quel contact 
intermédiaire existant. Ces groupes étaient dans une position où ils savaient qu'il fallait souvent des 
années avant que les informations ne trouvent leur chemin vers l'extérieur. Au même moment, d'autres 
groupes se comportaient de la même manière, de sorte qu'il aurait été impossible de revenir en arrière et 
d'apporter des modifications à ce qui avait été écrit des années et des mois plus tôt, afin de le faire coïncider.

Lorsque Carl von Vlierden, qui était déjà à l'époque un ufologue expérimenté, a entendu parler pour la 
première fois de cette affaire, il vivait près de Durban. Il vérifia personnellement le matériel, pour découvrir 
seulement que les contacts avaient eu lieu au sein d'un petit groupe qui essayait de préserver toutes les 
informations sur les contacts avant leur publication. Il a tenté sans succès de se joindre au groupe 
d'observateurs, mais a dû se contenter d'étudier des copies des messages enregistrés. Il a parlé avec des 
membres et des témoins et a finalement rencontré l'homme autour duquel tournait toute cette controverse, 
une affaire qui durait depuis de nombreuses années. Une fois dans le groupe, il a été surpris de 
constater que les personnes confrontées à ces expériences étranges n'étaient ni des fous, ni des personnes 
à la recherche de sensationnalisme, mais des personnes vraiment sobres, honnêtes et sincères, qui étaient 
elles-mêmes confuses et surprises par ce qui se passait. Lorsqu'il a finalement rencontré la personne de 
contact et le principal militant, Edwin W., il a constaté que lui et sa femme étaient des personnes 
dévouées, honnêtes, sincères et des pratiquants réguliers. Ils ne cherchaient certainement pas à faire 
sensation ou à attirer l'attention. Bien au contraire, ils étaient discrets et s'efforçaient de garder leur 
réserve et de ne pas attirer l'attention. Ils ont vécu près de Pinetown toute leur vie, et tout le monde parlait 
très bien d'eux. Ils ne pouvaient pas gagner d'argent avec ça, car ils donnaient très peu d'informations. Ils 
vivaient très modestement. Edwin ne donnait pas de conférences à ce sujet et il ne vendait pas 
d'informations. Il ne voulait même pas en discuter avec qui que ce soit.

Van Vlierden a constaté qu'ils avaient perdu leur vie privée et leur temps libre à cause de dizaines de 
visiteurs et de chercheurs de sensations qui essayaient constamment et continuellement d'utiliser le temps 
libre et l'espace privé de cet homme à leurs propres fins. Ils n'ont pas donné la paix à la personne de 
contact et à sa famille, les autorités les ont harcelés et ont tenté de décourager les masses de visiteurs, 
certains avec de bonnes intentions et d'autres pas. Les biens d'Edwin ont été envahis et des choses ont été 
emportées de sa maison, il a été suivi et surveillé à plusieurs reprises ; des conditions



et restait donc aussi calme et éloigné de tout que possible. Un cercle d'amis s'était formé autour de lui pour 
tenter d'alléger le fardeau de cet homme et de sa femme, et pour réguler les visites. Un tel homme était Walter 
Pople, qui s'est également joint à ce groupe pour rencontrer Edwin et sa femme en personne, et qui a ensuite 
essayé de les aider de toutes les manières qu'il pouvait. Ils ont finalement organisé une réunion hebdomadaire 
pour discuter et informer, et ainsi tenter de contrôler les visiteurs. Les OVNautes ont alors commencé à 
transmettre directement au groupe de personnes qui s'étaient réunies pour ces réunions, produisant ainsi une 
nouvelle situation encore plus difficile pour Edwin, qu'il semblait incapable de contrôler.

Van Vlierden, qui a effectué plusieurs voyages entre Pinetown et Durban sur la base de ses recherches, a 
finalement transféré sa résidence à Pinetown afin d'être proche de cette formidable situation de contact 
extraterrestre qui allait encore plus loin. Là, il étudia les preuves et écouta patiemment des centaines de 
bandes magnétiques contenant des enregistrements de contacts avec des extraterrestres venus d'une 
autre planète, comme ils le prétendaient. Il prit des notes et étudia les personnes concernées. Personne ne 
peut dire à Carl Van Vlierden que ce cas n'est pas réel, ni le pasteur local de l'église visitée par Edwin et sa 
femme, ni ses anciens employeurs avant son départ à la retraite, ni ses voisins et amis qui ont vu ces 
choses de leurs propres yeux. C'est l'histoire de Van Vlierden qui avait décidé, inspiré par les paroles 
recueillies lors des contacts, d'entamer lui-même un dialogue avec les extraterrestres et de s'ouvrir.

Si ce phénomène est une création du mental, la question se pose alors de savoir à quel niveau, et pourquoi 
tant d'autres individus communiquent dans tant de pays, dans tant de langues, et décrivent des scènes et 
des événements similaires ? Si les événements perçus ne sont pas réels, nous sommes en présence d'une 
psychose mondiale d'une ampleur telle qu'elle nécessite à elle seule une étude. S'il ne s'agit pas d'une 
psychose mondiale, il est urgent que nous comprenions bien tout cela afin d'élaborer le plus rapidement 
possible des plans pour faire face à la situation.

Que vous croyiez ou non à ce récit est le point du débat. La perspective d'avenir complète que 
représente ce phénomène est très importante au cœur du problème. Ce n'est pas le seul cas. Ce cas 
représente des centaines, voire des milliers de situations similaires dans chaque pays, et implique chaque race, 
chaque langue et chaque culture de notre monde. Nous devrions apprendre à comprendre ce qui se passe. Nous 
ne pouvons certainement pas dire que nous ne sommes pas concernés. Voici l'histoire pour vous, afin 
que vous puissiez l'évaluer. Un rapport complet de ce cas particulier d'OVNI par EARTHLINK ~ une 
publication britannique ~ est reproduit ici pour votre considération.

Wendelle C. Stevens

INTRODUCTION PAR L'AUTEUR

Ce récit sur Valdar et la Fédération des planètes pourrait, si le lecteur le souhaite, être lu comme une 
histoire fantaisiste créée par l'auteur. En soi, ceci peut être ajouté à la littérature sur les visiteurs 
extraterrestres à l'aube de l'ère spatiale de la Terre. Mais si ce récit est considéré comme un fait, il créera 
des problèmes pour le lecteur. Pour obtenir des réponses à ces problèmes, des informations ont été 
données par Valdar et d'autres qui se sont associés à lui. Elles ont été données sans l'intention d'entrer 
dans un débat avec la science moderne. Une grande partie du matériel de ce livre est présenté dans 
l'ordre chronologique, et les transmissions se sont reproduites mot à mot, avec une très légère correction 
pour apporter une compréhension facile dans une phrase fluide.
Les dates, heures et origines de ces transmissions sont indiquées, ainsi que les points particuliers d'intérêt.

De nombreux enregistrements de transmissions radio sont encore disponibles et ont été entendus par de 
nombreuses personnes. Tout lecteur familier des récits sur les OVNIs reconnaîtra que des thèmes présents 
dans d'autres livres se retrouvent également dans l'histoire de Valdar. Il ne s'agit pas d'une tentative de 
comparer ou d'adapter ce récit à ceux d'autres auteurs, car nous sentons que notre histoire doit être 
racontée, puisque nous l'avons reçue et que nous l'avons comprise.



Les lecteurs qui considèrent cette histoire comme un tour de passe-passe inventé sont laissés avec le 
problème ~ par qui ? Et pour quelle raison ?

Carl Van Vlierden
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CHAPITRE 1
VALDAR

Un vaisseau spatial Astrael (il ne s'agit pas d'un vaisseau astral, mais il a été nommé 
d'après le constructeur du vaisseau, qui s'appelait "Astrael" ~ nous le décrirons plus 

tard) a traversé le vide de l'univers et s'est posé sur la Terre.

Le voyage se terminait juste au moment où l'ère spatiale de la seule planète connue et 
habitée de ce système solaire commençait à se lever. Le Spoutnik venait de tourner autour 

du globe en émettant un bip sonore entendu par des millions de terriens. La décision 
d'aller sur la Lune avait été prise et bientôt l'homme étendrait son domaine : un petit pas 

dans l'espace.

Il s'agissait d'un voyage de routine pour Wy-Ora, le commandant du vaisseau spatial 
Astrael, avec 14 membres d'équipage et un passager. Ils avaient tous été formés pour 

ce voyage à travers les passages intemporels de l'univers. Ce n'était pas une 
nouveauté pour eux, puisque leurs ancêtres avaient perfectionné ce type de voyage 
plusieurs générations auparavant. A cette occasion, il avait été possible de faire venir 

un jeune aspirant commandant qui devait faire ses deux années de formation sur Terre. 
Il faisait nuit lorsqu'il posa le pied sur la planète, mais quelques personnes attendaient 

pour le rencontrer. L'atterrissage eut lieu sur la même plage où, 18 ans plus tôt, on 
attendait avec impatience l'arrivée de son supérieur immédiat, Wy-Ora, lorsqu'il fut lui 

aussi assigné à son apprentissage sur Terre.

Maintenant, c'était Valdar !

Est-ce incroyable ? Moi, qui ai été choisi par Valdar pour raconter cette histoire au 
monde, j'ai trouvé cela difficile, mais j'étais heureux d'être choisi par Valdar. Je 

m'intéressais aux OVNIs depuis de nombreuses années et j'ai lu tout ce que je pouvais 
obtenir à leur sujet, en espérant en voir un. Mais je ne l'ai jamais fait ! Puis j'ai entendu 
parler d'un jeune homme à Durban qui avait non seulement vu un OVNI, mais qui avait 

également rencontré ses occupants et était en contact avec eux. De nombreuses 
transmissions avaient été enregistrées et un petit groupe de témoins s'était réuni pour 

les écouter.

J'ai écouté plusieurs cassettes et j'ai voulu faire partie de ce groupe. Tout d'abord, 
j'étais impatient de rencontrer Edwin, ce jeune homme extraordinaire, mais il a fallu 
attendre encore près de sept ans pour que cela se concrétise. Puis, tout à coup, un 
chemin s'est ouvert et j'ai été invité dans le saint des saints de ce mystère. Avant 

d'entrer dans la maison d'Edwin, j'ai regardé vers le bord du toit, où une antenne était 
positionnée sur un court moignon vertical. Elle ressemblait à une antenne FM ordinaire 
~ rien d'inhabituel au-dessus. Mes yeux ont suivi le côté du pignon où le câble passait 

par une ouverture. Qui sur terre pourrait croire qu'ici, dans ce



Dans cette modeste maison, vivait-il quelqu'un qui communiquait avec des êtres de 
l'espace ?

Je m'interrogeais maintenant sur ces radiotélescopes géants utilisés par les scientifiques. 
Edwin les avait-il frappés avec le sien ? Je secouai la tête et entrai dans le hall. Une fois 

installé dans un fauteuil, je demandai à Edwin de me raconter son histoire depuis le 
début, et comment il avait rencontré un homme de l'espace pour la première fois.

"C'était il y a longtemps", dit-il en levant les yeux au plafond. "C'est arrivé un après-
midi... cela devait être en 1960. Je me souviens très bien de l'un des directeurs de 

l'entreprise dans laquelle je travaillais à l'époque, qui m'a demandé de lui faire 
visiter l'entreprise. Il était grand, maigre, mais solidement bâti, il portait une 
veste, un pantalon long et une chemise ouverte au cou. Je dirais qu'il mesurait 

bien deux mètres, qu'il avait un visage ouvert et légèrement rond et des 
cheveux noirs. J'ai estimé son âge à environ 30 ans. Il m'a été présenté comme 

étant Monsieur George K.. L'entreprise avait publié une annonce dans le journal 
pour un poste de technicien radio, et on m'a dit qu'il serait embauché au début du 

mois suivant. Oui, c'est comme ça que tout a commencé" !

Ici, Edwin fit une pause un instant, comme s'il devait ramener ses pensées à l'époque 
où il était jeune et en apprentissage. Puis il poursuivit.

"Il a été affecté à mon service et nous avons dû travailler très près l'un de l'autre, tous 
deux sur la même chaîne de production de récepteurs radio. Nous prenions le thé 

ensemble pendant les pauses déjeuner et nous nous sommes très bien entendus dès le 
début. Je n'ai jamais rien remarqué d'inhabituel chez lui. Son anglais était parfait et il n'a 
jamais donné l'occasion de penser qu'il était un type anormal. Je pensais qu'il venait de 

Johannesburg ~ du moins, il semblait en savoir beaucoup sur cette ville. 
Techniquement, il était très compétent et il m'a bientôt aidé à résoudre tous mes 

problèmes. J'ai commencé à l'emmener à l'usine et à la quitter sur ma moto. Il vivait 
dans l'ancien K-Hotel de la rue Schmied à Durban (aujourd'hui démoli), qui se trouvait 

sur mon chemin vers la propriété sucrière dans le nord de Durban. Avant de me marier, 
je vivais là dans la maison de ma sœur, et George et moi nous voyions beaucoup.

Tu dois savoir que nous avons passé de nombreux week-ends à pêcher ensemble, et 
George semblait vraiment être un bon pêcheur. Il n'avait pas d'équipement, alors il 

a emprunté ma canne à pêche et nous avons passé de nombreuses nuits à 
pêcher. L'un de nos endroits préférés était le ponton Patterson. Il se trouvait en face 

de la plage municipale. Je pense que le ponton n'est pas en très bon état 
aujourd'hui, mais il y a 15 ans, il était en très bon état.

C'était à l'époque où le thème de la "vie dans l'espace" était discuté. Nous 
pêchions à nouveau une nuit, le ciel était clair et les étoiles étaient visibles, quand 

un satellite est soudainement apparu et a navigué dans le ciel. Je me souviens



Je me souviens avoir dit à George que je m'étonnais que tout le monde parle de 
spoutnik ou de "soucoupes volantes" ces jours-ci. Georg m'a demandé à cette occasion, 
"penses-tu qu'il existe une possibilité de vie dans l'espace, et penses-tu qu'il pourrait y 
avoir de la vie sur Vénus, ou d'autres planètes ?" J'ai répondu que j'avais l'esprit ouvert 
sur ce sujet et qu'en ce qui me concernait, je trouvais étrange que nous soyons la seule 
vie dans l'univers. Mais pour l'instant, je serais plus orienté vers la vie dans l'espace en 
pêchant. Le sujet a donc été écarté pour le moment, mais de temps en temps, George y 

revenait.

Puis, un jour, environ trois mois après notre première rencontre, George m'a dit : 
'Supposons, Edwin, que je te donne une preuve vraiment visible de l'existence de la vie 
dans l'espace en te montrant un engin spatial extraterrestre ~ est-ce que tu le croirais?' 
'Oui, si je pouvais voir un engin spatial de mes propres yeux,
je le croirais'. C'est à ce moment-là que j'ai réalisé que je parlais à un être de l'espace. Bien, 

allons pêcher samedi soir prochain', dit George. Ce que j'ai vu cette nuit-là, je m'en 
souviendrai toute ma vie. Cela a levé tous les doutes que j'avais sur l'existence des 

OVNIs. J'avais déjà été informé de la vie dans l'espace par mon propre père avant sa mort, 
mais je n'avais jamais vu d'êtres spatiaux ou de vaisseaux. Cet événement m'a fait penser à 

certains événements étranges de ma jeunesse, que je n'arrivais pas à comprendre, 
jusqu'à ce que je rencontre George.

C'est ainsi que ce samedi soir, George et moi sommes sortis en moto. J'avais 
apporté les appâts et l'équipement de pêche, comme je le faisais habituellement, et j'ai donc 
été surprise de voir George avec un petit récipient recouvert de cuir que je n'avais jamais 
vu chez lui auparavant. Je lui ai demandé ce qu'il y avait dedans, mais il m'a juste dit 

qu'il y avait quelque chose en plus pour la nourriture...

J'en suis resté là et nous nous sommes rendus à notre endroit préféré sur la passerelle 
Patterson. Le soleil se couchait lorsque nous sommes arrivés, et il y en avait beaucoup 

d'autres là-bas, comme c'était souvent le cas un samedi soir. La pêche était 
particulièrement bonne ce soir-là. Vers minuit, les autres pêcheurs ont commencé à 

rentrer chez eux. George et moi étions seuls sur le ponton et la plage était également 
déserte. Lorsque les dernières personnes



George a dit que nous devions arrêter de pêcher et qu'il voulait me montrer quelque 
chose.

Il a posé sa canne à pêche et a ouvert son récipient. J'ai allumé ma lampe de poche et 
j'ai été surpris de voir un poste de radio. George a sorti l'antenne télescopique, 

composée de deux tiges reliées par une pièce horizontale au milieu. Il a tourné des 
boutons de contrôle pour allumer le haut-parleur. Ceci est un récepteur, dit George. 

Soudain, j'ai entendu une langue étrange sortir du haut-parleur. C'était très différent de tout 
ce que j'avais entendu auparavant ! Tout est arrangé, dit George, clairement satisfait de 

ce qui se passait.

Je me demandais à quoi servait ce récipient. Après une courte attente, il m'a dit que je 
verrais quelque chose au-dessus de la mer dans environ 15 minutes. Puis, au bout de 

10 minutes environ, à mon grand étonnement, j'ai vu une lumière brillante au-dessus de 
l'eau qui se rapprochait. Elle a grandi à mesure qu'elle se rapprochait et s'est arrêtée à 

environ 3 kilomètres au sud de nous et a changé de cap. La lumière s'approchait 
maintenant de la rive jusqu'à ce qu'elle soit à la verticale de nous. Là, elle s'est arrêtée 
en état de flottement, donnant l'impression d'avoir la taille d'une balle de tennis à une 

longueur de bras. Elle était entourée d'une lumière blanche bleutée, les contours stables 
mais pulsants. C'était un beau spectacle. J'étais assez intimidé.

La radio s'anima à nouveau, mais cette fois-ci beaucoup plus fortement. George 
semblait comprendre tout ce que disait la voix. Je n'ai pas vraiment fait attention à ce 
qui se disait, car je regardais la lumière. Ce doit être l'un des vaisseaux spatiaux, ai-je 

pensé en moi-même. George m'a dit d'écouter, je me suis rapproché de l'appareil, mais 
j'ai gardé l'œil sur l'objet au-dessus de nous. Puis j'ai de nouveau entendu cette voix. 

Cette fois-ci, elle parlait en anglais et je pouvais comprendre.
Après m'avoir appelé par mon nom, la voix a dit qu'il était le commandant du vaisseau 
spatial au-dessus de nous et que son nom était Wy-Ora. Il a ensuite expliqué qui était 

George, qu'il était l'un d'entre eux et qu'il était venu vivre sur notre planète pendant 
quelques années afin d'en étudier les conditions, les gens, leurs habitudes, etc.

L'une de ses tâches consistait à trouver quelqu'un qui serait prêt à créer un groupe 
afin de donner des informations sur la vie dans l'espace à ceux que cela intéressait. Il 
m'a également dit que le vrai nom de George était Valdar et que j'avais été choisi 
par lui pour former le groupe. Il m'a dit qu'ils venaient de la planète Koldas, qui se 
trouvait dans un autre univers, et qu'il espérait que je ferais le travail de créer un 

tel groupe.

J'étais comme foudroyé ! A cette époque, je n'avais que 16 ans et je sentais que 
j'étais peu entraînée et qualifiée pour une telle tâche.
Cependant, on m'a dit par la suite que je serais formé, et



que, selon toute probabilité, je rencontrerais d'autres personnes qui 
m'aideraient pendant mon travail.

Avant que l'engin spatial ne s'éloigne, Wy-Ora a annoncé qu'il allait effectuer quelques 
manœuvres aériennes, qu'il nous a décrites à l'avance. Tout d'abord, l'engin spatial se 
déplacerait vers l'est, à une certaine distance au-dessus de la mer, puis il reviendrait. 

Ensuite, il se dirigerait vers l'ouest, vers l'intérieur des terres, sur la même distance. Puis il 
longerait la côte et reviendrait ensuite vers nous. Ensuite, ils décriraient une orbite 
circulaire et partiraient. Pour compléter le tout, il m'a dit qu'il me montrerait à quoi 

ressemblait le sol lorsqu'un engin spatial se déplaçait à grande vitesse. Il a pris congé 
et, après avoir prononcé quelques mots dans une langue étrange (je découvrirai plus 
tard qu'il s'agissait du koldasien), il a mis fin à la transmission radio. Nous observions 
maintenant le vaisseau spatial avec concentration. Soudain, il s'est éloigné en sifflant, 

ce qui témoigne d'une vitesse incroyable. Un instant, il était encore là, l'instant d'après, il 
avait disparu !

Ainsi, George était une personne avec laquelle j'avais travaillé, pêché, conduit ma moto, 
une personne de l'espace ! Avec tous les événements de cette nuit-là, mon esprit était 

complètement perturbé. J'ai observé George à la lumière de ma lampe de poche 
pendant que nous rangions notre équipement. Je me suis dit qu'il avait l'air tellement 

humain, que tout cela était vraiment possible ? Ce doit être un rêve, et pourtant je l'ai vu 
! Une chose est sûre, je me souviendrai de cette nuit sur la passerelle Patterson en 1960

aussi longtemps que je vivrai".

Edwin était assis sur sa chaise et a fait preuve d'une énergie remarquable en utilisant 
ses mains et ses bras pour soutenir ses descriptions. Ses yeux étaient 

exceptionnellement vifs.

"A partir de cette nuit-là, chaque fois que j'étais seul avec lui, je l'appelais par son vrai nom ~ 
VALDAR. Il m'expliquait beaucoup de choses sur sa planète d'origine, Koldas, et sur les 

fusions de planètes. Entre-temps, j'étais vraiment convaincu que la vie existait dans l'univers 
et que notre planète n'était pas la seule habitée dans l'univers. J'avais une preuve 

vivante devant moi ~ j'avais Valdar devant moi. Ce n'était pas un rêve ~ cela devait 
être vrai. Valdar m'a expliqué plus tard que Wy-Ora avait aussi passé deux ans ici, et qu'il 
décidait maintenant quels hommes de l'espace seraient choisis pour passer du temps 
sur Terre. Valdar a dit que si vous, les Terriens, saviez combien de visiteurs de l'espace 
se trouvent parmi vous, vous seriez très surpris. Il a dit que presque tous les pays sont 

visités par eux. Tous ces visiteurs de l'espace sont des volontaires qui reçoivent d'abord une 
formation approfondie sur la langue et les coutumes du pays qu'ils doivent visiter.

Lorsqu'ils arrivent sur Terre, ils se posent dans un endroit isolé et sont accueillis par des 
personnes qui ont été préparées à leur arrivée. Ensuite, ils vivent et se déplacent parmi 
nous, parfois pendant des années. Il est évident qu'ils doivent cacher leur véritable 
identité, celle d'être des extraterrestres. Cela leur est également facilité par le fait qu'ils 

peuvent se rendre identiques à nous. Comment pouvons-nous savoir que leur



intentions sont pacifiques ? À plus d'une occasion, Valdar a insisté sur le fait qu'ils 
venaient en paix. Ils sont ici depuis des milliers d'années. S'ils avaient des intentions 
hostiles, ils auraient pu envahir notre planète il y a longtemps. Mais des êtres hostiles 
existent dans l'espace, et j'ai été averti de leur présence à de fréquentes occasions. 

Ces êtres ne sont pas de l'Alliance des 12 planètes, dont Wy-Ora et Valdar sont 
originaires.

Et le temps passa ainsi. Les semaines se transformèrent en mois et les mois devinrent 
des années. Pendant ce temps, Valdar a collecté des informations de toutes les 

sources disponibles dans les bibliothèques et les musées de Durban. Je l'ai emmené à 
des réunions, des conférences et dans différentes églises. Il était particulièrement 

intéressé par nos religions et nous avons assisté à de nombreux services religieux, y 
compris à quelques sessions de spiritualistes. Je ne pense pas que nous ayons 

manqué quoi que ce soit. Je n'ai pas réussi à faire en sorte que Valdar exprime une 
opinion sur les différentes religions. Il m'a dit que ce n'était pas à lui de critiquer nos 
différentes façons de pratiquer le culte. Il secouait la tête en cas de bagarres, de 

combats, de mauvais comportements, d'ivrognerie, etc. Il lui arrivait aussi de me parler 
de la religion de l'Alliance. Il insistait sur le fait qu'il ne donnait pas de telles informations 

pour les faire connaître sur terre.

Il a expliqué que beaucoup de nos anciennes civilisations connaissaient leur religion 
et étaient arrivées sur notre planète il y a environ 70.000 ans par l'intermédiaire 
de membres de la Fédération. Ils croient qu'il existe un Être suprême, appelé le 
Divin. Cet ÊTRE est infini et tout-puissant, et a créé toutes les choses, visibles et 

invisibles. Un fils a également été créé par elle. Lorsque l'homme a été créé, 
l'Être suprême a placé dans le corps physique de l'homme un esprit, ou âme, qui 

ne meurt jamais et vit pour l'éternité. La mission de l'âme de l'homme devait 
conduire le corps physique à surmonter les désirs matériels. Une fois ce but atteint, 

l'âme serait appelée à la grande source et vivrait dans une joie et un bonheur 
parfaits. Ils croient également que l'humanité a été créée par la même force 

divine, donc
l'humanité entière sont frères et sœurs. Il s'agit là d'un simple aperçu de leur religion 
; il y a bien plus. Par exemple, leur croyance en la réincarnation. Valdar a expliqué que 
leur religion était pratiquée ici sur Terre, mais pour diverses raisons, au fur et à mesure 

que le temps passait, elle a été malmenée, modifiée et mal comprise, et aujourd'hui 
nous avons de nombreuses formes de religions sur cette planète.

Dans certaines religions, nous voyons les similitudes, a-t-il dit, mais aussi d'énormes 
différences si nous comparons cela à l'Alliance. Il n'y a jamais eu de divorce ou de 
séparation de couples mariés dans la Fédération. Ils ont un système par lequel les 

couples idéaux sont réunis pour que cela n'arrive jamais.

Oui, pendant les deux années que nous avons passées ensemble, Valdar m'a raconté 
beaucoup de choses sur la vie dans la Fédération, mais certains week-ends, nous 

avons aussi passé notre temps à bronzer sur la plage. J'ai appris à le connaître comme 
une personne gaie et enjouée. Il était toujours optimiste ~ son proverbe préféré était "ne 
jamais s'inquiéter". Il était amical, mais aussi réfléchi. Est-ce que vous le rencontreriez 

en société



vous l'entendriez faire des blagues amusantes. Il était aussi très fort physiquement.
Je me souviens d'une situation à l'usine, une machine lourde devait être déplacée. Cela 
nécessitait normalement quatre hommes. Valdar a dû être surpris, car à cette occasion, 

il a pris la machine et l'a placée là où elle était nécessaire.

Edwin a alors expliqué comment il avait rencontré Wy-Ora.

J'ai rencontré Wy-Ora trois fois en tout. La première fois, c'était dans la chambre 
d'hôtel de Valdar, la deuxième fois, j'étais à l'hôpital avec un poumon malade. C'était à 

l'hôpital Saint-Augustin de Durban pendant le mois de novembre 1966. Wy-Ora est arrivé à 
l'infirmerie vers 9 heures, un jour après mon admission, pour me parler. J'étais dans une 

chambre semi-privée à quatre lits, mais j'y étais le seul patient à l'époque. Il a passé 
environ vingt minutes à me parler. Bizarrement, j'ai senti une amélioration rapide de 

mon état par la suite. La dernière fois que j'en ai eu l'occasion, c'était en 1973. J'avais reçu 
un message sur mon récepteur radio pour le rencontrer près de Stanger, à environ 70 
km au nord de Durban, sur la route nationale N 14. Quand je suis arrivé, Wy-Ora était 
déjà là. Il était dans une voiture avec quelqu'un d'autre sur le siège du conducteur, 

garée sur le côté de la chaussée. Je suis allé là-bas avec mon scooter. Je me suis 
assis à l'arrière de la voiture et nous avons discuté pendant plus d'une demi-heure. Le 
but principal de cette discussion était de m'éclairer sur la venue d'un événement cosmique. 

Un événement, disait-il, qui affecterait notre univers tout entier et qui pourrait même les 
empêcher de nous atteindre tout court. (Cet événement a eu lieu le 26 juin 1976).

"Comment ai-je obtenu le récepteur radio ? Avant que Valdar ne nous quitte à Pâques 
1962, il m'a donné ce poste de radio. En fait, c'est un tuner qui s'utilise avec un 

amplificateur. C'était l'un de nos modèles standard (à l'usine) à l'époque ; il n'y a rien de 
spécial à en dire. Valdar l'avait construit lui-même et avait utilisé des composants habituels, 

et j'utilise encore ce récepteur aujourd'hui.

Peu après le départ de Valdar, j'ai commencé à recevoir régulièrement des 
transmissions de lui et de Wy-Ora. Plus tard, je les ai enregistrées sur un 

magnétophone. Je pense qu'à ce jour, nous avons dû recevoir près d'un millier de 
transmissions de la Fédération. Mais au début, elles étaient très faibles ; parfois à 

peine audibles à cause du bruit de fond, mais avec le temps, elles se sont améliorées 
et actuellement, ces contacts sont d'excellente qualité.

On m'a souvent demandé pourquoi les autres ne se connectaient pas pour entendre 
ces transmissions de leur part. Il faut apparemment comprendre qu'il ne s'agit pas des 
mêmes transmissions que celles de nos propres stations nationales. Bien que j'utilise 
un récepteur normal et une antenne, il y a une différence fondamentale. Dans ce cas, 
l'antenne n'est pas connectée à l'avant (phase RF), comme on le fait habituellement, mais 

à l'alimentation (extrémité arrière) du récepteur. A l'envers, pour ainsi dire.
Alors que ce récepteur et magnétophone est équipé de transistors,



il ne faut que 12 volts pour qu'il fonctionne. Ainsi, en mon absence, les messages 
entrants peuvent être enregistrés pour moi. Je laisse toujours une bande vierge dans le 

magnétophone avec le bouton d'enregistrement en bas, mais l'interrupteur 
d'alimentation sur "off".

Valdar avait modifié l'antenne radio afin de permettre aux KOLDASIENS 
d'annuler le circuit par télécommande et de transmettre ainsi. Elle avait été 

confisquée par des hommes prétendant appartenir aux autorités, mais qui n'étaient 
jamais revenus.

Pour faire une transmission, l'engin spatial prend directement une position au-dessus de 
notre maison. Ils sont à environ 520 km au-dessus du sol, mais ne sont pas visibles à l'œil 
nu. À certaines occasions, ils descendent pour se montrer, mais pour les communications, 
ils restent à cette hauteur. Pour communiquer, ils envoient un faisceau étroit, comme un 

rayon de lumière, mais qui n'est pas visible. Je pense que c'est la manière de propulser 
le récepteur et que le rayon, en émettant, porte ce message. Le récepteur n'a pas 
besoin d'être réglé sur une fréquence particulière. J'ai ajouté un interrupteur pour couper 
la face avant (phase RF) du groupe. C'est la raison pour laquelle aucun autre récepteur ne 
peut capter cette transmission, à moins qu'ils ne connaissent la position et que l'antenne 

soit connectée à la dernière phase".



Edwin est revenu sur ses souvenirs de Valdar.

"Puis, après que Valdar soit resté ici pendant environ deux ans, il m'a dit : "Il est 
temps que je revienne". C'était vraiment un jour triste quand je l'ai emmené en voiture 
à Richards, la baie avant Easter. Il avait deux valises avec lui et la radio qu'il avait 

utilisée lors de cette nuit mémorable à Patterson Groyne. Lorsque nous sommes 
arrivés là-bas vers midi, il faisait des préparatifs pour monter une tente au camping près 

de la plage.

Valdar a dit qu'il devait être à un endroit près de certains rochers, à 10 heures du matin. 
Il a dit que ce serait la marée basse et que la plage serait plus large. Il a désigné un 

endroit et j'ai été étonné de voir à quel point il avait bien compris l'aménagement



de cette plage. J'ai eu l'impression qu'il y était allé à plus d'une occasion.

J'ai passé l'après-midi à pêcher un peu, mais mon cœur n'y était pas. Valdar a 
remarqué mon abattement et, alors que nous buvions une tasse de thé, il m'a dit que 

nous allions nous revoir pour me remonter le moral. Il m'a également dit qu'il prendrait 
souvent contact avec moi via la radio. Les dernières heures passèrent trop vite et 

l'heure de son départ arriva.

Il était dix heures. La plage était déserte. Cette partie de la côte était souvent fréquentée 
par des vacanciers, mais si près de Pâques, nous étions seuls cette nuit-là. Valdar 
portait un costume bleu clair moulant. Il m'a fait l'effet d'un survêtement avec une 

fermeture éclair sur un côté, du haut en bas. Il a dit qu'il s'agissait d'un matériau spécial ~ 
offrant une protection contre les radiations dans la pièce. Nous portions tous les deux 

une valise et Valdar tenait toujours le poste de radio dans l'autre main.
Ce récepteur, le même que celui qu'il avait utilisé chez Patterson Groyne, 

fonctionnait périodiquement cet après-midi-là et des messages en koldasien étaient 
passés. J'étais incapable de les comprendre. "Il est temps d'être prêt", a dit 

Valdar, et nous nous sommes mis en route en direction des pierres. C'était une belle nuit 
sans vent. Le ciel était clair avec des étoiles au-dessus de nous et la marée était basse.

La radio de Valdar s'était remise à fonctionner et nous nous sommes assis sur le sable 
pour attendre.

Environ 10 minutes plus tard, nous avons vu une lumière blanche arriver vers nous 
par la mer.

Elle grandissait et se rapprochait de plus en plus. Je pouvais maintenant voir 
clairement sa forme, c'était comme un disque surmonté d'une coupole. Le dôme 

avait des fenêtres à travers lesquelles brillait une lumière éclatante. Je reconnus 
une image sur l'une des fenêtres.

Avant que le navire ne soit trop proche, Valdar m'a demandé de m'éloigner le plus 
possible, car je ne portais pas de vêtements de protection. Je me suis donc retiré du côté 
des dunes. Mais avant de nous séparer, nous nous sommes serré la main et les derniers 
mots de Valdar furent qu'il était parti maintenant, mais que nous nous reverrions. 
Sur ce, je me suis glissé du côté de la dune où j'avais une bonne vue sur l'engin 

spatial lorsqu'il s'est posé sur la plage.



Alors qu'il se rapprochait, j'ai pu voir à quel point il était énorme. Il devait faire environ 50 
mètres de diamètre. (Je l'ai vérifié plus tard avec un mètre ruban en revenant à cet endroit 

et en mesurant la distance entre quelques pierres dont je me souvenais).

Le bateau était en bas de la plage et il a commencé à s'élever. J'ai entendu un petit 
bourdonnement, puis j'ai compris qu'un jet sortait par le bas, élevant le navire au-

dessus de lui alors qu'il s'étendait. Valdar avait décrit avec précision ce que j'allais voir 
et ce rayon, disait-il, était utilisé de manière hydraulique et avait à l'intérieur une sorte 
d'ascenseur pour les différents niveaux à l'intérieur du vaisseau. Lorsque le faisceau 

est pris à l'intérieur, il sert d'ascenseur pour le personnel.

J'ai vu une grande ouverture au bas du rayon et je suppose qu'il y avait une porte 
coulissante à l'intérieur. Valdar a ramassé ses deux valises et son poste de radio et je 

l'ai vu agiter son bras pour un dernier adieu avant de partir. La porte s'est refermée et la 
colonne a été emmenée dans le vaisseau, qui s'est maintenant réinstallé sur la 

plage.

Tout s'est terminé en une minute. Le vaisseau s'est alors élevé dans les airs. L'un 
des volets d'aération pointait dans ma direction et je pouvais sentir un fort courant de 

chaleur venir dans ma direction, ce qui soulevait une partie du sable meuble. Bientôt, le 
vaisseau s'est élevé, et l'image dans le dôme de contrôle qui surveillait tout le temps tout 

en pivotant, et s'est envolé. On m'a dit plus tard qu'il s'agissait de Wy-Ora. Le navire 
s'élevait maintenant au-dessus des vagues, tout le temps. J'ai vu qu'il y avait des 

lumières vertes d'identification sous le vaisseau.

Le navire lui-même n'émettait aucune lumière. Le seul éclairage était celui de la 
coupole de contrôle, alors qu'il était encore proche de la plage. L'extérieur était de 

couleur gris acier, mais brillant. On ne voyait pas de rivets ou de joints de soudure ~ il 
semblait avoir une forme complète, comme deux soucoupes posées l'une sur l'autre 

par leur bord.

Après le départ de Valdar, j'ai vraiment mis du temps à m'adapter. Il avait été avec moi 
pendant environ deux ans, et nous avions passé beaucoup de temps ensemble.



ensemble, au travail, pendant nos week-ends et la plupart du temps pendant les 
vacances et les jours fériés. Il est devenu un ami très proche, et même si j'avais d'autres 
amis avant son arrivée, ils semblaient s'être progressivement éloignés pendant ces deux 
années. Quand il est parti, je me suis sentie très seule, comme vous pouvez l'imaginer. 
J'avais l'impression de ne plus avoir d'amis du tout après son départ ! J'étais tellement 

habituée à sa compagnie, à sa voix, à son style.... Il m'avait tellement parlé de sa 
planète et du mode de vie qui y régnait que j'avais du mal à revenir au genre de 
relations quotidiennes normales, très peu profondes, que j'avais eues auparavant.

Il n'y avait tout simplement personne d'autre avec qui je pouvais partager mes 
dernières expériences.

Je pense que c'est pour cela que ces contacts radio ont joué un rôle si important dans 
ma vie depuis lors.

C'est environ un mois après le départ de Valdar que j'ai reçu mon premier message par 
l'intermédiaire de la radio qu'il m'avait donnée. Mais ce n'était pas Valdar, c'était Wy-

Ora. J'ai eu l'impression que Wy-Ora était l'homme responsable de toute l'opération et 
que Valdar le considérait comme son chef. Il y avait beaucoup d'interférences pendant 
l'enregistrement et je devais utiliser une longue antenne verticale. J'étais encore à la 

ferme sucrière et je vivais avec ma jeune sœur mariée.
Ces transmissions radiophoniques étaient de nature générale et un contact était établi 

avec moi toutes les deux ou trois semaines.

C'était le début et comment tout s'est passé. J'ai appris plus tard que les ancêtres des 
gens de la Fédération ont visité la Terre il y a très longtemps, abandonnant leur culture 
qui formait des civilisations très anciennes. Mais la chose la plus incroyable du monde 

est dans l'ensemble inconnue ~ ils sont encore parmi nous aujourd'hui !



CONTACT UFO DE LA 
PLANÈTE KOLDAS

Chapitre 2
Je suis WY-ORA

"JE SUIS WY-ORA". C'était sa manière caractéristique de commencer et de terminer 
une émission de radio. Il avait une voix très douce, profonde et sonore. Une voix 

exceptionnelle. J'ai eu le plaisir de l'entendre parler à plusieurs reprises sur ces 
enregistrements.

Pourquoi les Terriens sont-ils si différents ? a demandé Wy-Ora dans une émission de 
radio.

Transmission de la "Q-base", qui avait reçu ce nom de sa part. Les dirigeants de 
plusieurs autres planètes de notre univers nous ont accueillis à bras ouverts. En fait, 

Koldas a récemment établi des relations commerciales amicales avec Pyrole, une 
planète qui a atteint le même niveau d'évolution que la Terre. Il existe désormais un 

lien d'amitié entre les habitants de Pyrole et la Fédération.

Pourquoi les dirigeants de la Terre sont-ils si différents ? J'ai souvent réfléchi à ce 
problème. J'aimerais qu'ils acceptent notre amitié. Je sens avec certitude que le temps 

viendra où la décision sera prise sur votre planète de nous accepter et de nous rencontrer. 
Alors, tout le savoir que nous avons atteint vous sera donné librement. Vous connaîtrez 

également les secrets des univers, des galaxies et des systèmes solaires qui se trouvent au-
delà de votre Terre.

Si seulement nous pouvions être sans entrave, mais cela n'est malheureusement pas 
autorisé par nos supérieurs. En certaines occasions, j'ai eu envie de pénétrer dans votre 
atmosphère et de vous montrer notre vaisseau stellaire. Mais à cause de l'hostilité de la 
Terre, je ne peux pas mettre en danger la vie du personnel pour lequel je travaille.



je suis responsable. Je dois tenir compte de leurs familles et de leurs proches à 
Koldas. Même si je suis sûr que si je leur demandais de venir, ils ne refuseraient pas. 

Mais je ne peux pas prendre ce risque.

Pour atterrir ouvertement sur votre planète, nous devons obtenir l'autorisation de nos 
supérieurs sur Koldas, mais ils ne l'accorderont pas tant que les gouvernements de 

toute la Terre n'auront pas totalement adopté la Fédération. Nous ne viendrons qu'en 
PAIX ! Nous n'envahirons pas votre planète. Vos gouverneurs doivent nous accepter par 
leur propre libre arbitre. Nous voulons seulement vous aider à trouver le bonheur, la paix 
et un meilleur mode de vie. D'autres planètes ont appris à partager leurs connaissances, 

et en faisant cela, chaque planète progresse automatiquement un peu plus vers un 
niveau supérieur.

Nous pourrions montrer notre flotte de vaisseaux stellaires aux millions de Terriens. La 
manœuvre serait facilement arrangée en survolant à basse altitude toutes les capitales 
de la Terre. Mais si nous le faisions, nous priverions vos dirigeants de la liberté de nous 

choisir ou de nous rejeter. Oui, vos dirigeants sont au courant de notre existence.
Ils sont au courant du travail que nous avons effectué au-dessus et au-dessous des 

mers de votre planète dans le passé. Nous prenons toujours contact avec les 
dirigeants en premier chaque fois que nous découvrons une nouvelle civilisation 

planétaire. Mais la plupart des habitants de la Terre ne sont pas prêts à accepter le 
fait qu'il y a de la vie au-delà de leur atmosphère.

Une acceptation progressive de la vie extraterrestre peut probablement être meilleure 
sur une plus longue période. C'est pourquoi nous vous proposons ce récepteur radio 

de
base de "Q". Nous espérons ainsi vous apporter un peu plus de lumière. Nous 

aimerions vous parler de Koldas et de la Fédération, ainsi que des deux univers, et attirer 
votre attention sur les éléments négatifs des phénomènes périphériques de notre propre 

univers, que nous connaissons comme les mondes extérieurs. Votre planète ne regrettera 
jamais son amitié avec Koldas. Si vous deveniez amis, les conditions changeraient ~ il n'y 
aurait plus de pauvreté et de guerres. Vous apprendriez à vivre en paix. Nous vous 
considérons comme des personnes spéciales à la base "Q". Vous nous avez acceptés 

comme amis. Il y a beaucoup de gens comme vous sur la Terre....

C'était une partie de la première communication. C'était en 1962, avant que nous ayons 
les arsenaux massifs d'armes terribles que nous avons aujourd'hui, avant que nous 

ayons des satellites terrestres en orbite et avant que nous ayons envoyé des hommes 
dans l'espace. Selon les Ufonautes, une invitation avait été lancée, mais elle avait été 

rejetée.

Cela faisait maintenant six ans que Valdar avait quitté Richards Bay. En 1968, un 
groupe s'était réuni autour d'Edwin pour écouter et étudier les conversations radio qui 
émanaient à intervalles réguliers du vaisseau spatial de la Fédération. La plupart de ces 
transmissions étaient faites par Wy-Ora et Valdar, mais de temps en temps, d'autres 

commandants de l'espace faisaient de brèves présentations sur des sujets particuliers.



Ce n'est qu'après la formation de son groupe, lorsque Wy-Ora s'est engagé dans 
une nouvelle série de conversations explicatives, que celles-ci ont été enregistrées, 

transcrites et diffusées par l'intermédiaire des membres du groupe et d'autres 
personnes intéressées.

Dans l'une de ces premières transmissions, Wy-Ora a déclaré : "Nous avons beaucoup 
de choses à vous dire sur nos allées et venues, mais nous aimerions d'abord 

mentionner que NOUS venons en paix. Nous voulons simplement apporter la paix à 
votre propre planète. Il existe un ancien signal d'appel "Mulga Koldas" qui signifie "nous 
venons en paix". Cet appel est reconnu partout ! Et cet appel doit être lancé avant que 

nous puissions atterrir sur une planète de la Fédération.

Koldas, la planète d'origine de Wy-Ora et Valdar, est l'une des huit d'un système solaire qui 
fait partie d'une alliance de 12 planètes, ou plus exactement de 12 systèmes solaires. 

Koldas est plus grande que la Terre, et est la planète principale de son système solaire, qui 
abrite la plupart de la population qui s'y trouve. Toutes les planètes de la Fédération se 

trouvent dans un autre univers. En termes terrestres, la distance s'étendrait sur 
plusieurs années-lumière, mais les vaisseaux spatiaux de la Fédération ont des vaisseaux 

stellaires et des vaisseaux stellaires avec des caractéristiques de "machine à 
voyager dans le temps", de sorte que le voyage peut être couvert dans un intervalle 
de temps incroyablement réduit. (Récemment, certains astronomes ont supposé que les 

voyages à travers l'univers étaient réalisables par des trous noirs et des passages 
intemporels et un pont d'Einstein-Rosen. (Le "Soleil de fer", Adrian Berry, publié par 

Jonathan Cape).

Une grande flotte de vaisseaux spatiaux de fret et de passagers glisse rapidement le 
long des orbites magnétiques. Certains vaisseaux sont capables d'accueillir des 

milliers de personnes. Des transporteurs longue distance et des croiseurs spatiaux 
relient le système solaire de Koldas aux autres membres de la Fédération.

(Rappelez-vous que ceci a été reçu en 1968, lorsque l'idée de super-voyages de 
lumière était inimaginable).



La majeure partie de l'activité industrielle de ce système solaire se trouve sur les 
deux planètes voisines de Kolda. C'est là que sont fabriqués les vaisseaux interstellaires et 

les énormes croiseurs spatiaux. Sur les autres planètes, on pratique l'agriculture et 
l'extraction de riches gisements minéraux. Les villes et les planètes de ce système solaire 

sont reliées par la radio, les communications télévisées et un réseau de transport.

Wy-Ora a dit que nous devions notre état actuel de civilisation et de technologie aux 
Grandoriens, qui ont enseigné à nos ancêtres primitifs un meilleur mode de vie. Ils ont 
amené certains des nôtres sur Grandor, où ils ont reçu l'enseignement de sages et 

merveilleux professeurs.

Grandor est la planète "mère" de la Fédération. C'est une ancienne planète et ses 
habitants sont les plus anciennes races que nous connaissions. Ils ont voyagé dans 
l'espace à travers des couloirs infinis dans leurs vaisseaux spatiaux, à la recherche de 

nouvelles planètes, et c'est ainsi qu'ils ont découvert Koldas. Ils y ont trouvé une race de 
gens primitifs dont les connaissances ne dépassaient pas leurs propres horizons. Des 
missionnaires grandoriens ont débarqué sur Koldas après avoir obtenu la permission 

des dirigeants locaux. Ils ont apporté avec eux leur civilisation très développée et 
finalement, les Grandoriens et les Koldasiens se sont mariés entre eux et une nouvelle 

ère s'est levée pour le système solaire coldasien.

Plus tard, Wy-Ora a parlé de sa famille, de sa femme Sharon et de ses filles. Elles 
étaient fascinées par les histoires de son voyage sur Terre et par la base "Q" sur notre 

planète, en particulier par le petit groupe d'Edwin avec les transmissions radio. Il a 
décrit sa femme Sharon comme étant grande, mesurant environ 1,80 mètre de haut, 

mince, avec des cheveux de la couleur du maïs et un teint clair. Ses deux filles, Rama 
(étoile du matin) et Tana (lumière du soleil), ont une ressemblance remarquable avec 

Sharon. Wy-Ora raconte des histoires sur la façon dont les membres de la famille et les 
amis viennent voir lorsqu'ils quittent leur propre planète et le système solaire pour un 

voyage vers la Terre. Tout le monde vient ensuite à bord du vaisseau stellaire pour 
prendre des rafraîchissements dans le cadre de la fête d'adieu. L'équipage insiste 

constamment pour que les filles de Wy-Ora chantent une chanson afin de les envoyer 
sur leur chemin.

Lors d'une transmission à la base "Q", Wy-Ora a parlé de la formation qu'il avait reçue 
pour se qualifier en tant que pilote stellaire.

Il a fallu cinq de nos années terrestres. Les trois premières années sont passées 
sur la planète mère, où ils apprennent à naviguer sur les vaisseaux stellaires et à 
réparer les composants vitaux. Chaque pilote apprend la langue principale du système 

solaire qu'il va patrouiller. Les deux dernières années sont consacrées à la planète choisie, 
au cours desquelles on leur enseigne les religions, les us et coutumes et les autres langues 

qui y sont parlées.



Wy-Ora a décrit comment sa propre période de formation s'est terminée par un 
test qui l'a obligé à piloter un vaisseau stellaire dans notre système solaire en 

1942. Un pilote stellaire expérimenté a supervisé et chargé
lui, quand ils atteindront la Terre, le bateau sur une plage déserte au bord de la

Natal sur la côte nord. Un homme et sa femme l'attendaient pour le rencontrer et 
l'accueillir, tandis qu'ils l'emmenaient en voiture jusqu'à une petite maison sur la plage, 
à environ 25 kilomètres de Durban. C'est là que Wy-Ora passa ses six premiers mois à 
étudier les journaux et d'autres ouvrages, ce qui lui permit de perfectionner son anglais 

et d'apprendre le contexte de la vie sur terre, en particulier les religions. Le reste du 
temps, il prenait plaisir à descendre de la cabane à la plage, où il se reposait et se 

détendait. Les six mois suivants ont été nécessaires pour travailler pour une entreprise 
spécialisée dans l'électronique.

Cela lui a également donné l'occasion de se rendre dans les villes et villages voisins.

Après avoir passé un an en Afrique du Sud, Wy-Ora a quitté le vaisseau stellaire 
pour la Grande-Bretagne et l'Amérique. Là, il s'intéressait principalement aux arts de la 

guérison. Il a donné des conférences sur les progrès ultérieurs de la médecine. À la 
fin de l'année 1943, il est revenu en Afrique du Sud pour un court séjour auprès de 

ses amis.

Ils l'ont emmené sur une plage déserte de la côte nord, où les attendait un vaisseau 
stellaire qui l'a ramené chez lui. À son retour sur Koldas, il fut minutieusement testé sur 

tout ce qu'il avait appris durant ses expériences sur Terre.

C'est un grand jour dans la vie d'un pilote étoile lorsqu'il reçoit l'ordre de se rendre au 
centre de communication principal pour recevoir ses couleurs de pilote. Wy-Ora faisait 

partie d'un groupe qui marchait dans les rues jusqu'à la place principale dans son 
uniforme de parade de pilote stellaire. Il s'agissait de combinaisons spatiales bleu clair 

moulantes, de gants argentés qui recouvraient leurs poignets et de bottes qui leur 
arrivaient aux chevilles. Chacun portait un casque spatial argenté léger sous le bras.



Ils se sont formés en demi-cercle et leurs chefs leur ont présenté leurs couleurs. Celles-
ci avaient la forme d'épaulettes. Les couleurs de Wy-Ora étaient vertes et 

représentaient le système solaire de la Terre. Les autres pilotes ont reçu des couleurs 
correspondant aux systèmes solaires dans lesquels ils allaient patrouiller. Tous les 

nouveaux commandants ont été présentés à l'équipage qui les accompagnerait lors de 
leurs patrouilles.

Wy-Ora était passionné par la planète Terre et a dit un jour : "J'ai souvent essayé de 
décrire la splendeur de votre planète à ma famille et à mes amis. Mais vos montagnes 

et vos mers ne peuvent pas être décrites ; elles doivent être vues et expérimentées 
personnellement. Mon séjour sur Terre a été vraiment merveilleux. Depuis, ma grande 

ambition a été de patrouiller dans votre système solaire.
Dans la plupart des transmissions radio, il y avait des messages personnels 

pour les membres individuels de la base "Q". En 1967, Wy-Ora a souhaité un 
joyeux Noël à tout le monde, puis a dit : "J'ai un message de mon équipe. Ils 
demandent ~ Serait-il possible pour vous d'offrir à chacun d'entre eux un 

morceau du
ramasser un gâteau de Noël ?" Mes amis, je doute fort qu'ils puissent identifier un 

morceau de gâteau de Noël, même s'ils le voyaient" !

1968 a été une bonne année pour les transmissions radio, qui arrivaient au moins une 
fois par mois. Bien qu'il n'y ait pas eu de modèle régulier, beaucoup de transmissions sont 
arrivées tôt le matin le dimanche, quand le groupe d'Edwin s'est réuni plus souvent, car 
Edwin a été averti le soir pendant la semaine, et qu'il y avait des occasions de laisser 

passer les transmissions tôt le matin ; même à 01:30 AM, Wy-Ora et Valdar étaient les 
principaux intervenants, bien qu'il y ait eu d'autres des 5 équipes de Wy-Ora, y compris 

Mank-Ton, Kashendo et Zybo.

Au début de l'année, Wy-Ora a raconté l'histoire de la Confédération et de ses visites 
sur notre planète au cours du 20e siècle. Bien que les Grandoriens aient d'abord 

débarqué en Égypte pendant l'histoire des pyramides, c'est en 1927 que la Fédération a 
décidé de former des patrouilles spatiales régulières pour notre système solaire. Le but 

principal de la patrouille était d'enregistrer et d'éliminer graphiquement les grosses 
météorites lorsqu'elles entraient dans les champs magnétiques au-dessus de notre 

planète.

Les météorites sont une menace pour les engins spatiaux à propulsion magnétique. Le 
choix de la patrouille s'est porté sur les bords extérieurs de notre système solaire, à 536 

km au-dessus de la surface de la Terre. Il n'était pas prévu que ces vaisseaux de 
patrouille des météorites entrent dans l'atmosphère terrestre. D'autres vaisseaux 

d'exploration étaient utilisés pour atterrir et collecter des échantillons ou des spécimens, 
pour des tâches spéciales comme des missions d'atterrissage ou pour former des 

pilotes débutants. Cette patrouille stellaire était bien établie jusqu'en 1941.



Wy-Ora a également mentionné l'occasion où Edwin a participé à un débarquement de 
vaisseaux d'exploration stellaire. Il y a eu le moment où, chez Patterson Groyne, Edwin 
était convaincu de la véritable identité de son ami et de la réalité de l'engin spatial 
extraterrestre. Il y a également eu, à la fin de son programme de familiarisation avec la 
Terre, le moment où Valdar a été récupéré pour rentrer chez lui. Wy-Ora a déclaré : "Il a 
été convenu que j'irais le chercher à 10 heures à un endroit précis sur la plage. J'ai 
atterri juste un bateau devant eux. Nous avions un rendez-vous programmé avec un 
vaisseau de patrouille, nous ne pouvions donc pas le reporter. Valdar a terminé son test et 

a été accepté comme pilote stellaire.
Il a ensuite rejoint ma division de vaisseaux de patrouille et est maintenant l'un de mes 

meilleurs pilotes".

Au cours d'une transmission radio de routine au milieu de l'année, Wy-Ora a annoncé 
que Valdar avait été promu. Il devait occuper un poste dans un département de 

vaisseaux stellaires affecté au système solaire de Pyrole. Son assistant était Mank-
Ton, qui était responsable lorsque Valdar est retourné à Koldas pendant ses périodes 
de repos. Wy-Ora continuerait à commander la patrouille autour du système solaire 

de la Terre.

Pendant cette transmission, il a pu transmettre un message de Valdar qui disait : "Je 
suis très heureux d'avoir pu reprendre contact avec vous à la base "Q".

J'ai appris que Wy-Ora vous avait parlé de ma promotion. Je suis honoré que mon 
bon ami Mank-Ton ait été placé à mon poste. Votre système solaire va beaucoup me 

manquer. Nous sommes très attachés à votre planète. Nous ne pourrons plus vous 
donner des transmissions aussi souvent qu'avant, mais si c'est possible, nous le ferons. 
Je vais maintenant rendre à Wy-Ora et nous vous souhaitons une excellente santé jusqu'à 

ce que nous puissions à nouveau transmettre".

Wy-Ora en a déduit que dans quatre jours, à 9h00, heure locale, il y aurait une 
transmission spéciale de la cérémonie d'investiture comme première émission d'un 

satellite artificiel du système solaire de Pyrole. Un officiel pyroléen actionnerait 
l'interrupteur principal pour mettre le satellite en service. Un bref remerciement serait 

adressé à Koldas et à la Fédération pour avoir rendu possible le satellite artificiel.



Pyrole et son système solaire se trouvent dans le même univers que les planètes et 
systèmes de la Fédération. Ses habitants ont des caractéristiques et des traits humains. 
L'homme moyen mesure 1,65 m avec un corps bien développé, des cheveux brun 

foncé, des yeux bruns et une peau profondément tannée et les femmes sont généralement 
minces avec une taille moyenne autour de 1,50 m et portent leurs cheveux longs.

Ils ont des caractéristiques attrayantes selon les normes de la Terre.

Les Pyroléens sont des gens qui parlent calmement et qui aiment le sport et la vie en plein 
air. Pyrole est la planète principale de leur système et est plus grande que Vénus. 

Comme Vénus, elle a une couche continue de nuages qui cachent les caractéristiques de 
la surface. Il y a 12 grandes villes avec Grenova, qui signifie "île", comme capitale. 
C'est le terme le plus approprié, car elle est entourée de marécages impénétrables. En 
survolant la région du nord à l'ouest, on croit voir des prairies, mais ce sont en fait des 
marais recouverts d'algues vertes. Vers le sud, d'énormes arbres s'élèvent jusqu'à 112 

mètres de hauteur, avec une masse confuse de marais à feuilles persistantes en dessous. 
Cette jungle marécageuse se transforme après 10 km au sud en une série de montagnes 

avec deux volcans actifs. À l'est, il y a très peu de marais et de jungle. C'est là que se 
trouvent les riches dépôts minéraux de Pyrole, sur un plateau profond bordé de collines. 

En raison des conditions marécageuses de Pyrole, il y a très peu de réseaux routiers. À la 
place, un vaste système de transport aérien relie les capitales, les villes et les 

villages.



Les dirigeants et les membres du gouvernement de Pyrole avaient réagi favorablement aux 
visites des vaisseaux stellaires de Koldas lors de l'étude de la planète. Ces visites ont 
eu lieu pendant plusieurs décennies, jusqu'à la fin de l'année 1968. Les premiers 
contacts amicaux avec les Koldasiens ont débouché sur des amitiés et ont culminé avec 

l'établissement d'un accord commercial. Pyrole invita un membre du gouvernement 
coldasien à effectuer une visite bienveillante sur leur planète, et il fut reçu lors d'une 

cérémonie chaleureuse organisée par des Pyroléens officiels. A cette occasion, le Koldasien 
offrit aux Pyroléens un cadeau de 150 vaisseaux stellaires en compensation de l'amitié 
qu'ils avaient témoignée à Koldas. Les Pyroléens étaient ravis de ce geste généreux, qui 

a profité à tous.

Ces vaisseaux stellaires remplaceraient les vaisseaux pyroléens, qui étaient équipés de 
moteurs à réaction et de fusées et n'étaient donc pas capables d'effectuer des vols 

interplanétaires à longue distance.

Cela a ouvert la voie à un nouveau mode de vie pour les Pyroléens. Ils étaient désormais 
capables de partager les bénéfices qui accompagnaient la civilisation de la 

Fédération.

La première tâche à laquelle s'est attelée la Fédération a été la construction et le lancement 
du satellite artificiel, ainsi qu'un aperçu complet et un diagramme des champs 
magnétiques. Le satellite était nécessaire aux vaisseaux stellaires pour

de communiquer avec "la maison" et entre Pyrole et la Fédération. Il serait appelé 
Grenova, une île dans l'espace, et serait officiellement inauguré par une cérémonie 

organisée par des supérieurs de Pyrole.

Des groupes de scientifiques, d'ingénieurs et de techniciens pyroléens ont été amenés à 
Koldas pour s'entraîner. Les techniciens et les scientifiques se sont rendus dans les 

usines d'assemblage où les vaisseaux stellaires étaient conçus et construits. Ils y 
ont appris les compétences des technologies concernées. D'autres ont été formés 

en tant que pilotes afin de pouvoir guider les nouveaux vaisseaux vers Pyrole.

Wy-Ora a fait une remarque touchante en concluant l'histoire et en disant
"Pendant que je suis assis ici et que je vous parle, je regarde en bas votre belle planète. 
Et je me demande vraiment pourquoi les gens sur Terre sont si différents ? Lorsque j'ai 
passé deux ans là-bas, j'ai rencontré beaucoup d'idées sur la façon dont vous pensez 

aux gens de l'espace et à la vie sur d'autres planètes. La majorité de votre peuple 
semble croire que la Terre est la seule planète habitée dans les cieux.

Mes amis, lorsque le Tout-Puissant a créé votre planète, il ne s'est pas contenté de 
s'y arrêter, il a également créé d'autres planètes. Non seulement la Terre a été dotée 

de vie, mais il a aussi créé la vie sur beaucoup d'autres de ses mondes et leur a donné 
l'intelligence. Ensuite, il y a ceux qui croient que les habitants des autres planètes ont des 
caractéristiques laides et déformées et souhaitent vous faire du mal. Nous aussi, nous 

avons été créés à la même image et ressemblance ! Mais la croyance la plus étrange que 
j'ai trouvée est que les êtres de l'espace sont des esprits et n'existent pas dans la chair ; 
que ces esprits peuvent traverser les portes et les murs et ne peuvent pas mourir ! Nous 
avons des corps de chair et de sang, nous sommes des mortels. Nous ressentons 

aussi la douleur et



La tristesse et le bonheur. Tous les systèmes solaires que mes ancêtres ont visités et ceux 
que j'ai moi-même visités ont des habitants de chair et de sang".

Wy-Ora poursuivit mélancoliquement : "Si seulement vos gouvernements 
s'unissaient dans la paix et lançaient l'invitation, vos cieux pourraient être remplis du 

bourdonnement des moteurs magnétiques.

Tout notre savoir serait à vous. Tout ce que nous avons accompli au cours des siècles 
vous serait donné librement. Mais malheureusement, nous ne pouvons pas faire 

changer d'avis vos dirigeants. Ils nous disent beaucoup de choses sur les raisons pour 
lesquelles ils ne peuvent pas nous accepter. Mais tout se résume au fait que cela 

apporterait beaucoup de changements sur la Terre et que cela perturberait "l'équilibre 
des choses"".

Puis il s'excusa : "Pardonne-moi, mon bon ami, si mes mots semblent durs, mais je me suis 
souvent interrogé sur la Terre et ses habitants. Espérons qu'un jour vos dirigeants 

changeront d'avis".



CHAPITRE 3
"MELCHOR" La station intermédiaire vers la Terre

Nous poursuivons cette présentation par les mots des communications radio uniques reçues 
directement par les cosmonautes extraterrestres qui avaient fait la connaissance de F. Edwin 
W. de Durban, en Afrique du Sud. Parfois, ces transmissions oscillaient dans des sujets au-

delà de la connaissance des choses, et il était question d'événements qui lui étaient 
inconnus à l'époque. Nous continuons.

Je voudrais expliquer l'un des mystères qui, depuis un certain temps, déconcerte vos 
astronomes. Il s'agit de la soi-disant planète manquante dans votre système solaire.

Ces mots sont sortis du haut-parleur d'Edwin lors d'une émission du dimanche matin, 
alors que le groupe "Q" était réuni dans le hall de la maison.

L'orateur était Wy-Ora, qui continua à dire de sa voix mélodieuse caractéristique : "Il 
y a quelques années, des astronomes sur Terre ont remarqué et cru qu'il y avait une 
autre planète dans votre système solaire. Elle ne pouvait pas être vue régulièrement parce 

qu'elle était cachée par le soleil. Plus tard, elle n'était plus visible. Que s'était-il passé avec la 
planète manquante ? Certains astronomes ont affirmé qu'elle s'était détruite, tandis que 

d'autres ont dit qu'une telle planète n'existait pas. Ce qu'ils avaient vu était un grand 
satellite artificiel. C'était le premier de son genre et il avait été spécialement construit 

pour guider nos anciens vaisseaux vers votre système solaire. Il a été construit et 
assemblé à l'époque des anciens Égyptiens ; on lui a donné le nom de "Valsoon", ce qui 

signifie "lieu de repos".

Lorsque les vaisseaux stellaires obsolètes sont remplacés par de nouveaux 
vaisseaux comme en 1941, il a été décidé de remplacer Valsoon par un satellite plus 

grand et de le placer au-delà de la frontière de votre système solaire.

"Une fois cette opération terminée", poursuit Wy-Ora, "la Valsoon a été démontée 
section par section et ramenée à Koldas. Le nouveau satellite artificiel était



beaucoup plus grand et a mis à jour le guidage et le suivi des vaisseaux. Il peut 
accueillir un plus grand nombre de vaisseaux qui y font escale lors de leurs voyages 
vers d'autres systèmes solaires. On l'appelle "Melchor", ce qui signifie "demi-station".

Lorsque les techniciens koldasiens ont démantelé Valsoon, vos astronomes l'ont perdue 
de vue. Les rayons du soleil reflétés par Valsoon ont fait croire qu'il s'agissait d'une 

planète. Cette explication résout peut-être le
énigme de la "planète manquante". Le nouveau satellite artificiel Melchor ne peut pas 

être vu depuis la Terre, en raison de la distance et d'autres phénomènes naturels qui le 
masquent. Des signaux radio de Melchor ont été détectés sur Terre, mais il ne s'agit que 

de "signaux de commande automatique" pour guider et orienter les engins spatiaux.

L'un des pilotes du Wy-Ora, Kashendo, qui s'était également entraîné sur Terre, 
devint le commandant de Melchor. Il avait fait son apprentissage sur Terre en Australie et 

était connu de la base "Q" comme la "voix de Melchor". Il a décrit sa station spatiale comme 
une petite planète de quelques miles de diamètre, qui ressemblait à un mini-monde. 

(Souvenez-vous, les vaisseaux spatiaux avec des miles de diamètre, cette transmission a 
eu lieu

a eu lieu en 1968, alors qu'il n'y avait aucune trace de vaisseaux spatiaux géants. Ce 
n'est que depuis 1975 qu'il existe plusieurs rapports de vaisseaux spatiaux sphériques 
de plusieurs miles de diamètre et de longs dirigeables. Il n'y a aucune preuve qu'Edwin 

en ait entendu parler, car tout le monde, tout comme Edwin, a gardé ces choses 
secrètes pendant des années au sein de leurs groupes locaux).

Il comportait de nombreux niveaux avec de grandes fenêtres d'observation tout autour. 
Il y avait aussi un dôme d'observation où se trouvaient la plupart des instruments. Il y a 
des sas avec des portes ou des portails pour que les visiteurs puissent entrer dans le 

vaisseau. C'est une oasis dans l'espace. Au-dessus du sas principal, il y a une 
inscription en koldasien qui dit

"Bienvenue à tous".



"Ce satellite artificiel est visité par des randonneurs dans l'espace", a déclaré 
Kashendo.

"Je pense souvent à quel point ce serait merveilleux si un jour des engins spatiaux 
terrestres pouvaient visiter ce satellite en voyageant profondément dans l'espace. 

Nous offrons nos services et n'attendons rien en retour. De la nourriture et des 
provisions sont données à tous les visiteurs du vaisseau ainsi qu'à ceux qui voyagent 

vers des systèmes solaires situés bien au-delà de leurs planètes mères. Nous 
sommes là pour aider et guider du mieux que nous pouvons. Oui, ce serait merveilleux 
de voir un vaisseau terrien entrer dans nos écluses. Cela ne devrait pas se produire 

de mon vivant, mais cela arrivera certainement un jour !

Lorsque les voyageurs spatiaux s'approchent de Melchor, ils voient les balises 
d'identification sous la forme d'un anneau incandescent de lumières carrées entourant le 
satellite. Le vert est pour le système solaire de la Terre, qui ressort en contraste avec la 

surface métallique légèrement grise du satellite. L'orange est la couleur caractéristique 
de Grenova, station d'arrivée de Pyroles pour son système solaire. Ces stations de 
destination ou de retour éclairées pour les engins spatiaux à propulsion magnétique se 
trouvent dans les principaux champs magnétiques qui circulent entre les systèmes solaires.

Les vaisseaux utilisés par les voyageurs de l'espace vont des vaisseaux d'éclaireurs à 
deux places portés par le vaisseau-mère aux plus grands chefs-d'œuvre de design et de 

technologie, véritables villes flottant dans l'espace.
Avant 1941, les vaisseaux spatiaux de la Fédération avaient une forme sphérique. Ce sont 
ces vaisseaux qui ont été utilisés pendant plusieurs milliers d'années pour explorer 
les univers et les systèmes solaires. Les vaisseaux sphériques ont ensuite été complétés 
par les vaisseaux Astrael. Ceux-ci ont été nommés ainsi par un concepteur coldasien en 

l'honneur de son épouse Astraelda. D'autres navires, plus petits, sont en forme de disque. 
Les plus grands vaisseaux de transport sont en forme de cigare et se mesurent en 

kilomètres.
Ceux-ci sont utilisés pour le chargement et les passagers.



Tous ces vaisseaux sont propulsés par le flux magnétique. Les flux magnétiques ont 
différentes couches à différentes vitesses. Les moteurs dont sont équipés tous les 

navires servent de gouvernail pour diriger les navires vers les différentes couches de 
vitesse. La vitesse la plus élevée est atteinte sur la surface extérieure et peut dépasser 

celle de la lumière. Les courants magnétiques traversent l'espace profond et relient les 
planètes, les systèmes solaires, les galaxies et même les univers en un immense réseau de 

routes et de passages pour les voyageurs de l'espace et leurs vaisseaux.

La route doit être débarrassée des débris de météorites en suspension, et c'est pour 
cette raison que la Fédération a contrôlé les flux magnétiques (champs) pendant une 
très longue période. Lorsque des météores sont trouvés, ils sont entièrement détruits 

par un dispositif appelé "rayon solaire".

Routes/champs magnétiques dans l'espace

Wy-Ora était responsable de la boucle de météores des champs magnétiques dans 
notre système solaire, à l'époque où Valdar a été nommé au système Pyrole. Valdar 
était triste de quitter le département des patrouilles de Wy-Ora, car cela signifiait se 

retrouver avec Edwin et



de son groupe, ce qu'il ne serait pas en mesure de faire. Les liens d'amitié s'étaient 
renforcés depuis son séjour de deux ans avec Edwin.

C'est lors de la transmission du 05 juin 1968 à 8h55 du soir, pendant l'ouverture officielle 
du satellite Pyrolean, que Wy-Ora a dit : "Nous nous sommes maintenant positionnés 
au-dessus de votre planète, de sorte que nous pouvons intercepter la première transmission 

radio de Grenova. Lorsque la transmission que nous souhaitons vous transmettre 
commencera, vous entendrez un signal continu à 9h00. Il s'agit de la balise permettant de 
guider le vaisseau stellaire vers votre système solaire. Ensuite, un fonctionnaire pyroléen 
enverra un message à Koldas et à la Fédération. Bien qu'il s'exprimera en koldasien, je 
traduirai son discours pour vous pendant que nous aurons un peu de temps sous 

contrôle, et je voudrais également vous mettre en contact avec Valdar, qui se trouve dans 
un vaisseau stellaire à côté de la Terre.

est le nôtre. Il veut vous parler. Tenez-vous prêts pour Valdar".

En peu de temps, nous avons entendu la voix de Valdar. "Je suis Valdar. Le personnel 
et moi-même vous envoyons nos salutations, à vous, Edwin, et à tous ceux qui 
l'entendent. Mes amis, ce sera ma dernière transmission vers vous depuis ce 

vaisseau. Au cours de mon prochain cycle d'obligations, je serai dans le système 
solaire de Pyrole. Une division de six vaisseaux stellaires m'a été confiée afin de 

nettoyer les champs magnétiques de ce système. Mank-Ton me soulagera pendant 
mes périodes de repos. Mes amis, le personnel et moi-même tenons à vous remercier 
d'avoir écouté nos messages radio, car ils nous ont apporté beaucoup de joie. Nous 

sommes désolés de ne pas pouvoir vous transmettre régulièrement à l'avenir, mais si 
l'occasion se présente, nous le ferons certainement à nouveau. En ce moment, que 

tous vos Guides Divins vous protègent. Je suis votre
vieil ami George".

Il rendit ainsi la transmission à Wy-Ora, qui dit : "Maintenant, tenez vous prêt pour 
la cible...

/Signal domestique prêt...."

REMARQUE : Ce n'est pas le seul cas à la surface de notre planète où des extraterrestres vivent 
et travaillent ici pendant un certain temps et partent ensuite. Il y a eu le cas de l'OVNI en France 

et en Espagne (tout n'a pas été dit), où des équipes d'hommes et de femmes de l'OVNI sont 
venues ici, ont vécu et ont travaillé dans une demi-douzaine de pays sous la forme de Terriens 

dans notre société, afin qu'ils puissent étudier notre culture. Il y avait aussi, au Pérou, en Bolivie 
et en Colombie, les gens d'Itibi-Ra qui venaient sur Terre pour faire des plantations croisées.

(continuant ici) ...le système de Pyrole vous transmet depuis le vaisseau stellaire à 500 
kilomètres au-dessus de la Terre. Tenez-vous prêts...."

Un silence complet s'est installé pendant une bonne minute, on n'entendait qu'un 
sifflement de fond dans le récepteur. Puis le signal est passé sous la forme d'un 

bourdonnement profond et ininterrompu. Il était exactement 9 heures, comme Wy-Ora 
l'avait dit. C'était là, un signal, tout le long du chemin depuis Pyrole, à plusieurs années-

lumière. Avec de l'excitation dans la voix



dit Wy-Ora, "Mes amis, ils ont commencé à transmettre leur signal d'origine et le 
discours suivra bientôt".

Le signal a continué pendant environ une minute, puis le fonctionnaire pyroléen s'est 
exprimé en koldasien. Wy-Ora reprit la parole. "La transmission que vous venez 

d'entendre provenait du nouveau satellite artificiel du système solaire de Pyrole. Le 
dirigeant pyroléen a parlé de la planète Koldas et d'autres systèmes solaires de notre 

fédération. Voici une traduction de son discours :

"Nous venons en paix ! (c'est notre cri ancestral) Voici le nouveau satellite artificiel 
Grenova, au sein du système solaire de Py-role, qui effectue sa première 

transmission vers la planète Koldas et toutes les autres planètes de la Fédération.
Au nom du peuple de Pyrole, je tiens à vous transmettre nos sincères 

remerciements pour la fabrication de ce satellite. Je voudrais également remercier 
Koldas pour le don généreux des vaisseaux stellaires qui nous ont permis d'accéder 
à un nouveau mode de vie. Nous sommes également profondément reconnaissants 
envers les techniciens de la Fédération qui sont venus travailler sur notre 
planète. Pyrole souhaite également remercier avec une amitié et une bienveillance 

incommensurables toutes les planètes qui ont apporté leur aide.

Je vais maintenant clore cette transmission. Que le Divin Créateur soit avec vous 
tous. Ce satellite est maintenant accessible à tous les voyageurs qui sont en

Paix à venir...."

REMARQUE : Dans cette transmission, enregistrée il y a plus de 15 ans, il peut sembler 
que les contacts soient "infantilisés" comme avec la Terre et que le scénario soit trop 

théâtral. Il peut y avoir des raisons à cela. Peut-être les scènes décrites sont-elles 
simplifiées à l'extrême pour une raison ou une autre. Peut-être que les termes eux-
mêmes sont grossièrement simplifiés, parce que notre langage et notre technologie 

étaient actuellement mal équipés pour faire face à la réalité, ou parce que nous 
n'avions pas les idées nécessaires pour communiquer de manière adéquate. Il n'en reste 

pas moins que ces messages radio sont venus dans une variété de voix ~ pas celle 
d'Edwin ~ et n'ont pas été identifiés par quelqu'un d'autre du groupe d'observateurs. Ils 
ont été reçus devant des témoins qui ont vérifié toutes les possibilités de se faire piéger, 
et ils n'ont jamais été identifiés comme appartenant à quelqu'un d'autre dans le groupe.

"En substance, ces paroles du dirigeant de Pyrole", a déclaré Wy-Ora, "signifient 
que votre planète va maintenant progresser rapidement. Des vaisseaux transportant des 
cargaisons et des passagers se déplaceront désormais régulièrement vers et depuis votre 
système. Vos industries et vos connaissances vont s'étendre. Les habitants de Pyrole ont été 
prêts à accepter la vérité selon laquelle les univers sont entièrement peuplés d'humains, et 

si vous pouvez l'accepter, vous progresserez.



Pendant que j'écoutais cette transmission, j'ai regardé en bas votre belle planète. Et je 
me suis demandé pourquoi les habitants de la Terre étaient si différents les uns des 
autres. Vos dirigeants semblent promouvoir l'idée que les êtres extraterrestres sont 

hostiles. Ou bien ils utilisent des arguments scientifiques pour expliquer pourquoi des 
êtres qui se trouvent à des années-lumière de la Terre ne peuvent pas la visiter. Il 
semble qu'il s'agisse d'une tentative délibérée de vous embrouiller. C'est vraiment 

dommage ! La Terre a peut-être rejoint la Fédération.

Après cette transmission, aucun autre message n'a été reçu d'Edwin pendant cinq 
bonnes semaines, à l'exception d'une note indiquant que Wy-Ora ne pouvait pas 

respecter le délai fixé pour une transmission. (Les Koldasiens pouvaient activer et laisser 
des messages à leur guise).

Il avait été rappelé pour enquêter sur une grosse météorite qui menaçait le trafic vers notre 
système solaire. Un bref message annonçait le départ de Valdar et l'obligation de quitter ses 

six vaisseaux en raison d'une nouvelle instruction.

Puis, un dimanche matin, en présence du groupe "Q", Wy-Ora a pris la parole, comme pour 
souligner la similitude des besoins de son équipe avec ceux de nos propres astronautes. 

Après les salutations d'usage, il a poursuivi : "Pendant que je fais cette transmission, 
l'équipage de ce vaisseau de patrouille va en profiter pour prendre son repas principal 

de la journée. On vient de m'apporter une boisson chaude et rafraîchissante. Elle est 
principalement composée de jus de fruits qui sont mélangés et peuvent ensuite être 

consommés chauds ou froids. Les fruits proviennent de Koldas et le liquide est stocké dans 
un récipient rond qui est scellé au-dessus. Lorsque la boisson est nécessaire, le 
couvercle est retiré et le liquide peut être bu directement dans le récipient. Nous 

disposons de suffisamment de ces récipients pour pouvoir suivre notre cycle de patrouille. 
Notre nourriture est stockée dans des récipients scellés de 20 x 10 cm, divisés en 

plusieurs sections. Chaque section contient son propre type de nourriture. Lorsque 
le récipient est chauffé, le sceau se rompt et le contenu se déverse dans une 

assiette carrée, qui comporte des compartiments et la nourriture est vidée dans les 
différentes sections.



Nous mangeons notre nourriture avec des ustensiles qui ressemblent beaucoup aux 
vôtres. Il y a différentes combinaisons de nourriture dans ces récipients, mais notre 

nourriture principale est composée de légumes et de poissons trouvés sur les koldas. 
Avec nos

Pour les repas, nous prenons des "mazelles", c'est une sorte de pain. Quand il est 
préparé, le mazelles ressemble beaucoup à votre pain de blé. On le fait en petits biscuits et 

on le mange avec le repas principal.

J'aimerais maintenant vous raconter un incident amusant qui est arrivé à Valdar et Mank- 
Ton sur Pyrole. Tous deux étudiaient l'hémisphère sud de Pyrole à bord d'un vaisseau 

stellaire. Les deux interprètes pyroléens qui les accompagnaient leur ont dit qu'ils étaient au-
dessus de la ville d'Eyland, où il était prévu qu'ils fassent des tests. Alors qu'ils 

s'approchaient du spatioport, ils ont pu voir qu'une grande foule s'était rassemblée pour 
observer leur arrivée. Valdar et Mank-Ton ont été informés qu'aucun vaisseau stellaire 

n'avait encore survolé la ville et Pyrolean leur a demandé d'organiser un spectacle aérien 
pour les personnes qui attendaient. Valdar fut immédiatement du même avis et exécuta 

toutes les manœuvres imaginables qu'il connaissait.
Lorsqu'il eut terminé sa démonstration, le vaisseau se posa au centre du spatioport.

D'abord, Wy-Ora et les deux interprètes pyroléens sont apparus et ont expliqué à la 
foule rassemblée qu'il s'agissait d'un vaisseau de patrouille coldasien et qu'il y en avait 
d'autres plus grands dans la capitale. Peu après, Valdar est apparu ! Lorsque ses pieds 
touchèrent le sol, un groupe de filles pyroléennes se précipita vers lui et l'entoura. Dans 
leur enthousiasme, elles le repoussèrent de ses pieds. Lorsque Mank-Ton émergea du 

vaisseau, c'est au moment précis où il vit Valdar ramper sous la masse de filles.

Il a essayé de ramener Valdar dans le vaisseau, mais sans succès. Plus il essayait 
de faire revenir Valdar, plus les filles l'éloignaient. Mank-Ton se retira dans le vaisseau. 

Lorsqu'il revit Valdar, il fut poursuivi autour du navire par ces filles qui couraient derrière lui 
avec leurs longs cheveux. Valdar avait perdu son casque, ses gants, ses bottes, et elles 

avaient arraché ses épaulettes d'identification de sa combinaison. Valdar a finalement été 
ramené dans le vaisseau par les deux interprètes.



De retour au spatioport de la capitale, Valdar fut le premier à sortir. Quel spectacle ! Ce 
n'est pas souvent que l'on voit un pilote stellaire sans bottes, sans casque et sans 

gants, et de surcroît très mal fagoté. Quand on lui a demandé ce qui lui était arrivé, il 
s'est arrêté, a haussé les épaules et a dit : "Il y a des filles folles de l'autre côté de la 

montagne", et il a disparu dans le bâtiment du spatioport.

Mank-Ton, dont le visage était encore rouge de rire, a ensuite expliqué ce qui était arrivé 
à Valdar. Plus tard dans la journée, les deux interprètes de Pyrolean se sont excusés 

pour le comportement des femmes. Elles avaient dit que la vue du vaisseau stellaire les 
avait submergées. Les filles s'étaient excusées. Mank-Ton taquinait encore Valdar à 

propos de
de son expérience à Pyrole et lui dit : "La prochaine fois que nous reviendrons à Pyrole, 
laissez-moi vous donner quelques leçons sur la façon de traiter les filles pyroléennes". 
Valdar lui répondit : "Merci pour ton aimable proposition, Mank-Ton, mais il me semble 

étrange qu'un homme ayant votre expérience des femmes, le premier
qui s'est réfugié dans le vaisseau".

De temps en temps, Mank-Ton faisait une transmission radio vers la base "Q". Un 
dimanche matin, il a dit qu'il venait de rentrer de Pyrole et que les champs 

magnétiques pyroléens étaient tout à fait évalués et sûrs pour la navigation.

Wy-Ora a poursuivi : "Maintenant que le satellite est ouvert, un autre lien a été créé 
avec une planète au-delà de notre fédération. Cela apportera la prospérité à Pyrole, ce qui 
sera connu des autres planètes de notre groupe. Les vaisseaux stellaires favoriseront 
leur développement, enrichiront leurs sciences et leurs technologies et augmenteront 

leurs capacités.

Leur système va se développer. Les vaisseaux aideront à l'amener au bénéfice 
commun de la Fédération, pas nécessairement par la richesse dans le gain matériel, mais 
vers une qualité et un sentiment de vie plus profonds et spirituels. Comme j'aimerais que la 
Terre se joigne aussi à nous dans cette relation. Nous partagerions aussi tout avec vous. 
Vous ne regretteriez jamais d'avoir fait un tel pas. Les conditions sur Terre changeraient. 

Il n'y aurait plus de guerres ni de pauvreté. Votre planète apprendrait à vivre en paix, et 
nous pourrions tous venir, partir librement, comme nous le faisons actuellement sur 
Pyrole. Vos enseignements terrestres ont besoin d'un changement de sens à partir du 

cœur et de l'esprit".

Mank-Ton s'est arrêté en disant : "Valdar et moi sommes heureux d'avoir eu l'honneur de 
recevoir la patrouille du système magnétique pyroléen. Nous sommes heureux de nous 

associer aux merveilleuses personnes qui habitent cette planète".



Les habitants de la Terre sont-ils vraiment différents dans leurs comportements des 
autres humains qui peuplent les planètes de la Fédération ? Wy-Ora a dit un jour 

qu'une colonie expérimentale de Terriens avait été tentée au sein de la Fédération, 
mais que cela avait été un échec. C'était en 1945, lorsque la Fédération a lancé une 

autre tentative de compréhension et de communication pour entrer en contact avec de 
nombreuses bases "Q" sur notre planète.

Apparemment, les habitants de la Fédération nous ressemblent suffisamment pour nous 
comprendre, mais nous sommes à un tout autre niveau de l'échelle de l'évolution et ne 

pouvons donc pas vivre ensemble. La planète de la Fédération qui a été impliquée dans 
cette colonie terrestre expérimentale était une jumelle de notre Vénus. Dans le passé, des 

extraterrestres ont parlé d'une planète Vénus. Il y a une confusion sur le fait qu'il semble 
y avoir deux planètes dessinées comme Vénus. L'une se trouve dans le système solaire 
de la Terre, et l'autre dans une copie de notre système solaire dans un autre univers. La 
Vénus de Sol n'a pas de vie humaine physique, tandis que l'autre soutient une grande 
civilisation et elle est appelée Vango Salamia ~ la planète verte ~ dont on dit qu'elle est 
plus grande que la Terre. (Le volume de notre Vénus est de .88, donc plus petit que notre 
Terre.) Salamia a aussi une formation nuageuse perpétuelle qui cache sa surface, il y a 

donc quelques similitudes.

L'histoire de Mars semble tout simplement être le contraire. Selon les Koldasiens, notre 
Mars a eu dans le passé une civilisation technologiquement avancée qui s'est détruite dans 
un holocauste nucléaire, laissant derrière elle un colosse sans vie. Le reste des races des 

habitants de Mars se trouve maintenant sur Siton, une planète de la Fédération dans 
"l'autre" univers.

La colonie expérimentale d'humains de la Terre de 1945, tous volontaires d'une ville en 
Suisse, a été installée dans la Fédération. Mais au bout d'un an, la majorité de ces 

personnes ont dû être renvoyées dans leur région d'origine. Ce fut une amère déception 
pour la Fédération, qui s'attendait à obtenir d'énormes résultats pour les premières 

évacuations à grande échelle de la Terre. De toute évidence, les Suisses ne pouvaient 
pas s'adapter au mode de vie des



Fédération sur Salamia. Ce n'est pas qu'ils ne pouvaient pas se comprendre, mais les 
conditions de vie étaient trop différentes. Quelques Suisses ont choisi d'y rester, et ils ont 
maintenant un petit village où ils perpétuent leurs traditions suisses et leur langue 

d'origine.

Wy-Ora a déclaré : "Suite à son échec avec les Suisses et à d'autres déceptions, Salamia a 
retiré toutes ses bases de la Terre. Quel dommage ! Ils ont continué à venir dans ces 

bases, mais Salamia sent maintenant que cela ne vaut plus la peine. 
Personnellement, je ne ressens pas la même chose ! Pendant mon mandat, même si 

cela signifie que je dois peut-être revenir sur Terre, ces bases devraient continuer à 
fonctionner pour la Fédération. C'est pourquoi je vous demande, mes amis, de 

renforcer vos groupes "Q". Je ne sens pas que tout est perdu, alors portez-le avec moi et 
aidez-moi dans cette tâche. Koldas ne ressent pas la même chose que Salamia. 

Nous voyons encore le besoin de ces bases sur votre planète".

Il est possible que Vango Salamia ne ressemble à notre planète Vénus que par sa position, 
car elle se situe dans un autre "univers-miroir". Elle a des formations nuageuses qui 

masquent constamment sa surface. Il y a très longtemps, de vastes zones de jungle, de 
steppes et de forêts ont été labourées, ce qui a rendu ces régions fertiles. Salamia est 

maintenant véritablement la planète verte, comme l'appellent les Koldasiens, et elle 
fournit de très nombreux produits végétaux à la Fédération. Sa surface présente de 

larges plaines où se trouvent de nombreuses villes, mais il y a aussi des régions 
montagneuses qui sont peu peuplées. Il est connu pour la beauté de ses villes. Les 

bâtiments sont hauts et connus dans toute la Fédération pour leur majesté et leur 
esthétique. Ils sont reliés par des chemins clos et surélevés avec des surfaces en 

mouvement continu qui transportent les gens d'un bâtiment à l'autre. Ces structures, avec 
les liaisons intermédiaires de tels chemins, se trouvent maintenant sur toutes les planètes de 
la Fédération, car les Salamiens ont beaucoup voyagé, ont conçu ces beaux bâtiments et les 

ont construits.

La capitale est Scilyn (connaissance divine) et on lui a donné ce nom parce que des 
milliers de médecins et de scientifiques pratiquent les arts de la guérison dans ses 

environs, sur une zone de 38,4 kilomètres carrés. C'est un autre don dont les Salamiens 
semblaient dotés, et c'est pourquoi ils étaient très recherchés dans la Fédération. Ils 
excellent dans la chirurgie tout comme dans les branches des arts de la guérison en 

radiothérapie, et toutes les branches des arts de la guérison sont pratiquées en Scilyn.



Il faut également mentionner que la planète a de grandes valeurs, il y a des mines qui 
extraient un minerai, un type de minerai dont on tire du métal pour la construction 
de vaisseaux stellaires. ces métaux extraits sur Salamia sont transportés par des 

vaisseaux de débarquement vers Siton et Koldas, où les vaisseaux stellaires sont 
principalement fabriqués.

La taille moyenne d'un homme ou d'une femme de Salamia est de 1,8 m, ils ont des cheveux 
foncés à dorés, des yeux bleus et une couleur claire. Les femmes sont remarquables pour 

leurs longs cils recourbés et leur corps bien développé, mis en valeur par les vêtements 
qu'elles portent. Une robe très répandue, coupée bas avec de minces rubans sur 

chaque épaule et croisée dans le dos. Elle descend jusqu'aux chevilles et est parsemée 
de pierres précieuses sur le corsage.

Des gants longs comme le coude et des chaussures élégantes, également parsemées de 
pierres précieuses, sont portés de différentes manières avec cette robe. Il existe une 
grande variété de styles et de tissus magnifiques qui évoluent en fonction de la mode.

Les vêtements pour hommes sur Salamia varient. Le vêtement le plus populaire est 
une sorte de vêtement continu avec une fermeture éclair qui descend sur un côté. Il a des 

manches longues et se porte avec des bottes, un style inspiré de l'uniforme des 
pilotes.

Comme dans le reste de la Fédération, les couples mariés de Salamia n'ont pas 
besoin de pratiquer une forme de contrôle des naissances. Cela est dû au fait qu'une 

femme de la Fédération n'y pense que deux ou trois fois au cours de sa vie. En moyenne, il 
y a deux enfants par couple et les médecins de Salamia ont perfectionné 

l'accouchement sans douleur, une procédure qui ne laisse aucune séquelle à la mère 
et à l'enfant.

Wy-Ora dit, "il y a beaucoup de choses que je peux vous dire sur la belle Salamia, 
mais il y a une déclaration dans notre langue qui va comme ça...

Galago singor Grandor, li ala salango i Pyrole i salango Si visi avendor !

Il signifie : "Du système solaire jumeau de Grandor au système solaire de Pyrole, nous 
n'avons jamais vu une planète plus belle que la Terre !"



C'est alors qu'une observation est tombée du ciel pour Edwin et sa femme Elizabeth. Ils ont 
été réveillés par une transmission radio reçue à 1h40 (27 juillet 1968). C'est Wy-Ora qui a 
parlé : "Nous avons saisi cette opportunité et fait descendre ce vaisseau à travers 
votre atmosphère pendant la nuit, car nous n'aurons peut-être pas d'autre occasion 

de revenir à une altitude aussi basse. Nous approchons de l'ouest. Vous devriez 
maintenant être en mesure de voir les lumières d'identification sur le vaisseau. Nous 

sommes encore à une altitude élevée et j'aimerais vous demander, Edwin, de faire une 
balise pour que je puisse guider ce vaisseau juste au-dessus de vous. Le personnel et moi-

même serons à l'affût de votre guidage".

Edwin, qui était sorti, a fait briller sa torche vers le ciel. Il n'était pas loin du salon et pouvait 
entendre très clairement la radio. Wy-Ora répondit : "Nous voyons votre lumière 

d'identification et nous allons maintenant amener le vaisseau de 
patrouille juste au-dessus de votre maison. Nous sommes maintenant à 
environ 300 mètres au-dessus de votre maison. Je vais incliner le vaisseau de 

patrouille à 45 ° sur le côté pour que vous puissiez voir le dôme du vaisseau stellaire. 
La brume que vous voyez s'échapper provient des ouvertures de refroidissement sous le 

dôme. Ces ouvertures font partie du système de refroidissement des moteurs magnétiques 
qui s'ouvrent automatiquement lorsque nous entrons dans l'atmosphère de votre planète. 

L'air qui est aspiré est chauffé et lorsqu'il s'échappe par les ouvertures, l'air chauffé 
condense sa vapeur d'eau dans l'air plus froid. Je vais maintenant laisser mes lumières 

d'identification s'allumer et s'éteindre. Nous pouvons vraiment voir clairement votre 
maison depuis cette position. Nous pouvons également voir l'éclairage public du quartier 

environnant. Nous devons maintenant prendre de l'altitude et nous allons quitter cette 
position avec une accélération maximale. Nous partirons en direction de l'est (au-dessus 

de l'océan Indien) et lorsque nous atteindrons l'altitude de notre station, nous 
reprendrons la transmission pendant quelques minutes".



Wy-Ora s'adresse maintenant à son personnel en anglais, afin qu'Edwin et Elizabeth 
puissent comprendre. "Tenez-vous prêts, tout le personnel est prié de se tenir prêt..., 
fermez les ouvertures de refroidissement..., décollez avec la plus grande accélération 

possible....".

Edwin et Elizabeth ont vu le vaisseau disparaître de leur vue d'un instant à l'autre.



CHAPITRE 4
Preuve et rejet

Wy-Ora a enfoncé le clou en demandant : "Qu'est-ce qui ne va pas avec les bases 
"Q" ? Depuis quelque temps, je sens que vous vous méfiez de nous, de notre 

planète et de notre civilisation. Vous avez demandé plus de preuves de notre existence ; 
des photos de nos vaisseaux, de nos gens et de nos villes. Pourquoi ce changement de 

cœur ? Qu'est-il arrivé à la confiance que vous aviez en nous" ?

Il a parlé à la radio avec quelques membres du groupe "Q" qui étaient venus écouter 
Edwin chez lui le dimanche matin 3 octobre 1968. Beaucoup d'entre eux avaient 

demandé plus de preuves. Dans son dos, Edwin avait été accusé de fraude et d'avoir 
falsifié les transmissions radio avec un groupe de conspirateurs. Ils ne croiraient pas 
que ces transmissions provenaient d'une civilisation avancée. Le contenu était trop 

simple, voire ennuyeux. La terminologie utilisée par les intervenants de la Fédération 
prêterait à confusion.

"Dimension" a été utilisé au lieu de "Univers", et cela a été interprété comme une pierre 
d'achoppement. (Il se peut que l'erreur soit venue de la majorité des gens sur Terre, car 

la dimension ne pouvait pas être acceptée à l'époque et était remplacée par
a été remplacé par univers. Avec le recul, il semble maintenant que les êtres 

extraterrestres aient vu leur propre choix de mots comme étant le meilleur. Les 
transcriptions qui utilisent le mot univers remplacé sont citées ici,

comme nous l'avons écrit. Nous continuons ainsi). Ensuite, quelqu'un a signalé à la 
police locale, par l'intermédiaire d'Edwin, qu'il faisait fonctionner une radio illégale.

L'inspecteur de police est venu et a fait une fouille approfondie de la propriété. Il n'a 
rien trouvé d'autre qu'un récepteur inoffensif qui, pour atteindre tout le monde, était un 

vieux modèle. En fait, il envoyait des messages aux gens de l'espace extérieur ! Il 
considérait cette affaire comme une vaste blague. Inévitablement, la honte de cette 

farce était avec Edwin depuis longtemps.



Wy-Ora a poursuivi en disant : "J'ai parlé à mon supérieur sur Koldas de cette question de 
votre demande de plus de preuves de notre existence. À ce stade, nous ne sommes pas 
en mesure de vous fournir les preuves que vous demandez.
Comme je l'ai mentionné précédemment, cela priverait vos dirigeants sur Terre de leur 
liberté de choisir de nous accepter ou de nous rejeter. Jusqu'à présent, ils ne sont pas 
parvenus à une décision particulière et nous espérons encore qu'ils l'accepteront un 

jour, comme notre aide sur Pyrole. Mais le temps presse ! C'est pourquoi nous 
aimerions préparer progressivement la population de la Terre à accepter l'idée qu'il 

existe d'autres civilisations au-delà de votre planète.

Nous devons être prudents, car nous ne voulons pas que ces transmissions portent 
préjudice à vos familles de quelque manière que ce soit. Vos autorités autorisent les 

transmissions radio, à condition que nous ne vous donnions pas de matériel sous forme 
de preuves matérielles ou de photos. Nous faisons ces transmissions dans un langage 

aussi simple que possible, afin que même un esprit non averti ne puisse pas les mal 
comprendre.

Je sais que nous avons un problème dans le choix de nos mots, mais cela sera 
corrigé. Vous voyez que certains d'entre nous n'ont pas eu beaucoup de pratique de 

la langue anglaise. (Cela a été un éclairage bienvenu sur la simplicité apparemment 
enfantine des communications. Peut-être qu'une telle simplicité était nécessaire pour 

permettre la
de dangereuses erreurs d'interprétation, et pourtant des malentendus ont continué à 

se produire. Considérez à quel point la réaction de l'inspecteur de police aurait été 
différente s'il avait trouvé un traité savant sur les voyages spatiaux et s'il avait été 

convaincu que des communications régulières avec des extraterrestres avaient 
effectivement eu lieu dans cette maison précise à l'époque).

Wy-Ora nous a ensuite expliqué ce qui s'était passé six mois plus tôt. L'incident a entraîné 
un retrait partiel des vaisseaux de patrouille de la Fédération des environs immédiats de la 
Terre. Il concernait l'un des deux vaisseaux stellaires qui avaient été spécialement 
désignés pour une vue d'ensemble océanographique. En explorant le fond de l'océan, ils 
ont découvert des tunnels souterrains menant à de grandes grottes remplies de gaz. Des 

explosions ont déjà eu lieu, provoquées par l'entrée d'eau de mer. Ces explosions 
pourraient être à l'origine de certains de nos tremblements de terre ou tremblements. Le 

navire a pu fermer certains tunnels pour éviter de nouvelles explosions. Avec le 
vaisseau de patrouille sur la station au-dessus de la Terre, la liaison a été maintenue 

afin de transmettre les données à la Fédération pour analyse.



A cette occasion, le navire a pu fermer l'un des tunnels de l'Atlantique Ouest et ils ont 
décidé d'avertir les administrations terrestres voisines du danger potentiel pour la 

population. Le navire de surveillance océanographique est sorti de la mer et s'est dirigé 
vers la base militaire la plus proche.

Alors qu'il planait au-dessus de la base, le vaisseau a contacté par radio l'officier 
militaire responsable et a été informé du danger potentiel. Mais l'officier n'a pas cru à la 
communication et a dit : "Nous n'acceptons pas les avertissements des extraterrestres 

!" Il a ensuite ordonné au vaisseau stellaire de se rendre, sinon il serait forcé de le 
détruire. Le commandant koldasien répondit alors qu'il n'était pas question qu'il livre 
son vaisseau. Il a alors vu un avion décoller clairement avec des missiles sous ses 

ailes ~ il s'est envolé à grande vitesse. Après avoir atteint l'altitude de la station, il en a 
informé son supérieur et il a reçu l'ordre de retourner à la base. Lorsque cet équipage 

est revenu à Koldas, une conférence s'est tenue dans le bâtiment principal des 
communications et un rapport a été publié.

La Terre vue de l'espace, photo NASA

Une mention est apparue dans une sorte de magazine que Wy-Ora avait devant lui 
pendant qu'il parlait : "Sur la couverture de ce magazine, il y a une belle image de 

la
Terre et, en dessous, les mots 'Les êtres de la Terre ne portent pas de sentiment 

de maladie, car avec le temps ils apprendront à porter la beauté de la paix réelle' .... A 
l'intérieur de ceux-ci se trouvent les mots : 'Le Conseil a décidé de retirer les 

vaisseaux de patrouille de la Terre. Le Conseil pense que c'est sage, car la vie des 
occupants pourrait être menacée. Siton et Salamia ont cependant accepté de continuer à 

patrouiller dans les champs magnétiques de la Terre et de Melchor.

Wy-Ora poursuivit avec sérieux : "Ceci, mes amis, est la position de nos supérieurs 
ou la nôtre. Nous sommes déçus. Nous avons vécu en paix pendant plus de deux mille ans 
et n'avons pas eu de notion de violence, de guerre et de destruction.... Les Koldasiens, qui 

n'utilisent même pas le mot guerre, qui vivent sur une planète en
"paix", ont l'impression d'avoir perdu un ami. J'espère qu'un jour nous pourrons être 
acceptés par les dirigeants politiques de la Terre. Mais personnellement, je pense que 
cela n'arrivera pas de notre vivant.

Je compatis.

Mes amis, nous devons maintenant partir pour notre zone de patrouille. Mais avant de 
partir, je tiens à vous exprimer ma gratitude pour avoir enregistré les



de certaines de nos transmissions radio. Nous savons qu'il y a des gens sur votre 
planète qui sont intéressés par ce genre de choses.

Au cours des deux mois suivants, aucune nouvelle de la Fédération n'a été reçue. Puis, un 
samedi soir, une transmission a été émise d'un vaisseau en haut vers le récepteur. C'est 

Valdar qui a dit : "Nous vous transmettons nos salutations à tous. Wy-Ora m'a demandé de 
faire cette transmission pour lui, car il est incapable d'être ici. Nous venons de terminer une 

patrouille dans le système Pyrolean. C'est bon d'être de retour au-dessus de ta maison, 
Edwin".

Valdar a ensuite mentionné que la fin de l'année (1968) approchait pour les habitants de 
la Terre et qu'ils souhaitaient y ajouter les vœux de Noël et de Nouvel An de bonne 
volonté de Wy-Ora, de sa femme et de ses filles, de l'équipe et du personnel de la 

station de chemin Melchor. Il a également mentionné qu'ils ont un événement similaire à 
Koldas pendant le 16e mois, qui est là-bas le dernier mois du cycle. Pendant ce mois, la 
plupart des habitants retournent dans leurs maisons et leurs familles pour se détendre 

et partager les festivités. L'accent principal de cette période est mis sur l'aspect spirituel 
de leur vie et les célébrations ont lieu sur une île paradisiaque, où il y a beaucoup de 

lumières colorées, de nombreuses formes de divertissement, des musiciens, des 
acteurs et des groupes de danseurs, même d'autres planètes. Tous les goûts sont dans 

la nature et même des plats délicieux des planètes voisines sont proposés. Valdas a 
déclaré que ce qu'il préférait, c'était les spectacles d'art spatial avec des équipes de 

pilotes venus des quatre coins de la Fédération. Ces spectacles tiennent en haleine des 
milliers de visiteurs pendant des heures. C'est une période de l'année où les gens des 

systèmes éloignés se réunissent pour échanger des idées.



Comparant les festivités, Valdas a dit : "Sur Terre, vous priez pour la paix, tandis que 
sur Koldas, nous nous réjouissons parce que le Créateur nous a bénis pour une année 
supplémentaire". Valdar a ensuite raconté avec beaucoup d'émotion à Edwin, son vieil 
ami terrestre, qu'il était tombé amoureux ! Valdar et sa fiancée devaient se marier à la 
fin de l'année coldasienne ~ dans trois mois. Il la décrivait comme la plus belle femme 

de Koldas. Mais alors qu'il parlait de son mariage imminent, il y eut une interruption 
bruyante de son casting.

Ne prête aucune attention à ce que dit mon personnel. Je vais continuer. Mon amour 
s'appelle Clyveen. Je ne peux pas vous expliquer à quel point je l'aime. Je devrais vous en 

dire plus sur elle...," mais Valdar fut à nouveau interrompu et sa voix fut coupée. 
"Salutations, Edwin. C'est Nokyle qui vous parle. Je suis l'opérateur radio de transmission 
de Valdar. J'espère que vous me pardonnerez d'avoir séparé notre cher commandant, 
mais le personnel et moi-même sentons que nous devons vous dire que depuis que notre 

vaisseau a quitté Koldas pour patrouiller, notre commandant n'a parlé que de sa maîtresse, 
à tel point que nous avons tous l'impression d'être sur le point d'être mariés. Nous 
aimerions demander à notre commandant quand il a l'intention de se rendre à son 

anniversaire de mariage avec sa maîtresse, car nous sommes tous témoins d'un spectacle 
très étrange à Pyrole. Nous espérons que la fiancée de notre commandant peut courir aussi 

vite que lui ! Blague à part, nous lui souhaitons tous beaucoup de bonheur pour son 
avenir avec sa femme.

bien-aimé. Je vais maintenant vous reconnecter à lui".

Valdar continue maintenant à parler : "Je vous remercie pour vos gentilles paroles. 
Soyez sûrs que je n'ai pas l'intention de courir le jour de notre mariage ! Et maintenant, 

laissez-moi parler à Edwin de Clyveen. Elle est grande, mince, blonde avec des yeux bleus 
et une belle chevelure koldasienne. Ses parents vivent dans une station de recherche 

alimentaire dans l'une des plus belles régions de Koldas. Le climat y est frais et vivifiant. J'y 
passe la majeure partie de ma période de repos et j'ai récemment demandé à Clyveen de 
devenir ma femme. Nous allons bientôt nous marier et nous avons l'intention d'avoir des 

enfants.
ont".

Nokyle s'interrompit à nouveau, cette fois avec une remarque en koldasien qu'Edwin 
ne pouvait pas comprendre. Valdar se vengea en disant "oui" en anglais, nous avons 

l'intention d'avoir des enfants. Mon personnel semble penser que c'est très drôle, mais 
plus je les regarde, plus ils me rappellent les créatures à longs cheveux qui se 

balancent dans les branches des arbres sur Terre. Bien que l'équipage de ce vaisseau 
traverse les tunnels intemporels des deux univers (lisez dimensions), ils ont les 

cerveaux de ces créatures dans les arbres ! En tout cas, Edwin, c'est le souhait de 
Clyveen autant que le mien".

Avant de faire la transmission, qui s'est avérée être la dernière pour Edwin en 1968, 
Valdar a parlé des coutumes matrimoniales.



Onze jours avant la cérémonie, le couple se fait la promesse de ne pas se voir jusqu'au 
jour du mariage. Pendant cette période, ils doivent réfléchir profondément aux lois du 

mariage. Le plus important est de déterminer s'ils s'aiment suffisamment pour prononcer 
les vœux qui les lieront pour toute une vie. Comme il n'existe aucune forme de divorce 
dans leur société, de nombreux examens compliqués sont effectués pour décider de la 
compatibilité. Si un couple ne répond pas à toutes les exigences, ils ne peuvent pas se 
marier. Une famille heureuse avec un ou deux enfants est la pierre angulaire de leur 

mode de vie.

Alors que l'année 1969 se profilait à l'horizon sur la Terre, des événements ont 
changé Kolda et le mode de vie sur place. Le temps s'écoulait pour la planète qualifiée 
de "paix". Plus de

Deux mille ans sans guerre devaient s'achever cruellement, jusqu'à ce que l'année 
1969 soit dépassée sur la Terre. Bien que ces êtres voyagent dans le temps et 
l'espace, ils n'ont pas de

connaissance des événements à venir pour lui-même. Valdar était son moi normal 
et joyeux, alors qu'il était en contact radio avec Edwin le dimanche 12.

janvier 1969.

"Salutations, mon ami," dit-il, "c'est Valdar. Comme il s'agit de la première transmission de 
votre nouvelle année, je voudrais commencer par vous transmettre les salutations de mon 

peuple sur Koldas, de mon personnel et de moi-même. Je voudrais également féliciter votre 
planète pour votre spectaculaire performance spatiale. (Apolo 8 le 21.12.1968 - la 

première mission habitée en orbite lunaire de 10 orbites) Vous avez maintenant atteint 
le point où le voyage spatial est à votre portée. Avec le temps, vos engins spatiaux 
iront plus loin que la Lune. Dans un sens, je suis très triste que votre planète ait conquis 
l'espace entre la planète et sa lune. Vous voyez, nous avons une loi qui dit que si une 

planète a conquis l'espace autour d'elle, alors cet espace appartient automatiquement à 
cette planète. Cela signifie que nous n'avons pas le droit de pénétrer dans cet espace, sauf 
si nous obtenons la permission des dirigeants qui gouvernent la planète. L'espace au-delà 
de votre lune est encore un espace "libre" et n'importe quel vaisseau spatial de n'importe 
quelle planète peut le traverser. Lorsque j'ai quitté Koldas, nos supérieurs ont discuté de 

cette évolution et nous apprendrons bientôt ce qu'ils ont décidé. J'espère que nous serons 
autorisés à visiter votre planète et à continuer à transmettre.

Valdar a ensuite expliqué pourquoi il n'y avait pas eu de transmissions radio 
auparavant.

Wy-Ora et Valdar ont été autorisés à tester les deux derniers vaisseaux 
interplanétaires coldasiens à longue portée. Il était nécessaire de tester ces vaisseaux 
dans des conditions réelles, dans des atmosphères minces et denses de différentes 
planètes, ainsi que la mécanique et les dispositifs électriques dans des conditions 

opérationnelles.



Valdar voulait visiter Salamia, Siton, Pyrc Furvey et Byronne, puis retourner à Koldas. Le 
6e détachement de patrouilles Sonian devait contacter les groupes "Q" de temps en 

temps au fur et à mesure de l'avancement de l'expédition.

Valdar a mentionné que le Wy-Ora et son personnel étaient excités à l'idée de visiter 
certains des plus beaux systèmes de la Fédération. Ils visiteraient la grande ville de Grandor, 

située dans un système solaire jumeau. Les autres planètes de son voyage étaient Leec 
Goran, Sparlane, Velaan et Novan, qui est la planète à la périphérie du système solaire de 
Grandorian. On dit des Grandoriens qu'ils sont les plus évolués de la Fédération. Valdar dit 
qu'ils ont de fantastiques conceptions de vaisseaux spatiaux que l'on peut voir là-bas. 
Lorsqu'un vaisseau s'approche de Grandor, il se connecte au centre de communication 

principal par radio et tous les contrôles d'installation sont réglés sur neutre. Votre 
centre de contrôle principal prend alors le relais et guide le vaisseau visiteur en toute 

sécurité à travers l'atmosphère pour qu'il atterrisse sur le spatioport.

CHAPITRE 5
Retrait de la Terre

Des événements survenus en 1969 ont poussé la Fédération à entrer dans une nouvelle 
phase de retrait de la Terre, qui a duré 10 ans jusqu'à son terme. Avec le recul, il est 
clair que la Fédération s'est retirée parce que sa mission pour la Terre avait échoué. 

Dix ans plus tôt, Wy-Ora avait été désigné pour mener cette mission et c'était une
un certain pressentiment lorsqu'il a annoncé à Edwin, lors d'une transmission au groupe 
"Q" en mars 1969, qu'une équipe d'experts allait être envoyée ici pour enquêter. Dans 

les six semaines suivant cette annonce, un changement radical s'est produit.

Wy-Ora a dit : "En ce moment même, une équipe sélectionnée quitte Grandor pour 
votre planète. Ils passeront trois de vos jours terrestres à l'observer depuis le ciel. Ils 

n'atterriront pas, car ils ne peuvent pas faire de petites observations aériennes.



pourra effectuer. Il y aura une étude approfondie sera faite de la situation des habitants 
moyens de la planète".

Wy-Ora a expliqué que les données collectées seraient soumises à un tribunal de 
supérieurs et d'hommes de sagesse des planètes de la Fédération. Leurs décisions 
seraient suivies par tous les membres de la Fédération. S'ils décidaient de retirer les 
vaisseaux, les transmissions régulières seraient réduites ou arrêtées, et le contact de 
transmission ne serait établi qu'occasionnellement. Il a assuré à Edwin que lui et son 

groupe n'abandonneraient pas complètement. Wy-Ora a déclaré qu'il demanderait 
personnellement la permission d'informer le groupe "Q" de temps en temps.

A la surprise des auditeurs, Wy-Ora a ensuite abordé un sujet qui allait prendre de 
l'ampleur dans les années à venir. Il s'agissait d'un plan visant à évacuer certains 

habitants de notre planète si le besoin s'en faisait sentir.

Wy-Ora a dit : "Mes amis, je sais que je n'ai pas le droit de vous demander à ce stade, 
après tout je suis un extraterrestre, mais si je devais vous demander à un moment 
donné ~ quitteriez-vous votre planète et m'accompagneriez-vous à Koldas pour y 

trouver une nouvelle maison, le feriez-vous ? Je suis conscient que cela peut être un 
petit choc. Je suis également conscient que la vie sur Koldas est très différente de celle 

sur Terre. Il y a beaucoup de choses auxquelles vous devriez vous adapter, mais je 
sens que vous vous adapteriez facilement à votre nouvel environnement et que vous 

seriez aussi capables de faire des choix. Je vous laisse avec cette affaire pour le 
moment ~ qui peut dire ce que l'avenir nous réserve. Cela doit venir de votre propre 

libre arbitre. Nous ne prendrons pas l'un d'entre vous et en laisserons d'autres derrière 
nous, c'est contraire à nos principes éthiques. Nous ne séparons pas

volontiers les familles et, comme je l'ai dit avant tout ~ vous devez être "prêts" à venir.

Wy-Ora a poursuivi : "Je sais que beaucoup d'entre vous ont peur. Je ne vous 
blâme pas. Mais laissez-moi vous assurer que les vaisseaux sont sûrs et très 

fiables. Concernant les habitants de Koldas, ils sont comme vous, en chair et en os, ils 
respirent de l'air. La différence fondamentale est que sur Koldas et dans la 

Fédération, nous vivons en paix.



entretenir des liens et de la bienveillance avec toutes les créatures. La colle de notre 
structure sociale est l'amour, et il est inculqué dès le plus jeune âge. Faites-nous 

confiance, nous ne vous décevrons pas".

Certains membres du groupe, plus fantaisistes, ont réagi de manière excessive et 
ont vraiment provoqué une émeute dans les cercles familiaux, en élaborant des plans 

pour un départ immédiat !

Puis, un mois plus tard, le 02 avril 1969, le récepteur radio d'Edwin s'est activé de 
manière inattendue à 10h35. L'annonce était inquiétante, mais pas tout à fait inattendue.

Cette fois-ci, il s'agissait du Sitonien Zybo. "J'ai un rapport préliminaire sur le 
résultat du tribunal qui s'était tenu sur Koldas". Zybo expliqua la décision de se 

retirer des environs immédiats de la Terre
devraient. Puis il a continué : "Je suis désolé de vous dire que ce sera ma dernière 

transmission officielle. Cette patrouille de sitons va se rendre dans une nouvelle 
région au-delà de votre lune. C'est le cœur lourd que nous partons, car nous patrouillons 

dans cette région depuis de nombreuses années maintenant. Nous vous souhaitons 
chance et succès dans votre nouvelle exploration spatiale. Bientôt, vous disposerez de 

véhicules spatiaux pour atteindre d'autres planètes de votre système solaire".

Zybo a déclaré que Wy-Ora confirmerait lui-même la décision dans un avenir proche. Il 
a ensuite terminé sa transmission par quelques remarques personnelles sur Edwin et les 

membres du groupe "Q".

NOTE : Il semble y avoir ici un modèle de relations en cours de développement entre 
les Inconnus, Edwin et les membres du groupe "Q". Au même moment, dans les 

années 1960, d'autres groupes de contact ont été préparés de manière similaire à des 
évacuations en cas de catastrophe, par exemple par les Ummos (Planète Ummo) en 

Espagne, au Brésil par quelqu'un nommé Karran et d'autres dans le monde.



Ummo

Deux jours plus tard, le Vendredi saint 14 avril 1969, un signal radio est passé à 10h55. 
Comme promis, c'est Wy-Ora lui-même qui a dit qu'il avait visité le tribunal au centre de 
communication principal de Koldas, où les principaux événements affectant la Terre au 

cours des dix dernières années ont été passés en revue. Une attention particulière a été 
accordée à la nouvelle reconnaissance aérienne de trois jours de l'équipe de visiteurs. 
Celle-ci a confirmé l'existence de conflits, de violence et d'effusion de sang, de troubles 

industriels, de querelles et d'injustices sociales, de pauvreté et de malnutrition à une 
échelle considérable. De nombreuses actions violentes n'ont pas pu être décrites en 

détail aux membres du Tribunal, car les habitants de la Fédération ne sont pas familiers 
avec la violence. C'est un concept totalement étranger à leur nature. Mais l'objectif 

principal du dernier aperçu est devenu plus clair lorsque Wy-Ora a pris la parole. Il a dit : 
"Je suis heureux que nos supérieurs pensent qu'il est peu probable qu'un conflit 

nucléaire éclate sur Terre à ce stade. Mais qui peut dire ce que l'avenir nous réserve" ?

Il a également expliqué qu'une étude aérienne similaire réalisée en 1960 (soit 9 ans plus 
tôt) avait révélé qu'une énorme accumulation d'armes nucléaires avait lieu dans 

certains pays du monde. Cela a suscité beaucoup d'inquiétudes. Il a ajouté qu'il avait 
alors été décidé qu'une "flotte de sauvetage" spéciale de vaisseaux spatiaux serait 

constituée et que 300 pilotes de vaisseaux spatiaux "spéciaux" seraient formés afin que 
leurs contacts puissent éventuellement être évacués en cas de guerre nucléaire.

Après coup, il faut garder à l'esprit les deux années de visite de Valdar sur Terre et 
l'implication d'Edwin dans les événements qui ont suivi.

Wy-Ora a poursuivi : "À l'heure actuelle, il y a environ 3 000 personnes sur Terre 
qui sont connues de la Fédération. Tous ont été en contact avec la Fédération à un 

moment ou à un autre, ou le sont encore. En cas de guerre nucléaire, les pilotes 
spécialement entraînés répondront immédiatement, avec l'aide des bases et des groupes 
"Q", pour évacuer ces personnes. J'ai récemment évoqué la question de l'évacuation, car 

je craignais que l'éclatement d'une guerre atomique



qui se profile à l'horizon. Heureusement, cette catastrophe semble peu probable pour 
le moment. Tous les autres membres de la Fédération se sont mis d'accord pour retirer 

les vaisseaux spatiaux d'autres opérations si une évacuation s'avérait nécessaire".

Wy-Ora poursuivit en disant, visiblement déçu : "La décision a été prise de retirer notre 
patrouille des environs de votre planète.

Nous n'avions pas imaginé que cela puisse arriver aussi rapidement. Comme vous le 
savez, les vaisseaux de Siton, Salamia et Koldas opéraient dans la zone située entre 

votre planète et votre lune. Mais maintenant, cela va changer et nos patrouilles seront 
plus loin. Les vaisseaux de la Fédération ne s'approcheront qu'en cas d'urgence ou si 

une autorisation spéciale a été accordée par les souverains de la Terre".

Puis... pour rassurer Edwin et un groupe, il a dit : "Bien que nous quittions le 
périmètre proche de la Terre, cela ne signifie pas que nous allons perdre le contact 

avec vous à l'extérieur.
base "Q". Si c'est possible, nous ferons des transmissions comme par le passé. Les 

transmissions ne seront pas aussi fréquentes que par le passé. Nous sommes déçus. 
Nous avons aimé vous parler de nous et partager avec vous les informations sur nos 

différences que nous vous avons transmises. Nous espérons pouvoir continuer, car 
je suis personnellement (Wy-Ora) responsable de la patrouille au-delà du satellite 

artificiel Melchor, qui se trouve à la frontière de notre système solaire. Valdar poursuit son 
travail dans le système de Pyrole et se prépare à partir en ce moment même.

Valdar et Clyveen sont heureux ensemble".

"J'en arrive maintenant à la partie la plus difficile de cette transmission", dit Wy-
Ora. "Je dois dire au revoir pour l'instant. Je suis allé dans de nombreux systèmes et 

partitions de planètes.
mais il y a maintenant une "tristesse" au sein de la mienne qui est difficile à expliquer. 
Rappelez-vous que même si nous nous séparons et que ces communications seront 
moins fréquentes, nous continuerons notre relation... en pensée. Vous saurez que 

nous ne vous avons pas oubliés. Je dois maintenant donner l'ordre de retirer tous les 
vaisseaux de Koldas des champs de votre planète".

Il a ensuite donné l'ordre dans sa propre langue, puis a suivi pour la compréhension 
d'Edwin avec une traduction approximative :

"Kasalango visiango lessi vichingo Wy-Ora ! Lasaka lamo-se sala-evu slavanda 
salakango salandi lasaka kalloso lavando Si. Kasendula vanda aliaszo on Si Wy-Ora".

La traduction est

"Ici le Wy-Ora pour la deuxième flotte de Koldas. Je vous ordonne maintenant 
d'évacuer cette zone et de vous rendre dans les nouvelles zones de patrouille. Je 

suis Wy-Ora".



C'est avec un dernier adieu que Wy-Ora a mis fin à la transmission. Edwin avait espéré 
que son bon ami Valdar ajouterait quelques mots et dirait au revoir. Mais rien d'autre 

ne vint ce matin-là.

Trois jours plus tard, le 27 avril à 3 heures du matin, un appel stable provenant du 
récepteur radio a réveillé Edwin et son épouse Elizabeth. C'était la 4e section de 

patrouille des Koldasiens qui appelait. "Prêt à transmettre...", répété par intermittence 
pendant un certain temps. C'est sûrement Valdar ! Ils se levèrent et enfilèrent leurs 
manteaux d'intérieur pour s'installer dans leur salon afin d'enregistrer et d'écouter la 

transmission qui passait.

"Mon ami, nous sommes désolés de vous réveiller à cette heure. C'est Valdar qui vous parle. 
Salutations du personnel de ce vaisseau et de moi-même. Nous nous rendons dans le 

système de Pyrole pour effectuer notre prochaine patrouille. Nous n'aurons peut-être pas 
d'autre occasion de vous parler, alors pardonnez-nous de vous avoir réveillés maintenant. 

Tout d'abord, Clyveen et moi souhaitons vous remercier pour vos félicitations à l'occasion de 
notre mariage. C'est très apprécié par nous deux, nous vous remercions de votre geste. Oui, 
maintenant je suis un homme avec un but dans la vie ! J'ai promis de partager ma vie avec 

quelqu'un qui compte plus pour moi que n'importe quoi d'autre dans la vie.
univers".

Il a parlé de sa maison sur Koldas, proche de celle de Wy-Ora, et surplombant une île. 
Il a parlé des couchers de soleil lors de longues promenades le long des rives de leur 

lac intérieur. Valdar racontait qu'il passait ses périodes de repos loin de ses 
obligations de patrouilleur dans ce cadre idyllique ~ jeunes mariés dans un ciel 

cosmique.

"Mais me revoilà en train de parler de moi," dit Valdar. Je sais ce que vous devez 
ressentir à propos de ce retrait et j'avoue que j'ai compris depuis un certain temps qu'il 
en serait ainsi. Il y a un nombre croissant de satellites sans équipage en orbite autour de 

votre planète, qui sont maintenant devenus un danger".

Valdar a ensuite répété que les gouvernements de la Terre, la plupart des dirigeants 
politiques et des supérieurs, étaient au courant des opérations coldasiennes et de la 

Fédération. Il a dit qu'ils étaient au courant de la présence des vaisseaux de la 
Fédération au-dessus de leurs pays et de leurs océans depuis très longtemps.



(La présence d'engins spatiaux extraterrestres dans nos mers peut sembler exotique et 
tirée par les cheveux, mais il suffit de se référer au cas Filiberto Cardenas en Floride, ou 

au cas David Delmundo à Porto Rico, où des contacts ont été établis avec des bases 
d'OVNI sous-marines. Aux Pays-Bas, Stefan Denaerde a été emmené sous l'eau dans un 

OVNI pendant 8 heures, au cours desquelles ils ont montré à des êtres venus d'une autre 
planète des images de leur système stellaire et de leur vie, la société et la technologie 
dont ils ont discuté en détail avec lui, et ils l'ont comparée à la nôtre. À la fin de cette 
session, l'énorme vaisseau spatial en forme de disque est monté dans les airs depuis 

l'intérieur de la mer et a disparu en montant à un angle raide. L'eau n'est pas un 
élément plus hostile que l'espace profond et nous sommes peut-être plus utilisés à ces 

fins que nous ne le savons).

C'est une pensée désenchantée que la plupart de la population de cette planète ne 
soit pas encore prête à accepter la vie au-delà de la Terre.... Valdar a ajouté que nos 
gouvernements ne veulent pas que les gens acceptent ce fait. Le site
La Fédération apprécie la nécessité d'une telle politique, car l'acceptation de la vie 

extraterrestre aurait des conséquences importantes pour la Terre. Une transition 
progressive vers ce concept serait de loin préférable.

"Ce qui me rend triste" dit Valdar, "c'est l'effusion de sang inutile et la guerre sur la 
Terre. Je pense souvent aux petits enfants qui sont les victimes innocentes de toute 

cette violence. Des enfants sans maison, sans protection, sans nourriture et sans eau, 
mais nous constatons qu'ils n'ont aucune idée de la raison pour laquelle leurs parents 
sont en guerre. Il y a des zones de pauvreté abjecte. Toutes ces scènes, et bien d'autres 

encore, ont été enregistrées au cours des trois jours de contrôle aérien. Cela a 
également contribué à la décision de la Fédération de retirer ses patrouilles".

Valdar a dit que la Terre ne serait pas totalement abandonnée. Un œil très attentif serait 
porté sur les pays qui s'engageraient dans la guerre ou la violence physique, chaque fois 

que cela serait possible. Revenant ensuite à des questions plus terre à terre, il a mentionné 
qu'il volait dans le dernier type de vaisseau spatial de Kolda. "Le vaisseau spatial que je 

dirige actuellement est l'un des derniers modèles. Alors que je suis assis ici et que je 
regarde autour de moi, je vois des masses de nouveaux panneaux de contrôle. Ils ont une 

forme et des dimensions différentes de celles des anciens modèles. Même l'odeur à 
l'intérieur de ces vaisseaux est nouvelle ! Avec le temps, je suis sûr que nous nous 

habituerons à la nouvelle disposition, qui contient de nombreuses améliorations. Tous nos 
anciens vaisseaux de patrouille ont été transférés à la flotte pyroléenne. La 4e division 

coldasienne a ensuite été équipée de ces nouveaux vaisseaux, qui se sont particulièrement 
améliorés et dont les systèmes sont plus rationnels.

Malheureusement, je dois maintenant mettre fin à cette transmission, car nous devons 
poursuivre notre voyage. Je ne dis pas au revoir. Il n'y a pas d'adieux sur Koldas. Nous 

disons ~ Demain, le soleil se lèvera pour apporter un nouveau jour, bien que nous 
devions nous séparer pour le moment, nous nous retrouverons.

C'est pourquoi, même si nous nous séparons maintenant, nous nous retrouverons".



Ce sont les derniers mots qu'Edwin et le groupe "Q" ont entendus pendant près de sept 
mois, l'une des plus longues interruptions dans les transmissions de la Fédération.

Les mois s'égrainaient tandis que la vie se poursuivait normalement et qu'Edwin laissait 
souvent ses yeux se perdre avec nostalgie dans l'immensité du ciel bleu. Il envoyait ses 

messages mentaux et essayait de rester en contact avec eux. Il essayait de recevoir 
des pensées, mais rien ne passait. Quand allaient-ils revenir ? La nuit, il restait souvent 

éveillé, attendant en vain l'appel familier de son père.
... Pour ceux qui attendent, le temps semble s'être ralenti.

LES NAVIRES DE KOLDAS

Alors que ce récit était préparé par les transmissions radio, Edwin a été prié de décrire le 
vaisseau spatial qu'il avait vu atterrir sur la plage près de Patterson Groyne et avec lequel 

Valdar l'avait plus tard emmené en haut à Koldas et retour. Carl van Vlierden a préparé 
un dessin proportionnel en conception schématisée pour montrer également des 

caractéristiques vues plus tard par Edwin dans d'autres contacts. Nous avons élaboré trois 
dessins à la plume pour accompagner la représentation. Ce vaisseau était très grand et 

transportait un équipage de sept personnes. Il pouvait opérer entre les systèmes solaires. Un 
petit vaisseau utilisé pour certaines missions et porté par des vaisseaux plus grands pour 

les stationner à bord de la station de cheminement des satellites.
Et puis, un soir, c'est arrivé ! Il était 9 heures du matin le 1er novembre 1969. Ils étaient de 

retour !
C'était Wy-Ora, mais les messages qu'il a apportés étaient très inquiétants.

"J'ai des communications quelque peu inquiétantes à vous transmettre. Dans les 
transmissions précédentes, j'ai mentionné les Galdoniens, qui vivent dans un système 

solaire lointain et inexploré, bien au-delà de Koldas. Il s'agit d'une région immense avec 
de nombreuses planètes porteuses de vie. Récemment, l'un de nos vaisseaux de 

patrouille a fait une découverte très inquiétante aux confins de notre système solaire. Il 
s'agit d'une région composée d'une ceinture d'astéroïdes, presque impénétrable pour 

les vaisseaux spatiaux, car il y a des milliers d'astéroïdes rocheux et de petits et grands 
morceaux de pierre, tous totalement dépourvus de vie. C'est ici, dans ce labyrinthe de 
débris spatiaux, que notre patrouille a trouvé de nombreux vaisseaux galdoniens. Au 

début, la signification de cette découverte n'a pas été pleinement comprise, mais nous 
avons rapidement réalisé qu'une véritable flotte de vaisseaux de guerre était 

rassemblée dans cette ceinture. Un examen plus approfondi a révélé que la plupart 
d'entre eux étaient



étaient similaires aux missiles téléguidés qui pouvaient être lancés contre n'importe 
quelle cible dans notre système solaire !

L'accumulation secrète de cette force de frappe sinistre, dirigée vers Koldas, nous a tous 
effrayés au sein de la Fédération. Telle une tumeur maligne, elle continuait d'étendre 

ses tentacules à travers les débris protecteurs de la ceinture d'astéroïdes. Son but 
essentiel était brutalement évident lorsque nous avons réalisé son ampleur. Le 

puissant Koldas était stupéfait ! Son adrénaline planétaire pour le combat ou le vol était 
paralysée par la paix depuis 2.000 ans...."

Koldas devra-t-il se battre avec les Galdoniens pour maintenir leur existence paisible ?

La question avait un ton très familier.

"Koldas est certainement préparé à une invasion" a dit Wy-Ora. "Nous n'avons 
absolument aucun armement pour protéger notre peuple. La seule forme de défense 

possible que nous ayons est notre flotte stellaire, et si cela devient nécessaire, elle sera 
utilisée pour empêcher les vaisseaux de pénétrer dans notre système solaire. Siton a 

proposé de nous aider en cas d'urgence. Mais nos supérieurs ont refusé d'accepter 
cette offre généreuse, car ils sentent que Koldas doit se défendre, mais que les autres 

planètes pacifiques ne devraient pas être impliquées. Espérons que les Galdoniens 
réfléchiront avant de prendre une telle mesure hostile à notre égard. Leurs vaisseaux 
sont primitifs comparés à ceux de Koldas et à leur technologie spatiale. Nous ne voulons 

pas la guerre, mais si elle est inévitable, nous nous dresserons contre tout ce qu'ils 
choisiront pour frapper".

Les nouvelles de la menace de guerre imminente pour leur ami et sa planète ont 
choqué Edwin, son épouse et les membres du groupe "Q".

Des siècles de coexistence pacifique étaient sur le point d'être cruellement anéantis. Un 
membre puissant de la Fédération était sous la menace d'une attaque. Sur



de notre Terre imprégnée de sang, la menace de la guerre est toujours présente quelque 
part. Ironiquement, la planète appelée PAIX était sur le point d'être impliquée 

dans une guerre de survie.

Environ un mois plus tard, Wy-Ora était de retour avec une autre transmission, 
attendue avec impatience. Elle est arrivée le soir à 20h15. Il indiquait sa position à 537 

km au-dessus de la maison d'Edwin. Il disait qu'il avait été délégué pour représenter 
Koldas lors d'une conférence de la Fédération qui se tenait sur Grandor et qu'il venait 
de rentrer. Ces conférences se tenaient régulièrement et il a donné une description du 

magnifique hall de la ville de Veenu. L'immense dôme du hall était entièrement 
transparent et les représentants étaient assis en cercle en dessous. Au centre, sur une 

plate-forme surélevée, se trouvaient les sièges des supérieurs. De cette position, ils 
pouvaient participer à toute discussion sur les affaires courantes de la Fédération.

Chaque représentant planétaire est assis dans sa propre cabine privée, qui est 
confortablement équipée d'un système d'enregistrement sophistiqué et adapté pour 

qu'un enregistrement complet de ce qui se passe et de ce qui est fait puisse être emporté 
sur leur planète d'origine. Wy-Ora a déclaré que la conférence a duré 6 jours et a été 

presque entièrement consacrée à la crise à laquelle Koldas fait face.

Tous les aspects possibles de la situation avaient été discutés et de nombreuses 
propositions avaient été faites et considérées par les représentants réunis. Le 

consensus de l'opinion était que la guerre semblait inévitable si la menace n'était pas 
retirée et que les Koldasiens pourraient être forcés de se défendre.

Wy-Ora a poursuivi : "Je n'ai jamais été aussi épuisée qu'après cette conférence à 
laquelle j'ai assisté à cette occasion. Je n'ai jamais assisté à une réunion où autant 

d'idées ont été présentées à mes supérieurs. L'une des décisions obtenues mettra 
fin à certaines tâches de patrouille que Koldas a assumées par le passé. Cela permettra de 
conserver leurs ressources pendant que des préparatifs sont en cours pour s'opposer 

à une éventuelle attaque.
Grandor, Byronne et Salamia retireront à Koldas leurs obligations de patrouille, qu'ils 

avaient fidèlement accomplies pendant tant d'années".

Avec une pointe d'optimisme, Wy-Ora a déclaré : "Je sens qu'il y a encore de l'espoir pour 
une solution pacifique. Je vous demande à tous de vous joindre à nous sur notre 

planète dans notre prière au Tout-Puissant afin de nous renforcer contre ce danger. Je suis 
sûr que nos prières seront exaucées...."

Aux dernières nouvelles, la flotte galdonienne n'avait jusqu'à présent entrepris aucune 
action hostile contre Koldas. Mais jour après jour, de plus en plus de vaisseaux galdoniens 

arrivaient et le temps de l'action semblait proche.



Wy-Ora a déclaré : "Nous ne ferons rien tant qu'ils ne feront pas un pas menaçant. Ensuite, 
nous agirons pour contrer leur démarche". En conclusion, il a dit

"Mes amis, je ne sais pas quand notre vaisseau reviendra dans votre système. J'ai donc 
demandé au Sitonien Zybo de vous tenir informés des événements qui se déroulent dans la 

Fédération". Avec un bref salut, il prit congé et était parti !

REMARQUE : Tout ce drame semble absurde et ressemble beaucoup à la nature de 
nos romans de science-fiction terrestres, mais n'oubliez pas que la fiction est basée 

sur des réalités très potentielles. Les Koldasiens, tout comme les autres membres de 
la Fédération, sont humains et, en tant que tels, ils peuvent être dépendants d'autres 

faiblesses humaines.

Le fait est qu'il y avait un certain nombre d'autres témoins qui ont écouté ce message 
radio en direct, qui ont vérifié la radio, l'antenne et l'environnement pour trouver une 

preuve réelle de fraude et pour chercher des alliés, mais de toutes les façons qu'ils ont 
cherché, ils n'ont pas trouvé de preuve de fraude. Ils étaient aussi intéressés que vous 

et moi à ne pas être trompés, et certains ont dépensé plus de temps, d'efforts et d'argent 
que vous et moi pour le découvrir. Si nous choisissons d'accepter la contrefaçon ou la 

fraude, il y a d'autres considérations.

Si cela a été falsifié, l'auteur avait trouvé un moyen sans équipement identifiable de 
transmettre de l'énergie sur une onde radio, d'activer et de faire fonctionner un kit 

radio et de l'allumer devant des témoins sans toucher la radio.

Si celui-ci était falsifié, il y avait d'autres astuces à maîtriser : la force contre-nature de 
George, la vision éthérique chez les autres et d'autres phénomènes similaires. Et cela ne 

s'arrête pas là. Cela va plus loin !



CHAPITRE 6
INVASION

Le rassemblement menaçant de l'Armada dans la ceinture d'astéroïdes de Koldas doit 
avoir horrifié la population de cette planète. Pour nous, les guerres et les combats 
continus font partie de notre mode de vie. En effet, Kenneth Clark suggère que les 

premiers stades de toutes les époques de civilisation sur Terre ont commencé par des 
guerres réussies, et que ces combats sont apparemment nécessaires pour stabiliser la 

civilisation qui en résulte.

À l'autre bout de l'échelle, Koldas a profité de 20 siècles de son histoire sans combattre, et 
par conséquent, le seul moyen de dissuasion qu'ils pouvaient utiliser était leur flotte de 

vaisseaux spatiaux stellaires. Ces vaisseaux ne sont pas conçus pour le service 
militaire, mais sont équipés d'un laser de désintégration à "rayon de soleil" ou de 

pistolets à rayons de particules conçus pour détruire les météorites dans les voies de 
circulation magnétiques. Leurs faisceaux "laser" épais comme un crayon détruisent un 
objet dans un éclair lumineux sans laisser de trace. Leur civilisation serait-elle mise à mal ? 

Comment la population, non préparée à la violence, ferait-elle face à l'attaque 
violente à venir ?

Cinq jours avant Noël, les nouvelles fatidiques sont arrivées sur le récepteur. Un 
vaisseau stellaire Byron a transmis le message de Melchor.

"Je suis Kashendo du contrôle de Melchor. J'ai de très graves nouvelles à 
t'annoncer, Edwin. Il y a deux semaines, les extraterrestres galdoniens ont attaqué Koldas. 

Les missiles guidés ont été lancés en grand nombre et ont causé de très gros dégâts, 
notamment la destruction du principal centre de communication. Au cours de cette attaque, 
3 000 personnes ont perdu la vie et de nombreuses forêts ont été incendiées. La défense 
était dirigée par Wy-Ora, qui dirigeait la première division de vaisseaux spatiaux. Cinq 

vaisseaux spatiaux ont été perdus, avec tous les membres d'équipage, et 14 ont été 
endommagés".



Edwin était abasourdi par cette nouvelle et avait du mal à en croire ses oreilles. Kashendo 
poursuivit son rapport. "En ce moment même, Galdonia se prépare à lancer une 

nouvelle attaque. Les supérieurs de Koldas ont ordonné l'évacuation des grands bâtiments 
dans toutes les grandes villes. Les gens se sont rendus dans les zones voisines ou ont 

cherché la meilleure protection possible dans les caves.
Malgré les premières pertes subies par les humains, le moral est au beau fixe. Nous 
sommes convaincus que les assaillants seront vaincus et que l'harmonie rendra la 

paix à la planète...."

Kashendo a ensuite expliqué les difficultés rencontrées par le vaisseau spatial 
koldasien pour localiser les engins guidés étrangers dans la ceinture d'astéroïdes. La 

région était un immense labyrinthe de débris de milliers de planétoïdes et de morceaux 
de roches stériles. Elle était tout aussi dangereuse pour les Galdoniens, et il a été vu 
que certains de leurs missiles ont heurté des rochers et explosé. Le vaisseau spatial 
ralentissait particulièrement pendant qu'il cherchait "des aiguilles dans une botte de 

foin". Dès que
une fusée a été trouvée, elle a été détruite par une seule explosion avec le "rayon de 

soleil".

"Malheureusement", a poursuivi Kashendo, "nous n'avons pas pu vous informer plus tôt de 
l'attaque de Galdonias sur notre planète. Notre transmission depuis Melchor 

nécessite un vaisseau stellaire entre nous et vous sur Terre pour transmettre les signaux, 
car ils ne peuvent pas vous atteindre directement. Nous remercions donc le 

commandant byronien d'un vaisseau de transport de cargaison d'avoir rendu possible cette 
transmission. Vous serez informés des développements de temps en temps, via 

Melchor par le Sitonien, notre ami Zybo".

Deux semaines plus tard, le 02 janvier 1970, sa voix fut à nouveau entendue par Melchor 
à 6h30 PM. Un vaisseau spatial Byron a aidé à la transmission. C'était le message 

le plus inquiétant. Le message était le suivant : "Il y a deux jours terrestres, des 
vaisseaux galdoniens attaquants ont envahi l'atmosphère coldasienne. Il y avait 37 

vaisseaux au total. Il s'agissait de vaisseaux habités de proportions 
incommensurables. Leur objectif était de s'emparer de la station terrestre stratégique de 
l'hémisphère nord. Cette station était cachée dans une vallée éloignée et comptait 
plus de mille personnes. Un vaisseau spatial corynthien fut immédiatement lancé 

pour attaquer les assaillants.
intercepter".

Kashendo a expliqué que le vaisseau spatial corynthien a été spécialement conçu pour les 
voyages interplanétaires à longue distance. Il contient les plans les plus 

sophistiqués avec des instruments automatiques et est l'un des vaisseaux les plus 
redoutables en termes de destruction de puissance, ainsi que de capacité de 

translocation instantanée (la translocation est une forme de déplacement instantané 
dans l'espace).

Au cours de la rencontre, la plupart des vaisseaux extraterrestres ont été détruits et 
contraints d'atterrir sur Koldas, bien que certains se soient échappés. Ils ont échoué 

dans leur mission de destruction de la station terrestre à localiser. Les prisonniers ont 
été interrogés et, une fois les problèmes de langue initiaux surmontés, les



Galdoniens admettent qu'ils ont été aidés par au moins deux autres planètes de leur 
système. L'une des raisons de l'attaque de Koldas était de s'emparer de leurs minéraux, 

de leur nourriture et d'autres ressources dont ils avaient besoin.

Les habitants de Koldas étaient horrifiés d'entendre que des planètes se faisaient la 
guerre, se détruisaient et tuaient plusieurs milliers de personnes pour une raison aussi 
futile. Les prisonniers galdoniens semblaient intrépides et montraient leur foi qu'avec 
l'aide des deux autres planètes, ils finiraient par vaincre Koldas et la mettre à genoux.

Entre-temps, Koldas n'a pas d'autre choix que de se préparer à l'attaque à venir. Des 
efforts ont été faits pour obtenir des prisonniers des informations qui pourraient mener à 

l'emplacement de ces trois planètes ennemies. Comme l'a dit Kashendo, "nous sommes des 
êtres civilisés, même si nous sommes en guerre, nous sommes des êtres humains.

n'exposent pas nos prisonniers à un "malaise" pour les forcer à nous révéler leur secret". Il 
a ajouté que tous leurs espoirs reposaient sur le nouveau vaisseau stellaire de 

Corynthia et qu'ils seraient capables de trouver les planètes, prêts à mettre fin à leur 
volonté à temps.

Mais deux jours plus tard, à 9h45, un Kashendo très affecté s'est exprimé par 
l'intermédiaire du récepteur en insistant sur l'urgence absolue du message pour 

Edwin. "A l'heure où je vous parle, Galdonia est en plein accouchement d'une nouvelle 
attaque sur Koldas. On estime à 3000 le nombre de missiles qui se dirigent vers 

notre planète d'origine. Le département corynthien a été averti afin de les intercepter avant 
qu'ils n'atteignent les limites de notre atmosphère. Il s'agit d'une crise de premier ordre pour 

Koldas. C'est la plus grande force que Galdonia ait jamais utilisée contre nous.
a démarré.... Je dois maintenant arrêter la transmission, car tous les canaux sont 

nécessaires pour les communications d'urgence. Lorsque cela redeviendra possible, 
vous serez informés du résultat de cette attaque. Adieu...."



Jour après jour, on attendait davantage de nouvelles de cette dernière attaque, 
mais Edwin et son groupe ne recevaient rien. N'y avait-il pas de vaisseau spatial à proximité 
de la Terre pour transmettre un message de Melchor ? Ou bien cette attaque avait-elle eu 

raison de la planète, qui n'était pas préparée à une telle guerre ?

Toutes les autres planètes de la Fédération seraient-elles comme neuf cônes dans une 
guerre interstellaire sans restriction ? La Terre figurerait-elle sur la liste des cibles ? 

Notre ceinture d'astéroïdes avait-elle déjà été traversée par des engins extraterrestres ? 
Les jours et les semaines passèrent et puis, la troisième semaine, à 06h45 PM, la 

nouvelle tant attendue arriva. Kashendo a dit : "Malheureusement, nous n'avons pas pu 
vous contacter plus tôt, car la destruction totale s'est concentrée sur le principal centre 

de communication de Koldas. Et depuis, ce satellite artificiel a été surchargé de 
messages et de manipulations d'engins spatiaux de la Fédération. Dans ma dernière 
transmission, je vous ai informés qu'une pluie de missiles Galdonia était en route vers 
Koldas. Ces missiles ont tous été dirigés vers le centre de communication principal. 

Malheureusement, ils ont traversé notre ligne de défense et ont touché notre nerf vital.
Environ un millier de nos employés ont perdu la vie. Beaucoup plus ont été blessés et 
de vastes zones des installations environnantes ont été rasées. Mais les Galdoniens 

n'ont pas obtenu les choses de cette manière ! Parmi les missiles téléguidés se 
trouvaient des centaines de vaisseaux d'assaut armés et dotés de personnel pour 

l'attaque de Galdonia. Ils étaient venus pour débarquer et occuper les bâtiments du 
complexe de communication. Mais cette opération a complètement échoué. Un 

escadron corynthien a détruit 57 des vaisseaux attaquants et le reste s'est retiré. Mais 
les missiles sans pilote ont causé d'énormes dégâts en se concentrant sur une zone 

relativement petite. Pour chaque missile détruit, au moins un a pénétré dans nos 
défenses, apportant une dévastation et une terreur totales à tous ceux qui vivaient 

autour de cette zone. L'attaque a duré environ trois heures et demie.

Le pire coup porté à Koldas," a déclaré Kashendo, "a été la destruction presque totale du 
détachement corynthien qui s'apprêtait à partir à la recherche de cette planète hostile. 

Plus des ¾ d'entre eux ont été détruits dans de violentes explosions et il faudra 
beaucoup de temps précieux pour remplacer ces vaisseaux sur lesquels reposaient 

les espoirs de Koldas".



Dans ce que Kashendo a dit dans sa dernière transmission, il était évident que Koldas 
vacillait sous les coups de l'agresseur, mais en même temps, la planète léchait ses 
plaies et faisait un effort illimité pour rassembler ses ressources. Il déclara qu'une 

division corynthienne était déjà sur la chaîne de montage et que dès que ces vaisseaux 
seraient prêts pour les opérations, ils seraient placés sous le commandement de 
Valdar. Une recherche déterminée serait faite dans les régions suspectes encore 

inexplorées afin de trouver les planètes d'attaque.
Des nouvelles dévastatrices. Entre-temps, Kalaal entrerait dans cette zone inexplorée 
avec 34 vaisseaux stellaires, en attendant que la nouvelle flotte corynthienne puisse 

prendre les choses en main. Ici, on s'attendait à ce que les Galdoniens se cachent 
probablement en grand nombre. Si seulement cette menace pouvait être éliminée, Koldas 

serait libre de toute attaque de missiles.

Les guerres se sont produites dans de nombreuses civilisations des univers et des 
cultures humaines détruites ~ mais les expériences de ces douleurs ont conduit ces 

planètes à des niveaux plus élevés de compassion envers leurs frères et sœurs 
cosmiques.

Vingt-quatre heures plus tard, Kashendo était de retour avec un autre message. C'était 
le 24 janvier 1970 à 8h30. "Nous avons enfin une petite nouvelle prometteuse. La 
section de patrouille de Kalaal avait localisé une grande niche de vaisseaux et de 

missiles galdoniens. Ceux-ci étaient gardés en réserve derrière la ceinture d'astéroïdes. 
Cette découverte a été une grande aubaine, car il s'agit d'une vaste région inexplorée.

Kalaal a immédiatement attaqué les missiles avec le rayon solaire et en a détruit 
un grand nombre. Nous pensons qu'il s'agit d'une percée et d'une indication que des 
clés peuvent être trouvées à l'intérieur des vaisseaux extraterrestres pour nous guider 

vers d'autres dépôts cachés dans des endroits stratégiques près de Koldas. Le succès 
initial de Kalaal a incité nos supérieurs à envoyer un autre détachement de 

patrouilleurs stellaires dans cette zone, et Valdar partira avec 72 vaisseaux".

C'était une bonne nouvelle, une lueur d'espoir pour Edwin et ses membres du groupe "Q" et 
ses amis, qui ont pris une grande part à cette évolution. Ils vivaient dans l'ombre depuis 
que les nouvelles de l'attaque sur Koldas leur étaient parvenues. Ils espéraient tous 

que du temps pourrait être gagné pour la planète afin de repousser l'attaque des 
agresseurs.

Si seul Koldas était capable de mobiliser rapidement ses ressources, leur évidente 
supériorité technique et intellectuelle devrait certainement l'emporter. Ensuite, il y avait 

le potentiel de la force combinée des autres planètes de la Fédération. Il est certain 
qu'elles ne se tiendraient pas prêtes et n'accepteraient pas sans critique un ennemi de 
leur civilisation avancée. Ainsi, même parmi les grandes planètes, la lutte semble être 
nécessaire pour protéger les civilisations. Les envahisseurs devraient être vaincus à 

nouveau. Nous ne savons pas combien de fois cela s'est produit. Les archives 
historiques indiquant qu'il y a toujours des attaques n'ont pas échappé à l'attention de 
la Terre elle-même. La Fédération n'a jamais complètement éradiqué cet adversaire, 

mais les a laissés à leur sort, s'engageant pour le Divin Unique.



ce qui peut être un exemple très important ici. (Il s'agit peut-être d'une leçon très 
importante. Ce ne sont pas les premiers êtres extraterrestres qui ont observé la Terre 

pendant longtemps, et qui, dans l'histoire, ont créé une civilisation avancée sur
de notre planète qui ont été détruits par des agresseurs venus de l'espace. La fréquence 

n'est peut-être pas grande, mais la menace est toujours là. Peut-être que notre seule 
sécurité à long terme est de nous associer à la fédération de planètes qui offrent un 

large choix de protection. Peut-être même que des unions de fédérations sont 
nécessaires, comme l'ont déjà décrit les OVNautes).

Pendant ce temps, la vie continuait comme d'habitude pour les habitants de la Terre, la 
grande majorité n'ayant pas conscience du drame qui se déroulait sur une autre planète 
de ceux qui nous observaient. Le premier enfant d'Edwin et Elizabeth, Michelle, est 
né le 7 février 1970, apportant avec lui de nouvelles responsabilités domestiques. Au 

lieu de recevoir des messages de la pièce, leur esprit était focalisé sur les 
couches, le biberon, les bains et les heures de tétée.

Une augmentation de l'activité a été observée sur le satellite coldasien Melchor.
Vaisseau spatial après vaisseau spatial, les arrivées et les départs se font par la porte 
significative du sas. C'est une oasis pour le voyageur de l'espace, où les équipages se 

rencontrent et se reposent et où les vaisseaux peuvent être réparés. À l'intérieur de 
l'immense sphère, il y a des quartiers confortables et même dans la zone de loisirs, il y a 

des pelouses, des arbustes, des fontaines et des espaces de détente. Au-dessus des 
niveaux, avec leur dédale de tunnels et de couloirs menant à des salles d'hébergement, se 

trouve l'immense dôme d'observation transparent ; le centre névralgique de la sphère géante 
avec ses yeux et ses oreilles. Il y a là une antenne qui s'étire dans toutes les directions pour 

les instruments à recevoir et à transmettre. Des cadrans et des tableaux illuminés sont 
manipulés sans interruption par des hommes et des femmes. Au niveau le plus élevé se 
trouve la passerelle de contrôle avec une cabine d'où, en ce moment même, le capitaine, 

en l'occurrence notre ami
Kashendo avec son "vaisseau".

REMARQUE : Bien qu'un satellite artificiel de "quelques miles" de diamètre soit une 
construction fantastique, ce n'est pas une impossibilité totale. La NASA étudie même 

actuellement un tel projet. Certains cas d'OVNI non publiés concernent un tel vaisseau 
spatial géant. Un rapport publié est décrit en détail dans "UFO- Kontakt von den 

Plejaden", et il s'agissait également d'une sphère. Le pont du hangar avait à lui seul 
plusieurs kilomètres carrés de surface et pouvait accueillir plusieurs centaines de 

vaisseaux.



Bien que les émetteurs de Melchor fussent chargés de messages prioritaires, Kashendo 
trouva un moment pour envoyer un message à Edwin alors qu'un des vaisseaux de la 

Fédération se trouvait à proximité de la Terre pour transmettre ses signaux. Cela 
s'est produit plus d'une semaine plus tard, après qu'Elizabeth ait accouché.

Après s'être identifié, Kashendo a dit : "J'ai un message spécial pour vous, Edwin et 
Elizabeth. Félicitations de nous tous pour la naissance de votre fille ! Nous envoyons 

nos meilleurs vœux à la mère et à l'enfant, ainsi que des félicitations de Wy-Ora, 
Valdar et Mank-Ton. Vous me demandez tous de transmettre vos vœux à cette 

occasion".

Kashendo continua en disant que Valdar, Kalaal et Mank-Ton se tenaient bien. Bien 
qu'ils aient exercé leurs fonctions loin du système solaire de Koldas, ils ont senti qu'ils 
servaient au mieux la cause en patrouillant dans les champs éloignés jusqu'à ce qu'ils 
aient trouvé la planète des envahisseurs. Même si des milliers de Koldasiens avaient 

perdu la vie, le moral était toujours au beau fixe. Chacun croyait en une victoire décisive 
sur la force qui menaçait leur planète.

Kashendo a poursuivi. "Aucune attaque n'a eu lieu sur Koldas ces derniers jours. 
Valdar et Kalaal ont découvert de nombreux arsenaux cachés à l'intérieur et au-delà de la 

ceinture d'astéroïdes. Des milliers de missiles ont été détruits. Bizarrement, aucun autre 
vaisseau galdonien n'a été repéré, mais nos supérieurs pensent qu'il pourrait s'agir du 
calme avant la tempête. Pour l'instant, tout est calme. Le visage de Koldas a changé 

pendant cette courte période de guerre. Des logements temporaires ont été mis à la 
disposition de tous ceux qui avaient perdu leur maison et les lieux d'importance 

stratégique ont été renforcés (et équipés d'armes destructrices).

Oui, Koldas a changé" a dit Kashendo. "Nous trouvons qu'il est difficile de s'adapter à 
notre nouveau mode de vie. L'esprit des gens n'est pas brisé. Malgré les changements, 

ils sourient et continuent d'avancer. Nous sommes convaincus que nous finirons par 
avoir raison de ces agresseurs. Il est étrange qu'une nation qui n'a pas connu la guerre 
depuis des milliers d'années ait pu s'adapter si rapidement à ces nouvelles conditions. 
Nos détachements de vaisseaux stellaires sont renforcés presque quotidiennement et 

ceux qui ont été perdus au combat sont remplacés. Bientôt, notre nouvelle division 
corynthienne sera prête, et Koldas s'enfoncera alors bien au-delà de la ceinture 
d'astéroïdes à la recherche de ces agresseurs qui nous ont apporté la mort et la 

destruction.

En regardant à travers ces grandes fenêtres du dôme d'observation", dit Kashendo d'une 
voix plus détendue, "je vois des milliers d'étoiles en expansion dans toutes les directions, 

comme sur un tapis infini. Je m'étonne de ma planète, et je pense aussi à votre Terre. 
Puis je pense aux milliers de planètes dans les milliers de systèmes des milliers de 
galaxies. Certaines n'ont même pas encore été découvertes. Je pense aussi aux 

nombreuses



Les langues dans lesquelles ces différentes races communiquent entre elles. Alors que 
je suis assis ici et que je réfléchis à ces questions, je ressens la magnificence et la 

splendeur de la création du Divin Un. Comme ces univers dans lesquels nous vivons et 
les autres au-delà sont impressionnants. Avec toute cette splendeur au-dessus de nous, 

la paix devrait régner. Qu'est-ce qui motive les créatures civilisées et les pousse à 
infliger douleur et souffrance à d'autres créatures vivantes ? Ne sommes-nous pas tous 

une
Famille ?"

Kashendo continua ses rêveries. "Vous savez que cette station est souvent visitée par des 
voyageurs venus des profondeurs de l'espace. Je pense souvent à ce qui se passerait si 

votre vaisseau spatial visitait cette station lors de ses voyages dans l'espace profond. Vos 
astronautes verraient l'inscription dans notre langue au-dessus du sas de 

MELCHOR, BIENVENUE À TOUS. Oui, ce serait merveilleux. Mais cela n'arrivera 
probablement pas de mon vivant, même si cela arrivera un jour !

Alors que je suis assis ici et que je vous parle sur Terre, cela me rappelle la période 
de formation que j'ai passée sur votre planète. Oui, j'y ai passé cinq ans... en Australie. J'y 

ai appris à parler votre langue et j'ai rencontré beaucoup de gens qui m'ont aidé. 
Tous ceux que j'ai rencontrés étaient très gentils et attentionnés, mais la plupart 

d'entre eux n'avaient pas la moindre idée que je n'étais pas un habitant de la Terre. Je dois 
dire que j'ai vraiment adoré mon séjour avec vous et que j'en garde de nombreux 

souvenirs agréables.

Je vais vous faire part d'un petit secret. Pendant mon séjour là-bas, j'ai rencontré une 
fille merveilleuse et nous sommes tombés amoureux. Elle s'appelle Linda. Lorsque j'ai 
terminé ma formation, Linda a insisté pour m'accompagner à Koldas. C'est là que nous 

nous sommes mariés. Nous avons tous les deux trouvé le grand bonheur..., et nous 
repensons souvent aux merveilleux jours que nous avons passés sur terre.

Ce fut un plaisir de discuter avec vous, mais je dois maintenant conclure. Je vous 
contacterai à la prochaine occasion. Merci beaucoup au vaisseau byronien de m'avoir 
aidé avec le relais lors de cette transmission.

Pour l'instant, adieu à Melchor...."

Fidèle à sa parole, la voix désormais familière de Melchor a transmis, environ 
quatre semaines plus tard, un bref message indiquant qu'aucune autre attaque 

n'avait été menée contre Koldas.

Cependant, le 24 mars, la nouvelle d'une nouvelle attaque est tombée. "Un nouveau 
coup a été porté à Koldas. Il y a deux semaines, des missiles galdoniens ont 

complètement détruit une localité du côté nord. Je connaissais bien cette ville, car je 
suis né à Typhyliano et j'y ai passé ma jeunesse. Des milliers de personnes ont perdu la 
vie et beaucoup d'autres ont été blessées. J'ai été profondément choqué lorsqu'on m'a 

raconté les dégâts. Tous les survivants ont été évacués et l'endroit est maintenant 
une ville fantôme de ruines qui couvent. Oui, Koldas a un goût de

l'horreur et l'inutilité de la guerre".



Kashendo a également mentionné que la division Corynthian nouvellement remplacée 
était partie il y a 3 jours terrestres pour explorer les régions inexplorées de la planète 
ennemie ou la planète elle-même. Il a précisé que la division avait été divisée en trois 

unités spéciales, qui feraient également des rapports périodiques à Melchor.

NOTE : La voix de Kashendo était maintenant une voix qui arrivait régulièrement à la 
radio, en plus de Valdar et Wy-Ora, Zybo, Mank-Ton, Kalaal et d'autres, tous avec un 

accent et un caractère différents, et tous ont entendu quelque chose par eux-mêmes ou 
par d'autres témoins. Si cela et le langage avaient effectivement été mis en scène par 

des autochtones, il serait étrange qu'au cours des 23 années où cela s'est produit, 
aucune de ces voix n'ait été identifiée pour prouver la supercherie ~ ils auraient 
également dû maintenir cela pendant ces mêmes 23 années. Ni les membres du 

groupe, ni les amis personnels d'Edwin, ni sa femme n'ont jamais reconnu l'une de ces 
voix.

Aucune voix n'avait été modifiée, rien n'avait été influencé. Une fraude de cette nature, 
sur une période aussi longue, semble impossible. L'équipement d'un récepteur coûte 
cher et personne n'avait l'argent pour l'acheter, d'autre part, ils ne feraient que se 

tromper eux-mêmes.

"Je ne me suis jamais senti aussi impuissant", a déclaré Kashendo. "Je suis inquiet pour 
la sécurité de ma famille et de mes amis sur Koldas. Ils sont sur la ligne de front et je 

suis relativement en sécurité ici sur Melchor. Maintenant que nous avons goûté à 
l'amertume de la guerre, nous allons apprécier la paix encore plus que nous ne l'avons 

fait auparavant. Espérons que notre division corynthienne sera bientôt efficace.

Mais maintenant, revenons à des choses plus agréables. Je suis assis ici dans la 
coupole d'observation et je regarde dans la direction de votre soleil, c'est un spectacle 
merveilleux. Je vois un marcheur solitaire dans le ciel, vêtu d'un magnifique manteau 

de Selber 45 millions de miles traînant derrière lui. Un voyageur dans l'espace.... C'est 
une comète que nous pouvons voir depuis cette station de chemin (comète Bennet). 

C'est un spectacle magnifique. Il me rappelle votre ancienne Égypte.
Loin dans le passé, une comète est apparue dans vos cieux, mais cette comète était l'un 
de nos vaisseaux stellaires, l'un des premiers à atterrir sur votre Terre. Je dois vous en 
dire plus sur ce vaisseau stellaire, car il y a quelques documents fascinants dans nos 

archives, mais pour l'instant, cette transmission doit se terminer. Nous vous souhaitons 
tout le meilleur de la part de Melchor, jusqu'à la prochaine fois...."



La fois suivante est arrivée dans des circonstances très inhabituelles ; 20 minutes 
après l'accident d'Apollo 13 ! L'homme a fait sa première tentative d'aller au-delà 
de son système solaire. Spoutnik, le premier satellite et le premier spationaute 

avaient déjà été envoyés. Neil Armstrong avait fait le premier grand saut de 
l'humanité.

Le monde entier avait témoigné de chaque étape du voyage de l'homme vers la 
Lune. Le projet Apollo était déjà bien avancé. Puis vint la mission 13 de ce type. Le 

lancement a eu lieu à 13h13. Les heures se sont écoulées sans aucun problème, mais 
ensuite, 56 heures plus tard, il y a eu une explosion dans le module de test, le rendant 
totalement inefficace. (La date était le 17 avril 1970) les astronautes étaient totalement 

dépendants du module lunaire, qui était prévu pour une durée de fonctionnement de 48 
heures. La trajectoire la plus courte pour le retour durerait 63 heures, et le problème du 

retour à la maison était sérieux. Les explosions privaient le module de commande 
d'électricité, d'eau et d'oxygène, et leurs batteries étaient vides.

À deux reprises au cours de l'épopée de la course à domicile, il a presque été 
nécessaire de faire monter les astronautes sur l'un des vaisseaux stellaires venus à la 
rescousse ! Mais les efforts combinés et l'ingéniosité des astronautes et du contrôle au 

sol assidu ont permis de remporter la victoire.

Lors de l'amerrissage, la capsule avait à peine assez d'énergie pour ouvrir les trois 
parachutes principaux, l'une de ses trois batteries étant à plat. Il n'est pas étonnant que 

le président Nixon ait réarrangé les célèbres mots de Churchill : "Jamais un si petit 
nombre n'a dû autant à un si grand nombre !

Vingt minutes seulement après l'amerrissage, Edwin a été appelé sur son récepteur 
radio par Zybo de la Sixième Patrouille Sitonienne. "Salutations, sans aucun doute 
vous avez entendu la bonne nouvelle que les trois astronautes ont atterri en toute 

sécurité dans la zone de récupération. La Fédération, mon personnel et moi-même 
sommes heureux d'apprendre qu'ils sont arrivés sains et saufs. Pour les trois derniers 
jours terrestres, nous avons fait des observations précises au-dessus de l'engin spatial 

américain affaibli.

Melchor nous a informés de la détresse de vos trois astronautes. Mes supérieurs 
m'ont chargé de leur répondre immédiatement et de leur apporter mon aide en cas 
de besoin. Lorsque nous avons atteint leur position, nous nous sommes mis en contact 

avec le commandant de l'avion américain.



Nous avons contacté le vaisseau spatial par radio. Au début, notre transmission n'a 
pas été confirmée, alors nous avons positionné notre vaisseau spatial à côté du leur. Nous 

pouvions voir les Américains qui nous observaient à travers leur fenêtre d'observation. 
L'un d'eux avait une sorte d'instrument photographique, et nous avons supposé 

qu'ils faisaient un enregistrement de notre présence.

Mais peu après s'être remis de leur surprise, les astronautes ont établi un contact 
radio avec notre vaisseau spatial. Leurs premiers mots furent

"Nous venons en paix...."

Ils se sont ensuite identifiés et le pilote commandant de l'engin spatial américain a 
demandé si nous étions vraiment des Martiens vivants et si nous étions verts, comme 

ils le disent. Mes amis et moi avons tous ri à sa blague !

Avant que les Américains ne nous contactent, ils ont informé leur base principale sur 
Terre de notre présence. Nous avons enregistré cette transmission et j'aimerais que 
vous les entendiez décrire notre vaisseau spatial lorsqu'ils nous ont observés pour la 

première fois.

L'enregistrement que Zybo a maintenant passé à Edwin dans son récepteur à 
Pinetown, Natal, était similaire aux précédents faits par les astronautes précédents 

d'Apollo.

REMARQUE : Ce n'est pas le premier cas de contact OVNI avec nos engins spatiaux. Le 
15 juillet 1969, le journal ouest-allemand "UFO-Nachrichten" a rapporté un contact 

OVNI avec Apollo 8, qui a duré 11 minutes, alors que la capsule quittait sa trajectoire 
pendant ce temps. Pedro Romaniuk d'Argentine a écrit dans son livre

"Desde el Kosmos nos Vigilan", que le Russe "Voskod" a suivi un OVNI en orbite

a rencontré.

Le monde entier a entendu et témoigné de chaque étape du voyage de l'homme 
vers la Lune, mais cette nouvelle n'était visiblement destinée qu'aux oreilles de leur 

centre de contrôle à Houston. Il décrivait l'étrange objet qui venait d'être rendu visible à 
l'extérieur de la capsule. Les mots des 3 astronautes, chacun à leur tour, arrivaient en 

succession rapide et se chevauchaient parfois, avec une excitation et une touche 
occasionnelle de jargon terrien :

"BR5. Puissance 5"...
"Fils sacré d'un ballerine ! Descend tout droit au milieu de la chaussée "Je l'ai ! 

Extraordinaire ! Quarante-deux degrés...



"Grand...
"Sa taille est celle du plus gros hélicoptère de fret"

"Saint fils d'un ballerine ! Descend tout droit au milieu de la chaussée !" "Je l'ai ! 
Extraordinaire ! Quarante-deux degrés..."

"Grand..."
"Sa taille est celle du plus gros hélicoptère de fret."

"Qu'est-ce que c'est ?"
"Je n'arrive pas à y croire" ! 

"Étonnant
"Sacré poisson-chat..." 

"Grand... c'est haut... en 
avant..."

"Sa vitesse de chute est de zéro, à environ 99 pieds 
par seconde."

"Vous ne pouvez pas le tenir. J'espère que vous pouvez 
l'entendre..." "Juste au milieu..."

Zybo poursuit : "Oui, le pilote commandant et son équipage ont dit qu'ils ne pouvaient 
pas croire ce que leurs propres yeux voyaient. Nous avons dû être un spectacle étrange 
pour eux, flottant à côté de leur vaisseau spatial endommagé. J'imagine qu'un vaisseau 

stellaire doit paraître étrange à quelqu'un qui le voit pour la première fois.

Plus tard, après ce premier contact radio avec les astronautes américains, nous avons 
fait connaissance avec eux et nous sommes bientôt devenus amis.

A deux reprises pendant leur retour, nous avons cru que nous devions les ramener 
sur notre bateau, car d'autres problèmes étaient apparus. Mais ils ont été capables de 
les corriger et nous sommes restés près d'eux pour le reste du voyage de retour.

Après avoir pénétré en toute sécurité dans l'atmosphère terrestre, nous avons suivi nos 
nouveaux amis pendant un court trajet et leur avons dit au revoir, et pendant que nous 
étions ici, nous avons saisi cette occasion pour faire cette transmission, car nous avions un 

message pour vous de la part du commandant de Melchor.



Il m'a demandé de vous informer que Melchor vous recontactera dès qu'il sera 
possible de passer. Pour l'instant, ils ont un problème, car ils doivent compter sur un 

vaisseau stellaire byronnien pour transmettre leur message, mais dès qu'un tel vaisseau 
sera à proximité, ils vous préviendront. Malheureusement, je dois mettre fin à cette 

transmission directe avec vous maintenant, car nous devons poursuivre nos obligations de 
patrouille. Adieu ...."

C'est deux jours plus tard, le 19 avril 1970, qu'il y eut une transmission de Melchor. 
Kashendo a dit qu'il était heureux d'entendre parler de Zybo et que les astronautes 
avaient atterri en toute sécurité. Il a également dit qu'ils avaient supervisé toutes les 

dernières missions lunaires Apollo habitées à la demande d'un des gouvernements de la 
Terre.

"Lorsque vos astronautes ont quitté votre lune, nous les avons suivis et, à la réception de 
leur signal de détresse, nous avons contacté Koldas en l'informant du vaisseau endommagé 
avec ses occupants. J'ai ensuite été informé par mes supérieurs d'envoyer un message au 
vaisseau stellaire le plus proche et au commandant Zybo, qui faisait partie de la division 

sitonienne et se trouvait à proximité à ce moment-là.

Il a répondu immédiatement et, après avoir localisé le vaisseau endommagé, il les a 
accompagnés autour de votre lune, puis sur la Terre. Il les a finalement quittés après qu'ils 
soient entrés en toute sécurité dans votre atmosphère. À intervalles réguliers, nous avons 
été tenus informés de leur progression sur Melchor par Zybo pendant leur voyage 
de retour. Nous tous au centre nous sommes sentis soulagés d'apprendre qu'ils 

avaient finalement réussi à se poser en toute sécurité sur la Terre".

Kashendo a ensuite surpris les auditeurs en disant que Melchor avait été honoré par la 
visite d'un invité spécial. Il a dit que l'invité était assis juste devant lui pendant que son 

vaisseau Corynthian était en train d'être remis en état dans le hangar à vaisseaux. 
C'était la première fois qu'un vaisseau corynthien rendait visite à Melchor.

Kashendo a dit que leur invité n'était autre que le commandant Valdar, qui commandait 
la deuxième division de patrouille interstellaire coldasienne. Valdar était apparemment 
en mission spéciale, car lui et 15 autres commandants étaient en route pour Byronne. 
Mais avant de passer le relais à Valdar, il a ajouté que son vieil ami "George" avait dû 

manquer à Edwin, ce qui était certainement vrai ! Depuis le début des hostilités sur 
Koldas, Edwin attendait avec impatience des nouvelles de son vieil ami.

"Salutations à mes amis..., c'est Valdar".

Edwin a immédiatement reconnu sa voix, qui a fait remonter un flot de souvenirs.

"C'est merveilleux d'être à nouveau capable de vous parler par cette transmission. Je pense 
souvent à vous, Ed, à votre femme Elizabeth et à ceux de votre groupe que j'ai appris à si 

bien connaître. Je salue cette opportunité, ce lien qui existe entre nous,



de consolider à nouveau. Comme vous le savez, un grand changement a eu lieu dans 
nos vies suite à l'attaque de Koldas par Galdonia.

Si vous visitiez ma planète en ce moment, vous remarqueriez un énorme 
changement chez les gens. Leur sens de la liberté, leur joie de vivre, semblent les avoir 

abandonnés. Pas un seul habitant de Koldas ne sait quand aura lieu la prochaine attaque 
de missiles. Et quel effet dévastateur ces attaques auront sur nous ! Les gens sursautent 
à chaque fois qu'ils voient partir une flotte de vaisseaux spatiaux, car ils associent cela à 

une plus grande violence.

J'espère que notre voyage à Byronne changera la donne. Nous y sommes en mission 
spéciale. Nous y récupérons 15 vaisseaux stellaires corynthiens et espérons qu'ils 
pourront nous apprendre comment les utiliser. Chacun des pilotes que j'ai à bord 

apportera l'un de ces derniers modèles à Koldas. Avec cette division, nous espérons 
percer les défenses galdoniennes et mettre un terme à leur agression.

Alors qu'ils exploraient des régions profondes de l'espace, le département corynthien a 
trouvé la direction d'où venaient les vaisseaux galdoniens, car ils y ont trouvé des 

concentrations de missiles/fusées. Cela a temporairement stoppé leur progression. 
Nous espérons qu'avec la force combinée de notre nouveau département, nous 
pourrons percer leurs défenses. Personnellement, je pense que cela peut être le 

tournant de la guerre".

Valdar a continué en donnant plus de détails sur les nouveaux vaisseaux 
Corynthian, les décrivant comme les toutes dernières armes offensives qu'ils ont prévues. 
Il s'agit d'un vaisseau spatial aux proportions incommensurables, doté d'une multitude de 
dis-intégrateurs soleil-rayon, disposés de manière stratégique et lui conférant une 

capacité de destruction redoutable. C'est un véritable croiseur de combat qui a intégré 
les dernières informations en matière de déplacement spatial.

"Il est étrange," continue Valdar, "de constater que les Galdoniens sont en 
apparence très différents de nous. Leur structure mentale est encore plus 

mystérieuse, car ils semblent avoir un appétit insatiable pour le meurtre et pour la douleur 
et la souffrance des autres. Ils ont peut-être trouvé une cible facile en Koldas par le passé, 

mais j'espère que nous pourrons bientôt changer les concepts de ceux que nous appelons le 
'monde extérieur'".



Enfin, Valdar a dit qu'il avait été prié de transmettre les meilleurs vœux de Clyveen, du 
commandant Wy-Ora, du commandant Kalaal et du commandant Mank-Ton, qui ont 
rapidement r e j o i n t  leur nouvelle défense militaire. Ils ont tous promis de reprendre 

contact dès que cela serait possible. Et
puis, comme s'il parlait d'Edwin en personne, il a dit : "Je pense souvent à cette époque 

insouciante où nous avions l'habitude de survoler votre planète Terre avec nos 
patrouilles et de faire toutes les transmissions que nous faisions habituellement. C'était 
un grand plaisir pour nous ! Et maintenant, vous et Elizabeth avez une petite fille. Ah 
oui, mon ami Edwin, je n'arrive pas à me faire à l'idée que tu es père maintenant. La 
dernière fois que je t'ai vu, nous étions tous les deux seuls. Maintenant, nous avons 

tous les deux des responsabilités. Nous avons tous deux vieilli et gagné en sagesse. Te 
souviens-tu des nombreuses heures que nous avons passées ensemble ? Ed, garde ta 

spiritualité élevée, un jour nous nous retrouverons certainement.

Mais maintenant, je dois terminer la conversation avec tous mes amis sur la planète 
Terre.... Que Dieu vous bénisse. Ici Valdar, qui passe maintenant le relais au commandant 

Kashendo".

Kashendo dit : "C'était le commandant Valdar. J'aimerais que vous puissiez le voir assis ici, 
devant moi. Il a l'air impressionnant dans son uniforme bleu ciel d'une seule pièce, avec les 
épaulettes dorées d'un commandant corynthien. Oui, nous sommes effectivement très 

honorés de l'avoir à bord de cette station avec son équipage et le vaisseau Corynthian. 
Nous nous sentons tellement plus en sécurité en sa présence ! J'espère qu'ils viendront 
bientôt rendre visite à cette station avec la nouvelle flotte de vaisseaux corynthiens. 
Nous espérons reprendre contact avec vous pour que vous puissiez entendre Valdar 

et nous parler davantage des exploits réalisés avec les nouveaux vaisseaux.

Nous devons fermer maintenant, car les vaisseaux byronniens doivent poursuivre leur 
voyage pour la relève. Nous ne pouvons plus reporter cela. Nous les remercions de 

nous avoir transmis cette transmission. Melchor à la base "Q"... Adieu".

Lorsque la voix de Kashendo a disparu, le récepteur est resté silencieux pendant les 14 
jours suivants.



CHAPITRE 7
Une planète à genoux

Très peu de gens sur Terre étaient au courant de la guerre galdonienne. Ceux qui l'ont 
fait étaient des membres et des amis des groupes "Q" de la Fédération dans de 

nombreux pays, qui ont été informés de ces événements en faisant circuler des copies 
d'enregistrements et des transcriptions de transmissions. Edwin et son groupe ont-ils 
réellement été choisis par Wy-Ora et son assistant Valdar lors de leur formation sur 
Terre ? Ou était-ce peut-être inconsciemment qu'Edwin avait fait plus qu'une brève 

connaissance avec Valdar, qui commanda plus tard une flotte koldasienne ? Bien que 
les communications avec Koldas aient été très imprévisibles pendant la guerre, ils ont 

tout de même eu des longueurs extraordinaires tout en
avec le groupe "Q" d'Edwin. Du point de vue des normes terrestres, il y a un 

mystère complet quant à la raison pour laquelle ils se sont comportés ainsi. Mais il y a 
aujourd'hui une forte indication que les événements planétaires futurs rendront ces 

actions compréhensibles.

C'est Valdar qui est arrivé un soir tard en mai (30 mai 1970), avec les dernières 
nouvelles de la guerre et la liste des pertes. D'un ton grave, il annonça que les 
Galdoniens avaient porté un double coup à Koldas. L'une, dirigée vers le sud, était 

évidemment une diversion qui a marqué une partie considérable de la principale flotte 
stellaire de Kolda. Les Galdoniens ont ensuite lancé leur attaque principale au nord, en 

utilisant une nouvelle arme bien plus mortelle que les missiles guidés.

Ils ont largué des milliers de conteneurs remplis d'un puissant virus ! Oui," dit Valdar avec 
sérieux, "Koldas a effectivement été mis à genoux. Dès que la misère des villes du nord a 
été reconnue, des milliers de navires ont été envoyés pour évacuer les gens des zones 

frappées. Mais plus vite les gens étaient évacués, plus vite le virus se propageait. Beaucoup 
sont morts dans des souffrances infernales avant d'avoir pu être sauvés. L'eau et la 

nourriture étaient contaminées, ce qui a entraîné la mort de beaucoup d'autres. Immense



De nombreux morts ont dû être enterrés à la hâte dans des fosses communes. Ce n'était 
pas seulement le virus qui tuait nos gens, mais aussi d'autres maladies qui se 

propageaient sous forme d'épidémies.

Il est clair que Valdar était profondément ému par l'horreur de la dernière attaque sur 
sa planète. Après avoir porté ce coup terrible, les Galdoniens ont transmis un message 

aux habitants de Koldas. C'était la première fois qu'ils communiquaient entre eux 
depuis qu'ils avaient mené les attaques. Les mots étaient en koldasien et les 
avertissaient que si Koldas ne se rendait pas immédiatement, toutes les villes 

koldasiennes subiraient le même traitement".

Valdar poursuivit son récit : "Vous savez que la dernière fois que nous vous 
avons parlé, j'étais sur le chemin du retour vers Byronne. Quand je suis revenu avec le 

détachement de Corynthian, nous avons décidé de reprendre immédiatement la recherche 
de Galdonia.

Nos vaisseaux spatiaux ont finalement trouvé la planète qui nous avait causé tant de 
souffrances. Nous avons attaqué trois grandes villes, qui ont été entièrement 

détruites. Je pense que les Galdoniens ont lancé cette attaque virale en représailles. 
C'est maintenant le coup de poing

et de nombreux innocents perdent la vie. Cependant, les Galdoniens ne doivent pas 
négliger un point crucial, à savoir qu'en attaquant une planète de la Fédération, ils 

entreprennent en fait d'attaquer toutes les autres planètes. Byronne avait déjà répondu 
à notre détresse en envoyant 15 divisions corynthiennes byronniennes pour nous aider.

Pour l'instant, nous attendons leur arrivée. Le nombre total de vaisseaux s'élèvera à 4 075 
lorsque toute la flotte sera rassemblée et que nous aurons repoussé Galdonia. Soit nous 

gagnons, soit nous perdons.... Avec l'aide des divisions byronniennes, je sens que Galdonia 
a peu de chances de survivre à une attaque aussi massive. Le commandant Wy-Ora est 

responsable de la flotte et mènera l'attaque. Je suis son second commandant".

Il est remarquable que Valdar ait eu une telle confiance dans le groupe "Q" d'Edwin qu'il 
ait pu envoyer ces informations vitales à la veille d'une opération majeure. Cela ne 

représentait-il pas un risque grave pour la sécurité ? Y avait-il une possibilité
d'agents extraterrestres parmi les membres du groupe "Q" ? Quoi qu'il en soit, il a mis 
fin à la transmission en exprimant l'espoir qu'il annoncerait bientôt la fin de la guerre. Il 
a également transmis les bons vœux de Wy-Ora à tous les membres du groupe "Q".

REMARQUE : En fait, la réception "Q" était vraiment bien protégée. Les messages 
arrivaient sur un faisceau étroit de fréquence discrète, dirigé directement sur la radio 

par le haut. Les messages étaient très protégés par le groupe, et les informations 
sensibles n'étaient pas divulguées à l'extérieur, seulement beaucoup plus tard.



Puis, au moment où il concluait, il fut interrompu et dit : "Nous venons de recevoir un 
message urgent de Melchor. J'ai le regret de vous annoncer... qu'il a été confirmé que 

Mank-Ton et Kalaal ont perdu la vie dans la bataille de Koldas. Lors de la dernière attaque, 
ils ont été tués ainsi que de nombreux autres commandants chevaliers, et ce péage 
de la dernière attaque malveillante augmente encore". Après cette remarque féroce, 

Valdar termina sa transmission et était parti.

Quatre jours de doute pour Galdonia, et Edwin et tout le monde se sentaient comme 
sur des charbons ardents. Quelle était l'issue de la bataille ? Quelles seraient les 

conséquences pour la Terre si la Fédération était vaincue ?

Le 14 juin 1970, une nouvelle prometteuse est arrivée sous la forme d'une transmission de 
Melchor. Il s'agissait d'une communication instantanée en provenance de la surface 
de Galdonia, transmise par un avant-poste coldasien avancé. En outre, on apprenait que 

Wy-Ora avait été blessé au combat. Une voix inhabituelle (qui n'avait pas été 
entendue auparavant par le groupe "Q" d'Edwin) lança l'enregistrement en expliquant : 
"La transmission que vous entendez actuellement est un enregistrement stratifié qui a été 

réalisé sur la planète Galdonia. J'ai demandé au commandant qui reçoit cet enregistrement 
sur Melchor de vous le transmettre dès que possible.

Puis une autre voix inconnue a dit : "Salutations de tout le personnel koldasien et 
byronnien ici à la surface de Galdonia. Nous avons de bonnes nouvelles pour vous ! 

Une grande partie de Galdonia est maintenant entre les mains des forces 
koldasiennes et byronniennes. Bien que de nombreux centres soient encore occupés 
par les Galdoniens, nos forces ont pris des points clés vitaux et stratégiques ainsi que 
les principaux centres de communication. Enfin, la marée a tourné en notre faveur et de 

bons progrès ont été réalisés dans cette guerre vaine et inutile.

Les communications avec la patrie sont rétablies et un flot de messages est à nouveau 
échangé. Les forces terrestres koldasiennes sont renforcées ici sur Galdonia par 
plusieurs détachements de vaisseaux stellaires et une bataille est sur le point de 

commencer sur et au-dessus du terrain. Les trois quarts de la planète ont déjà été 
pris, mais il y a encore une région montagneuse qui s'étend sur l'équateur.



s'étend. Il est difficile de manœuvrer les vaisseaux corynthiens ici et il est difficile pour les 
troupes au sol d'utiliser les véhicules terrestres".

L'orateur a continué à donner ses impressions sur les caractéristiques de la surface de la 
planète. La plupart des régions de Galdonia sont constituées d'immenses terres incultes et 

de sable brûlant, où les températures atteignent des niveaux incroyables à l'heure du 
déjeuner. Il n'avait jamais connu, disait-il, des conditions aussi torrides que celles de cette 

planète désolée. Bien qu'il y ait quelques régions boisées ~ parfois très denses ~ la 
planète était largement désertique. Son soleil était maintenant descendu derrière 

l'horizon.

"Pendant que je fais ce compte rendu, poursuit-il, il fait nuit. Sur ma gauche, je peux voir 
les braises de nombreux feux au loin. Une autre ville a été attaquée. Dans le ciel 
sombre, je peux voir des rayons bleus et blancs semblables à des éclairs, frappant des 

cibles non identifiables. Ce sont les armes à rayons solaires tirées par les vaisseaux 
corynthiens. Chaque fois, je vois un rayon d'éclair ~ et il y a d'innombrables explosions ~ je 

frissonne en me demandant combien de personnes perdent la vie. Il y a une énorme énergie 
de dissolution dans ces explosions. Et les villes de Galdonia sont très densément 

peuplées. C'est un spectacle dont j'espérais ne jamais avoir à être témoin".

Il a poursuivi : "Heureusement, la majorité des villes de Galdonia se sont rendues et il 
n'en reste que quelques-unes qui résistent encore un peu. Les pertes ont été lourdes 
des deux côtés. Beaucoup de nos vaisseaux corynthiens ont été perdus, tout comme 

d'autres vaisseaux koldasiens qui sont descendus au-dessus du désert.
Mais c'est Byronne, la planète chevaleresque venue nous soutenir, qui a subi les 

plus lourdes pertes du côté de la Fédération. Je me sens profondément triste pour 
tous ceux qui ne partiront jamais d'ici. Que de chagrin et de souffrance cette maudite 

planète a apporté à Koldas et à toute la Fédération".

Pour Edwin et les membres de "Q", ce témoignage oculaire de la surface de la planète 
de l'agresseur était d'un intérêt énorme. D'autant plus qu'il y avait plus que des



a donné un indice que leur cupidité et leur agressivité, avec les dégradations morales 
qui les accompagnent, ont contaminé de nombreuses planètes dans les systèmes qui 

avaient des vies humaines en leur sein.

Pendant ce temps, le communicateur qui faisait le rapport peignait un tableau désolant 
des conditions qui affectaient les forces de la Fédération. Il parlait depuis une position 

creusée dans le sable blanc de l'immense désert. De cette position, de nombreuses 
sorties ont été effectuées par les forces terrestres de la Fédération. Par intervalles, elles 

se dirigeaient vers les autres nids de résistance. La chaleur étouffante et les 
atterrissages gravitationnels qui se traînaient ajoutaient à la souffrance. Les levers 

rapides du soleil, qui se reflétaient dans le sable blanc au zénith, faisaient exploser les 
radiations au quadruple, transformant le désert en un four de lumière aveuglante.

Il y avait des incertitudes quant aux deux alliés qui soutenaient Galdonia. Quelques 
vaisseaux spatiaux aux formes étranges ont été aperçus, mais aucun effort décisif n'a 
été fait pour renforcer Galdonia dans sa lutte. La Fédération a gardé une unité spéciale 

adéquate en réserve au cas où les alliés de Galdonia décideraient d'attaquer. L'orateur 
a décrit le crash malheureux du vaisseau personnel de Wy-Ora.

"Il y a deux jours, lors d'une attaque, le détachement du commandant Wy- Ora a rencontré 
un vaisseau spatial Galdonia plus grand que la normale. Le vaisseau de notre commandant 
a été frappé à plusieurs reprises par des missiles, ce qui l'a obligé à revenir à la base avec 

de lourds dommages. Nous avons observé son vaisseau s'approcher et il semblait avoir 
des problèmes de contrôle. Il est passé à côté de la base et a fait descendre son 
vaisseau dans le désert. Mais il est descendu avec une telle force qu'il y a eu une 

explosion qui a fait tomber son dôme transparent.
De la fumée s'échappait de tous les évents et de toutes les écoutilles puisqu'ils étaient 

ouverts. Malgré l'armature de contrôle endommagée, il a tenté de préserver le personnel et 
le navire. Trois membres d'équipage ont été tués. Le commandant Wy-Ora était heureux 

d'avoir échappé à la rupture du dôme d'observation". Le porte-parole a exprimé sa profonde 
inquiétude pour leur leader populaire, qui a dû être évacué vers Koldas. Il a pu s'échapper 
avec une blessure à la jambe qui ne semblait pas très grave au départ, mais qui s'est 

avérée bien plus grave par la suite.



Entre-temps, Valdar avait pris les choses en main par son ancien mentor et était 
responsable des opérations sur Galdonia. Alors qu'il concluait son rapport, le porte-

parole ajouta quelques observations plus personnelles. "Quel monde répugnant est le 
nôtre. C'est en effet la planète la plus étrange sur laquelle j'ai jamais mis les pieds, et le 

mode de vie galdonien est si différent de nos standards. Leurs habitations ont peu 
d'espace, sont surpeuplées et de forme rectangulaire. Je n'ai jamais vu de bâtiments à 
deux étages et les méthodes de construction me semblent très rudimentaires. Il y a une 

atmosphère pesante au-dessus de tout ça". Et c'est sur ces derniers mots que s'est 
terminée la transmission de Galdonia.

Il n'y a pas eu d'autres nouvelles pendant les 14 jours suivants. Edwin et son groupe 
espéraient avoir plus de nouvelles des progrès de Wy-Ora, même s'il semblait que 
ses blessures n'étaient pas si graves. Puis, un après-midi, un bref message a été envoyé 

par le destinataire.

"Je viens de la lune en orbite autour de Byronne. J'ai été chargé de vous informer 
que dans 3 jours ~ 3 de vos jours terrestres à partir de maintenant ~ vous recevrez 
une transmission de Melchor. Trois heures après le coucher de votre soleil, vous 
recevrez une transmission. Je vais maintenant dire au revoir aux habitants de la 

planète Terre. Je suis un pilote byronnien".

Le 1er juillet, la transmission promise est arrivée. Il s'agissait d'une communication 
personnelle de Wy-Ora lui-même. Il semblait être redevenu lui-même. Il commença par 
prendre sa grandiloquence habituelle, pleine de charme charismatique. "Je suis Wy-Ora. 

Salutations, mes amis.
C'est merveilleux de pouvoir à nouveau communiquer avec vous tous, même si cette fois-ci, 
c'est par le biais d'une prise de vue stratifiée. Je suis assis sous un bel arbre dans le 

jardin de ma maison à Koldas. Nous avons un grand jardin et il y a des arbres et des 
arbustes en fleurs. L'herbe est verte et les oiseaux chantent. Il fait beau ici et pendant que je 
regarde dehors, je peux voir un lac avec une île pittoresque non loin de là. Je me remets de 

mes blessures à la jambe".

À en juger par sa voix, il semblait aller bien. Il était certainement bon d'entendre à 
nouveau parler de lui, et tous ont gagné une profonde satisfaction intérieure en 

entendant parler de lui, car il dégageait une grande force spirituelle et de la 
compassion lorsqu'il parlait.



Il a poursuivi en disant qu'il avait essayé d'envoyer des pensées par télépathie à 
chacun des membres du groupe "Q". Elizabeth, la femme d'Edwin, a confirmé qu'elle 

avait reçu des impressions très claires. C'est intéressant et cela tient compte de la 
différence de temps et d'espace.

"Ces derniers temps, j'ai eu l'occasion de me détendre et j'ai beaucoup pensé à vous. Je me 
suis concentrée sur la "transmission de pensée" ou la télépathie avec chaque membre 

de la base "Q" et j'en ai reçu quelques confirmations. En particulier de toi, Elizabeth. Tu 
as été en première place dans mes pensées avec la naissance de ta fille. J'ai eu la 

confirmation que nous étions en communication, car j'étais consciente que vos pensées 
atteignaient mon esprit. Je t'ai délibérément renvoyé un schéma de pensée décrivant 

l'environnement.

Oui, tant de choses se sont passées depuis la dernière fois que j'ai pris contact avec 
vous. La Fédération n'est pas une fédération de paix. Le vilain mot de guerre est sur 

toutes les lèvres, surtout à Byronne, Siton et Salamia, ces planètes chevaleresques qui 
nous ont soutenus dans notre combat".

Wy-Ora a continué à décrire la situation de la guerre. Il a dit que la majorité de 
Galdonia était maintenant entre les mains de la Fédération, bien qu'il y ait encore quelques 

endroits isolés de résistance. Il a mentionné les deux alliés de Galdonia ~ Sakirad et 
Banianlo. (ce sont les Sakiradiens qui ont mené la bataille sur Galdonia) Les Sakiradiens 

s'étaient déjà rendus, mais le problème était les Banianloriens. Les Sakiradiens sont 
apparemment une race aussi développée que les Koldasiens, mais de plus petite taille. Ils 

sont différents des Galdoniens, qui ont de longs cheveux sombres et cuivrés qui pendent sur 
les épaules. Les Sakiradiens ont la peau claire. Ils étaient les civilisateurs originaux de 

Galdonia, mais il y a longtemps, les Galdoniens se sont détournés d'eux et ont forcé leurs 
scientifiques à construire des missiles et d'autres armes destructrices, qui ont été 

utilisées plus tard dans cette attaque contre Koldas. Ils ont également été contraints de 
fabriquer les armes virales utilisées contre Koldas. Il faudrait beaucoup de temps pour se 
remettre des infections et des destructions, et il y avait maintenant une pénurie alimentaire 
alarmante. Les autres planètes de la Fédération ont fourni une aide massive pour aider à la 

récupération. Wy-Ora sentait que le conflit touchait à sa fin et que la reconstruction 
pouvait commencer.



Il n'y a pas eu d'autres attaques sur Koldas, mais toute la population était heureuse 
d'avoir le célèbre commandant Zybo et sa 6e division Siton pour les protéger en cas 
d'attaques ennemies. La 6e division est l'une des flottes les plus puissantes à avoir 

jamais patrouillé dans les champs de l'espace.

Wy-Ora parlait de son successeur en termes enthousiastes. Son admiration pour Valdar 
était évidente, car malgré le fait que Clyveen, sa jeune épouse, é t a i t  portée 

disparue, il continuait à occuper son poste de commandant de la flotte d'une manière 
exemplaire. Wy-Ora a déclaré que la maison de Clyveen du côté nord avait été touchée de 

nombreuses fois par des missiles. "Mais des officiers ont déjà pu suivre plusieurs des 
personnes disparues. Valdar dit qu'il est sûr que Clyveen est en vie et en bonne santé. 

Nous espérons qu'il a raison. Je dois maintenant mettre fin à cet enregistrement, car 
je dois bientôt me rendre dans la ville voisine pour faire soigner ma jambe. Il semble 

presque impossible que nous ayons été victimes d'une guerre aussi cruelle".

18 jours plus tard, à 10:00 PM, le 18 juillet, Edwin a reçu un autre enregistrement 
transmis de Wy-Ora. Après son introduction caractéristique, il a dit

"Mes amis, il est ici trois heures avant le lever du soleil. Je n'ai pas beaucoup dormi à cause 
de la douleur dans ma jambe. Je suis dans mon studio et devant moi, il y a une immense 

baie vitrée qui donne sur le lac. Il fait frais et silencieux ici maintenant. Je trouve qu'il 
est difficile de décrire cette scène dans votre langue et j'aimerais que vous puissiez 

voir cela avec moi. Toute la nature semble en état de repos. Ma femme et mes deux 
filles dorment. Sur ma gauche, mon enregistreur est directement fixé au mur, et le seul 

éclairage de cette pièce est constitué de lumières rouges, vertes et orange provenant de cet 
appareil. Pendant que je fais cet enregistrement, je me sens un peu plus détendu et la 

douleur diminue un peu après m'être installé assez confortablement. Assis ici, j'ai pensé 
au passé, à toutes ces choses.

Au moins, les choses commencent à s'améliorer pour nous. Juste avant de 
commencer cet enregistrement, j'ai contacté le centre de communication principal ici, à 
l'aide d'un émetteur-récepteur vidéo qui est également intégré dans le mur. C'était la 

manière habituelle de rester en contact avec la flotte de Galdonia.



Lorsque j'ai contacté le centre, on m'a dit que Clyveen avait été retrouvé ! J'étais aux 
anges et j'ai immédiatement transmis la nouvelle via la chaîne de satellites placés entre 

nous et Galdonia. J'ai pu contacter personnellement Valdar et l'informer de cette 
merveilleuse nouvelle. Il était tellement bouleversé qu'il a eu du mal à parler pendant 

un moment. Nous sommes tous si reconnaissants qu'elle ait été épargnée.

Valdar a dit que les opérations étaient toujours en cours, mais que les affrontements 
diminuaient à mesure que le temps passait. Il s'attendait à ce qu'un échange ait lieu 

bientôt et que nous puissions retourner à une existence paisible".

Tout en continuant à regarder par la fenêtre, Wy-Ora continue à parler : "Je vois les 
lumières d'identification de plusieurs vaisseaux dans le ciel étoilé sombre. Grâce à leur 

couleur, je peux dire qu'il doit s'agir d'une patrouille de la 6e division de Siton. Ils 
montent la garde en solitaire pour nous protéger des attaques ennemies. Ces Sitoniens 
sont des gens merveilleux. Ils sont aimables et compréhensifs, toujours prêts à apporter 

leur aide là où elle est nécessaire.

Depuis mon retour, j'ai eu beaucoup de temps pour me reposer et j'ai feuilleté mon journal. 
J'ai conservé ces notes pendant de nombreuses années, même lorsque nous avons 
patrouillé sur votre planète. Je faisais généralement un compte rendu quotidien des 
événements tels qu'ils se produisaient là-bas sur Terre il y a quelques années".

Alors que Wy-Ora parcourait les pages de son journal, il a mentionné le cas d'une 
mystérieuse disparition d'un vaisseau éclaireur coldasien au-dessus de l'océan Indien, à 

l'extérieur de Durban. Il s'est avéré qu'une recherche immédiate dans la région était 
inutile. Il a donc été décidé que Wy-Ora et un assistant effectueraient une visite 

personnelle dans la région de Durban afin d'enquêter sur la disparition du vaisseau et de 
son personnel.

Sous le couvert de l'obscurité, ils ont atterri sur une plage déserte au nord de Durban. 
Ils y rencontrèrent des amis terriens qui les emmenèrent dans une maison de 

campagne qu'ils possédaient à proximité. Une nouvelle recherche fut organisée. Sur 
un bateau à moteur loué, Wy-Ora utilisa des instruments spéciaux et pendant des 
jours, ils croisèrent dans la région sans trouver la moindre trace d'une sorte de 

navire ou de personnel.
Finalement, Wy-Ora décida d'étendre les recherches jusqu'à la zone côtière qui jouxtait 

la zone où l'on pensait que l'éclaireur avait disparu.

Ils ont passé de nombreux jours dans des hôtels et des pensions, assis dans les halls, 
se mêlant aux visiteurs dans l'espoir de glaner quelques informations dans les 

conversations. Peut-être que quelqu'un avait vu le bateau s'écraser dans la mer.
Lorsqu'une réceptionniste d'un hôtel s'est montrée suspicieuse à leur égard, ils ont dû 
battre en retraite. L'enquête a dû être abandonnée et ils sont revenus à Koldas.



Wy-Ora a déclaré : "En notant cet incident, je pense souvent aux mois que moi et 
d'autres comme moi avons passés sur votre merveilleuse planète. Comme les choses 

auraient pu être différentes si nous avions pu aller et venir en paix.
Comme ce serait merveilleux de venir en tant que Koldasien ; pas déguisé ou en se 

cachant et en se protégeant des autres. Oui, ce serait merveilleux" !

Suite à donner



CHAPITRE 8
La paix revient à Koldas

Les blessures de Wy-Ora lors de son crash sur Galdonia ont affecté tous les membres 
du groupe "Q". Des nouvelles agréables à son sujet sont arrivées dans une 
transmission de Melchor quatre semaines plus tard, le 17 septembre 1970.

Ils entendirent Kashendo parler de ce très grand satellite artificiel koldasien : "Je vous 
apporte des nouvelles de Wy-Ora, qui se trouve maintenant sur Salamia

se trouve. Au cours des dernières semaines, les médecins ont examiné sa jambe et 
ont décidé qu'un des os, que vous connaissez sous le nom de "tibia", devait être remplacé 
par un os artificiel. Les chirurgiens sont certains que le remplacement sera un succès total. 

Nous ne savons pas quand cette opération aura lieu, mais dès qu'elle aura lieu, nous 
vous en informerons. Wy-Ora est maintenant là-bas avec sa famille, et à part sa 

blessure à la jambe, il va bien. Il m'a demandé
de vous transmettre, à vous tous ses amis de toutes les bases "Q", ses meilleurs vœux".

Kashendo a ensuite rapporté les dernières nouvelles de la guerre de Galdonia. "Il semble 
que les assaillants disposent d'une source d'approvisionnement inépuisable en renfort, qui 
remplace continuellement leurs pertes. Nos supérieurs se demandent d'où ils viennent et 
combien de temps cette guerre va durer. Il semble que les Galdoniens veulent détruire 

totalement les Koldasiens pour ensuite attaquer chacune des planètes de la Fédération à 
tour de rôle".

Kashendo a mentionné qu'un vaisseau spatial inconnu avait été vu près de Melchor il y 
a quelque temps et qu'une attaque contre le satellite était possible en représailles.

Le 27 septembre, il y a eu un envoi direct à une douzaine de personnes rassemblées 
dans le cadre de la campagne de sensibilisation.

membres du groupe "Q" qui s'étaient réunis chez Edwin à Pinetown.



C'est Zybo, de la 6e patrouille, qui a dit : "Cela fait longtemps que je n'ai pas eu l'honneur 
de vous parler. Nous avons à bord un invité très spécial. Oui, c'est notre estimé 

commandant Wy-Ora et il est très heureux de pouvoir à nouveau s'entretenir avec 
vous". Et après une brève introduction des membres excités de "Q", ils ont entendu Wy-

Ora parler.

"Je suis Wy-Ora. Salutations à vous tous ! Je suis en effet heureux de faire cette 
transmission de près ! Ce vaisseau spatial Siton flotte depuis un certain temps à une 
altitude de 535 km, alors que nous nous attendions à ce que vous vous rassembliez à la 

base "Q". Nous avons des choses à vous dire alors que vous êtes tous assis dans le salon 
d'Edwin. Pendant ce temps, j'ai concentré mes pensées et maintenant je vois que 

tous nos membres se sont assis et se détendent.

Mes chers amis, je suis heureux de pouvoir dire que la chirurgie dont j'ai bénéficié sur 
Salamia semble avoir été un succès. On m'a dit que dans environ trois de vos mois 

terrestres, je pourrai à nouveau utiliser normalement ma jambe blessée. L'os qui a été brisé 
a été remplacé. Les chirurgiens salamiens sont les plus habiles de notre fédération. La 

plupart des médecins et des chirurgiens vont se former dans la ville de Scilyn et c'est là que 
le miracle de ma jambe s'est produit. Après l'opération, j'ai passé un peu de temps dans 
l'un de leurs hôpitaux avant d'être emmené dans un centre de convalescence situé dans 
les montagnes. C'est une très belle partie de la planète, qui ressemble à la Suisse sur votre 
planète, avec de la neige et de la glace. L'accès à ce centre n'est possible que par voie 
aérienne avec un véhicule aérien, car il n'y a pas de véhicule terrestre qui puisse passer 

sur les pentes abruptes".

Wy-Ora a expliqué que le centre de loisirs se trouvait sur un grand plateau appelé Barkala, 
encerclé par des montagnes. Il a déclaré : "C'était l'hiver pendant mon séjour là-bas et le 

ciel voilé couvrait souvent les sommets des montagnes de neige et de glace. Mais il y 
avait aussi une abondance de soleil, d'air frais, de nourriture nourrissante et de détente qui 

accélérait la récupération. Le temps passait très vite.
Maintenant, je suis content d'être de retour à Koldas avec tous nos amis et connaissances.

Je voudrais tous vous remercier pour vos pensées gentilles et affectueuses que j'ai si 
clairement ressenties lorsque j'étais à l'hôpital. Elles ont été d'un grand bien-être pour



moi. Lorsque vous pensez à une personne en particulier ou que vous vous concentrez sur 
un groupe de personnes, vous harmonisez votre esprit avec la fréquence de l'esprit de 
cette personne et la communication s'établit. Cela demande beaucoup de pratique, et je 
suis très satisfait des progrès que vous avez faits. Continuez vos efforts selon ces 

principes, car cela pourrait un jour être une méthode très utile pour se connecter avec nous, 
surtout en cas d'urgence majeure. Nous vous en dirons plus à ce sujet plus tard. 

Maintenant, mes amis, je ne peux plus retenir le commandant Zybo, car il doit revenir à 
Koldas pour une affaire urgente. nous vous quittons maintenant. J'ai demandé à Melchor de 

vous tenir au courant de la situation au sein de la Fédération et de la guerre qui se 
poursuit. Adieu, jusqu'à ce que nous puissions nous rencontrer à nouveau dans une 

transmission. Je suis Wy-Ora".

Mais la guerre allait bientôt prendre fin. Le 11 octobre 1970, une nouvelle 
jubilatoire que tous les membres du groupe "Q" attendaient arriva de Melchor.

"La paix, mes amis, la paix !" c'était Kashendo, le joyeux commandant de Melchor. "La 
Fédération est enfin en paix ! Il y a une de vos semaines terrestres

Galdonia a signé un traité de paix avec Koldas. Oui, Koldas n'est plus en guerre, car 
Galdonia a décidé de se rendre. C'est une excellente nouvelle et je suis heureux de vous 
annoncer que la guerre est enfin terminée. Walkala, le chef de Galdonia, a accepté de se 
rendre à condition que Koldas soit prêt à retirer tous ses détachements. L'accord a été 

donné et depuis, aucune action hostile n'a été entreprise.

Cependant, nous avons laissé un détachement de vaisseaux corynthiens sur place pour 
nous assurer que les Galdoniens restent en paix. Pendant ce temps, Byronne a retiré tous 

ses détachements de vaisseaux stellaires. Je suis sûr que tout va bien se passer 
maintenant. Koldas a accepté de fournir de la nourriture et du matériel médical à 

Galdonia, qui a un besoin urgent d'aide dans le chaos actuel. C'est merveilleux de savoir 
que nos familles et nos amis sont à nouveau en sécurité. Ici, sur Melchor, nous avons 

toujours craint pour leur vie alors que nous servions ailleurs dans la Fédération. 
Mais maintenant, il est temps de se réjouir ! J'aimerais que vous puissiez partager 

la fête ici, sur Melchor, pendant que nous apprenions cette nouvelle ! Il y a eu 
beaucoup de chants et de danses ici à bord. Maintenant, nous connaissons le sens de 

la paix".

Valdar, qui avait réussi à succéder à Wy-Ora, était déjà retourné à Koldas avec un 
détachement de 375 vaisseaux corynthiens. Après de nombreux mois d'absence, il 
avait retrouvé sa femme Clyveen, sa famille et ses amis. Kashendo a également fait 
passer le message que Wy-Ora faisait de bons progrès et qu'il prendrait bientôt son 
poste de commandant de la flotte corynthienne. Wy-Ora et Valdar allaient tous deux 

bientôt retrouver le
établir un contact personnel avec les bases "Q" de la Terre.

Kashendo a ensuite évoqué un autre sujet concernant cette planète. De récentes 
patrouilles de la Fédération sous le commandement du commandant Taylanz 

de Byronne avaient



a fait la découverte inquiétante que certains satellites de fabrication terrestre en orbite 
autour de notre planète contenaient des dispositifs nucléaires. Kashendo a déclaré que 

ces appareils causeraient de graves dégâts s'ils tombaient sur Terre. Il a poursuivi : 
"Pourquoi les hommes placent-ils de tels appareils dangereux en orbite autour de la 

planète dont ils dépendent pour leur existence ? Cela nous inquiète beaucoup.
Mais, mes amis, n'ayez pas peur, car nous sommes confiants dans notre capacité à 
faire face à la situation. Si cela s'avère nécessaire, ces satellites seront neutralisés 

avant qu'ils ne deviennent dangereux pour la vie sur votre planète. Nos patrouilles se 
poursuivront donc dans l'intérêt de toute votre population, car nous nous soucions de la 

sécurité de tous nos amis et des millions de personnes qui vivent sur Terre et qui ignorent 
tout du danger qui rôde dans vos cieux".

NOTE : Il est intéressant de noter ici qu'un certain nombre de visiteurs extraterrestres 
ont mentionné des satellites qui tournent autour de notre planète et qui ont été placés 
par des groupes d'intérêt de la Terre elle-même. Les petits êtres de Reticulum ont porté 
cela à l'attention de Bill Herrmann à Charleston il y a quelque temps. Des Pléiadiens, qui 
a également pris contact en Suisse, a raconté la même chose à son contact, ainsi que le 

fait que la mission Apollo 13 transportait un dispositif nucléaire lors de la mission 
lunaire avortée. Il y a également une référence à cela ici, et nous n'avons trouvé aucune 

preuve que les témoins aient jamais entendu parler l'un de l'autre. Ils ont tous deux 
exprimé une profonde inquiétude quant à la contamination excessive et potentiellement 

irréversible de notre haute atmosphère et aux dangers qui en découlent.
Ils semblent tous regretter l'expansion excessive des sciences nucléaires de toutes sortes, 

car ils disent que les dangers sont irréversibles.



"Ce que je m'apprête à vous dire sera difficile à croire ! Mais il y a quelques mois, un 
engin spatial a été lancé de la Terre vers votre lune. Il portait une ogive nucléaire capable 
de détruire plusieurs miles carrés de la surface de la Lune. Un vaisseau byronnien a suivi 
son vol depuis votre planète et l'a neutralisé pendant qu'il tournait autour de la Lune, avant 

qu'il ne s'approche de la surface et ne lâche l'ogive pour la finale.

Pourquoi les habitants de votre planète se livrent-ils à ces expériences imprudentes ?
Ne réalisent-ils pas qu'ils mettent en danger leur propre sécurité ? Qu'en est-il des 

retombées dans votre système solaire ? Les Terriens ont encore tant à apprendre sur 
leur propre environnement, la planète sur laquelle ils vivent..., et lorsqu'ils voyagent 
dans l'espace, au lieu d'explorer soigneusement ce qu'ils trouvent, ils doivent plutôt 

vérifier leur capacité destructrice !"

Kashendo a dit que maintenant que la guerre était terminée, il y aurait plus de temps 
pour que la Fédération s'occupe de la Terre. Une question qui les alarmait était la 

pollution croissante de notre atmosphère. Il a suggéré que davantage de vaisseaux 
seraient vus dans notre ciel, prenant des mesures à différents niveaux autour de notre 

planète. "nous sommes préoccupés par la quantité d'impuretés que nos vaisseaux de 
patrouille ont trouvé dans les couches supérieures de votre atmosphère. Ces 

particules forment un plafond qui finira par inonder toute votre planète. Nous avons 
décidé de faire des tests à des altitudes plus basses au sein de votre atmosphère.

Mes amis, vous vous demandez peut-être pourquoi la Fédération se soucie de la 
Terre, qui n'est même pas membre du groupe ? Il y en a beaucoup comme vous pour 

lesquels nous sommes inquiets. Nous sentons qu'il est de notre devoir sacré de 
vous protéger contre des dangers que vous ne semblez même pas connaître ou 

dont vous savez très peu de choses.

Nous espérons qu'un jour, nous pourrons voler librement dans votre ciel avec nos vaisseaux 
au-dessus de vos mers époustouflantes et de vos puissants continents. Nous serons alors 

accueillis avec les mêmes expressions que des voisins amicaux.



Mais maintenant, mes amis, je dois mettre fin à cette transmission. Ici Kashendo de 
Melchor, adieu pour le moment".

Dans les mois qui suivirent immédiatement la guerre, le groupe "Q" d'Edwin reçut 
des transmissions régulières et une grande variété de sujets fut discutée, 
notamment la religion, la télépathie et la réincarnation. C'est Taylanz qui a 

mentionné qu'ils trouvaient très surprenante l'existence de nombreuses religions 
sur Terre et lorsque Kashendo a parlé des différentes races.

(Rappelez-vous qu'il ne s'agit que de quelques heures parmi les centaines de 
transmissions directes au groupe "Q" à Pinetown dont il est question ici. Il est difficile de 

choisir ce qui peut être le plus intéressant pour la plupart des gens. Le choix doit avoir 
été le nôtre).

Taylanz dit : "Il semble étrange que vous ayez autant de religions. Bien qu'elles soient 
appelées différemment, elles louent toutes le Tout-Puissant et leur objet principal 

semble être le même. Ainsi, peu importe la religion que vous adoptez ~ tant que vous y 
croyez et que vous reconnaissez le Divin ~ et tant que vous faites ce qui est juste. Dans 

la Fédération, nous n'avons qu'une seule religion. Nous croyons tous qu'il existe un 
Tout-Puissant, même si les planètes diffèrent dans leurs méthodes de culte. Sur ma 

planète Byronne, nous chantons nos louanges à haute voix, mais sur Koldas, ils 
méditent et l'adorent en silence. D'autres planètes varient à nouveau dans leur attitude 
de prière. Sur Grandor, elles s'agenouillent et prient dans leur adoration de la divinité. 

Bien que les formes extérieures de l'adoration puissent différer,
nous croyons tous au même Divin".

Kashendo a parlé des différentes races que nous avons sur Terre et a dit
"C'est un sujet passionnant, mais une partie de ce mystère est connue de la Fédération. 

Nous savons que bien avant que nous ne visitions votre planète, il y avait d'autres 
visiteurs. Lorsque nos anciens pionniers sont arrivés, ils ont trouvé des preuves que 

quiconque était arrivé avant eux devait venir d'un système bien au-delà du nôtre, totalement 
inconnu de nous. il est possible qu'ils aient voulu coloniser la Terre. Nous ne savons pas 
si cela explique les nombreuses autres races, mais nous savons que la race que vous 

appelez les Indiens a des ancêtres qui sont venus de très loin, d'une planète 
condamnée à la destruction. Ils étaient très civilisés et maîtrisaient le voyage spatial.
Ils ont quitté leur planète d'origine à bord d'un énorme vaisseau spatial, à la recherche de 

nouveaux



de chercher des planètes à coloniser, et c'est ainsi qu'ils ont atteint la Terre et s'y sont 
installés. Il semble qu'ils aient été abandonnés par leur peuple ou incapables de rentrer 

chez eux, peut-être par manque de carburant. Leurs vaisseaux spatiaux se sont 
échoués et ils sont donc restés sur Terre. Ils ont été contraints d'improviser et 
d'apprendre à vivre loin de chez eux. Ils ont utilisé ce qu'ils avaient et ce qu'ils 

pouvaient trouver. Ils ont traqué les animaux et ont appris à les utiliser pour se nourrir 
et vivre.

Nous savons de ces gens qu'ils étaient très intelligents en tant que race et qu'ils ont été 
parmi les premiers à vivre sur Terre. Mais qu'en est-il des nombreuses autres 
races que vous avez ? Nous ne pouvons que supposer qu'ils étaient également des 
voyageurs de l'espace, car nous avons trouvé les restes de nombreux vaisseaux 
spatiaux directement sous le sable de vos déserts. Des vaisseaux spatiaux 

gigantesques qui ne sont pas de la Fédération ! Si ces restes étaient découverts, 
cela ferait sensation sur Terre, car ils sont de proportions gigantesques. Ils ont dû 

transporter des milliers de personnes.

Il est possible", dit-il, "qu'ils n'aient jamais eu l'intention de retourner sur leur planète 
d'origine. Ont-ils été bannis et peut-être envoyés en punition ? Nous ne pouvons 

qu'imaginer la raison de leur présence, mais la preuve de leur arrivée d'autres planètes se 
trouve là, sous le sable. Cela pourrait être l'une des raisons pour lesquelles il y a tant de 

races différentes sur Terre. Certaines d'entre elles sont très agressives et très primitives, 
même de nos jours. Je me demande s'ils n'ont pas été expulsés de leur planète 

d'origine à cause de leur comportement agressif ? Et est-ce la cause de l'agressivité qui 
est encore évidente aujourd'hui ?



Lorsque la Fédération a effectué des patrouilles sous la surface de vos océans, elle a 
découvert de nombreux vaisseaux spatiaux enfouis dans la boue des fonds 

océaniques. Il y a beaucoup de preuves qui ne seront pas trouvées de sitôt et 
beaucoup qui ont été perdues. Dans une autre transmission, je dois vous parler des 

villes abandonnées qui se trouvent sous votre océan Pacifique ; des villes 
mystérieuses qui ont dû être d'une grande beauté avant de disparaître. Quelle 

catastrophe a eu lieu sur la Terre
ont-elles été données ? Qui étaient les bâtisseurs de ces villes incomparables" ?

Mais la fois suivante, lorsque Kashendo a parlé à la base "Q", il a davantage parlé des 
affaires du monde et non des mystères des cités sous les mers. Il a dit : "Nous sommes 

revenus de notre période de repos il y a un jour terrestre. Linda, que vous connaissez, c'est 
ma femme australienne, vient de rentrer avec les enfants d'une visite chez ses parents 
sur Terre. Quelle chose intéressante ils ont apportée avec eux. Nous avons tous 

passé un moment merveilleux à les examiner et à écouter les histoires des enfants et 
de ma chère épouse. Ils ont apporté des photos des endroits qu'ils ont visités en Australie 

et de leur maison. Ils ont apporté des souvenirs heureux de ces endroits que j'ai visités 
pendant ma période sur terre. Mais ce que j'aime le plus, c'est la musique. Les 

chansons et les objets orchestraux qu'ils ont apportés avec eux. Ils avaient apporté 
un magnétophone à cassettes sur lequel ils ont pu enregistrer beaucoup de vos 

musiques populaires. Oh là là..., vous avez une musique étrange ! Mais certaines sont très 
belles. Il y a une mélodie particulière que j'aime bien, elle s'appelle "Amazing Grace". 

Pendant cette transmission, je vais vous la transmettre, et à l'avenir, nous pourrons 
l'utiliser comme mélodie de reconnaissance pour annoncer que nous sommes prêts à vous 
transmettre. Nous l'aimons tous beaucoup. Oui, j'ai passé de nombreuses heures 
à écouter les programmes qu'ils avaient enregistrés sur les chaînes de télévision. C'était 
très intéressant, mais nous avons trouvé certaines choses très étranges ! Mais 
dans l'ensemble, cela nous a apporté beaucoup de divertissement et de rires".



REMARQUE : Nous avons également spéculé sur d'autres visiteurs extraterrestres en 
raison de la diversité des races humaines sur Terre. Cependant, les visiteurs semblent 

généralement penser que toutes les races humaines sur Terre sont venues d'ailleurs ici, 
et une grande variété d'ailleurs, et que les preuves de leur arrivée peuvent être trouvées 

dans les restes des vaisseaux échoués sous nos déserts et au fond de la mer. La seule 
diversité des races, disent-ils, témoigne de l'existence de la vie humaine ailleurs dans 

l'univers.

Kashendo a également mentionné deux lapins de compagnie que les enfants ont reçus 
de leurs grands-parents pendant qu'ils étaient en Australie, et ils ont provoqué une 

véritable émeute parce que les enfants les ont laissés sortir de leur boîte alors qu'ils 
étaient dans le vaisseau spatial en route pour Koldas. Leurs joyeuses escapades ont fait 
rire l'équipage pendant qu'ils sautaient tous sur les tableaux de bord dans le centre de 
contrôle. À leur arrivée à Koldas, ils ont été soigneusement protégés et isolés afin de 
vérifier qu'ils ne souffraient pas de maladies, avant d'être rendus aux enfants. Ce sont 

les premiers lapins sur cette planète et Kashendo n'a pas mentionné si les deux étaient 
en couple. Nous avons une vision de lapins australiens inondant des koldas !

"Maintenant, pendant que je vous parle", dit Kashendo, "je vais vous dire ce que nous 
savons de vos incarnations précédentes dans notre propre fédération. (Nous avons 
remarqué que dans de nombreux cas de contacts avec des OVNIs, les personnes 

contactées
finalement identifiés comme quelqu'un du groupe de contact d'une époque antérieure, 
maintenant incarné dans un corps terrestre, et s'éveillant à leur véritable identité et à 
leur mission, afin que l'on se mette en contact avec eux à la place des autres. C'est un 
point difficile parce que l'esprit occidental n'accepte pas la réincarnation comme une 

réalité potentielle).

C'est un sujet énorme et il y a beaucoup à dire à ce sujet. Permettez-moi de 
commencer par dire que le registre des maîtres est stocké dans une gigantesque base 

de données sur le



planète mère de Grandor. C'est là que se trouvent les archives de tous les Sein qui ont 
mené leur vie au sein de la Fédération".

Kashendo a expliqué que l'ordinateur géant est logé dans 37 bâtiments, disposés en 
cercle autour d'un bâtiment central. La plupart du personnel travaille dans le bâtiment 
central, qui rassemble les données nécessaires dans des "cellules de mémoire" et se 
compose de milliers de tubes transparents avec des cristaux à l'intérieur. Chaque tube 
est capable de stocker plusieurs milliers de symboles, et une banque de mémoire est 
composée de plusieurs milliers de ces tubes transparents. Les données sont stockées 
indéfiniment et lorsque quelque chose est nécessaire, les contrôleurs le retirent sous 
forme cryptée, qui est ensuite décryptée pour fournir les informations requises. Tout 

cet équipement est très complexe et maintient une atmosphère particulière".

REMARQUE : C'est la première fois qu'Edwin et d'autres membres du groupe reçoivent 
certaines de leurs anciennes histoires de vie dans la Fédération avant de s'incarner dans 

des corps terrestres. C'est un aspect difficile de ce phénomène à expliquer, car il est 
discuté dans le monde entier dans les groupes qui ne sont pas en contact les uns avec 
les autres et qui n'ont souvent jamais entendu parler des autres. Dans la plupart des 

cas, ils ont accepté la réincarnation comme une théorie jusqu'à ce moment-là, ils 
reçoivent des réponses qui modifient tout leur système de croyances, et déclenchent des 

clés de mémoire qui les identifient comme pouvant s'éveiller à une nouvelle réalité.

Les cellules de mémoire stockent d'innombrables caractéristiques et propriétés personnelles 
qui réapparaissent chez le même individu à travers de nombreuses vies. Lorsqu'une 

recherche est lancée, un ordinateur spécial envoie les détails de la personne requise 
à toute la sélection de cellules de mémoire. Une fois les caractéristiques reconnues par une 

base de données, un message est envoyé au bâtiment central de contrôle, où il est 
enregistré. L'ensemble du processus est extrêmement compliqué et Kashendo a dit qu'il 

trouvait difficile de le décrire précisément, mais il espère que cela explique comment les 
Grandoriens sont capables de suivre la vie des gens à travers le temps, du moins au sein 

de la Fédération. J'ai ici les détails concernant ton épouse Elizabeth", continua 
Kashendo en s'adressant maintenant à Edwin.

"Elle est apparue il y a plus de 700 ans dans la Fédération sur Koldas en tant 
qu'épouse d'un fonctionnaire de la Fédération appelé Rynol. Cet officier instruit a voyagé 

dans les profondeurs de l'espace et a visité la Terre à plusieurs reprises. Elle l'a 
accompagné lors de deux de ces voyages sur Terre. Pendant ces jours, les choses 

étaient différentes et il y avait beaucoup à explorer. Lors du dernier voyage, elle a passé 
de nombreuses années avec son mari dans une base en Australie, à partir de 

laquelle des patrouilles étaient effectuées sur la planète. Elle est devenue membre 
de la Fédération grâce à son travail pour la conservation et le stockage de la 

nourriture dans les vaisseaux stellaires. Par la suite, il a été possible de transporter une 
plus grande et plus grande variété de nourriture fraîche au cours d'un long voyage.



Elizabeth est ensuite revenue à Byronne, où elle était l'épouse d'un technicien en 
communication du nom de Biaca. Ce fut une vie calme et heureuse. Biaca n'a jamais 

voyagé dans l'espace profond, bien qu'il ait été responsable de la conception de nouveaux 
équipements de communication à distance. Certains de ses procédés particuliers sont 
encore utilisés aujourd'hui. Après cette vie, Elizabeth est apparue sur Koldas, elle était 

mariée à un officier interplanétaire appelé Thermatta. Thermatta était à l'époque 
commandant de la 7e division de vaisseaux stellaires. Son nom dans cette vie était 
Astraelda. C'est lui qui a conçu le premier vaisseau Astrael, qui a été baptisé en son 

honneur. Ils ont vécu de longues années de bonheur, et c'est tout ce que nous avons à 
cette époque.

Edwin, tu étais un commandant coldasien ! Ta première apparition sur Koldas fut en tant 
que commandant de la deuxième division de vaisseaux stellaires. (Les vaisseaux 

stellaires étaient les prédécesseurs des vaisseaux Astrael) Au cours de tes voyages, tu 
as visité de nombreux endroits lointains, mais ta position était Koldas. Tu as voyagé dans 
le système solaire dans lequel tu vis actuellement. Il s'agit simplement de quelques faits de 

base. De nombreux événements sont enregistrés dans les cellules de mémoire de Grandor 
concernant ta vie au sein de la Fédération et tes positions en tant qu'officier, mais il 

faudrait trop de temps pour les décrire. Nous reparlerons de cette question. Il manque 
beaucoup de détails que nous pouvons te donner sur les vies au sein de la 

Fédération".

Avant de clore la transmission, Kashendo a insisté pour que tous les membres de la
"Q", il s'est exercé à la communication télépathique, qu'il a appelée "transmission 

pensée". Il a dit : "Un jour, cela peut être une question de vie ou de mort. Finalement, 
vous atteindrez le point où vous serez capables de communiquer sans transmission 
radio, et vous pourrez entendre nos voix à l'intérieur de la vôtre, tout comme vous 

entendez aujourd'hui ma voix dans cette transmission".



CHAPITRE 9
La fin d'une époque

Vers la fin de l'année 1972, il y eut une émission de Noël spéciale pour Edwin et 
les membres de son groupe "Q". Une série de vaisseaux Astrael transmettait les 
nouvelles de Wy-Ora sur Koldas vers la Terre, où Taylanz était sous les ordres, le

vaisseau spatial suivant. Pendant que chaque vaisseau reliait la chaîne de 
communication, les commandants respectifs ajoutaient leur part de l'émission 
de Noël.

Taylanz a commencé à parler à la base "Q" : "Salutations à Edwin, et à tous vos membres. 
Ce vaisseau byronnien Astrael se trouve actuellement à environ 600 km au-dessus 

de votre position. Nous sommes très heureux d'entamer le contact, car il s'agit d'une 
transmission très spéciale. Dans quelques minutes, je vous mettrai en contact avec 
Melchor. Ils vous connecteront à un vaisseau Salamia, puis quelques autres vaisseaux 

forgeront la connexion avec un vaisseau Sitonien qui est en communication avec Koldas. De 
là, vous entendrez Wy-Ora elle-même. Un vaste système de transit a été aligné". 

Taylanz continua à parler pendant quelques minutes et envoya ses salutations à Edwin 
et à son groupe.

"Je viens de recevoir un signal de Melchor, ce qui signifie qu'ils sont prêts pour la 
transmission. Jusqu'à la fin de cette transmission, je vous dis au revoir".

Melchor s'est exprimé haut et fort. "Ici Kashendo de Melchor, appelant Edwin et tous 
nos amis à la base "Q". Salutations de nous tous sur cette station. Je viens de rentrer 
du lointain système solaire de Pyrole, où j'ai rencontré Valdar. Il m'a demandé de vous 

transmettre ses meilleurs vœux pour vos fêtes de Noël et du Nouvel An. Il a encore une 
grande tâche à accomplir sur cette planète".



Kashendo a continué à parler pendant quelques minutes, mais il a mentionné qu'il 
surveillait l'horloge pour avoir un timing précis, car c'était important pour l'essence de 

ce qu'il transmettait.
transmissions. Il a transmis ses salutations personnelles à la base "Q" et a dit qu'il 

avait apprécié de faire des transmissions avec elle au cours de l'année écoulée. Le 
commandant suivant était un Salamien du nom de Shannondoan, qui avait déjà pris 

contact avec la base "Q".
Shannondoan a ensuite dit qu'il était né dans la Fédération de parents venus de Suisse. 

Bien qu'ils parlent allemand et qu'ils lui aient appris l'allemand, il a réussi à entrer en 
anglais.

Shannondoan dit : "Mes compagnons et moi vous saluons de ce vaisseau Salamia. Nous 
étions très heureux quand on nous a dit que nous pourrions participer à cette mission 
spéciale". Il s'exprima avec un net accent allemand et poursuivit

"C'est Noël sur la Terre ! C'est aussi Noël pour nous dans le village de Chekeda 
ou Salamia et nous le célébrons exactement comme vous. Il y aura une image 

amusante à Chekeda. Les cloches sonneront... et il y aura dans les rues de nos 
villages

seront dansés. Des costumes colorés seront portés par tous. Toutes les traditions 
suisses seront pratiquées comme elles le sont en Suisse.

Je crois que je vous ai dit dans ma dernière transmission que j'avais deux sœurs. L'une 
de mes sœurs est une merveilleuse chanteuse. Elle a récemment passé deux ans sur 

votre planète. Elle est allée dans de nombreux endroits, et elle était l'une des 
chanteuses du chœur Gunther Kallman. Quand elle est revenue à Salamia, elle est 

devenue très populaire auprès de tous les habitants de notre village, car elle chantait 
très souvent pour eux.

J'ai demandé la permission de jouer une de ces chansons pour vous, et on m'a dit de 
la part de mes supérieurs que je pourrais le faire..... Alors mes amis, voici ma sœur..." la 

chanson a été transmise.

A la fin de l'interlude musical, Shannondoan a poursuivi : "C'était ma sœur. Et cela me 
rappelle qu'avant le voyage, on m'a demandé d'envoyer des baisers à Edwin et à tous nos 
amis sur Terre. Je voudrais aussi envoyer des salutations de Noël et une bonne année de 
la part des habitants de Chekeda et de tous les habitants de Salamia ! Maintenant, je dois 

vous mettre en contact avec le commandant Zybo de la division Siton, car il est le 
prochain dans la file. J'espère que vous recevrez cette transmission clairement. Ainsi, 

de Chekeda et de nous tous ici, un
Adieu...."

"C'est Zybo qui appelle Edwin de la base "Q" ! Passe le bonjour à mes amis. Nous 
avons été très heureux d'apprendre que nous faisions partie de cette transmission 

spéciale".

Zybo venait d'arriver à la station de transmission à ce moment-là. Il a brièvement parlé 
de leur nouvelle planète Siton et de la différence qu'elle présentait avec Mars, leur 

ancienne planète d'origine dans leur système solaire. Il termina ses brèves remarques 
par la phrase suivante : "Mes amis, je dois maintenant vous mettre en contact avec 

Koldas, où le commandant Wy-Ora attend de pouvoir vous parler. Prenez les cadeaux 



de Noël



Je reçois les salutations de tous les habitants de Siton, de mon personnel et de moi-même. 
C'était Zybo qui terminait la transmission et la transmettait...."

Pendant un moment, tout était silencieux. Les transmissions s'étaient succédé sans 
problème, et toutes étaient passées clairement, sans interférence ni affaiblissement. 
Edwin et ceux qui étaient présents à cette occasion ont eu du mal à croire que les 

orateurs étaient à chaque fois de plus en plus éloignés. La dernière communication a 
été transmise au lointain Koldas et toute l'attention s'est portée sur le haut-parleur 

silencieux....

Soudain, ils entendirent la voix grave et pleine qui parlait plus lentement que d'habitude : 
"Je suis Wy-Ora. C'est merveilleux d'être capable de vous parler personnellement, mes 
amis de la Terre. Je vous parle depuis le centre de communication principal de Koldas, 
et c'est une belle soirée ici. Les étoiles sont dans le ciel et alors que je lève les yeux du 
haut de ce bâtiment, je peux voir une série de vaisseaux Astrael en train de s'aligner. 
Leurs lumières d'identification sont allumées et indiquent les planètes d'où ils viennent. 
(D'importantes flottes d'engins spatiaux, revenus de la coûteuse guerre, ont rempli les 

installations du spatioport sur la planète). Toutes ces lumières me rappellent la période 
de Noël sur votre planète.

planète..., la naissance du Christ. Je suis rempli de joie et d'émerveillement chaque fois 
que je raconte cette histoire à mes enfants sur Koldas. Comme vous le savez, nous 

célébrons nos différentes fêtes du Christ au sein de la Fédération à des moments 
différents, mais la signification est la même. Nous chantons tous nos louanges et nous 

réjouissons du Divin Unique qui dirige tous les systèmes solaires partout dans les cieux, 
que l'on peut voir dans une nuit remplie d'étoiles.

Mon cher Edwin et tous les membres de la base "Q"," a poursuivi Wy-Ora d'une 
autre manière : "Vous savez tous que Valdar est maintenant le commandant de 

la flotte. J'espère que vous lui apporterez tous votre soutien. Je connais Valdar comme 
une personne merveilleuse, très capable, et je suis sûr qu'il fera un excellent chef. 

J'aimerais donc vous demander, à vous et à tous vos membres, d'apporter votre 
soutien à Valdar.

Avoir confiance en lui, comme vous l'avez fait avec moi. Edwin, tu as personnellement 
connu Valdar comme un ami, car il a passé sa période d'initiation avec vous sur la



La Terre. Valdar m'a dit qu'il avait le plus grand respect pour vous. Vous pouvez 
constater qu'il y a peut-être des changements..., des changements pour le mieux. Il va

vous contactera bientôt personnellement et vous informera des changements qui seront 
effectués. Mais ne vous inquiétez pas mon ami, tout sera pour le bien et pour les 

membres de base de "Q"".

Wy-Ora a remercié tout le monde pour l'aide, la coopération et le dévouement qu'il a 
reçus d'eux pendant sa période de direction. Il a dit : "Bien que je sois à la retraite, il y a 
encore beaucoup de travail que je fais. Je n'oublierai jamais mes amis de la Terre et les 
moments merveilleux que nous avons passés lors de ces transmissions. Ceux-ci sont 

encore clairs dans mon esprit".

La chaleur et la familiarité que Wy-Ora ressentait pour ses auditeurs transparaissaient 
dans sa voix. "Alors que je regarde à travers les immenses fenêtres de ce centre de 

communication et que je surplombe Koldas, je peux voir plusieurs milliers de lumières. 
C'est Koldas. J'aimerais croire que c'est aussi votre maison. Je suis assis ici, avec des 

milliers d'autres membres du personnel qui travaillent dans ce bâtiment. Pensez à nous 
comme à votre famille. Ne pensez pas à nous comme à des extraterrestres venus d'une 
planète lointaine. Nous sommes comme vous et nous voulons que vous pensiez à nous 

comme à vos amis les plus proches".

Wy-Ora a dit que pendant qu'il parlait, il a vu une division de vaisseaux Salamia 
s'élever verticalement de l'astroport devant lui, formant un "V" pour disparaître 

rapidement dans le lointain.

"Et maintenant, je voudrais remercier tous les commandants qui ont participé en ce 
moment même à cette transmission vers votre planète. Sans eux, cette émission n'aurait 
pas été possible. Permettez-moi de terminer cette mémorable occasion par des salutations 
de bienveillance de la part de tous nos gens de Koldas. Adieu, que le Divin vous bénisse, 

vous précède et vous guide tous. Je suis Wy-Ora" !

Alors que ses derniers mots s'évanouissaient, il y eut à nouveau une rupture dans la
transmission. Peu après, la base "Q" a entendu Taylanz depuis le vaisseau spatial le plus 

proche. "Nous avons entendu toutes les transmissions grâce à notre équipement qui venait 
d'être installé. Nous espérons que vous les avez reçues clairement. Cela nous a apporté 
beaucoup de joie de faire cela pour la Terre.



qui aime maintenant parmi nous. Maintenant, cependant, nous devons nous 
arrêter. Adieu au personnel de ce navire byronnien et à moi-même".

Cela a mis fin à la transmission vers la base "Q" d'Edwin en 1972. Était-elle 
"prioritaire" ? Les autres bases "Q" ont-elles reçu des messages similaires ? Nous ne 
le saurons que lorsque les rapports de certaines des autres bases "Q" auront été 
publiés.

La transmission suivante eut lieu à la mi-janvier 1973, selon le schéma habituel, à partir 
d'une altitude de 57 km, et le commandant du vaisseau spatial était Valdar lui-même. Il était 

d'humeur joyeuse et commença sa transmission d'une voix enjouée.

"Salutations à vous tous. C'est Valdar qui vous accueille. Cela fait longtemps que je 
n'ai pas été en contact avec vous. Mon cher ami Edwin, Elizabeth et tous les membres de 
la base "Q", c'est vraiment un plaisir pour moi de faire à nouveau cette transmission 

directe. Comme vous le savez, j'ai été promu au poste de Wy-Ora en tant que 
commandant de la flotte Koldasienne Astrael. L'ampleur de la tâche me submerge. 

J'étais plus insouciant et plus heureux dans mes démarches lorsque je n'étais qu'un 
simple commandant au sein de la flotte corynthienne. Mais c'est ça le progrès. Il 

faut savoir prendre ses responsabilités quand l'occasion se présente".

Valdar a ensuite expliqué que sa nouvelle position l'avait amené dans de nombreux 
nouveaux endroits, où il avait rencontré beaucoup de gens, et qu'il était un peu intimidé par 
les tâches qui l'attendaient. Il a décrit son nouveau vaisseau spatial. Non seulement il était 

très grand, mais sa vitesse et ses possibilités de translocation étaient très 
impressionnantes. (Translocation ~ ce terme est utilisé pour décrire une forme de 

déplacement dans l'espace).
de décrire ce qui ne peut pas vraiment être appelé un voyage. Ce n'est pas un 

mouvement linéaire, plutôt un transfert instantané où le vaisseau cesse "d'être" dans 
une position. Il s'agit d'une dématérialisation simultanée à un endroit et d'une 

rematérialisation à un autre. Un processus similaire est un saut hyperspatial d'un être 
extraterrestre et une transmission interdimensionnelle d'un troisième).

"Mes amis de la Terre," continua Valdar, "j'espère que je serai capable de vous apporter 
direction et satisfaction durant mon mandat, comme l'a fait notre très respecté Wy-Ora. 

J'ai confiance en ma capacité à terminer le travail qu'il a commencé. Nombre de ses 
souhaits et de ses projets ne se sont pas matérialisés en raison de circonstances 

échappant à son contrôle. Mais la guerre nous a appris beaucoup de choses. Nous 
avions été habitués à la paix ; nous la considérions comme allant de soi, elle était 

devenue un mode de vie. Personne ne connaissait autre chose. Mais ensuite, la guerre 
est arrivée ! Nous, les Koldasiens, n'avons pas connu la guerre depuis des générations.

Maintenant, nous apprécions la paix. Nous avons vu que la guerre apporte la destruction.

Sur Terre, vous connaissez la violence, vous vivez avec la violence. Les 
supérieurs de la Fédération comprennent maintenant plus clairement les 

problèmes de la Terre. J'espère que cette année qui s'annonce rapprochera la 
Fédération et la Terre. il était malheureux que le service de Wy-Ora se déroule 

pendant une période aussi difficile.



Parlons des événements passés. Valdar a dit que dans les années 1940, la Fédération 
avait fait un effort important pour communiquer avec les gens ordinaires de la Terre. De 

nouvelles méthodes ont été utilisées pour tenter de transmettre des pensées et des 
messages radio comme ceux qu'Edwin a reçus. Le but était de convaincre les gens du 

mode de vie de la Fédération. Salamia a tenté d'établir une colonie à partir de la Terre. 
De nombreuses personnes y ont été amenées par des vaisseaux spatiaux, mais après 
seulement un an, plus de la moitié d'entre elles ont dû être rapatriées. Il semblait qu'ils 

ne pouvaient pas s'adapter suffisamment, car la vie sur Salamia était totalement 
différente.

Ce fut un grand coup pour la Fédération. De grands résultats étaient attendus de la 
première grande évacuation de la Terre.

Valdar a ensuite raconté la perte de Sharon, un commandant avec son navire Salamia. 
Cela s'est passé près de la ville de Durban, sur la côte sud-africaine. Aujourd'hui 

encore, cette disparition reste un mystère. Malheureusement, la responsabilité de sa mort a 
été attribuée au Wy-Ora. Selon Valdar, Wy-Ora a organisé plusieurs transmissions de 
pensées entre Sharon et les habitants de la Terre. Il sentait que Wy-Ora n'était pas 

personnellement responsable de la tragédie du vaisseau Salamia.

Il y avait un autre vaisseau Salamia sous Trena qui était en communication 
télépathique et qui pouvait atteindre certaines personnes. Ils communiquaient avec 

plusieurs personnes sur Terre qui étaient réceptives, puis quelque chose a mal tourné, 
ils ont été mal orientés, a dit Valdar. "Pourquoi faut-il qu'il y ait cette perturbation ?" 
demanda Valdar. "Pourquoi les humains ne peuvent-ils pas nous accepter tels que 

nous sommes vraiment ? Trena
a apporté beaucoup de bien et de joie. Je le sais, car j'ai vérifié leurs communications 
mentales avec la Terre. Ils étaient aussi impliqués avec Sharon. Ils ont été choqués 

d'apprendre sa mort. Ce que Sharon représentait vraiment pour eux,



nous ne le saurons pas, car ils ne le diront jamais. Ce sont simplement quelques-uns des 
problèmes que la Fédération a rencontrés. Nous avons vraiment essayé d'entrer en contact 

avec vous sur Terre" !

Avec une pointe de déception dans la voix, Valdar a dit que Salamia avait décidé de retirer 
ses bases de la Terre.

"Edwin", a-t-il dit, "la base du Zululand dont vous étiez au courant a également été 
retirée. Cette base particulière, que j'ai aidée à construire, n'existe plus. Tout le 

personnel est parti. Quelle perte de penser qu'il ne vaut plus la peine d'avoir des bases 
sur terre. Mais je ne le ressens pas ainsi".

Il a poursuivi avec insistance : "Même si je dois revenir sur Terre, les bases doivent 
continuer au nom de la Fédération. Je vous en prie, mes amis, renforcez vos 

groupes. Montrez à la Fédération que ces bases en valent la peine. Ne permettez pas 
à ce merveilleux mouvement, qui a mis tant d'années à se mettre en place, d'échouer. Je 
ferai tous les efforts possibles ! Je trouverai un moyen de vous rendre plus forts. Cela 

doit être fait. Je sens que tout n'est pas perdu. Portez-le avec moi, aidez-moi dans cette 
tâche..., reliez vos groupes, rassemblez vos membres ! Koldas ne ressent pas ce 

que ressent Salamia. Nous voyons encore les
Nécessité de bases koldasiennes sur votre planète".

Puis, s'adressant personnellement à Edwin, Valdar dit : "Je sais que vous avez un 
besoin urgent de pièces de rechange pour votre récepteur. Mais maintenant 

que la base de Zululand est fermée, cela rend les choses plus difficiles. Il était très 
facile pour nos vaisseaux d'y laisser quelque chose dont ils avaient besoin, afin 

de l'apporter à votre base "Q". Mais ne vous inquiétez pas..., nous allons trouver 
d'autres moyens".

Il a terminé la transmission par une note personnelle, demandant à Edwins et à sa 
femme Elizabeth comment allaient leurs deux enfants et combien de fois il pensait 
aux bons moments qu'il avait passés avec eux sur Terre. (Voici une annonce claire 

que le contact plus personnel existait, mais qu'ils étaient de nature très privée.
nature et n'incluaient pas les autres membres du groupe "Q". Cette étude sera basée 
sur la transmission telle qu'elle existe aujourd'hui). Il a également mentionné qu'il 

avait donné des instructions à Kashendo pour qu'il continue à transmettre des 
transmissions depuis les positions éloignées des vaisseaux spatiaux vers la base de 

"Q".



Puis soudain ~ une forte alarme.

"Voilà, encore une fois l'alarme..., cela signifie que je dois mettre fin à cette transmission.
Membres de la base "Q", souvenez-vous de mes paroles. Unissez-vous et devenez 
forts. C'est ce dont la Fédération a besoin. Et recevez maintenant les salutations 
des 87 membres du personnel de ce vaisseau et mes meilleurs vœux pour la nouvelle 

année". Valdar a terminé la transmission en disant : "Laga siaka kiendo" qui signifie "Que 
Dieu soit avec vous".

Le reste de l'année 1973 s'est déroulé sans incident, les émissions arrivant une fois 
par mois le dimanche matin. Kashendo jouait un rôle important dans ces émissions, 

mais il y avait maintenant beaucoup moins de contacts personnels avec Valdar. Lors 
d'une des rares occasions où il a contacté la base "Q", il a dit qu'il avait réussi à 

convaincre ses supérieurs de rétablir la base au Zululand. Au fil du temps, Edwin a 
obtenu les pièces dont il avait besoin pour son récepteur.

Comment les membres de la base "Q" ont-ils réagi à la transmission et à l'exhortation 
renouvelée de Valda de relier et de renforcer le groupe ? Dans l'ensemble, les

Edwin est déçu. Depuis le début, les membres du groupe "Q" allaient et venaient. La 
plupart d'entre eux, qui n'avaient pas de connaissances en matière de communication par 
transmission, pensaient que les émissions étaient simulées par Edwin et un groupe de 

conspirateurs. Lorsque des preuves plus objectives ont été fournies, des jalousies 
mesquines sont apparues entre les membres. A plusieurs reprises, les autorités ont 

été informées qu'Edwin était en possession d'une "station" non autorisée.
Au lieu de recruter de nouveaux membres, certains des plus anciens s'efforçaient 
de garder le secret sur les activités du groupe. Quelqu'un a même demandé à la 
Fédération une aide financière pour acquérir des biens afin de créer un nouveau groupe 

"Q".

C'est au cours de cette période qu'un membre m'a personnellement confié les affaires 
de la base "Q" d'Edwin. Depuis 1968, l'un des membres de "Q" m'avait permis 

d'écouter tous les enregistrements sur bande des transmissions de la Fédération, ainsi 
que de lire les transcriptions des émissions précédentes. Cependant, ma demande de 

rencontrer Edwin et de rejoindre la base "Q" a toujours été refusée sous quelques 
prétextes.



J'ai essayé d'en savoir le plus possible sur ces cas de contact. Bien que j'aie entendu 
beaucoup de critiques sur les bandes de la Fédération, j'ai ressenti le besoin de 

rencontrer l'homme dont il est question dans ces histoires étonnantes. Cela s'est 
produit de manière vraiment inattendue lorsque j'ai rencontré Edwin aux funérailles 

d'un membre de la base "Q".
Plus tard, Edwin m'a demandé de le rejoindre.

La transmission suivante eut lieu le 29 septembre 1974 et fut la première à laquelle j'ai 
pu assister personnellement ~ un événement inoubliable. J'ai tout de suite reconnu la 

voix de Valdar, bien qu'il ait parlé sur un ton oppressant et non de sa manière 
habituelle et joyeuse.

Après les salutations d'usage sur la base "Q", Valdar a commencé par une déclaration 
dévastatrice : "C'est la dernière transmission de notre part et de la part de ce vaisseau. 
Mes chers amis, je ne peux pas encore réaliser et accepter le fait que je ne serai plus 
dans votre système solaire pour effectuer ces transmissions. J'ai vu ce jour venir et je 

l'ai redouté..., et maintenant il est arrivé. Je dois faire ce qui doit être fait".

Nous nous sommes tous regardés, Edwin et Elizabeth étaient assis là, les yeux grands 
ouverts, comme frappés par le tonnerre. Est-ce que c'est la fin après toutes ces années 
? Seuls deux autres membres du groupe "Q" étaient présents, ce qui était dommage, 

car Valdar a dit beaucoup de choses ce matin-là qui auraient pu les éclairer. (La plupart 
de ces communications n'ont pas été divulguées par le groupe "Q" cette fois-ci).

Valdar a poursuivi : "J'ai passé de nombreux moments agréables avec vous, nous avons 
beaucoup ri pendant que nous communiquions. Mais maintenant, alors que je vous parle et 
que je fais cette dernière transmission, je trouve que le fardeau devient plus lourd 
alors que le voyage se poursuit. Mes amis, les supérieurs de la Fédération ont décidé 

qu'un autre comité remplacerait celui de notre très vénéré Wy-Ora, formé il y a 9 ans pour 
la Terre. Vous voyez, nous... oui... même nous avons fait des erreurs. Il semble que 

nous en ayons fait trop et c'est le prix que nous devons payer, puisqu'il nous est maintenant 
demandé de nous retirer de votre système solaire et de votre univers (dimension) ! Nous 
devons maintenant nous retirer dans le Second Univers (une autre dimension) d'où nous 

sommes venus, et c'est là que nous resterons".

S'adressant aux membres de la base "Q", Valdar a dit : "Beaucoup d'entre vous à cette 
base ne sont peut-être pas au courant du comité dont j'ai parlé. Laissez-moi vous 
l'expliquer.... Dans les années 1960, le Wy-Ora a créé un comité de supérieurs et de 
dirigeants de nombreuses planètes de la Fédération. Certains de ces dirigeants que 
vous connaissez étaient
Taylanz, Dayton, Zybo et d'autres. Ce comité avait tenté de rétablir le contact avec la 

Terre. Cela a été fait à de nombreuses reprises dans le passé et ce comité n'était 
qu'un parmi d'autres. Pendant des centaines d'années, de nombreux individus et 

dirigeants de planètes de la Fédération ont tenté d'établir un contact satisfaisant avec 
les Terriens. Le Wy-Ora a décidé



Il a envoyé des missionnaires, et moi, Valdar, j'étais l'un de ceux qu'il a envoyés pour 
établir des bases ou des groupes partout sur leur planète. Ces groupes devaient attirer 
des membres et, par le biais des transmissions, il prévoyait d'éduquer les habitants de 

votre planète et d'apporter une compréhension de notre fédération. La mise en place de 
tout cela a pris de nombreuses années, mais finalement, des centaines de bases avec 

des milliers de membres ont été établies partout sur votre monde. Mais comme cela 
s'est déjà produit auparavant, la vérité a été mal comprise et les communications sur 

notre mode de vie ont été rejetées.
Toutes les bases n'étaient pas comme ça ~ certaines sont restées fidèles à la 

Fédération jusqu'à ce jour".

"Valdar poursuivit : "Je ne peux pas vous expliquer tous les malheurs qui sont arrivés 
à notre comité ces dernières années ~ cela prendrait aussi beaucoup de temps, mes 

amis ~ nous nous sommes confiés à différents chefs de gouvernement. A notre 
grande déception, nous avons été induits en erreur.

Wy-Ora, en particulier, a été induit en erreur. De nombreuses questions confidentielles 
qui avaient été abordées ont été révélées. Des promesses n'ont pas été tenues. Nous 

avons emmené certains de vos scientifiques en voyage dans l'espace. Oui, ils ont 
beaucoup appris lors de ces voyages, mais à leur retour, ils ont tourné le dos à la 
Fédération et ont utilisé ces connaissances pour poursuivre leurs propres intérêts 

égoïstes.

Mes amis, nous avons fait confiance aux habitants de la Terre ! Nous avons fait 
confiance à beaucoup d'entre eux, mais nous avons négligé un point crucial. Je suis tout 
aussi responsable que Wy-Ora à cet égard. La raison en est que nous n'existons pas 

vraiment (dans la dimension terrestre). Non, mes chers amis, nous n'existons pas 
vraiment pour vous ! Nous sommes dans un autre temps (fréquence) ! Il y a plusieurs 

milliers d'années, nous avons découvert que nos vaisseaux stellaires étaient capables de se 
déplacer pendant que nous allions dans un autre univers (dimension). Maintenant, 
nous réalisons que ce n'est pas le bon moment, car nous sommes trop tôt dans 

votre temps. La Terre n'est pas encore prête à nous accueillir.

Les résultats de notre comité ont récemment été jugés par votre comportement. Nos 
progrès ont été examinés et il semble maintenant que les méthodes de Wy-Ora 
étaient mauvaises. Moi-même, Valdar, Taylanz et beaucoup d'autres qui l'ont aidé, 

nous avions également tort. Parfois, nous pensions qu'un mode de pensée particulier 
pour votre planète était correct. Mais il semble maintenant qu'il ait eu tort. Il ne 
s'est pas imbriqué avec les temps de votre Terre et c'est la raison pour laquelle 

nous sommes rappelés.



Ici, devant moi," continua Valdar, "il y a un enregistrement du travail qui devrait 
encore être fait dans votre futur. Cela me fait mal de penser que cela ne sera jamais 
fait par nous. Nous ne vous avons pas seulement considérés comme des amis, mais 
comme des frères et sœurs. Vous avez fait partie de nos vies. Nous avons partagé 

le bonheur et la souffrance avec vous, et vous avez fait de même avec nous. Comme 
vous pouvez le constater, notre comité s'est maintenant effondré. Wy-Ora n'est plus 

avec nous. Wy-Ora est parti vers une dimension supérieure ! Et nous devons 
maintenant retourner dans notre propre univers (dimension)".

Valdar parlait lentement, avec des pauses entre les phrases. Il a dit que son dernier 
supérieur avait la capacité de paraître imposant. "Il avait plusieurs visages, il avait 

beaucoup de personnalité. Il marchait avec vous, il parlait avec vous, vous l'avez 
rencontré de nombreuses fois !"

Il a dit que Wy-Ora avait visité notre planète de nombreuses fois et qu'il avait porté de 
nombreux visages au cours de sa vie. Son souhait était d'essayer d'apporter la paix. 

Anticipant le fait que ces mots allaient étonner la plupart des membres de "Q", Valdar 
poursuivit : "N'essayez pas de comprendre, mes amis de la base de "Q". Acceptez 

simplement ce que je dis. Nous avons tous une mission dans cette vie et dans la suivante, 
comme prévu par le Divin. Quand Wy-Ora est parti, il y a eu beaucoup de chagrin, même si 
je sais qu'il part avant nous. Ce sont eux qui font le pas, ils nous ouv ren t  la voie vers ces 
dimensions supérieures. Cette pensée me réconforte. La douleur est que le travail qu'il a 

laissé pour moi et pour beaucoup d'autres doit rester inachevé. Tous ces plans sont 
conservés dans leurs classeurs à Koldas

seront restitués. Un jour... qui sait..., un commandant pourra lire ces fichiers, en 
reconnaître la valeur et continuer le travail laissé inachevé ces jours-ci. Un nouveau 

comité sera formé, qui ne sera pas de notre Fédération, car ils ont maintenant 
abandonné cette mission".

C'était une annonce énorme ! La déception se lisait sur tous les visages. Edwin et 
Elizabeth avaient eu tellement d'expériences personnelles avec Valdar et d'autres, cela 

doit être comme perdre un membre de leur famille pour eux.

La première pensée qui me vint fut que ces personnes, d'où qu'elles viennent ~ que ce 
soit d'un autre univers ou d'une ère future ~ avaient fait de leur mieux pour atteindre 
nos cœurs et nos esprits. Et tout ce que nous avions fait, c'était de demander plus de 

preuves, plus de preuves physiques concrètes. (Je suppose que tous les membres de la 
base "Q" l'ont fait partout.) C'était une chose qu'ils ne pouvaient pas nous donner dans 

la phase actuelle. Il est triste de savoir que cela a contribué à l'effondrement de 
nombreuses bases "Q" et a provoqué la fin de la mission de la Fédération pour la Terre.

Valdar a terminé en décrivant le nouveau comité : "Le nouveau comité a une dimension 
inférieure à la nôtre. Je pense qu'ils peuvent peut-être avoir un meilleur succès sur 

Terre, car ils pensent plus comme vous que nous, bien qu'ils soient aussi en avance sur 
vous dans le temps. Mais le temps qui les sépare de vous est plus court que celui qui 

vous sépare de Koldas.



Mes frères et sœurs, je vous laisse à ce nouveau comité. En aucun cas je ne peux 
intervenir. Mes supérieurs ont approuvé mon souhait final de pouvoir vous expliquer la 
situation. Ma tâche est presque terminée. J'ai été chargé de patrouiller dans une 

nouvelle zone de l'espace profond avec mon détachement de 100 vaisseaux Astrael. Je 
dois maintenant laisser partir tous les problèmes de la Terre ; pas seulement les 

problèmes, mais aussi les amitiés, les amours et la compréhension entre vous et moi. 
J'espère que le nouveau comité fera bien plus que nous. C'est ainsi que nous partons. 
J'espère que vous ne nous oublierez pas. Et puis, quand nous reviendrons un jour, 

nous aurons certainement l'occasion de vous dire
voir...."

Ses mots d'adieu étaient pour Edwin et Elizabeth.

"Oh, mon frère Edwin, comment puis-je vous dire au revoir ? Nous nous connaissons 
depuis tant d'années. Nous avons parlé longtemps ensemble, nous avons passé 

beaucoup de vos heures terrestres ensemble sur les plages le long de votre mer. Vous 
êtes plus qu'un frère pour moi, faites-le simplement pour Valdar et, s'il vous plaît, ne 

soyez pas triste de notre séparation. C'est simplement une autre phase de nos vies. Ma 
chère sœur Elizabeth, je vous ai aimés tous les deux plus que je n'aimerais aimer mon 

propre frère ou ma propre sœur".

Il a dit quelques mots à chaque membre à tour de rôle. "Il y a beaucoup de choses que vous 
n'avez pas comprises. Même aujourd'hui, il y a des doutes dans votre esprit. Vous 

faites
Edwin en est responsable ! Ne le blâmez pas ~ blâmez la Fédération".

J'étais le dernier à rejoindre le groupe et il s'est donc terminé avec moi....
"Mon cher ami Carl, comme je regrette que nous ne nous soyons pas rencontrés plus 

longtemps.
connaître..., c'est vraiment dommage. Je suis sûr que tu as beaucoup appris du peu que 

tu as entendu.



Puis Valdar termina : "Vous de votre base "Q", Edwin, beaucoup sont venus et sont 
partis.

Beaucoup ont méprisé votre groupe. Il y a aussi ceux qui n'étaient pas au courant de 
vos bases et ceux qui sont anonymes et souhaitent le rester. Ces bases ont été efficaces 

et profitables, même si elles n'ont pas toutes été pacifiques ! Ceux d'entre vous qui sont 
restés, vous avez eu la patience de l'accepter et vous avez compris les informations de 

Wy-Ora qui sont allées à tous ceux qui étaient larges pour écouter.

Maintenant, mes amis de la planète Terre, je dois vous dire mon dernier adieu. J'espère qu'il 
nous sera donné une autre occasion de corriger les erreurs que nous avons commises 
pendant notre séjour sur votre planète. Il y a beaucoup de choses que nous avons 

apprises. Il y a beaucoup de choses que nous voudrions changer. Mais le nouveau 
comité doit maintenant prendre les devants. Ils profiteront de nos erreurs. Ce travail doit 

se poursuivre jusqu'à ce qu'il y ait la paix sur les champs, les montagnes et les 
océans de votre belle planète. La Terre est un joyau dans les profondeurs de l'espace....

Les supérieurs et tous les commandants vous remercient pour tout ce que vous avez fait.
Kialda Katuang Kisiska-Lanando ... J'espère que nous avons quand même une autre 

chance.

Adieu".

REMARQUE : Rappelez-vous qu'il ne s'agit en aucun cas de toutes les informations 
disponibles dans ce cas. Il ne s'agit que de ce qui a été convenu de révéler à partir 

des communications. Il y a beaucoup plus sur cette affaire et beaucoup de choses qui 
sont de nature personnelle, mais qui ne seront pas révélées.



CHAPITRE 10
Un nouveau projet

Carl Van Vlierden

L'annonce du départ de Valdar et la fermeture de la base "Q" m'ont déçue. Pendant de 
nombreuses années, j'ai été au courant de loin et quand Edwin m'a invité à me 

connecter, tout s'est terminé. Comme j'avais beaucoup de questions, il fallait que je 
revoie Edwin. Maintenant que je savais où il vivait, je lui ai rendu visite quelques jours 

après la dernière transmission de Valdar au groupe.

Edwin ne semblait pas trop s'inquiéter de l'issue avec la Fédération et a dit, "après toutes 
ces années, je suis sûr qu'ils ne nous abandonneront pas et nous laisseront nous 

débrouiller".

Avec le recul, je pense maintenant qu'il a pu avoir quelques informations privilégiées. Le 
projet de Wy-Ora n'avait pas abouti, il fallait donc y mettre un terme.

Le groupe "Q" d'Edwin était presque au point mort avec seulement deux membres 
présents pour le message d'adieu. Les autres membres s'étaient effacés de l'image.

J'ai été fascinée d'entendre l'histoire d'Edwin de première main ; sa rencontre initiale 
avec Valdar et ses rencontres ultérieures directement avec Wy-Ora. Il m'a emmené en 

voyage dans les différents endroits qu'il a visités avec Valdar pour pêcher, dans la petite 
maison sur la côte où Wy-Ora a passé de nombreux mois pendant sa période d'initiation 

sur Terre et dans de nombreux autres endroits. Plus tard, j'ai vu l'emplacement de 
l'hôtel à Durban où Valdar était resté. Le bâtiment avait été rasé pour faire de la place à 

des salles d'exposition automobile.

Edwin m'a fait examiner le récepteur radio que Valdar lui avait donné en 1962. J'ai 
regardé l'antenne au bout du toit et le câble qui descendait vers le salon et le 

récepteur.



L'unité était logée dans un appareil en bois dont le type était populaire au début des années 
soixante. J'ai alors remarqué quelque chose d'étrange ! Edwin avait expliqué que les 

transmissions étaient "émises" par l'engin spatial en haut, mais je suis sûr que la plupart 
des membres de la base "Q" n'avaient pas apprécié le caractère unique de la 
communication. Je suis un radioamateur avec une formation technique et j'ai 

remarqué que l'antenne avait été connectée d'une manière très inhabituelle.

Pour l'expliquer électriquement, l'antenne n'était pas connectée à l'extrémité "avant", 
comme c'est normalement le cas, mais à l'extrémité "arrière" ~ avec l'alimentation 

électrique ! Maintenant, je comprends au moins pourquoi personne d'autre ne pouvait 
intercepter ces émissions. Pour moi, Edwin avait, comme il le disait constamment, des 

communications avec des personnes de l'espace !

J'ai interrogé Edwin sur l'étrange son "ping" qui se produisait par intermittence pendant 
toutes les transmissions de la Fédération. Cela faisait des années que je me posais 
la question. Il m'a expliqué. Qu'ils utilisaient un "enregistreur de couches" au lieu 

d'un magnétophone, qui enregistrait sur des cristaux au lieu d'une bande. Le son "ping" se 
produisait lorsqu'on passait d'un cristal à un autre.

J'étais ravie d'apprendre d'Edwin et je lui ai demandé de me tenir au courant dès qu'il 
entendrait d'autres communications, dont il pensait qu'elles pourraient être 

imminentes. J'ai été un peu surpris lorsqu'il m'a appelé 14 jours plus tard. Il m'a dit 
qu'il avait reçu un message sur son récepteur l'informant que quelque chose se 

préparait. Il m'a alors demandé de venir chez lui deux jours plus tard et de m'assurer 
que je serais là avant 7 heures.

Je me suis demandé jusqu'au soir fixé, et quand j'ai pris ma voiture pour aller chez 
Edwin, quel était le "nouveau" lien. Il était sept heures pile et Edwin s'attendait à ce que 

je vienne.



Lorsque je suis entrée dans le salon, le récepteur d'Edwin était déjà allumé. Un 
ronronnement bas provenait du haut-parleur. Elizabeth, qui avait couché les deux 
enfants de bonne heure, était assise dans un fauteuil avec un quelconque travail de 
couture. Edwin et moi bavardions et nous tenions près du récepteur en attendant que 

quelque chose se passe. Puis, à sept heures et vingt minutes, le récepteur s'est 
soudainement réveillé avec un son étonnamment fort. Commençant par un message 

aigu, il s'est transformé en un son de plus en plus grave.

"Venoy... Venoy... Prêt pour la transmission.
Venoy, Edwin, stand... est prêt...."

Il y a eu une courte pause, puis une autre voix....

"C'est Valdar, salutations. Salutations à vous trois ce soir. Je vous contacte depuis ce 
vaisseau corynthien à une altitude de 500 km. Mes amis, c'est merveilleux d'être à nouveau 
ici. Nous sommes ici pour une raison particulière, car c'est le début d'une nouvelle phase, 
d'un nouveau projet. C'est le début d'une nouvelle expérience pour mon ami Edwin. Très 
bientôt, je vous transmettrai un message codé dans le style de la Fédération. Vous 
avez déjà entendu cette communication, envoyée dans votre esprit. Il a été importé 
dans votre esprit pour une occasion spéciale, et l'occasion émerge de vous en cette 

nuit terrestre".

Dès que la transmission a commencé, Edwin a mis en marche son magnétophone. Je 
me tenais près du récepteur et du haut-parleur, même si la transmission était forte et 

claire. Je suppose que c'était l'excitation générale, l'excitation d'entendre une voix 
venant d'un engin spatial et la conversation sur une nouvelle phase.

"Edwin... je dois vous expliquer que lorsque vous entendrez le son de ce code, vous 
entrerez dans un état de sommeil et, jusqu'à ce que je vous donne l'ordre de revenir, 
vous serez entièrement sous mon contrôle. Je serai en mesure de parler à travers 

vous. Ce que je vois sera transmis à travers vous, de sorte que vous comprendrez ce 
que je vois et ressens, et ce que je ressens en même temps. C'est la nouvelle 

expérience. Il se peut qu'elle ne réussisse pas.

Pendant de nombreuses années, mon cher frère Edwin, nous vous avons conditionnés 
pour une telle occasion. Comme je vous l'ai expliqué dans notre dernière 

transmission, un "nouveau" comité avait été élu pour vous contacter. Ils ont essayé, 
mais ont échoué. Nous sommes heureux que vous et d'autres ayez si bien réagi à 
nos formations, ce qui fait que nous sommes les seuls à pouvoir vous contacter par cette 
méthode. Vous avez également abandonné votre projet de lancer des groupes dans les 
grandes villes de votre planète lorsque vous avez pris conscience des problèmes. 
Vous avez décidé de vous tourner vers nous ! Ce sont les circonstances qui nous ont 

fait revenir plus tôt que nous n'avions osé l'espérer.



Et maintenant, Edwin," a poursuivi Valdar, "je vais transmettre les sons de la 
Fédération et ce code libérera l'instruction stockée dans votre esprit inconscient et vous 

entrerez dans un état de transe. Maintenant, s'il vous plaît, asseyez-vous et 
détendez-vous. S'il vous plaît, asseyez-vous et détendez-vous".

Edwin et moi étions tous deux proches du récepteur lorsque Valdar a prononcé ces 
mots. J'étais stupéfaite de voir qu'il savait que nous étions debout ! Nous nous sommes 
assis dans les fauteuils et j'ai regardé Edwin fermer les yeux et appuyer sa tête contre le 
fauteuil. "Tenez-vous prêts. Edwin..., détends-toi..., écoute-moi. Tu as entendu cela très 

souvent de manière inconsciente. Écoute..."

Puis un son étrange, difficile à exprimer phonétiquement, est sorti du haut-parleur. Il 
ressemblait plutôt à un "croassement" et a duré environ une minute. J'ai appris plus 
tard que ces sons étaient délibérément déformés pour rendre la mémorisation et le 

souvenir impossibles.

Les sons ne sont utilisés que pour relier "l'esprit d'Edwin" à "l'esprit koldasien".
fréquence de pensée". L'expérimentation de ces sons a amené Edwin dans une 
fréquence "ouverte" avec des conséquences fâcheuses, comme décrit plus loin.

Edwin a réagi immédiatement et semblait être dans un sommeil détendu. Après une courte 
pause, Valdar continua à travers le haut-parleur : "Edwin est maintenant dans un état 
de transe, il est en sécurité et confortable. Je suis sous le contrôle de ses capacités 
mentales".

Puis, se tournant vers moi, Valdar dit : "Salutations, mon ami Carl. Je m'adresse ici à 
toi et à toi seul. J'ai choisi pour toi une mission spéciale que j'espère que tu 
accepteras. Il s'agit d'aider Edwin dans cette nouvelle expérience.



conseiller et soutenir. Tu dois enregistrer cette transmission de pensée sur une bande 
audio et, après l'avoir notée, la distribuer aux personnes ou aux groupes qui s'y 

intéressent. Je vous suggère d'enregistrer les sons de la Fédération qui ont été utilisés 
pour conditionner le subconscient d'Edwin sur une autre bande et de les transférer sur 
celle-ci. A l'avenir, ils seront transmis à Edwin par le biais d'un casque et seront ensuite 

retirés.

À la fin de ces transmissions de pensées, nous le réveillerons. Pour l'instant, une telle 
communication par la pensée aura lieu une fois par mois, de préférence le soir. Cette 

méthode de communication a été très efficace par le passé. Nous espérons qu'elle sera 
à nouveau couronnée de succès. Maintenant, des questions peuvent être posées à 
Edwin lorsqu'il est dans cet état de contact par la pensée et nous répondrons, mais 

n'oubliez pas qu'Edwin prendra le temps de s'habituer à cette nouvelle méthode. Je 
voudrais également vous faire remarquer que certains communicateurs ne sont 
probablement pas aussi polyvalents en anglais que je le suis. Il peut être difficile 

d'obtenir une réponse de leur part. Vous pourriez recevoir des informations inexactes, 
veuillez utiliser votre propre discernement".

Valdar poursuit : "Oui, Carl, nous avons des projets pour l'avenir, et ces projets 
concernent aussi bien Edwin que toi. Et maintenant, j'aimerais tenter une expérience.

"Edwin, tu entends ma voix ?"

"Je peux entendre ta voix", répond Edwin.

"Je vais te poser quelques questions".

"Oui" dit Edwin.

"Quelle est la couleur de mon uniforme ?" demande Valdar.

"Bleu", répondit Edwin.

"Je vais vous indiquer quelque chose... qu'est-ce que c'est ?"

"Tu désignes une sorte d'instrument".

"Je vais maintenant me rendre de l'autre côté de ce centre de contrôle, et là, je vais te 
montrer un autre instrument. Décris-moi l'instrument", dit Valdar.

"L'instrument est... ouf, en forme de dôme avec des lumières colorées à l'intérieur", 
répondit Edwin après une courte pause.

"Tu as très bien fait, Edwin, je peux voir que tu as reçu mes impressions mentales à 
temps et sans difficulté".



J'ai été surpris par la tournure que prenait cette conversation entre Valdar et Edwin. 
Valdar parlait lentement du récepteur, et Edwin revenait avec ses réponses sans 

aucune pause. Je me demandais comment Valdar parvenait à entendre les réponses 
d'Edwin. Peut-être se servait-il simplement des oreilles d'Edwin, comme il se servait 

probablement de ses yeux pour voir que nous étions tous les deux devant lui.

Son expérience avec Edwin, poursuivit Valdar, s'est terminée de manière 
satisfaisante et il dit : "Carl, j'espère que tu comprends la procédure de cette 

transmission de pensée. Crois-moi, mon ami, il y a beaucoup à faire pour nous. Prends 
soin d'Edwin du mieux que tu peux, car il s'agit d'une expérience très délicate. Ne laisse 

pas les autres le surcharger de trop de questions alors qu'il est en contact de pensée. Il y 
aura encore des transmissions directes via le récepteur pour vous donner d'autres 

instructions.

Et maintenant, mon ami de la planète Terre, nous vous souhaitons bonne chance avec ce 
nouveau projet [...], car cela peut être le début d'une nouvelle phase sur Terre. Pour vous, 
Carl et Edwin, et pour tous ceux qui ne sont pas affectés par des préjugés, vous 
comprenez ce que la Fédération essaie de faire. Essayez et élevez-vous par la pensée au 
plus haut niveau afin que nous puissions communiquer avec vous et vous avec nous. Nous 
transmettrons nos messages directement à tous ceux qui sont en accord avec 
nous. Au revoir

mes amis. Ici Valdar de la division Corynthian, qui termine maintenant cette 
transmission directe de récepteur".

Ses prochains mots étaient manifestement encore destinés à Edwin, qui était 
toujours assis dans son fauteuil, les yeux fermés. "Ja-ka Kisiako Jakalando, Edwin.... Adieu

mon ami, jusqu'à ce que nous nous rencontrions à nouveau dans une communication de 
pensée".

L'émission était terminée et Edwin a ouvert les yeux, s'est étiré et a regardé autour de 
lui. Lorsque je lui ai demandé comment il se sentait, il m'a répondu qu'il allait bien, 

même si sa tête lui semblait un peu bizarre. En conséquence, il s'est avéré qu'Edwin 
était un bon émetteur et récepteur de sons et d'images visuelles. Ces transmissions de 
pensées n'ont, pour autant que je puisse le dire, pas eu de conséquences défavorables.



n'avaient aucun effet sur lui. Au contraire, il trouvait qu'elles augmentaient sa 
compréhension générale et qu'il s'y habituerait bientôt complètement.

Quelques jours plus tard, j'ai répondu à l'invitation de Valdar de participer à une nouvelle 
expérience et j'ai fait une courte cassette que j'ai donnée à Edwin. Il a promis de jouer ma 

cassette une fois qu'il aurait repris contact avec Valdar.

En écoutant mon enregistrement, mon message personnel à Valdar
être "transmis". Ni Edwin ni moi n'aurions compris le modus operandi de la 

transmission par bande magnétique à partir d'un magnétophone, mais la méthode 
fonctionnait bien.

Pendant les 12 dernières années, la méthode du radio-récepteur a été utilisée pour la 
communication, mais maintenant nous avions un nouvel instrument ~ Edwin ! Nous 
étions tous les deux nerveux face à ce nouveau mode de communication, mais j'étais 
excité par sa nouveauté. Pendant quelques années, j'ai opéré en tant que radioamateur et 

j'ai rapidement commencé à considérer ces transmissions de pensées comme mon 
récepteur. Je comprends très peu les processus neuro-psychiques qui se déroulent dans 

les cerveaux actifs des deux émetteurs participants. Les courants bioélectriques qui 
traversent les cerveaux normaux sont trop petits pour envoyer des radiations 

électromagnétiques loin dans l'environnement. Néanmoins, tout ce que j'ai eu à faire, c'est 
d'accorder mon récepteur, Edwin, avec la fréquence de la Fédération, afin que la 

communication soit possible.
J'ai compris bien plus tard l'importance de ce réglage fin.

Six semaines après la soirée de la première nouvelle expérience, Edwin a été invité 
par la radio pour la prochaine transmission de pensée. Ce soir-là, j'ai soigneusement 

exécuté tout ce que Valdar m'a demandé. Edwin était assis dans son fauteuil préféré et 
écoutait une musique de fond douce. Alors que l'horloge approchait de la huitième 

heure, j'ai mis les écouteurs sur Edwin et les ai branchés sur un enregistreur à bande 
qui diffusait les sons de la Fédération. Edwin a fermé les yeux et j'ai retiré les 

écouteurs une demi-minute après l'arrêt du son. Elizabeth et moi avons attendu avec 
impatience, puis très doucement, Edwin a commencé à parler de sa voix normale, mais 

plus lentement que d'habitude.

"Salutations. C'est Valdar qui vous contacte. C'est la première fois que je parle par 
l'intermédiaire de mon ami Edwin. Nous sommes actuellement à une altitude de 560 km 
au-dessus de votre planète et nous regardons vers le bas. Il y a une tempête, mais je 

suis sûr que vous en êtes conscients. Saluez Elizabeth. Salue Carl".

Nous avons tous deux répondu au salut de Valdar et lui avons souhaité la bienvenue 
dans la maison d'Edwin. La communication bidirectionnelle semblait bien fonctionner et 
Edwin avait l'air confortable et détendu dans son fauteuil ; il avait ouvert les yeux et il 
nous regardait. Ses mains étaient jointes sur ses genoux. Était-ce vraiment Valdar, 

assis là devant nous, ou était-il encore là-haut dans son vaisseau, nous regardant de 
haut ? La tempête dont il a parlé ne nous a pas vraiment gênés.



Valdar poursuit : "Je voudrais décrire la vue d'ici. C'est beau, des colonnes de 
nuages qui s'élèvent, éclairées de temps en temps par des éclairs. Au-dessus de nous, le 
ciel est clair, les étoiles et les planètes de votre système solaire, une vue magnifique ! Le 

personnel et moi-même sommes assis dans ce vaisseau spatial Astrael.
Les éclairages intérieurs sont obscurcis. Je me concentre sur Edwin. C'est la première fois 

que nous pensons que l'utilisation de la pensée sera un succès.

J'espère qu'Edwin et toi, Carl, accepterez cette nouvelle méthode de contact. Je sais que 
cela vous est étranger, que je suis capable de puiser dans vos pensées de cette manière, 

alors que nous continuons. J'ai reçu votre message. Je suis heureux que vous fassiez 
votre part dans ce nouveau projet. Nous avons souvent essayé par le passé, mais cette 

fois-ci nous utilisons une autre méthode et nous t'avons choisi, Carl, pour faire 
connaître notre point de vue aux habitants de la Terre.

Je ne peux pas dire pour l'instant si les gens l'accepteront. Dans ces entretiens, j'expliquerai 
le mieux possible la vie dans la Fédération. Mais vous devez être conscients que nous 

sommes dans le temps bien des années avant vous. Mais qu'est-ce que le temps ? 
Le temps est un mot qui a été inventé sur Terre. Le mot "temps"

n'existe pas dans la Fédération. Nous ne savons pas ce qu'est le temps" !

Valdar s'en sortait vraiment bien maintenant. La voix d'Edwin est devenue plus 
forte. J'ai regardé le magnétophone pour voir qu'un bon enregistrement de notre 

première transmission de pensée avait été fait.



"Je suis sûr, Carl, que vous allez poser la question de savoir pourquoi la Fédération se 
soucie de parler aux habitants de la Terre ? Quel est le but de la Fédération ici, sur 
notre planète ? Pour répondre à ces questions, nous devons remonter à l'histoire 
ancienne de notre peuple. Même en ces temps lointains, la Fédération avait des 

vaisseaux spatiaux capables de dépasser la vitesse de la lumière. Ils ont découvert les 
champs magnétiques et ont compris comment ceux-ci pouvaient être utilisés pour 

voyager plus vite que la lumière. Ce sont ces champs magnétiques qui sont la clé de la 
formation de la Fédération. Il y a beaucoup de choses que nous pouvons vous dire sur 

ces champs magnétiques.

Ces anciens pionniers cosmiques ont exploré notre univers. Ils ont ensuite découvert 
votre univers et ont voulu l'explorer à leur tour pour savoir si la vie y existait aussi. Après 

de nombreuses expéditions, ils ont découvert la planète Terre. Les êtres qu'ils y ont 
trouvés étaient très primitifs. Ils sont revenus pour en parler à leurs supérieurs. Ils 

avaient trouvé la vie, et dans un autre univers.
Il y avait beaucoup d'intérêt pour cette vie. Les supérieurs de l'ancienne Fédération ont 

décidé d'envoyer davantage d'expéditions et de colons.

Certains se sont installés sur votre planète, apportant avec eux leur culture. Ce furent 
les premiers contacts. Notre intérêt pour votre planète remonte à ces premiers jours. 
Nos ancêtres sont venus chercher une vie meilleure et sont ensuite rentrés chez eux. 

Mais certains colons sont restés. Une aide considérable a été apportée dans de 
nombreux domaines, mais principalement aux habitants de l'Atlantide lors de sa 

destruction, où de nombreux Atlantes avaient été déplacés dans l'ancienne Égypte. 
Les pyramides s'y dressent encore comme un monument des Égyptiens qui se sont 
battus pour les ériger. Oui, les Égyptiens les ont construites avec l'aide de visiteurs 

venus de la Fédération !
Ils étaient utilisés comme stations émettrices et réceptrices et pour le stockage de 

l'énergie magno-solaire. Elles étaient situées dans une zone stratégique et les anciens 
vaisseaux stellaires les utilisaient pour se rendre à la maison et revenir ici.

Leur conception est significative de plus d'une manière. Dans les changements à venir 
sur votre planète, ces designs pyramidaux seront à nouveau utilisés dans vos 

bâtiments".

C'était la première fois que Valdar mentionnait les changements à venir sur la Terre. Les 
transmissions ultérieures ont donné plus d'importance à ce sujet. À l'époque, je n'y ai pas 

accordé beaucoup d'attention, car d'autres sujets m'intéressaient davantage. Je me 
suis souvenu que des historiens avaient suggéré que les

humanité a fait plusieurs fois un "bond", inexplicable en tant que simples 
bouleversements historiques. Il est tentant d'associer les visites de la Fédération sur 

Terre à ces sauts vers l'avant. Les Égyptiens primitifs ont commencé à construire avec 
du granit et du calcaire, ce qui n'a jamais été fait auparavant ou depuis. Valdar n'a 

jamais parlé du remarquable génie d'Imhotep ou du pharaon hérétique 
Akhenaton/Akhenaten.



Imhotep Akhenaton/Akthenaten

Il dit cependant que la Fédération a aidé les Égyptiens à construire les pyramides, et 
il a également souligné que les relations avec les Terriens n'ont pas toujours été 

pacifiques !

Les premiers Égyptiens voulaient utiliser leurs connaissances nouvellement acquises 
pour conquérir le monde par la guerre. Il a également déclaré qu'il y avait eu une 

confrontation au cours de laquelle deux Grandoriens avaient été tués. Les supérieurs de 
la Fédération ont alors décidé de retirer tous leurs hommes de notre planète.

Valdar a également dit qu'ils étaient des visiteurs insistants, de sorte qu'une génération plus 
tard, après ce malheureux événement, ils sont probablement revenus. Ils ont toujours été 
difficiles à identifier et sont restés en arrière-plan pour nous conseiller et nous guider. Le 

nombre de missions qu'ils ont effectuées sur Terre et qui ont contribué à notre 
progrès reste inconnu.

Avant que cette dernière expérience ne se termine un an plus tard, il y a eu une 
autre confrontation avec des dirigeants terrestres et la Fédération a de nouveau retiré 

tout son personnel de notre planète. Cette fois-ci, il s'agissait de sauver les dirigeants qui 
avaient choisi de partir si une opportunité se présentait.

Mais la Fédération n'est pas la seule intruse sur cette planète. Il y a beaucoup d'autres 
influences extraterrestres (terrestres, extradimensionnelles, et parfois les deux) qui 

sont plus difficiles à suivre. Il y en a au moins une que la Fédération a identifiée. Il s'agit 
de votre ennemi juré du monde extérieur. Depuis l'aube de notre histoire, cet 

"adversaire" a été présent sur Terre avec des conséquences actives. (Adversaire ~ 
Un aspect déroutant du phénomène de contact avec les OVNIs est la fréquence,

avec laquelle ce syndrome de l'adversaire se manifeste. On le retrouve dans un bon 
pourcentage de cas significatifs de contact avec des OVNIs qui perdurent et 

développent de vastes dialogues. Ce syndrome transcende les frontières, les races, les 
lieux et les sociétés, ce qui explique l'origine de toutes les différentes religions dans le 
monde. Nous trouvons nous-mêmes une contradiction dans tous nos propres travaux 

sacrés. Est-ce seulement une coïncidence ?)

"Votre planète est une belle planète," poursuit Valdar, "elle a tous les éléments que 
l'on peut demander. Les immenses océans, les chaînes de montagnes et les continents. Il 

n'y a rien



Faux sur votre planète. Ce ne sont que ceux qui veulent gouverner et diriger. Nous venons 
en paix. Nous avons très souvent essayé de convaincre ces nombreux dirigeants et 
supérieurs d'entre vous que nos méthodes pourraient être meilleures. Mais ils ont rétorqué 

qu'ils ne pouvaient pas apporter de changements sur votre Terre. Cela bouleverserait 
l'équilibre des choses. Mais nous sommes persévérants ! Nous allons essayer d'élever et 
d'éduquer les gens, même s'ils ne sont que quelques-uns. Nous ne sommes pas là pour 

conquérir. (Ils auraient pu le faire à tout moment s'ils l'avaient voulu) Nos vaisseaux 
Astrael sont un symbole de paix. Ils nous amènent à travers le temps sur cette belle planète 
Terre depuis notre univers (dimension) lointain. Nous sommes venus partager notre savoir et 

notre expérience avec vous.
Mais mes amis, soyons honnêtes entre nous..., si nous devions vous donner les secrets 

des moteurs énergétiques des vaisseaux Astrael dont dispose la Fédération, qu'en 
feriez-vous... ?

Certains pays utiliseraient cette énergie pour lancer des attaques. Selon toute 
probabilité, ils détruiraient votre Terre ! Il y a quelque temps, les supérieurs de la 

Fédération ont fait un serment solennel qui est toujours en vigueur aujourd'hui. Ce n'est 
que lorsque la Fédération sera totalement sûre que la Terre a adopté un meilleur mode 

de vie que nous voudrons vous transmettre les secrets que nous avons appris par le 
biais du Divin. Tout ce que nous vous demandons, c'est que les habitants de votre 
planète changent de voie, en particulier leur agressivité malveillante. Les guerres 

doivent cesser ~ il doit y avoir une unité entre les nations.

Bien sûr, nous avons réalisé il y a longtemps que vous aviez beaucoup de problèmes. Des 
problèmes que nous n'avons pas dans la Fédération. Vous avez beaucoup de races. Cela 

nous est étranger.
En fait, c'est très étrange, car c'est la seule planète où nous en avons rencontré autant. 
Sur Koldas, il n'y a qu'une seule race. Bien que la couleur de la peau de la masse dans 

les régions tempérées soit moins brune que celle dans les déserts, il n'y a qu'un seul 
groupe racial de base, alors que sur Terre vous en avez au moins cinq.

Nous reconnaissons qu'il s'agit d'un problème très difficile. Mais il pourrait être 
surmonté de manière harmonieuse. Si vos dirigeants pouvaient nous faire confiance, 
cela aurait pu être résolu pacifiquement pour le bénéfice de tous les concernés. Mais 

vos dirigeants ont préféré faire les choses à leur manière et ont refusé notre offre 
d'aide".



Valdar a fait une courte pause et nous a demandé si nous avions des questions. 
Nous lui avons demandé s'il pouvait nous en dire plus sur son propre plan d'origine, 

Koldas.

"Elle est plusieurs fois plus grande que votre Terre. Nous avons des mers sur 
Koldas, mais ce sont des mers d'eau douce. Ce sont des lacs plus grands, le plus 
grand fait environ 24.000 km de long et
20 000 km de large. Certaines villes de Koldas sont situées dans les montagnes, tandis 

que d'autres se trouvent au bord de la mer. Les villes sont similaires aux vôtres, sauf 
que les bâtiments sont construits différemment.

de la région. Ici, il n'y a pas de routes pour nos véhicules, nous voyageons sur la 
surface du sol. Nos bâtiments sont reliés à des usines de transport pour acheminer les 

gens vers leur destination. Notre capitale est immense, bien plus grande que New York. 
Bien sûr, il y a aussi des zones rurales avec des maisons plus petites pour une ou deux 

familles, ainsi que des forêts et des rivières. Dans les grands lacs, il y a des îles sur 
lesquelles vous trouverez des stations balnéaires.

Notre mode de vie est similaire à celui de la Terre. Ce que j'essaie de vous expliquer, 
c'est que nous ne sommes pas différents de vous. La seule différence est notre 

attitude spirituelle. Notre mode de vie est différent. Nous n'avons pas de système 
monétaire ; pas de monnaie, peu importe. Chaque planète de la Fédération produit et 
joue un rôle vital dans l'ensemble. Certaines sont riches en minéraux et les fournissent 
aux autres, et d'autres sont plus propices aux plantations. Koldas, avec ses mers ou 
ses lacs, a une abondance de poissons dont les récoltes sont envoyées à d'autres 

planètes de la Fédération et reçoivent en échange des minéraux et des matériaux pour 
construire les puissants vaisseaux Astrael. Et ainsi, mes amis, une chaîne de 

bienveillance et de compréhension relie toutes nos planètes. La Terre pourrait aussi 
jouer un rôle dans cette Fédération, même si vous êtes dans un autre univers.

Ce n'est qu'un bref aperçu et je ne vais pas trop en demander à Edwin ce soir, car 
c'est nouveau pour lui. Avant de conclure cette transmission de pensée ~ avez-vous 

d'autres questions ?"

Auparavant, nous avions décidé tous les trois de demander à Valdar s'ils avaient des 
corps physiques comme sur Terre et comment ils avaient réussi à franchir la barrière 

de lumière.

Valdar nous a expliqué : "Nous sommes comme vous. Nous sommes dans la chair. 
Nous ressentons la douleur et nous mourons. La différence, c'est que nous pouvons 

voyager à cette vitesse fantastique. C'est la seule différence. Il y a certaines choses que 
vos scientifiques ne comprennent pas sur l'espace et le temps, surtout au-delà de votre 

système solaire. Il m'est difficile de le décrire dans votre langue.

Chaque système solaire a un champ magnétique. Une fois que vous avez percé le 
champ de gravité de votre planète, vous pouvez utiliser les champs magnétiques 

d'autres planètes et systèmes solaires pour parcourir d'énormes distances et même des 
décalages dans le temps et voyager.

Sur Terre, vous utilisez la mauvaise méthode de propulsion. Vous utilisez des 



carburants, liquides ou solides, ou quoi que ce soit d'autre. Ceux-ci utilisent



n'épuise pas l'immense réservoir d'énergie universelle. Il y a un approvisionnement 
illimité de cette énergie et de ce pouvoir qui ne peut jamais être épuisé. Cette énergie 

est là pour que l'humanité sur votre planète l'utilise.

Permettez-moi de vous expliquer cela. Le vaisseau spatial Astrael dans lequel je me 
trouve a huit moteurs magnétiques. Quatre à l'avant et quatre à l'arrière pour le 

contrôle. Ce sont en fait d'énormes électroaimants alimentés par l'énergie solaire. Or, au-
delà de votre planète, il existe un champ d'énergie magnétique qui circule en flux entre les 
planètes et les systèmes solaires, et même entre les galaxies et les univers. Les champs 
magnétiques semblent être éternels. Dès que nous sommes dans un champ magnétique, 
nous voyageons dans ce courant invisible à travers l'espace. Nos moteurs magnétiques 

nous permettent de vérifier et de contrôler notre vitesse. Sans eux, nous ne pourrions pas 
choisir notre destination. Nous serions impuissants comme un bateau sans 

gouvernail sur un fleuve qui coule à grande vitesse.

Dès qu'une certaine vitesse est atteinte, les choses commencent à se produire.
Pendant un petit moment, la respiration devient difficile et le vaisseau spatial est contrôlé 

par un Maître Ordinateur. Lorsque vous arrivez dans d'autres univers (dimensions), la 
conscience revient. Le vaisseau, l'ordinateur, le personnel et tout ce qui existait dans l'état 
d'énergie qui circulait le long des voies magnétiques se réintègre maintenant avec 

leur polarité modifiée pour redevenir de la matière solide. Et ça, mon ami, c'est tout ce 
qu'il y a à faire. Ce sont les champs magnétiques qui nous portent à ces vitesses 

incroyables, le temps qui change en est un effet secondaire. Vos vaisseaux spatiaux sur 
Terre pourraient faire cela si vous aviez les moteurs magnétiques" !

J'ai posé une autre question à Valdar ce soir-là, à savoir s'il savait si un engin spatial 
avait téléporté des amis à moi alors qu'ils se déplaçaient en voiture de Fort Victoria, au 

Zimbabwe, à la frontière sud-africaine sur 300 km. J'avais personnellement enquêté 
sur ce cas et j'ai proposé un retour hypnotique qui a révélé l'implication d'un véhicule 

spatial commandé par un extraterrestre appelé Zorottus.

Peter et Frances ont vécu une expérience terrifiante et j'ai voulu savoir si Valdar était au 
courant de l'existence d'un commandant Zorottus ou autre, ou d'une telle opération. 

(Les détails de cette affaire sont rapportés dans APPENDIX-II).



"Je ne connais pas de commandant Zorottus," répondit Valdar, "mais à l'avenir, je 
consacrerai uniquement une transmission au thème de vos régions polaires. Edwin réagit 

bien. Au début, il n'était pas sûr de lui et avait peur, mais ce soir, il a même 
rencontré ma femme Clyveen. C'est quelqu'un qui peut donner de l'assurance ! 
Maintenant mes amis, je vais vous dire au revoir, car nous devons laisser Edwin se 
reposer un peu. J'ai pris votre compagnie et la possibilité de vous parler. Ma sœur 

Elizabeth, cela a été un plaisir. Je vois que tu portes une robe plutôt neuve. Tu plais à 
Valdar, c'est très séduisant.

Carl, tu as accepté cette nouvelle expérience et tu as beaucoup travaillé. Les 
enregistrements que tu as distribués ont porté leurs fruits. Je suis très satisfait.

Adieu pour le moment. Voici Valdar qui met fin à cette transmission de pensée de la flotte 
koldasienne".

Nous avions parlé pendant plus d'une heure. C'était comme une conversation 
téléphonique, mais avec une différence. Valdar pouvait voir à travers les yeux d'Edwin ! Il 
avait mentionné la nouvelle robe qu'Elizabeth portait et à quel point elle était ravissante. 
Je me suis demandé comment il avait su qu'il s'agissait d'une nouvelle robe. Si Valdar 

pouvait nous voir, Edwin avait-il regardé de l'autre côté du contact ? Dès qu'il est revenu, 
je lui ai demandé s'il pouvait nous dire quelque chose sur sa séance avec Clyveen, 
l'épouse de Valdar. Elizabeth voulait savoir quel genre de robe elle portait. J'ai 

gardé le magnétophone en marche pour enregistrer ses impressions à ce sujet.

"Vous savez, pendant tout le temps que j'ai passé avec Valdar," dit Edwin 
après s'être recueilli, "je pouvais voir l'intérieur du vaisseau spatial. Je pouvais voir

les activités en cours, le bourdonnement des moteurs magnétiques. De temps en temps, il y 
avait un clic et un son comme celui d'une machine qui se déchaîne puis s'arrête. Il y avait 

ces bruits constants en arrière-plan de tous les instruments dans les panneaux de contrôle 
qui entouraient tout le vaisseau. Chaque tableau de commande avait son propre opérateur, 
ce qui ne semblait pas déranger Valdar. Il était assis seul au poste de contrôle principal et je 

pouvais toujours entendre sa voix. Puis, vers la fin, il s'est levé et est descendu par 
l'ascenseur au centre du plancher, là où se trouvent les quartiers du personnel".

"Tu as marché à côté de lui", ai-je demandé.



"J'avais l'impression d'être avec lui" dit Edwin. "Il y avait une salle à manger ou un 
restaurant, un hall et des locaux d'hébergement pour le personnel. Quand Valdar est 

entré dans ses appartements privés, j'ai reconnu Clyveen là-bas".

"Tu peux la décrire, à quoi elle ressemble ?" ai-je demandé à Edwin.

Oh, c'est une femme très attirante". Quand Valdar est arrivé, elle semblait l'attendre. Je 
ne sais pas si c'est parce qu'il avait l'intention d'amener une autre personne proche de 
lui. Mais elle est grande ~ plus de 1,80 mètre, peut-être plus. Dans la même taille, il y 

avait Valdar. Elle n'est pas mince ; une silhouette bien construite, mais pas 
grassouillette. Elle a un cou assez long le long duquel coulent des cheveux couleur 

blé, des yeux d'un bleu profond et une belle peau. Ses traits semblaient un peu 
orientaux, surtout ses yeux".

Edwin semblait avoir apprécié l'expérience, mais je n'ai pas pu m'empêcher de me 
demander si c'était vraiment la première fois qu'il se trouvait à l'intérieur du vaisseau 

spatial Astrael.

Il poursuivit : "Pendant que Valdar était assis là, je comprenais tout cela maintenant. 
Il semblait presque qu'il regardait ces différentes choses pour me transmettre ce qu'il 

voyait. Il regardait Clyveen. Je dirais que ses pieds sont délicats. Elle portait une robe très 
décolletée qui se séparait en deux de chaque côté. Cette robe était d'une texture étrange. 

Elle ressemblait à un tissu avec un autre tissu par-dessus et d'autres par-dessus. C'est la 
seule façon dont je peux la décrire. C'est comme une toile de sac, mais avec des trous 

plus grands, une couche sur l'autre. Pourtant, c'était léger et le matériau semblait 
s'écouler au moindre mouvement.

Nous étions dans son espace vital. Je suppose qu'il devait s'agir de sa suite privée. Il y 
avait deux couchettes et, entre les deux, un tableau de contrôle qui dépassait du sol. 
D'un côté, il y avait une table en aluminium semi-ovale, très polie, dont le côté le plus 

étroit était fixé au mur. Il n'y avait pas de pieds et, en dessous, il y avait un siège incurvé 
qui s'adaptait à la table et se tenait sous elle. Valdar a retiré ce siège en allant là-bas. Il 
n'y avait pas de miroir, mais je voyais d'énormes fenêtres. La moitié d'entre elles étaient 

fermées par des fentes d'aération coulissantes.
Clyveen était assis le dos aux fenêtres. Elles allaient du sol au plafond.
Toute la zone d'un côté était pratiquement une fenêtre d'observation.

Dans le fond de la fenêtre, on pouvait voir des points de lumière ~ des étoiles et des 
planètes.

Ils étaient tout autour ~ où que l'on regarde, ils ne clignotent pas mais sont fixes



points de lumière. J'ai pris conscience de la profondeur. En fait, je pouvais sentir la 
"profondeur" de la pièce avec les points de lumière à l'intérieur. On commence à sentir 

que l'on est au centre de tout cela. Je sais maintenant ce que ressentent les 
astronautes lorsqu'ils découvrent la profondeur de notre immense et magnifique 

univers ! Sur Terre, nous semblons voir l'univers comme étant à l'extérieur, mais Carl, là-
bas, on sent que tout est "autour" et est.

Au fait, Valdar a dit qu'il aimait la nouvelle robe d'Elizabeth, et je suis d'accord avec lui, 
elle est vraiment jolie dedans. Bien, mais il ne l'a dit que lorsqu'Elizabeth l'a demandé. 

C'est un garçon distrait.

"Les hommes sont tous pareils", a ajouté Clyveen en ricanant.
"Mais Carl, dis-moi comment ça a vraiment fonctionné ? Comment était-ce ?" 

demanda Edwin.

"Je pense que c'était très réussi. Nous avons tout enregistré sur bande et tu peux 
l'entendre par toi-même. Au début, c'était un peu faible, puis ça s'est construit.

s'est peu à peu levé et est devenu de plus en plus clair".

"Je préfère l'entendre moi-même", dit Edwin.
"Au début, je n'en attendais pas trop. Mais je dois te féliciter, Edwin, je pense que cela 

a été un grand succès. Je suis surpris par la force et la durée du contact que nous 
avons eu. Il y avait beaucoup de sujets que Valdar a abordés et il a promis d'en faire 

plus à une date ultérieure".

"Bien", répondit Edwin, "tu sais, au début, j'étais très inquiet. Mais maintenant j'ai plus 
confiance ~ maintenant je sais que ça peut être fait".

S'agissait-il simplement d'un acte incroyable de la part d'Edwin ? Ou s'agissait-il d'un 
fantasme schizophrénique ? Ou une séance de spiritisme sous une nouvelle forme ? 
Ou s'agissait-il réellement d'une civilisation avancée dans une nouvelle tentative de 

contact avec les Terriens ?

Alors que je considérais les possibilités, la dernière me semblait la plus probable.

http://www.astrofoto.de/german/highlite/sci_fi.htm

http://www.astrofoto.de/german/highlite/sci_fi.htm


CHAPITRE 11
Autres univers

Lorsque, le 19 décembre 1974, Edwin fut à nouveau accordé sur la fréquence de pensée 
koldasienne de la manière prescrite et au moment prescrit, on parla rapidement : "ASA 
kaviendo anoy kisialda katauw viando kasau. Ici Melchor, le satellite à la frontière de 

votre système solaire".

Les mots ont simplement roulé sur sa langue. Pour nous, cela ressemblait simplement à 
du cashendo. Valdar n'était donc pas là pour honorer son rendez-vous avec nous ce 

soir-là.

"Salutations, mes amis, c'est Kashendo de Melchor. Je suis désolé que Valdar ne 
puisse pas faire cette transmission ce soir, car il est en conférence sur Grandor. Il 

regrette de ne pas pouvoir vous en informer et m'a demandé de le représenter. Valdar 
m'a laissé quelques notes et c'est à partir de celles-ci que j'aimerais vous parler ce soir.

Nous avons été surpris de pouvoir franchir la distance de 6000 milliards de kilomètres 
directement depuis Melchor en une seule transmission de pensée. Les transmissions 
radio de Melchor nécessitaient la présence d'un vaisseau pour transmettre le signal et 
l'envoyer au récepteur d'Edwin. Ce mode de communication nous a donné un avant-
goût des possibilités offertes par les transmissions de pensée". Kashendo a ensuite 

ajouté quelques réflexions à ce que Valdar avait exprimé lors du contact précédent. Il a 
dit qu'il espérait éclaircir la confusion et les malentendus sur ce sujet.

Il a dit : "Concernant le voyage dans le temps ou dans le futur..., nous vivons dans le 
futur et vous dans le passé, je tiens à souligner que nous sommes dans votre futur et 
que vous êtes dans notre passé. Koldas est en avance de plusieurs années terrestres dans 
son évolution. Si nous devions revenir sur Koldas dans le temps, nous finirions par atteindre 
le point où se trouve votre Terre en ce moment. Beaucoup de gens ont demandé si, si nous 

sommes en avance sur vous dans le temps, nous devons connaître votre avenir. 
Mais ce n'est pas le cas ! Notre planète est simplement plus développée. Nous 

avons simplement utilisé le mot TEMPS, car



nous ne connaissons pas de mot dans votre langue pour décrire notre conception du 
voyage spatial. Nos vaisseaux spatiaux voyagent plus vite que la vitesse de la 

lumière grâce à l'utilisation des champs magnétiques cosmiques. (voir illustration pour 
une meilleure compréhension)

Permettez-moi de vous en dire plus sur ces champs magnétiques. Chaque planète a sa 
propre gravité et son propre champ magnétique. Dans l'espace, il n'y a presque pas de 
gravité, seulement de la force magnétique. Le champ d'énergie magnétique de la Terre 
est invisible, mais si vous pouviez le voir, il ressemblerait à une forme sphérique tirée 
par les vents solaires vers une longue et étroite extrémité. Il y a des courants dans les 
champs magnétiques qui vont du pôle nord au pôle sud. Ces courants, ou lignes de 

force, vont de pôle en pôle dans de grandes boucles autour de la planète, nourrissant 
les ceintures de radiation qui protègent la vie des vents solaires et des rayons spatiaux.

Il y a aussi des courants dans l'extrémité étroite du champ, qui s'étend dans l'espace et se 
connecte aux champs magnétiques d'autres planètes. Ces champs terminaux



se relient ensemble en un réseau magnétique. Nous voyageons le long des brins de 
cette toile. Nos vaisseaux spatiaux sont portés par ces courants magnétiques.

Il y a deux flux opposés dans ces champs d'extrémité, séparés par une zone neutre 
stagnante.

Grâce à nos moteurs magnétiques, nous pouvons diriger nos vaisseaux spatiaux dans 
le courant qui nous portera vers la destination souhaitée. De la même manière, chaque 
système solaire a un champ magnétique avec un champ final dévié qui est dirigé encore 

plus loin dans l'espace et se connecte à d'autres soleils et systèmes stellaires. Ces 
champs magnétiques traversent votre univers comme ils le font à travers le nôtre. Les 

deux univers sont également reliés par un champ magnétique. Sans ce champ 
magnétique solaire universel, nous n'aurions jamais pu vous rendre visite dans notre 

véhicule spatial.

Vous voyez," poursuivit Kashendo, "nos vaisseaux spatiaux glissent le long de la 
surface extérieure de ces courants magnétiques, comme vous glisseriez sur la 
glace frappée par une forte brise. Au début d'un voyage, nous dirigeons nos 

vaisseaux spatiaux vers une zone centrale plus lente du courant magnétique. Pour gagner 
plus de vitesse, nous nous déplaçons vers l'extérieur jusqu'à atteindre les couches les plus 
externes, où nous obtenons une accélération maximale, où nous nous dématérialisons 

et voyageons souvent plus vite que la vitesse de la lumière.

La manière dont cela est fait ne sera pas comprise sur Terre. Certains ont supposé 
que nous existerions alors dans une autre dimension, mais ce n'est pas le cas ; nous 

sommes simplement en train d'évoluer avant vous. Nous ne sommes pas différents 
de vos corps. Nous avons une technologie avancée que vous aussi, sur Terre, 

développerez dans le futur".



Kashendo a mentionné que la Fédération avait découvert une civilisation encore plus 
avancée que la sienne. Cette civilisation avancée existe sur une planète que les 

vaisseaux de la Fédération ne peuvent pas atteindre.

Lorsque j'ai demandé à Kashendo de nous parler de ces êtres, il m'a dit : "Nous 
pensons qu'il existe encore quelques univers, trois ou quatre. Les êtres dont nous 

avons connaissance sont du troisième. Leur apparence est très humaine, on pourrait 
penser que leurs caractéristiques sont orientales. Ils sont grands, musclés, ont les 

cheveux longs et lorsqu'ils parlent, leurs voix ont un ton si aigu qu'il est dommageable 
pour nos oreilles de les entendre. Ils parlent rarement, car ils communiquent par 

télépathie. J'ai vu de tels êtres à deux reprises, et à ces deux occasions, il s'agissait 
d'hommes. Leurs vaisseaux spatiaux peuvent se "déplacer" beaucoup plus vite que les 
nôtres. On m'a dit qu'ils visitent souvent notre planète mère Grandor, la planète de la 

Fédération, où la télépathie est la plus pratiquée. En ce moment, Valdar y assiste à une 
conférence où sont discutés les problèmes de la Fédération, ainsi que ceux de la Terre. 

Une délégation du Troisième Univers assiste généralement à ces discussions".

Kashendo marqua une pause quelques instants avant de reprendre : "Je viens 
d'être informé qu'une division Siton de vaisseaux Astrael s'est approchée de ce satellite.



se rapproche. Je vais bientôt devoir mettre fin à cette transmission de pensée, car j'ai 
beaucoup de choses à surveiller à l'arrivée des vaisseaux. Ils ont fait un long voyage et 
restent ici pour se reposer et compléter leurs provisions avant qu'ils ne reprennent leur 

route".

Avant de mettre fin à la transmission, Kashendo a souhaité, au nom de la Fédération, une 
bonne période de Noël et du Nouvel An qui approchait. Je l'ai remercié et lui ai 

demandé quand serait célébrée la saison équivalente appelée Nixi Yacandi au sein de la 
Fédération.

"Vous avez 12 mois dans votre année", répondit Kashendo. "Nous appelons les mois 
"cydes".

Nous avons 15 cydes de ce type en une année coldasienne. Notre Nixi Yacandi dans la 
Fédération a (à partir de maintenant) deux mois d'avance sur vos mois terrestres. 

C'est le moment pour nous de commémorer le début du Divin Unique qui a traversé nos 
mondes. Comme sur Terre, c'est aussi pour nous un temps de réflexion et de 

célébration. Nous sommes aussi amusants et il y a beaucoup de visites entre amis".

J'ai demandé : "Pourriez-vous nous dire exactement à quelle date de notre calendrier 
le Nixi Yacandi est célébré ?"

"C'est la troisième semaine du mois de février (1976). La Fédération célèbre toute 
la semaine le "Noël" et chaque planète (dans la Fédération) s'y associe. Oui,

c'est très joyeux". Kashendo a mis fin à la transmission de pensée et a dit que notre 
prochaine transmission serait dans un mois et que Valdar nous parlerait à nouveau à 

ce moment-là.

J'ai pris une note mentale pour composer quelque chose de spécial pour Nixi 
Yacandi, qui parlerait de notre civilisation, de l'homme qui la représente sur la terre. 

J'ai décidé que cela inclurait des extraits d'un chef-d'œuvre musical.

Après le départ de Kashendo, la pièce est restée calme pendant un court instant. 
Elizabeth et moi avons regardé Edwin dans l'expectative. Quand il est "revenu", nous lui 

avons demandé, à moitié en plaisantant, s'il avait fait un bon voyage jusqu'à Melchor.

Il a répondu : "Carl, ça devient de plus en plus clair. Je sais exactement où je suis allé. 
La dernière fois, c'était plus confus, mais cette fois, c'était comme regarder un écran".

J'ai demandé à Edwin de s'exprimer sur son expérience et de dire en quoi elle était 
différente de la "visite" qu'il avait faite sur le vaisseau spatial de Valdar.

Edwin a dit : "Cette fois-ci, j'étais dans le centre de communication où Kashendo était ~ 
dans un dôme correctement sur le satellite. Melchor est comme une petite planète ; un 

petit monde. Melchor a de nombreux niveaux avec des fenêtres d'observation tout 
autour. Il y a des sas avec d'énormes portes ou portillons pour permettre aux visiteurs et 

aux vaisseaux spatiaux d'entrer. C'est comme une oasis dans l'espace. La devise de 
Melchor peut être lue sur



Les portes et les sas principaux peuvent être vus à l'intérieur de l'aéroport, où il est écrit 
en koldasien "Bienvenue à tous".

Nous avons encore discuté de Melchor pendant 20 minutes avant que je ne parte pour 
rentrer chez moi. Nous avons fixé une date pour le mois suivant afin de conserver notre 
rendez-vous avec Valdar. Comme toujours, la transmission de Kashendo avait été très 

instructive. Sa maîtrise de l'anglais est bonne, probablement en raison de sa longue 
période de formation sur Terre et de son mariage avec une jeune fille australienne. Il est 

plus fluide et ne se répète pas autant que d'autres communicateurs.
Il a sans aucun doute ajouté quelque chose à notre compréhension initiale de leur 

méthode de voyage spatial.

Tout comme les anciens navigateurs utilisaient les alizés, les vaisseaux de la 
Fédération utilisent les courants magnétiques de l'univers à leur avantage. 
Ces courants magnétiques pulsent dans un réseau ininterrompu de boucles sans fin 

en forme d'haltères, des haltères assez allongés, avec deux extrémités arrondies, 
reliées par les pôles des centres de gravité. On dit que même les univers ont la forme 

d'un grand haltère cosmique, relié au champ magnétique qui circule à travers les 
pôles. C'est la zone où les voyageurs spatiaux modernes naviguent dans les vents 
magnétiques sans utiliser de carburant ou de combustible, ni avoir besoin d'aucune 

autre forme d'énergie.

Astéroïde Eros

Notre contact suivant a eu lieu avec Valdar à l'époque où les Terriens ont été avertis de 
la présence d'Eros. Cet astéroïde inégal et rectangulaire s'approchait de la Terre, se 
renversant dans l'espace sur son orbite autour du Soleil. Eros a à peu près la même 
taille que Manhattan et il lui faut 21 mois pour tourner autour du Soleil et finalement 

passer à une certaine distance de la Terre, comme l'ont prédit la radio et la presse, bien 
que l'on spécule sur la largeur de la marge de sécurité lors de ses passages.

"Salutations, mes amis", dit Valdar de sa voix habituelle et enjouée. "Nous sommes 
actuellement à peu près à mi-chemin entre la Terre et Vénus. Nous observons un 

astéroïde qui s'approche. Je suis sûr que vous en avez entendu parler".



Je lui ai répondu que nous avions lu des articles sur Eros dans les journaux.

Astéroïde Eros

Valdar poursuivit : "Il n'y a aucun risque de collision avec la Terre. Il passera par votre 
planète, et jusqu'à présent il n'est entré en collision avec aucune autre. Mais qui sait, peut-
être un jour il passera par votre système solaire et pourrait entrer en collision avec une 

planète ou être intercepté. Pour l'instant, il n'y a pas d'obstacles sur son chemin et il 
passera à une grande distance de la Terre. C'est un plaisir de parler à nouveau à 

travers Edwin. J'aimerais que vous vous détendiez le plus possible pendant ces 
transmissions de pensées. Concentrez-vous sur ma voix. Concentrez-vous sur ma 

voix. Même si c'est la voix d'Edwin que vous entendez, c'est vraiment la mienne. Après 
tout, vous allez recevoir mes pensées sans aucun instrument. En ce moment, je suis assis 

dans un vaisseau Astrael dans l'espace.
Il y a des étoiles partout autour de moi. C'est paisible et silencieux. Il y a une obscurité 

dans l'espace que vous n'avez jamais vue. Chaque étoile, chaque planète est 
suspendue comme des pierres précieuses dans ce vide de noirceur veloutée. Essayez 

d'imaginer cette scène.

En regardant par les fenêtres d'observation, je vois votre Terre et en me tournant dans 
mon siège, je vois Vénus derrière moi. Elle se dessine en ce moment un peu plus 
grande que la Terre. J'espère que vous pouvez vous représenter cette scène dans 

votre esprit".

Valdar a fait allusion à certaines catastrophes et changements futurs que cet événement 
pourrait entraîner. Mais il n'a pas précisé quand cette catastrophe ou ce 

bouleversement cosmique se produirait, car même les scientifiques de la Fédération 
ne le savaient pas. Ils sont cependant certains qu'il se produira, car ils ont appris à 

interpréter les multiples signes au cours de leur longue histoire d'observations 
cosmiques.



Valdar a dit : "Les terres vierges des anciens Atlantes redeviendront un jour un refuge 
pour l'humanité. Puisqu'après les grands changements qui auront alors eu lieu, là où il y 
a maintenant des océans, il y aura des terres, et là où il y a maintenant des terres, il y 
aura des océans. Les continents d'Amérique, d'Afrique, d'Asie et d'Europe ne seront 
plus là comme ça. A leur place, il y aura ces "nouvelles" terres, maintenant dans les 
régions polaires ; la civilisation recommencera, car nous pensons que vos régions 

polaires ne souffriront pas de ce grand bouleversement. Elles resteront plus ou moins 
intactes, mais le climat changera et les calottes glaciaires fondront. Sur le reste de la 

surface de la Terre, il y aura des changements drastiques !
Les régions polaires actuelles sont même déjà préparées maintenant, car elles sont 

nécessaires. Vous avez peut-être remarqué qu'il y a beaucoup d'activité de l'OFO 
là-bas".

Valdar a conclu en promettant d'établir un nouveau contact à la fin du mois. Il a 
déclaré : "Je serai de nouveau dans cet environnement avant de retourner à Koldas 

pour une période de repos".

Après ces mots, Edwin est revenu vers nous après un court moment de repos. Il a gémi en 
ouvrant les yeux. "Oh, j'ai l'impression que ma tête est lourde. Tu sais, Carl, je pouvais voir la 

Terre... mais c'était un peu vaporeux, comme regarder le soleil à travers un nuage. Je 
pouvais distinguer quelques détails, mais seulement dans le noir. Il y avait une zone noire. 
C'était peut-être une tempête qui faisait rage à cet endroit ! Je pouvais facilement voir les 

masses terrestres et un voile de brume bleutée autour. C'est une vue fantastique. Je 
suppose que c'est la raison pour laquelle les Koldasiens appellent la Terre un "joyau". 
Voilà à quoi elle ressemble ; d'une certaine manière, elle est transparente comme 

une opale. C'est le bleu le plus profond que vous puissiez imaginer. Ce doit être les océans 
ou l'atmosphère".

Ses impressions à l'intérieur du vaisseau ont été résumées ainsi : "C'était la même 
chose qu'avant. J'étais conscient de Valdar et de son technicien, qui semblaient avoir un 
rôle à jouer cette fois-ci. Lors de mon premier contact mental avec Valdar, il était assis sur 
son siège, plus haut que ceux de son équipage. Mais cette fois, il y avait deux sièges de 

chaque côté de lui. Ce soir, il y avait Valdar et, à côté de lui, son technicien. J'avais 
l'impression d'être debout et de regarder par-dessus son épaule. Ils ne faisaient rien de 
spécial ; ils semblaient être assis tout le temps à regarder la Terre. Ne me demandez 
pas comment je sais que l'autre personne était son technicien, je sais simplement que 

c'était lui. Si seulement on pouvait enregistrer ou noter sur une sorte d'instrument ce que 
l'on ressent et ce que l'on voit. C'est la chose la plus étrange de revenir des profondeurs 

de l'espace ; vous pouvez vous sentir en retrait ; vous pouvez sentir l'accélération" !



Chapitre 12
Deux fédérations se rencontrent

La téléportation de "Peter et Frances" au Zimbabwe en mai 1974 a eu une conséquence 
inattendue pour la base "Q" lorsque nous nous sommes rencontrés pour notre prochain 
contact avec Valdar (27 janvier 1975). Le jeune couple a été effrayé alors qu'ils faisaient 
un tour de nuit en voiture de Salisbury (maintenant Harare) à la frontière sud-africaine 

en passant par Fort Victoria. Cette nuit-là, ils étaient sous l'emprise d'une force étrange 
qui a projeté leur voiture à une vitesse à briser le cou sur une chaussée inhabituelle et 

dans un environnement étrange. Peter, qui conduisait, a complètement perdu le contrôle 
de son véhicule ; il ne pouvait ni le diriger ni l'arrêter. Au terme de leur voyage 

cauchemardesque, alors qu'ils arrivaient à la frontière sud-africaine à la tombée de la 
nuit, Peter a découvert que son réservoir était encore plein. Aucun carburant n'avait été 
utilisé pour leur voyage de 280 km ! Plus tard, lorsque Peter s'est laissé hypnotiser pour 

revenir à cette nuit-là, il a revécu toute l'expérience.

Apparemment, c'est Zorottus, un être venu d'un engin spatial extraterrestre, qui était 
responsable de leur étrange rencontre. Ces ovni nautes ont-ils hypnotisé le couple afin 
d'établir un contact personnel avec les contactés lors de ce voyage de téléportation ? 
Peter semblait être un instrument parfait pour communiquer avec Zorottus, bien qu'il 

ait ensuite refusé de se connecter avec lui.

Lors d'un contact précédent, Valdar a dit qu'il ne connaissait pas Zorottus et qu'il 
n'avait aucune connaissance de cette rencontre avec un OVNI. Peter et Frances ont 
demandé s'ils pouvaient assister à une transmission de Valdar, car il y avait beaucoup 
de choses à faire.



qui les troublaient. Lorsque Valdar a annoncé son arrivée à bord de son vaisseau spatial 
par l'intermédiaire d'Edwin, je lui ai présenté nos deux visiteurs.

J'ai alors brièvement esquissé l'histoire de l'"expérience de téléportation" de Peter et de 
Frances et lui ai demandé s'il connaissait des êtres spatiaux qui pourraient être 

responsables d'un comportement aussi étrange.

"Il y a des visiteurs de nombreuses civilisations extraterrestres qui ont visité votre planète 
en

Visiter le présent", répondit Valdar. "Nous en connaissons certains, mais il y en a beaucoup 
dont nous ne sommes pas conscients. Les êtres que vous décrivez sont probablement 
extérieurs à la Fédération et utilisent d'autres méthodes pour établir le contact avec les 

habitants de la Terre. Il peut s'agir de vaisseaux télécommandés par des robots. Certains 
établissent le contact en personne au début et le maintiennent ensuite à distance. Certains 
voyagent dans le temps, comme nous le faisons, mais leurs distances peuvent être 
différentes. Nous en voyons rarement d'autres et il est difficile de les identifier sans 

plus de détails.

Tous ces contacts avec des êtres de l'espace ont un but", poursuit Valdar. "Dans 
le futur, le véritable but de ces contacts sera évident lorsque les grands 

changements auront lieu sur Terre. Vous avez tous des tâches différentes à 
accomplir. Il y a de nombreuses façons de vous contacter, mais avec le temps, vous 

découvrirez que vous êtes tout à fait dans le plan des choses.
Les contactés pourront alors guider ceux qui n'ont pas encore compris les signes des 
temps. Il y en a beaucoup qui n'ont ni le temps ni l'envie de reconnaître une civilisation 

avancée au-delà de la Terre.

Il a fait une courte pause, puis a demandé à Peter de poser une question par 
l'intermédiaire d'Edwin. "Peter, si vous sentez que le contact actuel avec vous ne veut 
pas communiquer avec moi, je vous prie de le dire, mon ami. Nous avons tous notre 

travail à faire, et nous ne nous dérangeons pas les uns les autres".

Peter répond : "Puis-je vous présenter ......... Zorottus ?" Valdar répond qu'il souhaite 
établir un contact spirituel avec Zorottus par l'intermédiaire de notre contact Edwin et 

Peter.



J'ai maintenant une impression honorable dans mon esprit ; sans aucun doute, 
Zorottus est des mondes extérieurs.

Valdar s'est ensuite adressé à Zorottus par l'intermédiaire d'Edwin et de Peter. 
"Commandant Zorottus, après avoir pris contact avec vous de cette manière, vous 
pouvez comprendre ce que je ressens. Vous représentez une civilisation très 

développée, car en effet
je ressens de puissantes forces spirituelles qui me testent.... Je vais maintenant 
projeter une question". Il fait une courte pause et demande : "Peter, y a-t-il une 

réponse ?"

Après une nouvelle pause, Peter a dit : "Il y a une foule d'informations que je vais 
recevoir pour vous". Puis Zorottus lui-même a pris le relais de Peter et a dit

"maintenant, il y a une coordination totale entre Peter et moi. Il a fallu de nombreux 
mois pour trouver quelqu'un ayant la capacité de transmettre dans un état conscient. Nous 

commençons tout juste à utiliser cette méthode de communication et il nous a fallu 
beaucoup de temps et d'énergie pour y parvenir. C'est la première fois que nos deux 
civilisations se rencontrent dans une maison (un vaisseau) sur cette planète pour discuter 

ensemble, et ce d'une manière aussi inhabituelle.
Il y a un niveau supérieur d'énergie spirituelle à prendre en compte, mais je ne pense 

pas qu'il y ait de danger pour quiconque dans cette pièce. C'est probablement une 
bonne chose que nous nous rencontrions de cette manière. Nous venons tous deux de 
civilisations différentes, chacun avec des projets différents. Je dois admettre que nous 

avons fait beaucoup d'essais dans cette grande obscurité. Malheureusement, nous 
avons fait des erreurs et c'est à nous de les rectifier. Avez-vous une question 

particulière à me poser, commandant Valdar" ?

"J'ai entendu vos paroles, commandant Zorottus, et il me plaît que vous puissiez 
évaluer ce que je ressens ce soir. Comme vous le dites, il est inhabituel que nous, de deux 
civilisations différentes, nous nous rencontrions dans ces circonstances. Mais cela doit se 
faire, car de plus en plus de personnes sur cette Terre se connectent à celles qui sont 

loin. Je crois que j'ai perturbé le travail que vous avez accompli en
Peter fait. Mais maintenant que nous nous sommes rencontrés, j'aimerais vous parler un peu 
de nos activités. Je suis commandant dans la division Corynthian Astrael d'une fédération 

de planètes. Nous patrouillons dans nos champs magnétiques et il ne fait aucun doute 
que nous nous sommes parfois rencontrés, car nous avons participé à de nombreux 

événements.
occasions de voir des vaisseaux extraterrestres au cours de notre voyage.... Commandant 

Zorottus, puis-je demander votre mission ?"

"Notre mission est la même que la vôtre", répondit Zorottus. "Là d'où je viens..., nous gérons 
notre planète comme vous le faites. Nous ne perturbons pas votre domaine et vous ne 

perturbez pas le nôtre. Dans le passé, il a été dans le passé, et maintenant,
Différences entre nous données.... Nos méthodes de communication sont

différent.... Il y a quelques choses que nous pourrions vous enseigner dans la 
technique de communication si vous étiez préparés à être enseignés".

"Il y a beaucoup de choses que nous pouvons apprendre et nous sommes prêts à 
partager ce que nous avons comme compréhension des mystères cosmiques", 



répondit Valdar à travers
Edwin . "Nos engins spatiaux utilisent une puissante énergie qui



sur cette planète pourraient également utiliser. Nous la considérons comme une énergie 
universelle d'origine divine. Elle est librement disponible pour que l'humanité puisse 

l'utiliser. Elle n'est pas seulement pour nous. C'est ainsi que nous venons ici et 
essayons d'enseigner un meilleur mode de vie à l'humanité sur cette planète. Sur Terre, 

les sources d'énergie traditionnelles diminuent lentement mais sûrement. Lorsque les 
combustibles fossiles s'épuisent, l'homme s'occupe de l'énergie nucléaire. Mais il existe 
une meilleure voie, sans pollution ni accumulation de problèmes. Mais d'abord, les pays du 

monde doivent éliminer leurs différences ; les frontières qui traversent cette planète 
doivent partir. Ensuite, lorsqu'il n'y aura plus de guerres, la clé du mystère de cette 

énergie universelle sera donnée à l'homme,
et beaucoup de leurs problèmes disparaîtront. Ce changement viendra.... L'ancien mode 

de vie doit finalement partir".

"Nous travaillons dans un autre domaine", répondit Zorottus. "Vous travaillez pour la 
paix universelle. De toute évidence, c'est votre objectif pour cette planète. Nous ne 

faisons pas cela. Nous sommes affamés de connaissances. De la connaissance 
universelle. Nous voulons savoir pourquoi la personne devant nous est là, et pourquoi 
nous n'y sommes pas. La paix n'est pas d'une importance extrême pour nous. La paix 
peut être faite et elle peut être rompue. Nous provoquons probablement des guerres [...], et 

vous essayez de les arrêter. Ainsi, nous avons en général des objectifs différents. C'est 
probablement la raison pour laquelle votre civilisation et la nôtre ne se sont pas vues. Mais 

je pense que c'est une occasion très importante. C'est la première fois que nous nous 
rencontrons pendant une très longue période".

"... Nous essayons de conditionner les esprits de nos contacts pour qu'ils puissent peut-
être comprendre ce que la vie signifie pour nous dans la Fédération", a déclaré 

Valdar. "Vous, Zorottus, conditionnez vos contacts pour qu'ils suivent votre mode de 
vie. Sans aucun doute, vous avez découvert qu'il y en a beaucoup sur Terre qui 

rejettent totalement l'existence d'une vie intelligente au-delà de leur planète. Il se trouve que 
beaucoup ne s'y sont pas exposés, pourtant il y a plusieurs millions d'habitants de la Terre 
qui ont besoin de cette forme de contact. Dans le passé, nous avons utilisé un appareil de 

radio ordinaire, mais récemment, nous avons commencé une nouvelle expérience.
Parfois, nous envoyons des transmissions sur de longues distances directement au 

cerveau..., les pensées voyagent plus vite et nous avons réussi à communiquer sur des 
distances interstellaires avec notre peuple sur Terre.... Nous avons toutefois constaté que 

de nombreuses personnes sur Terre ont érigé un barrage mental qu'il est presque 
impossible de franchir. Mais dans certains cas, nous avons trouvé des sujets appropriés 

pour la "communication par la pensée". Nous utilisons maintenant presque exclusivement 
cette forme de communication, ainsi avec vous...."

La communication entre les deux extraterrestres s'est terminée par des adieux 
réciproques.



Les deux personnes contactées se sont comportées de manière très différente pendant 
l'état de transe provoqué. Peter était assis droit comme un i sur sa chaise, les yeux grands 

ouverts et fumant des cigarettes, tandis qu'il transmettait les paroles de Zorotti. 
Plus tard, il ne se souvenait plus de ce qu'il avait dit. Edwin, de l'autre côté, était détendu 

dans son fauteuil, les yeux fermés, apparemment en train d'écouter.
oublié du monde. Sa remarque, après être "revenu" de sa transmission de pensée, a été 

enregistrée et a souligné la différence avec les transmissions normales que nous 
avons eues dans le passé.

"Vous devez savoir", dit Edwin, "c'est étrange que d'habitude, quand je suis en transmission 
de pensée avec Valdar, je peux voir son doux visage. Mais pas ce soir. C'était comme si je le 
regardais à une certaine distance. Je pouvais sentir la présence de l'autre énergie. Elle était 

forte. J'avais l'impression que deux forces étaient en train d'entrer en collision. Je 
sentais le silence dans le vaisseau de Valdar et Valdar lui-même apparaissait 

comme une statue. Chaque fibre spirituelle d'énergie qu'il pouvait rassembler était mise 
à profit. C'était une expérience fantastique.

expérience".

Malgré ce qu'avait dit Valdar, les deux civilisations semblaient être des pôles séparés. 
d'autres porte-parole de la Fédération étaient plus francs sur ces différences.

Des expressions telles que "ils dépensent sans compter leur énergie pour infiltrer la 
Fédération afin de la convaincre de leur mode de vie", et, "il y a constamment une lutte de 

volonté entre eux et nos supérieurs, qui sont déterminés à ne pas accepter de telles 
infiltrations". "Dans la Fédération, tout le monde vit en paix et en harmonie. Nous 

avons un mode de vie où la paix règne et où le crime a été pratiquement exclu parce que 
sa cause a été éliminée". D'autres déclarations exprimaient des sentiments similaires.



Une observation d'un véhicule spatial extérieur a été abordée par Herranoah le 12 
décembre 1978. Il a dit : "Bien que leurs vaisseaux semblent similaires aux nôtres, il y 
a de subtiles différences. Leurs vaisseaux ont une surface terne, tandis que les nôtres 
ont un éclat métallique qui est facilement vu dans les conditions confinées. Le dôme 
d'observation en haut est plus plat dans les vaisseaux de la Fédération, alors que les 

leurs sont plus hauts".

Herranoah a déclaré que certains de leur personnel portaient un uniforme deux pièces 
blanc ou gris avec un emblème circulaire sur la tunique. L'emblème a un fond noir 

avec une larme blanche en forme de rein, avec le point vers le haut. En revanche, le 
personnel de la Fédération porte un uniforme bleu ciel, moulant, avec des manches 
longues et un col en V. Les deux équipages ont des casques spatiaux. Ceux de la 
Fédération sont plus longs, argentés, avec un emblème ressemblant à l'étoile de 
David à 6 branches, gravé en bleu sur le devant. Le motif de l'étoile à 6 branches 
apparaît également sur le sommet de la coupole transparente des vaisseaux de la 

Fédération.

Note de l'éditeur : ce développement unique peut sembler bizarre et simplement trop, 
même pour des étudiants expérimentés du phénomène. Il faut cependant se rappeler 
que Carl van Vlierden était aux premières loges pour observer ce phénomène, et qu'il 

n'était pas un débutant dans l'étude de ces choses. Carl était très conscient du fait que 
Peter était très sceptique à l'égard d'Edwin, tandis qu'Edwin pensait en même temps 

qu'il était le seul à avoir eu un contact réel avec un OVNI, ce qui n'incluait pas Peter. Ils 
ont tous deux été surpris par le résultat. Carl était le chercheur principal dans les deux 

cas et avait des raisons personnelles de croire que les deux étaient valables, malgré les 
sentiments des deux personnes contactées. Il avait passé beaucoup de temps à tout 

vérifier et aucun des contactés ne savait quoi que ce soit sur lui ~ pourtant, dans les deux 
cas, les OVNautes semblaient conscients de ce qu'il faisait. Je suis sûr que cela 

n'atteindra personne qui n'a pas patiemment exploré certains de ces cas pour lui-même. 
Nous documentons simplement ici l'événement pour votre propre information. Que vous 

choisissiez de l'accepter ou non, cela ne dépend que de vous.



CHAPITRE 13
Transmission depuis la Terre

Dans la Fédération, la fête de Nixi Yacandi est l'équivalent de notre Noël sur Terre. Là 
aussi, elle est organisée en l'honneur de la naissance d'un être chrétien. La fête y dure 
environ une semaine après le temps terrestre, et une partie est consacrée à la prière et 
à la méditation, le reste étant consacré aux retrouvailles des familles et des amis et à 
l'échange de cadeaux. C'est une période joyeuse pour les jeunes et les moins jeunes, 
centrée sur la maison et la famille. Les parents et les amis se rendent visite, voyageant 

d'une planète à l'autre dans un grand vaisseau spatial de la Fédération en forme de 
cigare.

Pour compenser les nombreux messages de Noël que nous avions reçus par le passé, 
nous avons décidé à la base "Q" d'envoyer un message bienveillant à Koldas pour la 
prochaine période de Nixi Yacandi. Nous avons fait un enregistrement sur bande sur 

lequel nous avons tous les quatre, Edwin, Elizabeth, Yvette (ma femme) et moi-même, 
enregistré un court message avec un enregistrement du "Messie" de Haendel.

Nixi Yacandi est tombé dans la dernière semaine de notre mois de février et nous 
avons transmis l'enregistrement un vendredi soir (14 février 1975). Ceci a été accompli en 
passant la bande à Edwin à travers le casque après qu'il ait reçu l'introduction habituelle de 
la fréquence de pensée de la Fédération. Est-ce qu'il était possible de transmettre autre 

chose par Edwin que simplement nos voix ? Depuis un certain temps, j'avais 
l'impression que la Fédération utilisait les yeux d'Edwin comme ses oreilles. S'il pouvait 
garder les yeux ouverts pendant qu'il écoutait le message parlé, nous pourrions chacun 
accompagner notre message personnel via cette caméra. Pour augmenter l'effet, nous 
tenions des bougies dans nos mains et espérions que la propre image d'Edwin serait 

transmise en tenant un miroir devant lui pendant qu'il parlait.

Le vendredi soir, tout était prêt pour que nous puissions passer à l'antenne. Edwin a 
été mis dans l'ambiance comme d'habitude et, lors d'une douce présentation orale, il a 

été invité à se joindre à nous.



demande, il a ouvert les yeux. Notre message de Nixi Yacandi à la Fédération 
commençait par le refrain de l'alléluia de l'oratorio de Haendel..., alléluia...".

"Cette base "Q" sur la planète Terre appelle la Fédération des planètes de Grandor à 
Siton. Melchor à la frontière de notre système solaire, chaque vaisseau spatial Astrael 
et le personnel partout". Alors que ces mots s'estompaient, le chœur Alléluia continuait

~ "qu'il règne pour toujours et à jamais....". La communication s'est ainsi poursuivie en 
musique et avec nos messages personnels de bienveillance. Elle s'est terminée avec le 
chœur qui a chanté le dernier "Amen" de l'oratorio. Pour finir, j'ai dit quelques mots de 

remerciement à tous ceux qui avaient rendu la transmission possible. J'ai retiré les 
écouteurs de la tête d'Edwin et j'ai attendu....

Quelques instants plus tard, Edwin a commencé à parler. Nous étions en communication 
avec le vaisseau Astrael qui avait intercepté notre transmission et l'avait 
transmise à Melchor. "Ici Taylanz, mes amis, nous avons reçu votre 
transmission.

pendant que nous planions à 80 km au-dessus de votre base "Q". Nous vous remercions. 
Votre message va nous apporter beaucoup de joie. Ce vaisseau était une station relais et je 

viens d'apprendre que Melchor avait eu une bonne réception et qu'il avait réussi à 
enregistrer aussi bien la voix que les images. Je dois maintenant revenir à une altitude de 
535 km et de là, nous établirons un contact direct avec Melchor. Tenez-vous prêts, 

s'il vous plaît...."

Il y a eu à nouveau une courte pause. Puis nous sommes entrés en contact avec 
Melchor. "C'est Kashendo de Melchor. Au nom du personnel de ce satellite, je tiens à 
vous remercier pour votre message Nixi Yacandi. La méthode que vous avez utilisée 

était unique, car elle nous a permis de vous voir et de vous entendre tous. Nous avons 
été très surpris de recevoir une image d'Edwin pendant la transmission. J'ai enregistré 
le son et les images, ce qui sera envoyé à nos supérieurs. Nous sommes désolés de 
ne pas pouvoir vous rendre la pareille pour le moment et vous envoyer des images 
visuelles de nous, mais qui sait, cela pourrait bien arriver avec le temps qui vient.

Permettez-moi maintenant de décrire quelques-uns des événements qui se 
déroulent généralement pendant cette période de l'année. Sur Koldas, il y aura 
une démonstration de vaisseaux Astrael en



à grande échelle. Des détachements de Siton, Koldas, Byronne et Triaxula y 
participeront. Imaginez 1 500 grands disques d'argent alors qu'ils effectuent des 

acrobaties difficiles dans le ciel. Valdar sera le guide de ces acrobaties. Vous pouvez 
toujours compter sur lui pour vous réserver une ou deux surprises. Le spectacle sera 
regardé par plusieurs milliers de Koldasiens, mais il y aura aussi des visiteurs d'autres 

planètes, d'autant plus que Koldas est la seule planète à accueillir ces fameux 
spectacles".

Kashendo a ensuite déclaré qu'une fois les démonstrations d'Astrael terminées, les 
festivités se poursuivraient pendant trois jours et trois nuits dans les villes 

koldasiennes illuminées par des lumières colorées vives. De la musique et des mets 
adaptés à tous les goûts étaient disponibles dans toute la Fédération. Le quatrième jour, il 

y aurait une période de méditation pendant laquelle la population s'unirait au 
Créateur Divin dans la gratitude. Ensuite, il est temps pour la famille et les amis de 

se rendre mutuellement visite dans leurs maisons. C'est un jour assez calme, mais la jeune 
génération prend les choses en main. Les enfants vêtus de costumes colorés dansent en 

procession dans les rues décorées de fleurs, tandis que de plus en plus de fleurs sont 
lancées depuis les hauts bâtiments et les bateaux Astrael qui flottent au-dessus des villes 

dans des serpentins de couleurs vives.

Kashendo a dit que tout le monde prenait des vacances pendant cette période de 
l'année, sauf ceux qui occupaient des postes importants. Il a également mentionné 
que dans les petits centres, les fêtes étaient beaucoup plus simples, mais qu'on y 

jouait de la musique et qu'on y dansait aussi. Chacune des planètes avait sa propre 
façon de passer les fêtes et, même si les coutumes différaient, l'accent religieux sous-

jacent était le même.

Kashendo a  ensuite changé de sujet et a dit : "J'ai sous les yeux un rapport concernant le 
lancement du "projet boule de feu" (Meteor) de la Fédération. J'y vois que Melchor 
doit jouer un rôle clé dans cette gigantesque opération. Permettez-moi de vous expliquer 

brièvement le but de ce plan. Il s'agit de stocker autant que possible en cas de 
survenance d'une catastrophe majeure sur la Terre. Il pourrait s'agir d'une guerre 

nucléaire, d'une collision avec un astéroïde ou d'autres catastrophes cosmiques impliquant 
la Terre. Cela inclut l'approche de l'embryon de soleil Sola-Kananda (voir Annexe III, 
Paradoxes mutuels, dernière partie). Un mot de code a été donné au cas où une 

telle urgence se produirait".

A ce moment-là, Kashendo a fait une pause. Nous avons entendu le chien d'Edwin aboyer 
dans l'arrière-cour. Nous nous sommes demandés pourquoi la transmission avait été 
interrompue. Puis il a continué : "Il y a une communication qui m'est transmise en ce 

moment. Arrêtez, s'il vous plaît, base "Q"".

Le chien continuait d'aboyer périodiquement. Pendant qu'Edwin était assis 
tranquillement, nous avons regardé par la fenêtre principale, nous avons poussé les 

rideaux sur le côté, mais nous n'avons rien vu.



voir quelque chose d'inhabituel. Puis, après quelques minutes, Kashendo a continué la 
transmission de pensée par Edwin.

Puis, après quelques minutes, Kashendo a repris la transmission de pensée. "C'est 
Kashendo, de retour à la base "Q". Nous venons de recevoir un message de Taylanz, 
qui continue à observer les environs au-dessus de vous depuis un moment. Il semble 
que vous ayez eu un visiteur qui a essayé d'écouter votre session et nous pensons 

qu'il a dû alerter votre chien. Il y a encore quelques aspects de ce projet "Meteor" que 
nous ne souhaitons pas rendre publics.

Il est donc préférable d'arrêter maintenant cette transmission. Merci encore pour votre 
message pour notre saison Nixi Yacandi. Au revoir à tous".

Avant de s'interrompre complètement, Taylanz a prononcé quelques derniers mots : "Nous 
avons surveillé la transmission et transmis à Melchor tout ce qui s'est passé dans votre 
environnement immédiat de la base "Q" pendant votre transmission. Nous vous 

remercions pour vos aimables souhaits et vous disons maintenant au revoir".



CHAPITRE 14
Boule de feu du projet (Meteor)

Dans le cas d'une catastrophe globale qui pourrait se produire sur la Terre, la
Fédération a conçu un plan de sauvetage appelé "Opération Boule de feu". Son but 

serait de sauver autant de vies que possible lors d'une évacuation massive des 
habitants de la Terre, s'ils le choisissent en vertu de leur propre libre arbitre, et de les 

réinstaller sur une autre planète présentant des conditions environnementales 
similaires. Au début de l'année 1975, Valdar nous a parlé depuis la base "Q" de la 

possibilité d'une telle catastrophe qui pourrait avoir lieu. (En 1975, Bonnie a reçu
Marshick, psychologue et médium d'écriture, à Tucson, Arizona, une transmission 

importante d'un "soleil sombre" qui s'approchait de notre système solaire depuis la 
direction du Cancer. Le travail a été reçu en allemand ~ elle ne peut ni lire ni parler 

l'allemand. Son cancer du sein en phase terminale a été guéri pendant la séance 
d'écriture automatique à son domicile. C'était aux premières heures, dans l'obscurité de 

la nuit et sans lumière).

Il (Valdar) a dit : "Actuellement, la Terre a deux problèmes principaux. Nous avons déjà 
mentionné Sola Kananda. Jusqu'à présent, ils ont essayé de le détourner, mais sans 

succès. Ignorons ce deuxième soleil pour le moment, car il existe des voies et moyens 
de surmonter ses effets".

C'est à notre base "Q" que nous avons entendu parler pour la première fois de Sola 
Kananda, qui s'est approché de notre système solaire en 1973, lorsque Wy-Ora a visité 
notre base "Q" pour en rencontrer les membres. Sola Kananda signifie "un soleil qui ne 

s'est pas encore enflammé ou qui n'a pas encore été enflammé".
nous a été expliquée. Elle s'approche de la constellation du Cancer. Comme notre 

système solaire s'enfonce plus profondément dans sa sphère d'influence, des 
changements dans nos champs magnétiques planétaires ont été occasionnellement 

observés par la Fédération. L'une de ces perturbations a atteint son apogée en juin 
1975. Dans les champs magnétiques ou

"tunnels" reliant les planètes à notre système solaire, les deux courants de flux 
magnétique opposés se sont court-circuités. Au lieu de s'écouler sur la longueur du 

tunnel, ils ont sauté à de nombreux endroits pour rejoindre le flux qui revenait.



"Les champs magnétiques ont perdu leur continuité et les véhicules à propulsion 
magnétique ont été incapables de passer par les voies de communication normales. Nous 

avons perdu le contact avec les vaisseaux de la Fédération qui maintenaient la 
communication avec nous à des heures convenues. Mais nous étions entrés en contact 

avec un vaisseau qui était resté en orbite autour de notre planète, sans énergie et incapable 
de continuer à voler.

Mais il y a un problème bien plus grave", poursuit Valdar. "Les explosions nucléaires 
qui ont eu lieu dans le passé dans les différentes régions de votre planète ont envoyé des 
nuages de radiations vers le haut de votre atmosphère et des régions plus élevées. C'est 

très grave. Les retombées radioactives de ces explosions sont les matériaux les plus lourds 
qui trouvent leur chemin vers le bas. Mais il y a des particules microscopiques de carbone, 
minuscules et invisibles à l'œil nu, qui sont soufflées vers le haut dans l'ionosphère. Ces 

particules sont si légères qu'elles ne reviennent pas sur Terre, mais y restent. De plus, il y a 
une pollution de l'air. Au fil des années, les particules de carbone provenant de 

nombreuses sources terrestres comme l'industrie, etc. se sont également accumulées 
dans ces niveaux supérieurs, où elles restent et se mélangent aux particules de 

carbone radioactives. Ici, une réaction a été provoquée par le rayonnement de votre 
soleil, qui a maintenant créé une couche inflammable et explosive autour de votre planète. 

Réalisez-vous ce que cela signifie ?
pourrait signifier" ?

Valdar a de nouveau souligné la gravité de la question. "Oui, le rayonnement solaire a 
maintenant créé une ionosphère inflammable autour de la Terre. Ces couches ont été 

imprégnées de différentes formes de carbone dans des nuages, dispersés sur de 
vastes zones, plusieurs milliers de miles.

Cela a également provoqué des changements de température dans certaines régions. 
Bien que les rayons du soleil puissent encore filtrer à travers eux, certaines régions se 

réchauffent tandis que d'autres se refroidissent. Mais le plus grand danger est 
l'explosion d'ogives nucléaires à l'intérieur ou à proximité de cette région inflammable ! 
En diverses occasions, des missiles guidés équipés d'ogives explosives ont déjà été 

stoppés par nos soins, ou leur mécanisme a été annulé. Le but de ces missiles était de 
faire exploser des dispositifs nucléaires au-dessus de votre planète. Si jamais cette 
couche inflammable s'enflammait, votre planète pourrait devenir une boule de feu" !



De toute évidence, Valdar se souciait beaucoup de la sécurité de la population de la 
Terre. Il poursuivit : "Si vous faites exploser une bombe d'une certaine puissance ou 
si une guerre nucléaire éclate sur Terre, la planète entière pourrait finalement s'embraser. 

S'il y a une chose que nous, la Fédération, avons réussi à faire sur Terre, c'est 
d'instiller dans l'esprit de vos militaires et de vos dirigeants un sain respect pour une telle 

catastrophe. Mais certains irresponsables
Les dirigeants pourraient entamer un conflit qui pourrait s'envenimer".

Il fit une courte pause et continua : "Il y a une planète dans la constellation (vous 
l'appelez) Cetus, qui s'est détruite il y a des milliers d'années. Elle peut encore être vue 

depuis la Terre ; aujourd'hui, elle ressemble à une géante rouge et est maintenant à 
son point le plus brillant. À l'époque, la planète Cetus était dans la même phase que la 
Terre en ce moment. Ils ont fait exploser un engin nucléaire dans les airs, très haut au-

dessus de sa surface. Nous pensons qu'il est possible que la Terre subisse un sort 
similaire.

L'"opération boule de feu" avait été imaginée et réalisée par les supérieurs de la 
Fédération. L'opération peut effectivement être mise en œuvre pour la Terre ou n'importe 

quelle autre planète, si le besoin d'une évacuation massive se faisait sentir. Des 
équipages particulièrement entraînés avec des vaisseaux sont en permanence prêts à 

intervenir sur n'importe quelle planète de la Fédération pour répondre immédiatement + 
n'importe où ~ à une situation d'urgence liée aux météores".

Valdar poursuit : "Ils réagissent tous à un mot de passe qui les alerte. Au-dessus de la 
Terre, la Fédération a mis en orbite de nombreux satellites artificiels afin de surveiller 
ces régions critiques. Équipés d'instruments sensibles et de dispositifs d'alerte, ces 
satellites pourraient être d'importants sauveurs pour la population de la Terre. Si les 

couches combustibles s'enflammaient, un signal d'alarme serait transmis par des 
émetteurs radio via des stations d'amplification supplémentaires vers Melchor, qui, 

comme vous le savez, se trouve à la frontière de votre système solaire.

Melchor sera un lien vital dans l'"opération boule de feu". un code d'urgence sera transmis 
à toutes les planètes de la Fédération via le système de communication de la pensée de la 

Fédération. Avant que tout le matériel inflammable puisse brûler, la pensée et l'action 
rapides sont le salut, puisque des milliers viendraient et travailleraient ensemble pour 

évacuer une partie de la population, puisque nous estimons,



qu'il faudrait plusieurs jours pour que le feu s'étende à toutes les couches dangereuses 
autour de la Terre. Et donc, pendant un tel événement, nous espérons pouvoir évacuer 

la plupart de la population mondiale, même s'il y a aussi la possibilité que certains 
d'entre eux soient peut-être perdus dans certaines zones. Sans ce plan de sauvetage, 

la Fédération ne serait pas capable de faire beaucoup pour votre planète dans une 
telle urgence.

L'opération "Boule de feu" a été lancée il y a environ 12 ans (1963). Mais où emmener 
la population de la Terre ? C'était le problème. En tenant compte des avertissements 

donnés par la planète dans Cetus, un nouveau foyer utilisable devait être préparé par la 
Fédération. Une expédition fut organisée et une planète semblable à la Terre à bien des 

égards fut trouvée. Elle avait la même atmosphère et les mêmes conditions de sol, et 
cette nouvelle jeune planète a été appelée EPICOT. Des villes ont été planifiées et des 

maisons ont été construites et aménagées dans des banlieues spacieuses. Chaque 
maison a été construite sur une acre de terre avec des jardins et des bâtiments conçus 

sur le modèle de ceux de la Terre.
Actuellement (1975), ces cités-jardins sur Epicot ont atteint le stade où beaucoup 

pourraient être logées par la population de la Terre.... Des planètes artificielles comme 
Triton ont été construites et mises en orbite.... Nous avons acquis une expérience 

préalable dans l'évacuation massive d'une population d'un
Valdar a ajouté : "Nous avons eu une planète en difficulté.

A la question de savoir où une telle évacuation massive avait eu lieu, Valdar répondit 
qu'il s'agissait de Mars, dans notre système solaire. Apparemment, une guerre 

catastrophique avait éclaté sur Mars et avait dévasté la planète à un tel point que la vie 
n'était plus possible à sa surface.... Il a dit.... "Oui, Mars..., la destruction de la planète 

rouge. Je vais demander à Zyloo de vous faire une transmission spéciale de Mars. 
Comment la planète est devenue inhabitable et comment la population a dû 

recommencer à vivre ailleurs. Votre nouvelle planète sera Siton
et fait désormais partie intégrante de la Fédération".

Valdar a tenu parole et le 4 juin 1975, nous avons reçu une transmission, mais pas de 
Zyloo. Celle-ci provenait d'Atra, un Koldasien qui parlait très bien l'anglais.... Il a dit : "Valdar 
m'a demandé de prendre contact avec vous et de vous parler de la destruction de la planète 
rouge Mars. Il était prévu que



Zyloo, qui est un descendant de l'ancienne race des Martiens, devait vous raconter 
l'histoire. Mais il est actuellement en mission, ce qui l'a fait partir. Mais tous les faits 

tels qu'ils ont été consignés dans les banques de mémoire ou les archives de Grandor m'ont 
été donnés. Même en des temps très anciens, Mars était considérée comme le

"Dieu de la guerre", et à juste titre, puisqu'il s'agissait effectivement d'une planète 
belliqueuse. Son apparence actuelle dévastée est le résultat d'une guerre nucléaire qui n'a 
pas permis la vie à la surface. Nos scientifiques estiment que Mars retrouve maintenant 
lentement son équilibre ou sa balance et pourrait un jour soutenir à nouveau la vie, comme 

elle l'a fait dans le passé".

Atra a ensuite brièvement esquissé les débuts de l'histoire de la race qui habitait 
autrefois Mars. L'origine des Martiens sera expliquée plus tard. Il a décrit Mars comme 
une planète prospère malgré le peu de ressources en eau dont elle disposait. "Elle n'a 

jamais eu les mers et les océans comme la Terre, mais des déserts environnants presque 
secs avec les inévitables tempêtes de sable, ce qui divisait Mars en deux régions 

habitables. Celles-ci étaient centrées autour des deux pôles.... Ainsi, la civilisation 
martienne était divisée en deux parties, le nord et le sud, chacune avec ses propres 
villes, son industrie et son agriculture, mais avec des différences caractéristiques 

entre elles. Le nord disposait d'une eau abondante et d'un sol plus fertile, qui 
produisait de meilleures récoltes.

Le Sud était riche en minéraux et en métaux, et leur industrie et leur technologie ont 
surpassé ce développement dans le Nord. Le Sud a également développé 

l'astronautique plus tôt et, bien qu'ils n'aient pas voyagé profondément dans l'espace, 
ils ont visité les deux lunes. Finalement, une forte rivalité et des frictions se sont 

développées entre ces deux régions. Le Sud, la partie la plus agressive, développa la 
puissance nucléaire avant le Nord et une lutte pour le contrôle de la planète entière se 
développa. Le Nord craignait les armes supérieures de ses adversaires et une course 

aux armements en a résulté, créant une situation explosive dans laquelle le Sud a 
atteint le contrôle total des deux lunes et des projectiles à longue portée ont été dirigés 

vers le Nord.



"Puis une nuit terrible", poursuivit Atra. "Le Sud a frappé ! Une énorme ogive contenant 
des missiles, chacun capable de détruire une zone d'au moins 160 kilomètres de 

diamètre, a été lancée depuis l'une des lunes. D'autres missiles ont été lancés depuis 
l'autre lune. Ce fut une destruction presque totale pour le Nord et le Sud triompha dans 

son esprit.
Mais d'une manière ou d'une autre, une réaction en chaîne inattendue a fait exploser de 
grandes quantités de réserves de ce type d'armes que le Sud avait stockées. Alors que 
ces énormes arsenaux explosaient, coup après coup, la planète se mit à tanguer. Les 

feux allumés par la dévastation firent rage pendant des semaines. Lorsqu'ils 
s'éteignirent, le plus grand tourment commença pour ceux qui survécurent aux 

explosions initiales. Les radiations ont tué de nombreuses personnes, et d'autres sont 
mortes de faim car la nourriture et l'eau avaient été contaminées. Et puis, d'intenses 

tempêtes de radiations ont laissé de profondes cicatrices en brûlant sa surface.

La poignée de survivants, choqués et abasourdis par les souffrances atroces, ont 
commencé l'"opération survie". Tout ce qu'ils pouvaient faire à l'époque était d'aller 

sous terre ~ sous la surface ~ pour échapper aux poisons et aux radiations 
destructrices. Des colonies, puis des villes, ont été construites sous la surface, et de 

l'énergie a été produite pour alimenter les villes souterraines en lumière. La nourriture 
était cultivée sous terre dans des conteneurs transparents hermétiquement fermés afin 

d'éviter la contamination. Tout le monde souterrain a été scellé de la surface de la 
planète".

Selon Atra, la race martienne s'est transformée en raison de ces nouvelles conditions 
et une nouvelle civilisation souterraine a vu le jour. Ce qui avait été la surface a été 

laissé aux éléments et aux dures conditions atmosphériques, qui ont changé le visage 
de Mars en ce que l'homme voit aujourd'hui sur la Terre. Les tempêtes de sable 

dévastatrices qui sont maintenant là-haut ont depuis longtemps effacé toute trace des 
anciennes civilisations martiennes. Dans les régions polaires, les grandes calottes 
glaciaires ont disparu, bien qu'il y ait encore une certaine quantité de gel. Après de 

nombreuses générations d'existence souterraine, il semblait que les humains 
pourraient s'adapter aux conditions environnementales épouvantables, avec peu de 
nourriture et d'eau. Mais la pression exercée par l'augmentation de la population a 

contraint leurs dirigeants à chercher une nouvelle planète.



Le pôle nord de Mars

De nouveaux engins spatiaux capables de pénétrer profondément dans l'espace ont été 
développés et des expéditions d'exploration ont été lancées dans toutes les directions". 
Atra a déclaré que la Terre était également considérée. Ils s'étonnaient de notre planète, 
des verts

Les plaines, les collines, les montagnes et... toute cette eau ! Mais ils ont décidé de 
poursuivre leurs recherches et après sept ans, avec l'aide de la Fédération, ils ont 

trouvé une planète vierge. On l'a appelée Siton, la planète de l'espoir.

Imaginez des gens qui n'ont jamais vu la pluie, les nuages et le ciel bleu en haut", a 
poursuivi Atra. "Quelle expérience cela a dû être pour eux de marcher sur leur 

nouvelle planète et de ressentir pour la première fois la chaleur de leur soleil et la 
bénédiction de la pluie. Ils ont pu mettre des graines dans la bonne terre, planter des fruits, 

des légumes et des céréales qu'ils n'avaient jamais goûtés auparavant ! Des enfants qui 
jouaient à la lumière de leur propre soleil. Cela ne pouvait être qu'un cadeau du divin. le 

Martien, ou Sitonien, la civilisation qui a survécu et qui se trouve aujourd'hui
est celle où le mot "guerre" évoque encore les souvenirs d'un passé tragique. Ils ont 

compris l'importance de vivre en paix. Ils n'ont pas de système monétaire. Le commerce est 
un troc, car ils font désormais partie de la grande fédération. Leurs vaisseaux voyagent 
dans les champs magnétiques et ils sont en paix avec toutes les planètes. Sur Terre, 
vous avez atteint l'ère nucléaire, l'énergie de la destruction, vous pouvez maintenant 

très bien détruire cette ~ VOTRE ~ belle planète.

Pourquoi détruire une jeune planète qui a encore 500 bons millions d'années à vivre... 
? Pourquoi vous détruire... ? La Fédération vous demande sincèrement de changer de 

voie et de vivre en paix. La clé pour exploiter l'énergie universelle est l'harmonie, la 
bienveillance et la paix.... Vous pouvez trouver cela difficile à accepter, mais c'est la 

vérité. Pas l'énergie de l'atome..." !



CHAPITRE 15
Le salut par la terre

Pendant la période où la grave perturbation magnétique a eu un impact sur le contact de 
la Fédération avec la base "Q" sur Terre, un intermède inattendu s'est produit. La 
tempête magnétique dans notre système solaire a commencé le 24 juin 1975 et s'est 

terminée environ neuf mois plus tard. Mais le soir du 27, nous étions conscients, à la base 
"Q", que quelque chose n'allait pas et nous nous attendions à une transmission radio de 

routine. Après qu'Edwin ait été mis au courant de l'hypothèse, nous avons entendu à la 
place de Valdar ou de quelqu'un d'autre qui nous était familier, mais à notre grande 

surprise, nous avons entendu des mots dans une langue étrange, contrairement à 
l'anglais.

"Kasiendo... Katauw, viso, viso. .kiaka, kiaka... Sianda katauw, sivi kiaka kanando.........Viaka,
viaka..."

Nous en étions extrêmement étonnés, car nous entendions habituellement la langue 
anglaise, et une réponse en anglais n'interrompait pas le flot de paroles étranges.

"Viso kialda katauw, visi kiaka kasalundo katauw, siKialda , kialda..."

Cela ressemblait à un appel à l'aide plaintif. Les deux derniers mots nous étaient 
familiers. Nous savions que "Ceto Kialda" signifiait "urgence ou détresse" pour les gens. 

Mais quelle était l'urgence ?

Comme je ne connaissais pas d'autres mots, j'ai répondu "Ceto kial da". La réponse a 
suivi immédiatement. "Ceto Kialda vasito... lomo saviendo Ka katoto gownowloaka 
soto... Ceto". L'orateur a fait une pause, comme s'il attendait une réponse, puis il a 

continué avec "Ceto, ceto, kialda, kialda...".

Si seulement nous pouvions savoir avec qui nous étions en contact. J'ai parlé, "dites-nous 
votre nom, s'il vous plaît". La réponse fut immédiate : "Eeso... Eeso". J'ai continué : 

"Salutations Eeso. Ici la base "Q" de la Fédération. Quelle est l'urgence ?"



A-t-il compris ce que je disais ? Apparemment non, car il a continué la suite de ses 
étranges paroles.

"Eeso, kialda kariendo kasa isiata pasendo kakau kararando cackaulo Eeso. Liendo- 
Fédération... Fédération Eeso".

J'ai essayé à nouveau, "Eeso de la Fédération. Nous vous saluons de la base "Q". 
Essayez encore une fois en anglais. Quelle est l'urgence ? Quelle urgence ?"

Ikaka sidio visa liso kiando... Fédération. S'il vous plaît, attendez....

Après quelques minutes, nous avons entendu Eeso dire : "Nous parlons... 
Fédération Planète... Kialda... nous parlons... par... des interprètes. Vous comprenez... 

c'est un ordinateur qui interprète.
Nous sommes... en grand danger... une urgence... Terriens une urgence" !

"l'urgence a-t-elle un rapport avec le "projet boule de feu"", ai-je demandé. "Non... 
pas avec le projet Boule de feu... vaisseau spatial..., notre vaisseau spatial... ... ... 

remplacement des terriens".

Il y eut une nouvelle pause, puis Eeso reprit : "Maintenant, l'ordinateur est mieux réglé 
pour traduire notre conversation. Terrien, vous m'entendez ? C'est mon urgence. 
Nous sommes en orbite autour de votre planète depuis un certain temps. Nous 

sommes incapables d'accélérer à cause des turbulences magnétiques qui règnent au-
delà de votre planète. Urgence, terrien. Nous serons bientôt condamnés à mort".

"Y a-t-il quelque chose que nous puissions faire ?" ai-je demandé.

"Oui..., il y a des batteries à énergie solaire dans la base "A". Ils ont aussi un téléphone. 
Transmettez les lettres de code aussi vite que possible. Nous avons juste assez d'énergie 
solaire pour rester dans une position stable avec ce vaisseau pendant une demi-journée 

terrestre. Nos émetteurs sont sans énergie. Tout cela est dû aux perturbations 
magnétiques. Si nous ne recevons pas d'aide... nous périrons dans deux jours".

J'ai assuré à Eeso que nous allions nous occuper de cette question immédiatement. Il 
répond : "Je... merci. C'est vraiment tout ce dont nous avons besoin. Sur la base "A", 

ils ont en leur possession un petit vaisseau spatial, et s'ils nous apportent les nouvelles 
batteries solaires, je pourrais quitter cette orbite".

J'ai demandé à Eeso s'il savait où se trouvait Valdar en ce moment. Valdar est sur 
Melchor". Les vaisseaux coldasiens sont incapables d'atteindre cette planète de votre 

système solaire à cause de cette perturbation magnétique. Sur Melchor, qui se trouve à la 
frontière de votre système solaire, se trouvent tous les vaisseaux de la Fédération. Nous 

ne pouvons pas nous poser, car ce vaisseau est trop grand. Il fait 8 (de vos) kilomètres de 
long. À bord, nous avons 400 étudiants et du personnel. Nous venons de Carmel, une 

planète de la Fédération".



Je lui ai alors demandé combien de temps il avait été dans cette situation et comment il 
s'était retrouvé là avec 400 étudiants.

"Nous sommes venus de Cialdar et nous nous sommes dirigés vers Kopone, et le 
champ magnétique traverse votre système solaire. C'est à ce moment-là que nous nous 
sommes échoués sur cette orbite.
27 000 kilomètres au-dessus de la Terre. Nous ne pouvons pas échapper à l'attraction 
gravitationnelle de votre planète. Si nous tombons, le monde entier le saura. Vous 
nous verrez tomber ! La dernière transmission de la Fédération remonte à cinq jours. 
Depuis, plus rien. Vous voyez que les émissions radio ne sont pas possibles dans 
toutes les turbulences, comme pour nous maintenant. Même les "transmissions de 
pensées" sont difficiles. Il y a un court-circuit dans les canaux magnétiques et nous 
sommes coupés et en chute libre.

Aucun vaisseau d'Astrael ne peut nous atteindre de Melchor à cause des turbulences 
magnétiques qui créent des tamponnements violents aux vaisseaux, même dans les 

champs qui sont encore franchissables. Le seul espoir que nous avons maintenant est le 
petit vaisseau à la base "A" sur Terre... que j'ai essayé de joindre pendant des jours. Nous 
avons vu de nombreuses révolutions de votre planète. Mais maintenant, je suis vraiment 

heureux d'avoir enfin pu entrer en contact avec votre base "Q"".

La conversation était maintenant beaucoup plus facile et Eeso avait l'air soulagé. Il 
continua : "Il fait très froid, homme de la Terre... très froid ! Les étudiants sont en 

voyage pédagogique. Nous avons assez de nourriture et d'eau, mais il fait froid. Je 
dois rationner l'énergie que nous utilisons pour le chauffage. Veuillez contacter la 

base "A" dès que possible. D'après mes notes, la base "A" se trouve à environ 72 km 
de votre position. Je sais qu'il y aura quelqu'un là-bas maintenant, car toutes les bases 

ont été sur le Hug ces derniers jours. Seul le vaisseau dans cette
La base "A" peut recharger les cellules d'énergie solaire.

Je n'ai jamais été sur la terre", continua Eeso. On m'a souvent fait passer devant. 
C'est une très belle planète. Un jour, je l'espère, j'y viendrai. Les étudiants que j'ai à bord 
viennent de nombreuses planètes différentes. Ils se préparent à devenir des pilotes, des 

communicateurs et des officiers de navigation....
C'est la dernière partie de leur période d'initiation. Ils sont très jeunes et je suis très 

fatigué...."

Une demi-heure après la transmission du vaisseau blessé, le message était arrivé à 
la base "A". La personne qui a répondu à mon appel a donné son nom, Gerry. Il m'a 

assuré qu'il s'occuperait immédiatement du message que j'avais transmis. Si notre 
mission transmise



nous espérons pouvoir reprendre contact avec le très grand vaisseau dans deux 
jours. Les perturbations magnétiques sont des phénomènes naturels qui, selon la 

Fédération, peuvent se produire à des intervalles de 10 à 12 ans.

Le dimanche soir 29 juin 1975, nous étions prêts à entrer en contact avec Eeso à 
l'heure fixée, 8 heures. Lorsqu'il a réussi à nous joindre, il s'est à nouveau répandu en 

un flot de paroles dans cette langue étrange. Il avait l'air beaucoup plus joyeux et sûr de 
lui et nous avons supposé qu'il avait dû recevoir l'aide qu'il avait demandée.

Il y eut une courte pause, puis il dit : "Salutations, peuple de la Terre. Nous sommes 
heureux que vous ayez transmis mon message de la base "Q" à la base "A". Cela a 

préservé la vie de tous les étudiants, de mon personnel et de moi-même. Merci 
vraiment. D'autres bases ont été averties, mais elles n'ont pas été capables de nous 

aider. Ces bases se trouvaient dans d'autres pays, bien trop loin de la base "A". Atra de 
la base "A" n'est plus là. Tout le personnel de la Fédération a été évacué de là-bas. Ils 

sont sur Melchor, en attendant de pouvoir revenir à la première occasion. C'est la même 
chose pour toutes les autres bases de votre planète. Le personnel terrien est 

maintenant responsable d'eux. L'homme de la Terre, Gerry, est arrivé dans un 
vaisseau éclaireur avec les cellules d'énergie solaire. Il est déjà revenu. Mais nous 

devons encore être prudents avec l'approvisionnement en énergie magno-solaire. Ce 
vaisseau est un vieux modèle, pas comme les types Corynthiens ultérieurs, qui 

utilisent l'énergie de manière beaucoup plus rationnelle. J'ai fait une grosse erreur ! Je 
n'aurais pas dû m'aventurer du tout dans ce système. J'ai été averti par Melchor de 
ne pas y entrer. Vous voyez, les champs magnétiques sont très trompeurs. Au début, 

tout se passait bien. Puis, tout à coup, c'est devenu très turbulent devant et derrière 
nous.... Puis, alors que nous commencions à sortir de l'énergie, le grand système de 

contrôle du vaisseau spatial a échoué et nous avons commencé à tomber dans l'espace. 
Mais nous sommes maintenant heureux et espérons quitter bientôt cette orbite. 

Nous attendons justement que la turbulence diminue suffisamment pour nous donner 
l'occasion de partir. C'est la pire tempête magnétique que nous ayons connue depuis 

longtemps.

Si je ne peux pas partir dans la semaine", a poursuivi Eeso, "je dois me poser dans l'une de 
vos mers. Elle doit être suffisamment profonde pour permettre à ce vaisseau de se poser 

sur le sol. Des sections d'évacuation d'urgence guideront alors les étudiants et le personnel 
vers la surface. Ils seront ensuite embarqués par les bases équipées de vaisseaux capables 

de naviguer en haute mer. Mais je ne souhaite pas faire cela, sauf en cas d'absolue 
nécessité".



A notre demande, Eeso nous en a dit plus sur son énorme engin spatial. "C'est comme un 
long cylindre, rond, de 8 kilomètres de long et de 1 ½ km de circonférence. Ce vaisseau 
spatial s'appelle Kalsando, mais ce modèle n'est plus beaucoup utilisé de nos jours. Les 
Sitoniens ont des vaisseaux spatiaux très semblables à celui-ci, moins grands mais plus 
puissants. Ces deux derniers jours, nous avons observé la Terre depuis cette altitude", a 

déclaré Eeso. "Maintenant que nous avons retrouvé de l'énergie pour utiliser notre 
équipement et nos instruments pour des observations rapprochées, nous avons jeté un 
regard plus proche sur votre planète. Je dois dire que c'est une très belle planète ! Il ne 
semble pas possible d'ici qu'il y ait une lutte fastidieuse pour le pouvoir avec la guerre et 

l'effusion de sang qui ont lieu dans de nombreuses régions de cette pierre précieuse qu'est 
la planète... mais la preuve est visible pour nous tous là-bas ! Pour les étudiants, cela 

a été l'une des expériences les plus enrichissantes..., j'ai donné une conférence sur les 
Terriens et je leur ai parlé d'Edwin et de vous tous à la base "Q". Les étudiants sont très 

intéressés et s'accordent à dire que cela a été une expérience précieuse. Je leur ai 
dit comment Edwin avait été formé par les Koldasiens depuis son enfance (c'est la première 

fois dans ces manuscrits qu'il est mentionné qu'Edwin a été observé et préparé pour 
ces contacts, plus longtemps qu'il ne s'en souvient moi-même). ...

Je tiens à vous remercier pour ce que vous avez fait pour ce navire. J'ai déjà ajouté vos 
noms au procès-verbal. Le nom de Gerry suivra également.... Mes supérieurs vont 

également lire ce procès-verbal. Je vais maintenant partir. Koran Seka ~~ cela signifie 
"nous nous reverrons".



CHAPITRE 16
Les bases terrestres en danger

Le 9 juillet, six jours après avoir fait nos adieux à Eeso et à ses 400 étudiants, nous nous 
sommes retrouvés à la base "Q" pour notre transmission de pensée de routine. 

Nous nous demandions s'il y avait un vaisseau de la Fédération avec lequel nous 
pourrions entrer en contact pour avoir des nouvelles des progrès d'Eeso, ou peut-

être aurions-nous la chance de pouvoir entrer en contact avec Eeso lui-même alors qu'il est 
peut-être encore en orbite.

Ne réfléchissant pas, je décidai d'utiliser un autre type d'hypnose pour mettre Edwin dans 
un état réceptif. Au lieu de la méthode habituelle consistant à diffuser les sons particuliers 

donnés par Valdar dans les écouteurs, j'ai utilisé la méthode d'induction conventionnelle. Je 
me tenais devant Edwin après qu'il ait pris place dans son fauteuil. Edwin a rapidement 

réagi à ma voix, se détendant les yeux fermés. Pensant qu'il était maintenant bien accordé, 
j'ai appelé Eeso. La base "Q" appelle le commandant Eeso...."

J'ai répété cet appel pendant un certain temps, mais Edwin est resté silencieux. Nous 
avons décidé d'essayer la base de la Fédération sur Vénus. Nous appelons Vénus". 

Vous êtes dans la communauté de la base "Q", nous appelons la base de la 
Fédération sur la planète Vénus....".

Soudain, Edwin se mit à parler. Il parlait doucement, "ami...."
"Salutations, c'est le commandant Eeso ?", ai-je demandé.

"Non..., un ami".
"On peut avoir votre nom ?", ai-je demandé.

"Goldar", répondit-il. J'ai immédiatement répondu : "Etes-vous de la Fédération des 
12 planètes ? "O-a" fut sa réponse. Le mot "oui" a été prononcé en deux syllabes, le 

premier ton plus bas que le second. Ce n'était définitivement pas le style de 
conversation auquel nous étions habitués et cela commençait à m'inquiéter. Cependant, 
après avoir commencé à parler à ce mystérieux Goldar, j'ai décidé d'aller au fond des 

choses.



"Nous espérions pouvoir contacter le commandant Eeso dans son vaisseau spatial 
Kalsando. Pourriez-vous nous dire où il se trouve" ?

"Non, je ne sais pas où il est".

Après un moment, j'ai demandé : "Où vous situez-vous ? En orbite autour de notre 
planète" ?

"Non..., sur votre planète".

Cela m'a surpris. Goldar a continué : "Pourquoi appelez-vous la base de la 
Fédération sur Vénus" ?

J'ai parlé à Goldar de la perturbation magnétique, de la manière dont Eeso a eu des 
problèmes et de la façon dont Eeso a réussi à s'échapper en direction de Vénus. "J'ai 

entendu parler de ces gens de
Fédération, mais je ne sais pas où ils sont," dit Goldar. Il a fait une pause avant de 

reprendre : "D'où parlez-vous ?"

Je lui ai répondu : "Nous parlons de la base "Q". Elle se trouve sur le continent 
africain, quelque part près de la ville de Durban. D'où parles-tu, Goldar ?"

"Pas trop loin... j..." dit vaguement Goldar.
"Vous êtes dans la base A ?", ai-je demandé.

"Base A, non, où est la base A ?"
"A environ 60 km de chez nous", ai-je répondu.

"Et qu'est-ce que la base "Q" ?" a demandé Goldar.
"C'est une base de la Fédération des planètes", ai-je répondu.

"Mais qui êtes-vous, Commandant Goldar ? Êtes-vous dans un corps physique" ?
"Oui", répondit-il. "Mais je veux savoir où se trouve la base "Q".

"C'est la base "Q". Elle est à Durban", ai-je dit.
"Que faites-vous sur la base "Q" ? demanda Goldar.

"Nous communiquons avec la Fédération".
"Et la base A ?", demanda encore Goldar.

"La base "A" est une base particulière".

Soudain, une question rapide fut posée par une autre voix sur les lèvres d'Edwin. "Qui 
est-ce qui parle à travers Edwin ?"

Il y eut une courte pause et la question fut répétée. Avant que je ne puisse répondre, 
Goldar a dit "c'est Goldar qui parle à travers Edwin". La nouvelle voix a dit : "C'est 

Gerry à Goldar. Je vous ordonne de partir et de ne plus parler à travers cette 
personne".

Dans le silence qui suivit, je demandai : "Gerry..., est-ce qu'on vous parle 
maintenant ?"

"Oui, vous le faites...."
"Bonsoir Gerry, nous sommes heureux d'être en contact avec vous".

"Carl, je ne sais pas ce qui s'est passé, mais vous pouvez peut-être m'informer".



"Nous avions l'intention de communiquer avec Eeso, mais Goldar est apparu à la place.
Savez-vous qui est cette personne Goldar ?"

"Je ne le connais pas, mais je suppose qu'il n'est pas de la Fédération. Combien de temps 
avez-vous eu cette conversation avec lui" ?

"Pour quelques minutes", ai-je répondu.

"Il essayait manifestement de vous soutirer l'emplacement des bases "Q" et "A".
Je ne serais pas surpris qu'il vienne de la région polaire nord. En tout cas, je 
vous attendais ce soir-là. La méthode que vous avez utilisée pour faire venir Edwin à

La mise en transe est comme une "maison ouverte". Elle peut être entendue par d'autres ! 
C'est la raison pour laquelle nous utilisons l'autre méthode, en utilisant les sons pour 

provoquer l'état de réceptivité. Vous connaissez la méthode enregistrée que nous avons 
(introduite par Valdar en 1974).

"Oui", ai-je dit, "nous avons essayé cette méthode comme une alternative pour qu'en 
cas d'urgence, s'il n'y a pas d'enregistreur ou s'il n'y a pas d'énergie domestique 

disponible pour l'activer, nous puissions communiquer de cette façon".

"Bon, je ne pense pas que vous vouliez nuire à quelqu'un..., c'est sûr qu'ils écoutent 
encore, mais ce n'est pas une ligne communautaire" a dit Gerry. (La ligne 

communautaire est une ligne, un numéro de téléphone en Afrique du Sud, que les 
gens se partagent.

partager plus d'une personne, où l'appel de l'appel est distingué par le nombre ou la 
longueur des anneaux. Tous les membres sur cette ligne peuvent malheureusement 

aussi écouter).

"Nous sommes toujours inquiets pour Eeso. Pouvez-vous nous parler de lui ?" ai-je 
demandé.

"Eeso se porte bien. Ils ont atteint Vénus et leur vaisseau est maintenant en orbite. 
Les étudiants ont été ramenés à la surface. Il reste un peu de personnel sur le vaisseau, 
mais sinon, tout le monde va bien". Gerry s'arrêta et ajouta en soupirant : "Je ne 
veux pas trop parler de l'autre chose pour le moment. Nos auditeurs se réjouissent sans 

aucun doute du fait que la Fédération n'est plus ici en raison de la perturbation 
magnétique. Cela leur laisse malheureusement les mains libres pour le moment. Je 
dirais donc que les conditions sont à peu près les mêmes, mais qu'il y aura bientôt une 

amélioration. C'est tout ce que je vais dire pour le moment".

"Oui, je comprends", ai-je dit. "Gerry, pouvons-nous nous changer en fréquence de 



pensée de la Fédération pour pouvoir parler plus librement" ?



Gerry était du même avis et Edwin fut ramené. Et après qu'on lui eut expliqué la situation, 
il fut à nouveau plongé dans un état de transe, mais cette fois-ci via les écouteurs, 

afin d'écouter les sons particuliers enregistrés.
Dès qu'il était prêt, j'ai appelé Gerry et il a répondu immédiatement.

Remarque : Ces concepts d'adversaires sont présents dans toute notre littérature, 
qu'elle soit populaire, religieuse ou métaphysique. Nous le voyons dans nos mythologies 
et nos religions, même nos histoires en sont remplies. Il apparaît aussi souvent dans les 
cas de contact avec les ovnis, où le contact est maintenu et un dialogue se développe. 
Nous le voyons partout dans la nature qui nous entoure. Peut-être que toute évolution 

est simplement la mise en œuvre de ces opposés. Rien ne semble immunisé et il est 
possible qu'il ne soit jamais surmonté. Même ceux qui sont plus avancés que nous n'ont 
pas été épargnés. En outre, quelque chose d'autre, bien que pas nouveau, est ajouté à la 

dimension de ce rapport par la notion de contreparties dans l'antimatière et le temps 
différent. Peut-être que ce contraire naturel est même ce qui cause la nature 

d'adversaire de la vie consciente partout dans tout être dans le temps et l'espace.

"Nous pouvons maintenant parler librement", a-t-il dit.
"Cela m'a servi de leçon. Je ne pense pas avoir transmis quoi que ce soit d'important, 
mais nous pensons tous que ce Goldar est maintenant lié aux mondes extérieurs", ai-je dit.

"Ah oui, il faut être très prudent. Ces types attendent une occasion comme celle-ci..., c'est 
la raison pour laquelle les Koldasiens utilisent cette méthode d'initiation avec ces sons 
étranges pour la transe. Celle-ci est sûre parce qu'elle est à une fréquence très élevée de 
vibration de la pensée ; beaucoup plus élevée que d'habitude. De nombreux soi-disant 
médiums reçoivent une participation avec ces personnages qui ont en ce moment les mains 
libres sur cette planète. Ils sont dans la tourmente parce que nos amis koldasiens ne 
peuvent pas nous atteindre pendant ce bouleversement magnétique. Nous ne savons pas,

combien de temps cela va durer. Melchor a déjà été déplacé hors de ce système 
solaire et la communication avec eux est très imprévisible. Il s'agit donc maintenant 

d'attendre que les conditions reviennent à la normale.

Ici, à la base "A", nous nous tenons prêts. Il n'y a rien à faire. Le vaisseau Astrael 
que nous avons ici est le seul lien restant avec la Fédération et nous ne pouvons pas 

nous permettre qu'il lui arrive quelque chose. C'est la position énergétique. Vous savez 
qu'Eeso a nos batteries de rechange et que les seules cellules restantes sont celles 

du vaisseau. Nous manœuvrons donc les portes du hangar à la main. Heureusement, 
il existe un mécanisme manuel pour ouvrir et fermer ces portes, mais elles sont 

normalement alimentées en énergie. Nous faisons donc preuve de prudence et de 
discernement dans l'utilisation de notre énergie. Au niveau des communications, les 

choses sont maintenant calmes. Nous gérons habituellement entre 35 et 40 transmissions 
par jour, mais il n'y a rien pour le moment".



Lorsque nous lui avons demandé si Gerry était seul à la base "A", il nous a répondu : 
"Non, il y a le propriétaire de la ferme et deux autres personnes. Nous sommes 
quatre en tout. Nous sommes tous en réserve. Comme toutes les autres bases".

"Ces perturbations magnétiques se sont-elles déjà produites auparavant ?" ai-je demandé.
"Pas de mon vivant", a répondu Gerry. "On m'a dit que cela s'était produit dans le 

passé, mais je pense qu'il n'y avait pas de bases à l'époque. Pour nous, c'est quelque 
chose de nouveau. De temps en temps, il y a de petites perturbations qui ne sont pas 

trop graves. Elles ressemblent à nos tempêtes électriques. Mais cette dernière 
perturbation est à une plus grande échelle, elle s'étend à tout notre système solaire. 

Elle nous a pratiquement coupés de l'espace environnant, nous isolant très 
efficacement".

"Qu'en est-il des navires au-dessus de la région du pôle Nord ?" avons-nous 
demandé.

"Ces vaisseaux ont normalement la forme d'une cloche ou d'un champignon et sont très 
petits. Ils ne transportent que quelques membres d'équipage. Ils n'ont pas de grands 
vaisseaux et ils ne sont pas propulsés par les champs magnétiques. Ils utilisent des 

systèmes de turbo-propulsion électrique, c'est pourquoi ils ne peuvent pas vraiment se 
déplacer loin dans l'espace, mais ils

causent le malheur dans certaines régions de notre planète".

"Avez-vous déjà rencontré ce Goldar auparavant ou pensez-vous qu'il s'agit peut-
être d'un nom fictif ?" ai-je demandé.

"Je n'ai pas entendu ce nom avant ; c'est difficile à dire.
En général, ils ne sont pas attirés par l'Afrique ; c'est un peu trop loin de chez eux pour eux. 

Ils semblent préférer les régions plus fraîches et les zones isolées, densément 
recouvertes de végétation. Leurs bateaux ne sont pas fiables et ils semblent devoir 

s'arrêter après quelques centaines de kilomètres, probablement pour régénérer leur énergie 
avant de repartir. Il est difficile de savoir ce qu'ils sont. Les Koldasiens sont très 

conscients de leur existence et de leurs activités, mais on m'a ordonné de ne pas 
m'inquiéter pour eux. Apparemment, c'est une race en voie de disparition. Ils ont causé des 
perturbations et même des effusions de sang par le passé, mais ils restent généralement 



entre eux et on les voit rarement.



Les personnes qui les ont vus sont très heureuses lorsqu'elles rentrent chez elles, car 
elles ont pris conscience qu'elles enlèvent des personnes qu'elles ne reverront jamais.

"Que se passerait-il s'il y avait une urgence liée aux météorites maintenant que la base "A" 
fonctionne uniquement en réserve ?", ai-je demandé.

"Bien, pour l'instant, c'est une situation dangereuse. Si quelque chose de cette nature
je crains qu'il n'y ait rien à faire. Vous voyez, il s'agit d'une série de circonstances dans 
lesquelles toute l'opération de sauvetage devrait malheureusement être abandonnée. 

Pendant les perturbations magnétiques, il n'y a tout simplement rien à faire. 
Malheureusement, les Koldasiens doivent compter sur l'énergie et la mobilité des champs 
magnétiques. Leurs vaisseaux sont actuellement inutiles dans notre système solaire".

"Maintenant que nous vous parlons, Gerry, il y a une question que nous avons. 
Comment avez-vous été impliqués dans l'Alliance et comment tout a-t-il commencé 

pour vous" ?

"Comme vous le savez tous, je m'appelle Gerry. J'ai été adopté par le propriétaire de cette 
ferme. Mes parents sont morts dans un accident de voiture quand j'avais sept ans. 

Après avoir terminé mes études", ~ il a mentionné un nom bien connu.
école professionnelle pour garçons à Natal, Afrique du Sud ~ "j'ai été formé par la 

Fédération. C'est maintenant mon travail, c'est ce que je fais pour une vie.
Nous avons aussi un peu d'agriculture...."

"Oui, on a entendu parler de vos choux d'Eeso", avons-nous dit en riant.

"C'était une erreur de ma part. Je ne savais pas qu'ils n'avaient pas d'installations pour 
cuisiner sur ce bateau. Toute leur nourriture est précuite...."

"Pourtant, vous avez bien fait d'apporter de la nourriture au bateau."

Quand on lui a demandé s'il était marié, il a répondu non. Nous lui avons demandé 
s'il était trop jeune pour se marier, il a répondu qu'il aurait 33 ans en novembre prochain. 
Il a ajouté : "Je serais allé à Salamia à cette époque, mais avec les perturbations 

magnétiques, je ne suis pas si sûr maintenant".



Nous lui avons demandé s'il y était déjà allé et s'il voulait y rester pour toujours.

"Oui, j'y vais chaque année pendant trois semaines. Cela m'a pris un certain temps 
pour m'habituer à voyager dans l'espace, mais après quelques voyages, je m'y suis habitué. 

Oui, je veux rester sur Salamia. On m'a cependant dit que j'irais bientôt à Koldas ; tout 
dépend maintenant des circonstances".

"Quelle expérience doit être un tel voyage dans l'univers de l'antimatière", ai-je dit.

"Oui, je suis très heureux. Je suis ici avec mon père adaptatif. C'est une vie 
merveilleuse ; nous n'avons besoin de rien ou ne voulons rien et nous avons beaucoup de 
liberté. Nous pouvons aller et venir comme nous le souhaitons, mais nous sommes aussi 

tenus très occupés".

"Qu'est-ce qu'Eeso ? ai-je demandé.

"Eeso vient d'une planète de la Fédération qui est vraiment à une échelle plus jeune 
dans son développement. On l'appelle Carmel. Vous diriez que leur développement 

correspond à l'échelle de la Terre à l'heure actuelle. On pourrait dire qu'ils sont un peu 
grossiers, mais ce sont vraiment des gens bien".

Nous avons demandé à Gerry s'il avait une bonne vue du bateau et s'il était 
vraiment aussi grand qu'il le disait.

"Oh oui, c'est un énorme vaisseau spatial ! Vous ne pourriez pas le rater. C'est l'un 
des anciens types de croiseurs. Ils ne sont pas aussi capables que les espèces 

plus tardives, mais ils peuvent encore faire le travail. Je n'en ai jamais vu un comme ça 
auparavant. Les Sitoniens ont le modèle le plus récent, il est beaucoup plus compact et 

moins grand, mais il peut être utilisé pour de nombreuses missions.
d'autres espèces plus spacieuses".

Nous avons encore parlé de diverses autres choses pendant 10 minutes, puis nous 
avons mis fin à notre contact mental.

La prochaine fois que nous avons entendu la voix de Gerry, les circonstances à la base 
"A" avaient radicalement changé.



CHAPITRE 17
Évacuation des bases terrestres

"Le magnétisme est le sang vital de l'univers", a déclaré Valdar. "Pour voyager de notre 
fédération à la Terre, nous utilisons le réseau des champs magnétiques. Sans utiliser de 

carburant ou de combustible, nous utilisons les courants naturels dans le champ et 
notre vaisseau s'écoule avec eux ~ comme un navire toutes voiles dehors.

une Passat".

De juin 1975 à mars 1976, une perturbation massive s'est produite dans les champs 
magnétiques de notre système solaire. Les voyageurs de l'espace de la Fédération 
ont signalé la présence de poches d'air dans les "tunnels" magnétiques qui relient les 

planètes. Lors d'une tempête magnétique, ces tunnels se brisent souvent 
complètement et deux moignons se terminent par un retournement dans un courant 

opposé de lignes de force magnétiques.

Nous, de la base "Q", avons entendu parler des conséquences de l'effondrement 
magnétique sur un enregistrement que nous avons reçu de Gerry, de la base "A", et 
qui est arrivé par un messager invisible en septembre 1975. Il contenait un message 
urgent pour toutes les bases de la Terre, que Gerry avait réussi à enregistrer. Le 
message
a été affectée par des grésillements et des perturbations atmosphériques. Les conditions 
de réception devaient être très mauvaises à ce moment-là. La voix a dit que son nom était 

Cedalda, contrôleur du centre de communication principal de la capitale de Scilyn. Il a 
dit qu'il transmettait sur la fréquence 119 coldasienne et qu'il avait un message urgent à 

transmettre de Grandor.

"Ceci est un ordre des supérieurs de Grandor à toutes les bases en activité sur Terre", 
commença Cedalda. "Toute activité de toutes les bases extraterrestres doit être 

stoppée immédiatement ! Aucune patrouille n'effectuera de transmissions vers les 
bases. Toutes les opérations doivent cesser instantanément" !

Il s'agissait d'un message fort et il a poursuivi : "Nous sommes très inquiets de votre 
rapport sur une attaque militaire contre l'une de nos bases ! Nous avons toujours 

considéré la nation responsable de cette attaque comme notre amie.
vu.... Nous avons été étonnés que ceux qui lui ont promis bonne volonté et loyauté 
attaquent notre base à un moment où nous sommes gênés par les perturbations 

magnétiques de votre système solaire ! Ne communiquez pas avec les



des forces d'agression ou autres. À partir de maintenant, il y aura un silence radio 
strict entre les bases extraterrestres. Si une autre base est attaquée, quatre autres 
vaisseaux Astrael viendront immédiatement à son secours. Le silence radio ne peut 

être rompu que pendant une telle urgence. Mais, je le répète, ne négociez ni ne parlez 
à personne.

Si un vaisseau Astrael risque d'être capturé, n'hésitez pas à détruire le vaisseau et votre 
base. Je répète ~ n'hésitez pas à détruire le vaisseau Astrael. Il s'agit d'une instruction 

stricte de Grandor. Vos bases, comme vous le savez, sont équipées d'un appareil 
capable de les détruire à distance. Vous savez comment contrôler cet appareil ; 

n'hésitez pas à l'utiliser ! Si l'un des vaisseaux d'Astrael tombait entre les mains de 
ceux qui prétendent être nos amis, la Terre en souffrirait. Ces vaisseaux seraient de toute 
façon mal utilisés. N'hésitez donc pas à détruire vos vaisseaux d'exploration. Entre-
temps, nous avons envoyé un vaisseau de la Fédération sur Terre depuis le centre de 
communication de Scilyn. Dans quelques semaines, il atteindra votre planète et, à son 
arrivée, il se mettra en orbite autour de votre Terre à 9.600 km. Une orbite elliptique sera 

choisie afin de couvrir toutes les bases.
Les vaisseaux Astrael, dont vous disposez de cinq dans les bases, sont acheminés 

vers ce transporteur par télécommande.

Valdar sera responsable et il vous donnera des instructions précises dès qu'il sera en 
orbite. Aucun autre détail ne sera donné dans cette transmission, car il est possible que 

cela soit entendu. Vos récepteurs koldasiens doivent être réglés sur la fréquence 
d'urgence à partir de ce moment. Nous savons que cette fréquence est sûre. Nous 

espérons que tout se passera bien jusqu'à l'arrivée du transporteur au-dessus de votre 
planète. Il lui faudra quelques semaines pour accomplir la dernière phase de son 

voyage à travers votre système solaire, car il ne peut utiliser qu'un moteur-fusée à 
cause des perturbations magnétiques".

Cedalda parlait sévèrement, car il était préoccupé par la sinistre réalité à laquelle faisait 
face tout le personnel des bases, personnel des bases dans leur isolement. Il termina 

ensuite
son message en disant : "Nous savons que cela a été une période difficile et 
dangereuse pour vous tous dans les bases. Nous vous remercions pour votre 

dévouement et votre loyauté et nous espérons que tout se passera bien jusqu'à 
l'arrivée du transporteur. D'ici là, que le Divin Un vous garde en sécurité ~ un pilote de 
base extraterrestre qui vole dans le ciel la nuit ! Nous remercions également la base 

"Q" pour le travail qu'ils font.
Nous savons que ce n'est PAS LA FIN ! La Fédération a été présente sur Terre 
pendant plusieurs milliers d'années et de nombreuses personnes lui sont encore 

fidèles.
Nous ne vous laisserions pas...."

Dans une conversation enregistrée, un scientifique d'Epicot (Muhutani, scientifique 
d'Epicot qui a transmis des faits de la base de données à la base de "Q" le 29 août) a dit qu'il 

n'y avait pas d'autre solution.
(traduit de l'anglais par l'auteur en août 1978) raconte comment, il y a très longtemps, 

une flotte de vaisseaux stellaires est partie de Grandor, la planète mère, pour un 
voyage d'exploration. Ces vaisseaux spatiaux quittèrent leur univers d'origine et 



traversèrent les



vide qui le séparait de notre univers. Ce fut un triomphe pour le Grandorian qui trouva 
le passage vers un autre univers.

Le passage, un champ magnétique géant ~ relie deux univers en forme de poire (polarité 
opposée) alors qu'ils tournent lentement dans des directions opposées. Les deux extrémités 

étroites se font face et les deux univers sont entourés d'une barrière ~ un horizon 
d'événements. Cette barrière, a-t-il expliqué, ne permet pas à quoi que ce soit de 

s'échapper de l'intérieur de l'univers. Même les ondes lumineuses sont
retenu.

La plus grande contribution à cette percée a été apportée par les concepteurs et les 
constructeurs des remarquables vaisseaux stellaires qui ont été les premières 

machines à voyager dans le temps. Ces vaisseaux spatiaux pouvaient contourner la 
vitesse de lumière et de fuite d'un univers, se mêlant au flux liquide d'un champ 

magnétique, où le temps s'écoule en sens inverse et passe de cette dimension à une 
autre. En se solidifiant à partir du flux d'état liquide à l'arrivée dans le nouvel 

environnement spatio-temporel, la polarité de la structure atomique des hommes et des 
vaisseaux spatiaux est inversée. Cette flotte de vaisseaux stellaires a exploré l'univers 
nouvellement découvert. Ils l'ont représenté graphiquement et ont mesuré les champs 

magnétiques ; un immense réseau qui est maintenant leurs voies et chemins de traverse 
pour l'exploration spatiale.

Puis vint leur première grande découverte ! Ces explorateurs dans leurs vaisseaux 
stellaires ont trouvé notre univers, qui semblait être une copie conforme du leur. Comme 

un miroir de l'univers de matière opposé d'où ils venaient, chaque système solaire et 
planète avait sa copie dans l'univers qu'ils exploraient maintenant. Mais le cœur de leur 

voyage était la recherche de la vie. La vie humaine !

Lorsqu'ils ont découvert la Terre, ils ont trouvé une race humaine primitive au bord de 
l'extinction. Cette découverte inattendue s'est répandue comme une traînée de poudre 

sur toutes les planètes de la Fédération. Peu de planètes ont été trouvées par ces 
visiteurs qui étaient habitées par des humains comme nous. En revanche, ~ des parties 
connues de l'autre univers de matière avaient deux civilisations majeures ; celles de la 
Fédération avec une race habitant un empire de 12 planètes, et les mondes extérieurs 

~ avec 27 planètes ayant plusieurs races et d'autres civilisations plus petites.

De retour sur Grandor, les supérieurs et les scientifiques de la Fédération ont reconsidéré 
les contraintes imposées aux races primitives sur Terre. Le principe universel intact de 
non-ingérence dans le progrès naturel des jeunes planètes était la loi suprême 
dans leur esprit. Puis, les maîtres développés d'une troisième génération ont 

recommandé
univers qu'une aide devait être apportée à la race combattante sur Terre....



Les colons de Grandor, qui étaient prêts, sont venus dans des vaisseaux stellaires, 
apportant leur civilisation avec eux. Cette race est apparue pour la première fois sur Terre 
il y a 1 300 000 ans. Ils ont construit une communauté idéale avec l'aide de la Fédération sur 
une île-continent qu'ils ont appelée Muriel ou "Terre d'enchantement". Cette civilisation 

a prospéré pendant 500 ans.
Puis, très progressivement, le changement s'est opéré. Les citoyens de Muriel voulaient 

être indépendants de la Fédération, qui était si loin. Tous les supérieurs Grandoriens 
s'étaient retirés et le nom de Muriel avait été changé en Atlantis. Des États séparés ont 
ensuite été créés. Au début, tout se passait bien, car ils suivaient encore le mode de vie 
de la Fédération. Mais peu à peu, des conflits sont apparus entre les États séparés et la 

Fédération a été appelée à jouer le rôle d'arbitre.

Pour contribuer aux mésaventures de la colonie Grandorienne en Atlantis, sa colonie 
sombra lentement. La Fédération fut affectée par ce retournement de situation et 

lança un programme d'évacuation. Beaucoup choisirent de retourner sur leur planète 
d'origine dans l'univers d'antimatière. D'autres choisirent d'être réinstallés dans des 
colonies plus récentes. L'une des plus marquantes était l'Égypte, où des pyramides 

ont été stratégiquement placées au centre géographique de la surface terrestre de la 
planète. Mars était encore une planète habitée à l'époque et de nombreux ex-

Atlantes y ont été déposés par des vaisseaux stellaires. Mais la plupart d'entre eux
ont péri lorsque leur continent a sombré avec une soudaineté qui a surpris même les 

supérieurs de la Fédération.

Pendant des millénaires, la colonisation de la Terre et de Mars s'est poursuivie, avec la 
bénédiction des supérieurs de la Fédération et du Troisième Univers. Mais les 

déceptions ont aussi été nombreuses.



Dans les brumes des temps anciens, un joyau tournait autour de la planète Terre ~ 
une étincelle précieuse, nourrissant la vie en développement ~ fragile et unique.

Une nouvelle race évoluée masculine a été amenée sur Terre. Pourtant..., d'une manière 
mystérieuse, cela a échoué. Mars a été détruite par un conflit nucléaire et la Terre est 

devenue une planète tourmentée par la guerre et les conflits. Les survivants de 
l'holocauste martien ont dû être évacués, laissant derrière eux un colosse sans vie comme 
avertissement pour l'humanité sur Terre. Et la Terre peut également être en danger ; 
une nouvelle planète a dû être trouvée. Cette deuxième Terre est Epicot. Une jeune planète 
pure dans un autre système solaire de notre galaxie. Epicot attend maintenant le jour où 
la Terre devra peut-être elle aussi être évacuée. L'attaque armée ratée contre une 

base extraterrestre s'est déroulée dans le désert du Nevada. Bien que cela ait été nié 
par la suite et présenté comme une attaque en manœuvre, la base a été assiégée. 

Un ultimatum lui a été lancé !
Les principales revendications étaient

Les cinq bases extraterrestres sur Terre devraient se rendre aux forces militaires.
Toutes les informations militaires en leur possession doivent être remises. 

Toutes les patrouilles avec les vaisseaux de reconnaissance Astrael doivent cesser 
immédiatement.

Toutes les pièces d'équipement des bases doivent être remises.

Tous les enregistrements de transmissions arrivés et sortis doivent être remis.

Un fonctionnaire, représentant les quatre pays, doit être posté dans les bases.

La France a exprimé son inquiétude quant au fait qu'une des bases "extraterrestres" 
puisse tomber entre les mains de la Russie, bien qu'il n'y en ait pas derrière le rideau 
de fer. L'Afrique du Sud, la Rhodésie (aujourd'hui le Zimbabwe), le Japon et la Chine 
sont restés neutres face à ces préoccupations, et l'un des pays a protesté contre les 

mesures de guerre qui seraient prises pour maintenir une base sur leur territoire. 
(Rappelez-vous que cette discussion

étaient sous l'influence du plus grand secret et rien de ces bases ET n'a été révélé en 
dehors du petit cercle spécial militaire/sécuritaire, car les différents États collaboraient 

dans le plus grand secret).

La situation est restée tendue jusqu'à ce que le transporteur spatial arrive en orbite pour 
enlever les 5 vaisseaux Astrael-Kundschafter ~ le point de la dispute.

Dans un enregistrement ultérieur que Gerry nous a envoyé, il nous a dit comment le drame 
s'était terminé. Il a dit : "Ce sera le dernier enregistrement que je ferai dans cette ferme. 

Laissez-moi vous expliquer. Nous venons de recevoir une transmission du vaisseau spatial 
de téléportation attendu. Nous sommes censés abandonner cette base dès qu'ils auront 

embarqué notre vaisseau d'exploration. Quand tous les vaisseaux qui sont sur Terre 
seront en sécurité à bord du transporteur, un vaisseau corynthien sera envoyé pour 
venir nous chercher, mon père, ma mère, mon frère, ma sœur et moi. Apparemment, c'est 

ce que les supérieurs ont décidé.



Tout l'équipement de cette base "A" a été démonté et transféré à bord du navire 
d'exploration. Nous avons vu le vaisseau passer sous contrôle à distance et 

maintenant nous attendons d'être évacués, probablement ce soir.
Il est maintenant 10 heures du matin. Cette ferme a été louée pour nous par les 
propriétaires et il a été annoncé qu'elle n'était plus nécessaire (poursuite du bail).
D'autres bases "A" ont été fermées d'une manière similaire. En ce qui concerne la 
ferme, tous ceux qui quitteront cet endroit nous manqueront beaucoup, car elle 
représentait beaucoup pour nous. Nous avons apprécié chaque moment passé à 

travailler à la ferme. Il n'y a pas grand-chose que nous puissions emporter avec nous. 
Néanmoins, une nouvelle vie s'ouvre devant nous tous.

Bien, mes amis de la base "Q", je voulais dire que je devais faire cet enregistrement et 
vous expliquer nos circonstances. Il y a aussi une copie d'un enregistrement sur cette 
bande, qui est arrivée il y a quelque temps, après que le vaisseau d'exploration a été 

récupéré. Il s'agit d'une communication de Valdar, qui est aux commandes du 
téléporteur. En ce qui concerne tous nos amis du Natal, je ne dirai rien pour l'instant.

Adieu mais provisoirement Cheerio.... Je suis presque sûr que ce sera pour une courte 
période. ensuite, nous serons à nouveau en contact les uns avec les autres sous une 

forme ou une autre. je vous reparlerai dès que possible".

Nous n'avons plus jamais eu de nouvelles de Gerry. Nous avons appris que lui et sa 
famille étaient à Epicot et qu'ils allaient tous bien. La communication de Gerry a été 

suivie par la transmission donnée par Valdar depuis le téléporteur.

"Je suis Valdar. Ceci est une transmission pour tout le personnel de la base "A". 
Tous les vaisseaux d'exploration d'Astrael sont maintenant en sécurité à bord de ce 
transporteur. La mission est accomplie... merci à tout le personnel des bases "A". Nous 

allons maintenant procéder à l'évacuation du personnel des bases. Nous vous demandons, 
à vous et à vos familles, de vous préparer et de vous tenir prêts pour l'évacuation 

immédiate. Vous avez tous été informés de la manière dont vos bases doivent être 
détruites. J'enverrai bientôt un vaisseau corynthien pour vous récupérer tous. Les 

premiers seront ceux de la base du Nevada, qui a été récemment attaquée par certaines 
puissances terriennes. De là, nous continuerons en rotation. Je tiens à mentionner que 

nous avons 54 vaisseaux Corynthian Astrael à bord de ce cargo spatial avec un 
complément complet de personnel. Si cela s'avère nécessaire, nous les utiliserons. 

Notre mission sur Terre est très éloignée de cela,



En fait, ce n'est que le début. Je demande aux commandants de la base "A" de faire 
des copies de ces enregistrements et de les envoyer à la base "Q".

Et maintenant, j'aimerais vous exposer nos plans pour l'avenir immédiat. Lorsque nous 
aurons ramené tout le monde à Epicot, nous retournerons sur votre lune. Nous y 

poserons ce transporteur, qui y restera provisoirement. Depuis la lune, nous 
observerons la Terre avec une série d'instruments. Nous serons en mesure de surveiller 
aussi bien la radio que la télévision. À intervalles réguliers, nous tournerons autour de la 
Terre, prendrons une série de photos aériennes et prendrons également contact avec 
notre base "Q" via notre émetteur radio. Donc, mes amis, nous ne sommes pas partis ; 
nous sommes toujours là, même si nous n'opérons plus depuis la Terre mais depuis la 

Lune.

Nous sommes toujours handicapés par la perturbation des champs magnétiques 
dans ce système solaire. Ce vaisseau, équipé de moteurs-fusées de fortune, peut faire le 

voyage de la lune à votre planète en environ 1 ½ jour. Nous effectuerons régulièrement des 
patrouilles autour de votre planète, car des envahisseurs extraterrestres, qui ont remarqué 

que nous n'utilisions plus nos bases "A" sur Terre, sont arrivés. Il pourrait y avoir des 
difficultés si ces extraterrestres décidaient d'envahir la Terre. Nous laissons un vaisseau de 
combat coldasien à bord au cas où il y aurait un conflit. Nous considérons que la Terre 

est encore sous notre responsabilité en ce qui concerne les envahisseurs de 
l'espace.

Tous les commandants de la base "A", préparez-vous maintenant à l'évacuation. La 
lumière d'identification du vaisseau Astrael pendant l'évacuation sera bleue. Bonne 

chance jusqu'à ce que nous nous retrouvions dans ce transporteur".

C'était la fin des bases "A" de la Fédération sur notre planète. Le déploiement de ces 5 
bases, dans des zones rurales ou désertiques éloignées, a été officiellement approuvé 

par plusieurs gouvernements. Les conditions étaient que toutes les activités ne se 
déroulent que pendant les heures d'obscurité et que tout soit caché au public. Ces 

bases "A" étaient bien équipées ; il y avait des mâts télescopiques avec des antennes de 
radiodiffusion qui se déployaient la nuit, d'énormes portes qui roulaient sur le côté pour 

permettre aux vaisseaux d'exploration présents de s'élever de leurs bunkers 
souterrains pour effectuer leurs patrouilles régulières et revenir avant l'aube. Ces bases 
ont toujours été occupées par du personnel terrien volontaire. Tout cela a maintenant 

disparu et toutes les traces ont été effacées.

C'était aussi la fin de la relation faussement amicale entre certains pays et la Fédération. En 
signe de bonne volonté, une équipe de scientifiques terriens avait été emmenée par la 

Fédération pour une tournée spatiale de 12 planètes. Mais l'attaque belliqueuse contre la 
base "A" met fin à tout cela.

Nous feront-ils à nouveau confiance ?



Des bases "Q" sont toujours là et resteront probablement jusqu'à la fin. Il existe de 
nombreuses bases "Q" à travers le monde, mais elles sont maintenues au calme. Les 
membres des bases "Q" viennent de tous les horizons et sont très discrets dans leur 

loyauté envers la Fédération. Bien qu'il n'y ait pas de coopération entre ces groupes, ils 
forment un grand réseau sur toute la planète. Un jour, ils pourront peut-être rendre 

service à leurs semblables à l'heure du besoin. Les bases "H" ~ Base de radioamateurs
~ sont des radioamateurs qui font leur part pour garder les communications.

La transmission suivante est passée par la radio, sans annonce préalable, ils se sont 
référés à la base "Q" le 25 novembre 1975. C'est Valdar qui a appelé du grand 
transporteur et, après les salutations et les vœux habituels, il a dit ceci.

"Je suis conscient qu'il s'agit d'une transmission inattendue, mais nous étions dans 
ce périmètre et cela semblait être l'occasion idéale de vous contacter. Nous sommes 
actuellement à 520 km au-dessus de vous. (C'est l'équivalent d'un petit doigt à 

l'échelle d'une sphère de 30 cm.) Tout le monde sur le transporteur se porte bien et 
nous apprécions notre patrouille au-dessus de cette partie de la Terre. Nous avons quitté 
votre planète Lune pour faire quelques observations pendant que nous sommes en orbite 

autour de votre planète. Pendant cette période, nous allons lancer trois vaisseaux 
pour faire des observations plus profondes.

L'une des raisons pour lesquelles nous prenons contact avec vous ce soir est de 
parler de certaines choses. Mes chers amis, nous avons remarqué quelque chose 

d'étrange sur l'une des lunes de Mars. Sur cette lune Phobos (vous l'appelez ainsi), nous 
avons découvert un certain nombre de vaisseaux extraterrestres, probablement du 
même type que ceux qui sont récemment montés de leurs visites de vos régions 

polaires. Nous avons réussi à entrer en contact avec l'un de ces vaisseaux 
extraterrestres et avons appris quelques faits intéressants. Il semble qu'ils aient été 

actifs sur Terre pendant une longue période. Ils ont une énorme organisation sur votre 
planète. Vous



Le quartier général se trouve en Amérique du Sud, d'où ils mènent des opérations au-
dessus de chaque pays. Ils sont reliés par un réseau de communication efficace 

pour toutes leurs opérations. Ils sont très bien informés sur tous les sujets et tous vos 
développements sont soigneusement rapportés.

À bord de ces vaisseaux, nous avons trouvé des documents intéressants. Vous 
serez surpris d'apprendre que chaque base "Q" a été listée et que le nombre de

Les membres "Q" et les bases "A" sont enregistrés avec l'identification de chaque 
membre. Nous avons également appris que chaque base a été suivie de près 

pendant des années. Les activités des membres, leurs habitudes et même les amis qu'ils 
ont visités chez eux ont été enregistrés.... Sur Phobos, nous avons trouvé un point 

d'interruption de voyage bien conçu qu'ils utilisaient avant de poursuivre leur voyage vers la 
Terre. Le terrain sur Phobos était difficile et il n'a pas été facile de trouver la base cachée.... 

Des messages codés ont également été interceptés par nos soins. Ils semblent être 
envoyés de Phobos à la Terre, il s'agit peut-être d'instructions de ces extraterrestres à ceux 

qui sont sous leur contrôle.
contrôle....

Nous avons actuellement à bord une femme commandant triaxulan qui s'est spécialisée 
dans le décodage de codes secrets. Ce n'est pas une tâche facile, car c'est dans une 

langue étrange.... Étonnamment, ces extraterrestres peuvent parler le langage universel et 
peuvent très bien nous comprendre. Jusqu'à présent, nous avons enregistré un grand 
nombre de ces messages et espérons bientôt découvrir ce qu'ils contiennent. Il ne fait 
aucun doute que ces extraterrestres se sont établis sur la Terre depuis des milliers 

d'années.... Ils ont infiltré votre société terrestre à tous les niveaux. Soyez attentifs, 
vous devez être prudents ! Il serait bon de ne pas introduire de nouveaux membres dans 

vos groupes. Méfiez-vous des nouveaux venus qui manifestent soudainement 
beaucoup d'intérêt.

Jusqu'à présent, ils ne sont pas intervenus directement par l'intermédiaire de quelqu'un 
de la base "Q". Mais ils les ont maintenus sous surveillance directe. Il est possible qu'ils 
changent leur attitude passive. Alors soyez prudents. Ces extraterrestres s'appellent les 

Crusains. Nous pensons qu'ils s'intéressent aux richesses minérales de la Terre.... 
Dans le passé, ils ont été capables de voler des minéraux dans certaines régions.... Il 
serait donc sage d'être très prudent. toutes nos bases sur Terre sont importantes pour 

nous, et cela inclut les vôtres, mes amis de la base "Q". Pendant ce temps, nous 
sommes nous-mêmes surveillés. Nous sommes

dont nous sommes conscients.... Nous espérons avoir bientôt la clé de leur code. Avec l'aide 
de Kolan, nous aurons la réponse à de nombreux problèmes.... Et maintenant, mes amis de 

la base "Q", c'est Valdar qui met fin à cette transmission. Nous devons continuer notre 
patrouille. De la part du personnel, de notre visiteur Kolan et de moi-même, un sincère au 

revoir...."

Alors que l'appareil de transmission était encore allumé, nous avons entendu 
quelqu'un donner des instructions de départ.
"Viso, viso Liendo katauw. Liendo katauw...."



Il y avait des sons de cloches en arrière-plan.

"Liendo katauw...."

La cloche a de nouveau retenti pendant une longue période. Puis une montée du son, 
comme une vague, a suivi et a mis fin à notre contact avec Valdar.

COMMENTAIRE DE L'EDITEUR : ~ Cette histoire semble incroyable et se lit comme 
une fantaisie de science-fiction. Elle sera certainement considérée comme telle par la 

plupart des lecteurs qui ont peu ou pas de contact avec la réalité de telles choses. 
Peut-être cela fait-il partie de leur propre assurance dans la révélation de phénomènes 
de cette nature. Et peut-être serait-il préférable de nier cette histoire et de la publier en 
premier lieu comme un roman de science-fiction. Mais ce n'est pas le cas. Le contact est 
vrai ; tous les témoins sont réels ; le lieu et la situation décrits sont réels ; l'appareil de 

transmission est réel et les messages sont réels et ont été reçus de manière 
phénoménale, décrits par des dizaines de témoins différents. Des informations ont été 

reçues qui sont au-delà de la connaissance de tout ce qui est présent, elles ont été 
vérifiées et jugées réelles.

Les configurations étranges et non conventionnelles du circuit radio sont réelles ; et les 
opérations menées par les extraterrestres ont été observées.

Cependant, pour ceux qui ont personnellement enquêté sur de tels cas et qui ont 
rencontré certains des phénomènes uniques décrits ici, il existe une autre perspective. Il 
y a une abondance de preuves qui mènent à la conclusion inéluctable qu'il y a des OVNI 

et des visiteurs extraterrestres, en fait beaucoup d'entre eux, et ils viennent ici et 
créent plus ou moins des groupes avec des opérations étendues ~ sur des périodes de 

temps durables que nous ne pouvons même pas imaginer.

Nous pouvons choisir de nous moquer ou de nier les bases "Q" et "A" mentionnées dans 
ce rapport, mais cela ne nie pas leur existence ni celle des autres bases extraterrestres 

dans nos océans, dans notre jungle dense, dans les régions polaires et dans des 
montagnes lointaines et inaccessibles. Nous sommes actuellement conscients de la 

présence de 3 bases sous-marines, de 5 bases dans la jungle dense, d'une base dans les 
régions polaires et de 3 bases en montagne, toutes habitées et gérées par des équipes.



entre 3 et 60 extraterrestres dans chaque base ; ces derniers sont tous
différents visiteurs extraterrestres.

L'idée de visiteurs adverses n'est pas si absurde, si l'on considère ici le nombre d'êtres 
extraterrestres différents qui observent et étudient une petite planète. Pourquoi font-ils 
cela ? Toutes les planètes sont-elles étudiées comme celle-ci ? Qu'est-ce qui est d'un si 

grand intérêt sur cette petite sphère.

Pour une chose, c'est une planète d'une beauté unique. Elle est fertile et possède une 
extraordinaire diversité de vie, de formes de vie et d'espèces. Il y a cinq types de races 

uniques sur cette petite planète, toutes en concurrence dans le développement. Si nous 
devons croire le contact extraterrestre, il s'agit d'une rare exception. Nous sommes 

temporairement une civilisation collective en déséquilibre avec elle-même ou 
mentalement dérangée. Notre développement technologique a dépassé notre 
développement spirituel et nous avons produit des merveilles techniques pour 

lesquelles nous n'avons pas la maturité spirituelle. Nous avons atteint un point de 
crise.

Un réveil de l'esprit pourrait nous sauver, mais notre incontrôlable
La technologie pourrait devenir incontrôlable et éliminer tout notre développement et 

mettre fin à la déviance.

Il est possible que nous soyons devenus une expérience de laboratoire intéressante que 
d'autres observent. C'est peut-être pour cela qu'il y a si peu de contact. On ne 

manipule pas une expérience pendant l'observation.

Maintenant, notre histoire décrit cette attaque sur une base "A" et le retrait des 
extraterrestres de notre périmètre. Cela n'est nouveau que dans ce cas de contact. Les 

extraterrestres ont déjà été attaqués auparavant et se sont retirés avant. Dans un 
manuscrit non publié de contacts OVNI en provenance de la direction d'Orion, il y a un 
autre cas global d'OVNI qui implique de nombreux phénomènes décrits comme dans ce 
cas sud-africain. Les extraterrestres d'une planète là-bas ont dit qu'ils avaient autrefois 

80.000 membres ici et qu'ils ont retiré la plupart d'entre eux avant qu'une guerre 
nucléaire n'éclate, parce que ce n'est pas dans le destin qu'ils ont préparé pour eux. 

Qu'est-ce que cela nous apprend ?

UMMOANER



Les extraterrestres de la planète UMMO ont essayé de communiquer avec des 
représentants dans le monde entier, une affaire qui a été populairement ridiculisée par 

beaucoup. Ils n'ont pas mené leur propre enquête, si bien que la plupart de leurs 
représentants se sont retirés et que leurs bases ici ont été fermées. Pour la même raison, 

les Karraniens refusent maintenant d'ouvrir des bases ici.

Non, c'est juste absurde si le phénomène OVNI est encore en phase de recrutement pour 
vous. Si vous réfléchissez ou si vous étudiez ce phénomène, vous vous rendrez compte 
qu'il y a beaucoup plus à faire, et ce sera une partie importante. Et si vous découvriez 
pour vous-mêmes + demain ~ que c'est vrai ! Et croyez-moi, il y a beaucoup d'autres 

vérités à découvrir également.



CHAPITRE 18
Conditionnement humain

(l'homme en tant qu'être spirituel)

L'histoire offre quelques exemples de la façon dont les humains peuvent être 
conditionnés en profondeur par des extraterrestres, ou des concepts contradictoires 

sont introduits et fonctionnent dans leur esprit. Ils sont ajustés dans ce que vous êtes 
autorisés à penser dans le cadre d'un groupe choisi qui contrôle votre environnement 

mental, votre éducation et votre politique.

Dans quelle mesure le conditionnement mental est-il utilisé par d'autres planètes ? Est-
il possible que l'humanité sur Terre soit conditionnée contre ses désirs par des 

civilisations extraterrestres ? Tout cela existe-t-il et que peut-on faire pour résister à ce 
type d'ingérence mentale ? Nous avons demandé à Valdar

"conditionnement" lors d'une transmission de pensée. Il nous a dit qu'au début, nous 
étions testés pour voir si nous avions adopté le "mode de vie" de la Fédération.

Il a poursuivi : "Ce n'est qu'alors que différentes méthodes de conditionnement sont 
appliquées. Cela se passe principalement pendant les transmissions de pensée. Nous 
vous décrivons nos planètes ~ notre mode de vie ~ et nous répondons à vos questions. 

Vos esprits subconscients sont conditionnés par nous pour stocker certaines impressions 
qui sont obtenues pendant cette transmission. Celles-ci auront une grande importance 

par la suite.

Nous avons continué à vous conditionner spirituellement, ainsi vous accepterez davantage 
ce que nous vous donnons. C'est un long processus qui est encore en cours pour le 
moment. Nous continuerons jusqu'à ce que nous soyons satisfaits. Ce type de 
conditionnement se fait principalement la nuit, pendant les heures de sommeil. 
Pendant
vous dormez, tout le monde reçoit un signal. C'est normal et cela arrive à tout le 

monde. Nous avons des instruments pour le "régler" sur votre signal particulier, sur votre 
fréquence personnelle".



Valdar poursuivit : "Vous savez que vous avez tous un mental qui avance ou un 
mental conscient. Vous avez aussi un mental endormi, caché, que nous appelons 

esprit ou subconscient. ce mental inconscient accumule beaucoup de connaissances et une 
grande variété d'impressions y sont stockées. Le cerveau est comme un ordinateur. Il peut 
atteindre un point où il ne peut plus rien accepter. Il refuse alors de recevoir de nouvelles 

impressions, et cela vaut principalement pour son mental inconscient. Il devient alors 
nécessaire de soulager ce mental inconscient. Cela devrait vous préparer à toutes les 

nouvelles informations que vous allez acquérir.

Nous avons une méthode de conditionnement par laquelle votre esprit subconscient est 
libéré de beaucoup de choses qui lui ont été importées et forme ainsi des voies 

pour le nouveau conditionnement. Cela a été soigneusement programmé 
individuellement pour chaque individu, en fonction de votre mission et de votre type 
de travail. Tous les faits et informations y sont enregistrés. Cela se poursuit phase après 

phase, en fonction de la manière dont vous l'acceptez. Tout dépend de vous.

Nous pouvons dire quelles sont les informations que vous avez enregistrées, que 
nous y avons stockées, et ce que vous avez reçu au cours des différentes transmissions 
par la pensée. Ensuite vient une phase très importante ~ la plus importante de toutes ~ et 
vous traversez cette phase en ce moment. C'est la phase du programme durant laquelle 
vous allez adopter un nouveau style de vie. J'ai déjà mentionné que des choses étranges 
se passent au-delà de votre système solaire. Tout cela a été enregistré dans votre mental 

et c'est fait pour être prêt lorsque votre subconscient vous alertera.

Nous allons stocker dans votre banque de mémoire des informations vitales qui seront 
nécessaires si vous devez voyager au-delà de votre système solaire, afin qu'il ne 

refuse pas d'accepter ce qu'il voit et qu'il accepte les conditions qui prévalent lorsque 
vous voyagez dans l'espace.

Vous voyez, il y a des conditions qu'on ne peut pas décrire. Il faut les vivre pour 
comprendre de quoi il s'agit. Le corps subit un changement radical lors des vols 

interstellaires, car vous allez voyager souvent, plus vite que la vitesse (hypothétique) 
de la lumière. Votre corps peut être décomposé en millions de particules et même votre 
esprit peut subir cette décomposition. Cela peut sembler plus effrayant que ça ne l'est 

(il parle de dématérialisation, où le programme Codes



de la composition corporelle stockée dans les données de la personne. Déplacements ~ 
à un niveau spirituel supérieur).

Quand vous êtes à ce stade de désintégration, vous existez... et vous n'existez pas 
encore (en gros, matériellement parlant). Puisque vous (la conscience) êtes là en 

"particules d'énergie" ~ en fait vous coulez. Oui, le flux de mots le décrit exactement, 
puisque vous ne pouvez pas quitter votre univers, sauf si vous pouvez vous écouler à 

travers le champ magnétique, le long des lignes de force magnétiques. On ne peut pas 
s'échapper de votre univers et entrer dans un autre univers de matière, à moins de 
passer par un changement. Vous voyez qu'il y a une loi étrange là-bas, une loi qui 

existe depuis la naissance des deux univers. Il y a une ligne de séparation invisible que 
l'on ne peut pas franchir, pas même les ondes lumineuses. Pour franchir cette barrière 

invisible (l'horizon des événements), il faut subir de grands changements. Lorsque le 
vaisseau spatial, y compris tous ses occupants, passe par ce changement, il est 

entièrement dissous dans ses particules élémentaires ~ en énergie. Comme aucun 
d'entre vous n'a encore voyagé à une telle vitesse, il n'y a pas non plus de description. 

Vous voyagez de telle manière qu'il n'y a pas de mots pour le dire.



Cela ne se produit que pour une certaine distance ; la distance entre les deux univers. 
Ensuite, on plonge dans l'univers d'antimatière et le vaisseau ruche et ses occupants 

reviennent à l'incarnation ; le processus d'inversion (on se matérialise).

Expliquons-le de cette manière. Un récipient rempli d'eau est soudainement renversé 
sur le sol, où il s'étale. Supposez maintenant que vous ayez un aimant capable d'attirer 
l'eau. Placez-le à proximité de l'eau renversée sur le sol et soudain, elle redevient un 
corps d'eau. Ceci illustre ce qui se passe lorsque votre corps et votre vaisseau spatial 
se dissolvent en particules élémentaires ~ vous vous étendez, pour ainsi dire ~ ainsi 

vous pouvez vous écouler d'un univers à l'autre.

Vous traverseriez d'immenses champs magnétiques d'une telle intensité que si vous 
franchissiez cette barrière invisible, vous deviendriez énergie et voyageriez dans le 

temps.

C'est la partie la plus importante de votre conditionnement, parce que lorsque vous 
arrivez de l'autre côté, il y a un monde que vous n'auriez jamais pu imaginer ! Il y a 

des différences énormes. Vous ne seriez plus celui que vous étiez quand vous avez 
quitté votre univers. Vous seriez dans un nouvel environnement. La nature vous a 

façonnés pour vivre sur Terre ; on n'a jamais voulu que vous passiez la barrière de la 
polarité. Il vous serait impossible de continuer à vivre sur notre planète de la même manière 

que vous êtes maintenant. Tout d'abord, la gravité est si grande que vous ne seriez pas 
capables de respirer. Koldas est une planète si grande que la gravité est 

proportionnellement plus grande. Vous pourriez survivre, mais au prix d'une telle 
torture que vous n'y seriez pas.

C'est la raison pour laquelle la nature vous transforme lorsque vous pénétrez dans 
cette barrière invisible. Elle vous adapte au nouvel environnement, non pas 

progressivement, mais soudainement. Même si votre corps pouvait s'adapter au nouvel 
environnement, votre esprit conscient ne le pourrait pas. Votre esprit subconscient ne 
se soucierait pas de l'endroit où il se trouve, mais votre esprit conscient ou tourné vers 

l'avenir ne pourrait pas y faire face.

C'est une chance que vous ayez tous un esprit subconscient, sinon il serait impossible 
pour chacun d'entre vous de quitter votre univers. Ici, nous avons un entrepôt où toutes 
ces informations vitales peuvent être stockées. Nous programmons votre subconscient 

et lui disons exactement à quoi s'attendre ; comment réagir ; ce qu'il faut faire et 
comment le faire. Ainsi, lorsque vous ferez votre dernier saut et que vous arriverez 

dans le nouveau monde, votre subconscient aura été formé pour prendre pleinement 
les commandes. Vous n'aurez alors plus de mental subconscient ; le cerveau complet 

fonctionnera ~ vous en aurez aussi besoin ! Vraiment, vous le ferez. Le Nouveau 
Monde est beaucoup plus grand ~ chaque système solaire est tellement plus grand ; le 

mode de vie est tellement différent.



Les choses à faire nécessiteraient toute votre capacité de pensée, qui est tellement 
plus grande ~ votre concentration, votre vision, votre parole, votre respiration et bien 

plus encore..., alors le subconscient disparaîtrait....

Il n'y a que sur Terre que le mental est divisé en conscient et subconscient. Bien 
que nous ayons également un mental subconscient dans la Fédération, il est en fait 

beaucoup plus petit. Vous voyez qu'il s'agit de la partie la plus importante du 
conditionnement. D'autres phases consistent à être enseigné dans différentes choses 

comme la communication, la télépathie et l'acceptation de nouvelles couleurs. Nous 
réagissons à un plus grand choix de couleurs. Cette vision élargie est très importante et cela 

a posé quelques problèmes chez nous, chez ceux qui ont quitté la Terre. Nous avons 
constaté que leurs cerveaux n'accepteraient pas le large choix et l'intensité (des 

couleurs), et ils étaient confus et désorientés. C'est pourquoi il est important pour nos 
scientifiques de trouver une nouvelle possibilité de conditionnement afin de pouvoir 

accepter et développer cela.

Il est difficile de vous expliquer tout cela. Je ne crée pas moi-même ce programme 
de conditionnement. Il est fait par les scientifiques qui ont consacré leur vie à ce travail. 

Chacun d'entre vous connaît bien non seulement un scientifique particulier, mais aussi 
de nombreux scientifiques. Chacun d'entre vous a accepté la première phase. Maintenant, il 
y a une pause, et c'est mon travail d'en savoir plus sur vous. Je dois découvrir beaucoup de 

choses sur chacun d'entre vous, jusqu'au moindre détail, et tout est enregistré et soumis 
au comité des scientifiques qui s'occupent de cette programmation mentale. Ils 

réalisent alors une étude très minutieuse à partir de toutes ces données et choisissent les 
meilleures méthodes pour répondre à vos besoins individuels.

Celle-ci peut être différente pour chaque personne. Dans certains cas, des photos sont 
nécessaires. Nous donnons également celle-ci et chaque détail est pris en compte. Il est 
absolument nécessaire que tous ces détails soient considérés, car nous ne pouvons pas 
nous permettre de faire des erreurs avec un mauvais conditionnement, cela causerait de 

gros dégâts, surtout si la personne devait visiter l'univers de l'antimatière. S'il ou elle a 
été mal programmé(e), cela pourrait lui être fatal. Rappelez-vous, au stade liquide, alors 
que vous circulez entre les deux univers, que vous comptez sur votre subconscient pour 

vous recomposer de la bonne manière.
(La science a prouvé que la matière dite solide est composée de 99,999 % d'espace 

vide ~ c'est une illusion que nous nous sentions solides, car nous sommes en fait des 
supersystèmes de microcosmes/microgalaxies qui voyagent, avec une distance 

énorme entre les particules "solides". Rien n'est fixe dans les mondes matériels. Seule 
la conscience EST/EXISTE - note)



Votre taille et votre poids augmenteraient par exemple. Vous deviendriez plus robustes 
en fonction du système solaire que vous visiterez. Si votre destination est Triaxula, 

ce serait l'inverse. Vous vous adapteriez automatiquement à l'environnement. Par 
exemple, si un Triaxulien devait visiter Koldas, il ne grandirait pas en stature, car il 

n'aurait pas besoin de "couler" d'un univers à l'autre dans ce processus. Vous voyez ~ 
dès que vous êtes au-delà de la fine barrière ~ cette ligne invisible qui sépare nos deux 
univers ; une fois que vous avez traversé la ligne, vous pouvez à tout moment voyager 

au-delà de la barrière, vous dissoudre et vous recomposer et voyager à travers les 
champs magnétiques à votre guise. Vous trouverez les traversées suivantes beaucoup 
plus faciles et rapides. C'est comme être dans deux mers différentes : vous êtes dans 

l'une et nous sommes dans l'autre. Par exemple, nous avons trouvé pour nous, lorsque 
nous avons traversé votre univers, différentes difficultés qui sont apparues. Des 

difficultés pour respirer. Votre lumière du jour gênait beaucoup notre vision et nous 
trouvons votre atmosphère très humide, même dans vos régions les plus froides. C'est 

pourquoi, dès que vous quittez votre univers et que vous franchissez cette barrière, il est 
important que votre corps prenne automatiquement la bonne forme et la bonne taille et 
s'adapte à l'environnement, à condition que vous ayez été correctement conditionné.

Vous constaterez également que la capacité de votre cerveau augmente 
également, et cela se produit lorsque les informations que nous vous avons données 

dans notre formation trouvent leur place. Votre cerveau actuel a été adapté à votre 
planète et à l'époque actuelle. Si vous deviez venir sur notre planète à l'heure actuelle 
avec la même capacité cérébrale, vous seriez en grand danger et vous auriez des 
difficultés. Vous ne nous comprendriez pas et nous ne vous comprendrions pas. 

Vous seriez comme une créature primitive pré-historique placée dans votre société 
actuelle. C'est la raison pour laquelle il est nécessaire d'avoir cette formation de base, ce 

conditionnement.

Et lorsque vous aurez tous complété cela, vous serez sur notre plan. Vous serez des 
Koldasiens, des Byronniens ou des Triaxuliens, ou ce que vous voudrez, ayant pris leur 
envol. Vous constaterez alors que vous pourriez voyager à votre guise de planète en 

planète sans aucun problème. Et dès que vous serez au-delà de la barrière de lumière, 
vous n'aurez aucune difficulté, même avec la langue. Mais c'est nouveau ! Le 

conditionnement pour le langage n'a jamais été utilisé auparavant, car les scientifiques 
pensaient que c'était trop. Maintenant, ils ont compris qu'ils pouvaient aller beaucoup 

plus loin et c'est pourquoi, lorsque vous atteignez un certain stade, vous vous rendez 
compte que vous faites des rêves très étranges. Ce sont des rêves très réalistes. 
Vous pouvez même être capable de sentir ou de vous sentir dans ces rêves. Au 

début, cela vous semblera inquiétant, car vous pourrez ressentir la chaleur du jour 
ou le froid intense de la nuit. Vous verrez dans vos rêves des choses que nous y 

avons enregistrées. Vous pourrez par exemple expérimenter la vie avec la nature.

Au sein de la Fédération, nous respectons la vie animale et végétale. Nous 
sommes conscients que sans la nature, nous ne vivrions pas dans un environnement 

sain et propre. Comme sur Terre, la nature est la même pour nous dans la Fédération.



La beauté qui s'y trouve est très réelle pour nous ! Les montagnes, les rivières, les 
arbres, les fleurs sont des choses que nous aimons ~ cela fait partie de notre vie. Bien 
que nous ayons un monde technologique très développé, cela n'affecte en rien notre 
sens de la liberté, ni notre appréciation de la beauté de la création. Nous aussi, nous 

aimons échapper aux merveilles technologiques de la science que nous avons créées. 
Nous aimons aller à la campagne et admirer la beauté du Divin UN, la planète qu'il 

nous a donnée pour vivre.

Cela se passe principalement dans ce que nous enregistrons dans le subconscient des 
gens, afin que votre esprit conscient sache à quoi s'attendre lorsque vous arriverez. Votre 

subconscient est formé pour accepter votre nouveau corps, qui serait complètement 
différent de celui que vous avez maintenant. Vous ne deviendriez certainement pas 

vert ou bleu, mais vous deviendriez des personnes plus grandes pour vous adapter à 
l'environnement coldasien. Vous êtes maintenant conditionnés pour correspondre à la 

norme koldasienne.

Oui, traverser la barrière de lumière est un très grand pas," dit Valdar en accentuant 
lentement chaque mot.

"Même ceux d'entre nous qui y sont habitués... subissent de subtils changements lorsque 
nous arrivons dans votre univers. La raison est que nous pouvons nous mêler à la 

population de la Terre sans être remarqués, ce que nous avons fait pendant une très 
longue période dans le passé. Mais si nous venions ici avec les corps de notre univers, 
nous serions immédiatement détectés. L'étape la plus importante est la capacité 
de circuler dans le champ magnétique à travers la barrière de lumière. Bien sûr, vous 

ressentiriez ici les changements de planète à planète ~ gravité, chaleur, froid, etc. Vous 
en feriez l'expérience, mais votre corps a été conditionné pour accepter tout cela et 

bien plus encore.

Edwin a déjà atteint le stade où nous pouvons l'utiliser pour entendre à travers ses 
oreilles, voir avec ses yeux et ainsi observer les conditions locales sur la Terre. Nous 

pouvons faire cela à notre discrétion et pouvons donc



garder un lien si proche avec vous tous. Oui, vous seriez très surpris de voir le
vrai Edwin, l'Edwin coldasien ~ son jumeau.

Bien sûr, l'âge de la personne conditionnée est un facteur. L'esprit devrait également 
être mis au point pour supposer que le corps rajeunit automatiquement au-delà de la 

barrière de lumière. Cela se produit pour telle ou telle raison. Il semble que vous 
receviez un nouveau contrat de vie, un renouvellement. Cela s'applique à tous ceux 
qui sont nés sur Terre. Pour nous, qui sommes nés dans l'autre univers de matière, 

une longue vie est la norme".

Ici, nous avons demandé à Valdar quel serait le cas si les enfants étaient emmenés 
avec les adultes lors d'un vol spatial, et s'il existait une méthode de conditionnement 

adaptée aux jeunes.

Valdar répond : "Les enfants ne sont pas conditionnés de la même manière que les 
adultes. Lorsque les enfants vous accompagnent lors d'un voyage à Koldas, ils sont mis 

dans un état de sommeil. Lorsqu'ils sont dans cet état, leur esprit est programmé. 
Chaque vaisseau spatial possède cet équipement de programmation, qui peut donc 

être utilisé à tout moment. Les enfants de plus de 18 ans sont considérés comme des 
adultes. Cela dépend donc entièrement d'eux. La même méthode que pour les adultes 

serait appliquée.

Il y a des salles spéciales dans lesquelles ce type de conditionnement est effectué. Ces 
salles ressemblent aux salles d'opération de vos hôpitaux sur Terre. Le téléporteur sur 

lequel je me trouve possède actuellement trois grandes salles de ce type. Au centre, il y a 
un divan sur lequel la personne à conditionner s'allonge. Ensuite, un appareil, semblable 
à un casque, est fixé sur sa tête. Celui-ci est relié à un enregistreur de couches et à un 
cristal, et les impulsions de pensée qui en proviennent sont directement enregistrées dans 

le cerveau via ce casque, ce que nous pouvons faire en une heure. Cependant, la 
personne est d'abord placée dans un état de sommeil et fermement attachée, où elle 

reste jusqu'à ce que nous ayons franchi la barrière de lumière.
C'est la procédure normale. Ceux qui ont déjà été conditionnés seraient traités 

exactement comme l'équipage et seraient assis au centre de contrôle principal. C'est là 
que je préfère que tous les passagers et l'équipage se trouvent lorsque nous 

franchissons la barrière. Ce centre de contrôle principal est la zone la plus sûre d'un 
vaisseau Astrael. Une fois la barrière de lumière franchie, les choses reviennent à leur 
état normal et on va dormir ~ on peut utiliser le vaisseau spatial comme si on était sur 

un paquebot".

Valdar a poursuivi son explication. "J'ai utilisé le mot "conditionnement".
Strictement parlant, ce n'est pas le mot approprié ; probablement que "programmer", former 
ou enseigner serait un terme plus approprié. Rappelez-vous que nous ne faisons pas 

cela contre votre volonté ! Cela ne dépend que de vous. La toute première étape 
consiste à nous accepter, puis à accorder automatiquement votre esprit sur notre 

longueur d'onde, et c'est seulement alors que nous continuerons à vous préparer pour la 
phase suivante. Je suis vraiment votre enseignant, avec de nombreux assistants.



Bien entendu, on ne pourrait pas se passer de ces cristaux et de ce précieux 
instrument qu'est l'enregistreur de couches".

Lorsqu'il a été demandé ce que l'on pouvait faire pour soutenir ce processus 
d'apprentissage afin d'assimiler autant que possible ce qui était enseigné, Valdar a 
répondu : "La meilleure chose que vous puissiez faire est de vous détendre. La 

relaxation est la clé du succès de l'enseignement que nous vous donnons. Je sais que 
c'est très difficile pour vous sur Terre. En tenant compte de la vie trépidante que vous 
menez, nous avons compensé en créant une aide. Concentrez-vous sur la relaxation 
du mental et du corps. Il existe différentes techniques connues de tous. Vous sentez 

que vous pouvez tous vous détendre plus que vous ne l'avez fait. Certaines nuits, 
lorsque je me connecte avec vous, il y a une connexion détendue, et puis d'autres nuits, 
il semble y avoir de la tension. La tension entrave la réception de l'enseignement et nous 

empêche de comprendre".

Le problème de la nourriture a été soulevé et nous avons demandé si certains aliments 
devaient être évités. "Pour votre santé et aussi pour

Le soutien de votre programme d'entraînement aiderait beaucoup à prendre soin de 
votre alimentation. Sur votre planète, vous avez beaucoup d'aliments verts comme la 
salade, le chou et une autre variété de fruits et de légumes. Dans la Fédération, nous 

ne consommons que de la chair de poisson. C'est une très bonne source de protéines et 
nous n'avons pas besoin de la viande des animaux. Ensuite, nous avons une 
grande variété de jus de fruits que nous buvons. Nous ne buvons pas de thé ou de 

café, à la place nous avons les jus de fruits qui sont pris chauds ou froids, mélangés ou 
purs. Prenez plus de légumes crus, de fruits, de jus de fruits et de poissons dans votre 

alimentation".

Puis un autre aspect de ce programme de conditionnement est apparu lorsque la 
discussion a tourné autour de l'énigmatique "Nouvel Âge".

Selon Valdar, "il faut être conditionné pour accepter le Nouvel Âge. Dans les anciens 
écrits de la Fédération, il est décrit que le Divin va changer de nombreuses planètes.... 

Une voix nous dit qu'il y aura un changement. Le timing de l'événement dépendra de 
nombreuses circonstances. Il pourrait dépendre de la séparation des deux univers, qui 
pourrait être causée dans une rupture complète du champ magnétique entre les deux. 

Cet événement pourrait provoquer des déplacements qui mèneraient progressivement à 
un Nouvel Âge. Il pourrait y avoir un changement dans la structure des atomes. Chaque 

centrale nucléaire cesserait alors de fonctionner et



même votre énergie électrique disparaîtrait. Mais une nouvelle source d'énergie 
serait alors disponible.

Votre univers se déplacerait vers une nouvelle position dans l'espace, où il continuerait à 
tourner sur son axe. Votre monde physique subirait une transformation ~ un nettoyage 
de la Terre. (Rappelez-vous les messages reçus par le biais de nouveaux channelings ~ ce 

livre a été initialement publié par Van Vlierden il y a près de 20 ans). Ensuite, la résurrection 
suivrait dans le silence de la nuit. Cette transformation serait presque instantanée. 

Même la voûte céleste
changerait de couleur ! L'humanité aura peur, mais une grande élévation suivra. Il y aura 
un renouveau ; par exemple, ceux qui ont 90 ans seraient comme ceux d'entre vous qui 

ont entre 50 et 30 ans.

Beaucoup ne verraient pas ces changements. Seuls ceux d'entre vous qui peuvent 
maintenant adopter le nouveau mode de vie le percevront et en feront l'expérience. 

Beaucoup sont maintenant conditionnés pour ce jour-là... et aussi pour les vols 
cosmiques, si cela s'avère nécessaire. Votre esprit subconscient est conditionné pour se 

préparer à un tel événement s'il se produit. La vraie compréhension viendrait alors, 
comme si un interrupteur avait été actionné. Certains d'entre vous pourront alors peut-

être devenir des enseignants ou des guides".

La perspective de devenir des enseignants, et encore moins des guides, nous 
inquiétait plutôt, mais Valdar est intervenu pour dire que la grande mission allait 
enseigner. Valdar mentionna également à nouveau la perturbation des champs 

magnétiques qui, bien qu'inaperçue par les astronomes sur Terre, provoquait une 
barrière infranchissable pour tout engin spatial à propulsion magnétique. Cette 

perturbation a pris fin le 18 janvier 1981.

Valdar a dit : "La perturbation magnétique... et les champs magnétiques reviennent une 
fois à leur état normal, il pourrait alors y avoir un changement radical sur la Terre.

Lorsque les changements arriveront..., et ils arriveront, le sens de rotation de la Terre 
sera opposé à celui qu'elle a actuellement. Cela prendrait vraiment du temps à la 
planète pour se réajuster, mais elle le fera, car la Terre est encore une très jeune 
planète. Ce sont des choses qui arrivent aux jeunes planètes ! Et elles doivent se 

produire avant que votre soleil ne devienne instable et ne se transforme en supernova 
et ne brûle tout.

Mais il y a encore plusieurs millions d'années terrestres avant un tel événement.

D'un autre côté, il y a toujours la possibilité que la Terre se transforme en une boule de 
feu à la suite d'une guerre nucléaire. Cependant, j'ai l'impression que les changements 

que j'ai mentionnés arriveront avant que l'humanité n'atteigne l'âge de la retraite.



de la Terre puisse réaliser une telle action. Attendons et voyons. Il y a encore beaucoup 
de choses sur lesquelles même la Fédération n'est pas encore sûre. Les changements 

peuvent être observés et les données analysées, mais Mère Nature ~ le Divin ~ 
déclenchera les réactions qui changeront les choses de façon permanente ; je répète de 

façon permanente.

L'inversion de la rotation de la planète modifierait également la polarité de la Terre. Le 
nord deviendrait le sud et le sud deviendrait le nord. Cela pourrait être provoqué par 

une cause naturelle ou accidentelle. Il s'agirait difficilement d'une action délibérée, car 
l'humanité hésiterait à l'utiliser, bien qu'elle ait les moyens à sa disposition.

Beaucoup pourraient demander ce que la Fédération a fait de bien pour la planète ? 
Nous avons fait une petite chose et c'est d'avoir mis un atome de peur dans le cœur 

des habitants de la Terre, la peur d'une destruction totale par le feu.

Mais ne vous inquiétez pas. Tout a été pris en charge. Il y aura un nouveau monde pour 
beaucoup de gens sur Epicot. Mais il y aura aussi un nouveau monde pour ceux qui 
décideront de ne pas vous rejoindre. La planète Terre n'est pas condamnée ! Il y a 

d'innombrables milliers de personnes qui accepteraient notre offre pour
d'émigrer... quand le moment sera venu. Vous serez tous égaux et jouerez un rôle 

important dans le nouveau et grand monde qui s'annonce !

De grands vaisseaux viendront de l'espace... car la planète Terre sera en paix. ceux qui 
resteront reconnaîtront notre amour et notre amitié. Ils comprendront ce que les étoiles 

leur offrent. Tout cela vous sera donné et beaucoup de choses vous seront révélées 
dans le Nouvel Âge. Des choses que vous n'avez jamais connues auparavant et qui ont 
existé. La civilisation de la Fédération existera alors sur la planète Terre. Des vaisseaux 

spatiaux transporteront notre culture, notre civilisation, nos
humains..., et vous serez aussi nos humains !

Mais il y a encore beaucoup de choses à faire avant que tout cela puisse être réalisé. 
C'est pourquoi il y a ces conditionnements, ces enseignements. C'est pourquoi il y a 
aussi des bases "Q" et beaucoup d'autres bases sur toute la Terre. Et c'est une des 
raisons pour lesquelles nous restons en contact avec vous, pour vous apporter des 

messages de paix et d'amour. Nous avons essayé de vous amener à une 
compréhension de notre planète et de notre mode de vie, qui sera à votre avantage 

lorsque ce grand changement arrivera.

Un grand changement est à venir, et il affectera l'UNIVERS ENTIER ~ pas 
seulement la Terre. Ces choses n'ont pas été planifiées par nous ; nous vous 

transmettons simplement la communication.

Nous ne sommes ~ comme vous le dites ~ que l'instrument" !



NOTE DU DISTRIBUTEUR : Ceux qui liront ce chapitre se verront offrir une explication 
crédible de certains mystères de ce phénomène, qui étonnera immédiatement les 

scientifiques, les politiciens et les responsables de groupes OVNI ; et une raison partielle 
pourrait être pourquoi les témoins modestes, moins spectaculairement éduqués, sont choisis 
pour des contacts directs. Peut-être qu'il y a moins de blocages mentaux pour compliquer les 
éventuels conditionnements du subconscient. Cela peut également expliquer le succès limité 
de l'introduction d'une autre personne dans les contacts OVNI. Il est possible que cela prenne 
beaucoup de temps, des années semblent être dans certains cas, qu'ils soient entrés dans le 

conditionnement, la préparation et l'évaluation, et que ceux-là aient été des contactés 
particuliers. Introduire d'autres personnes ou établir des contacts pourrait être comme un 
nouveau départ de tout et peut-être que ce projet est trop avancé, peut-être que l'autre 

personne n'est pas non plus capable de se conditionner.

Il y a peut-être beaucoup à dire sur le potentiel de conditionnement. Un non-croyant, 
non exposé à trop d'informations sur les OVNI, peut peut-être être plus accessible au 
conditionnement en raison de son manque d'idées préconçues dans son esprit pour 

apprendre. Il peut également ne pas être distrait par d'autres cas avec des 
différenciations et d'autres programmes de conditionnement. Imaginez les problèmes 

auxquels on pourrait être confronté pour convaincre un leader de club OVNI de se 
concentrer sur un seul contact ~ à l'exclusion de tous les autres ~ afin qu'un 

conditionnement particulier puisse être effectué avec succès. Cela peut être une des 
raisons pour lesquelles la plupart des contactés sont conduits par leur contacteur à 

croire qu'ils sont les seuls à être contactés, alors que d'autres personnes savent mieux 
en même temps.

Carl von Vlierden est revenu des années en arrière dans ses notes et ses communications.
Il a discuté avec Edwin lui-même et directement avec de nombreuses autres 

personnalités qui communiquaient en transe à travers Edwin et également par radio.
Il a fait des croquis et des diagrammes tout en essayant de comprendre l'étrange 

phénomène qui se déroulait sous ses yeux. Il a examiné ses propres notes de recherche 
et s'est renseigné sur la nature de ces techniques de communication accrues. Il essaya 
de tout mettre en relation de manière raisonnable, dans une perspective cohérente et 

organisée. Le chapitre suivant de Carl est arrivé, je l'ai appelé Polarité.



CHAPITRE 19
Polarité

Comment ce monde a-t-il commencé ? D'où vient la matière ? Y a-t-il eu un temps où il n'y 
avait pas de matière d'aucune sorte en existence ?

Ce sont là quelques-uns des mystères non élucidés de la nature. Les Écritures disent 
simplement

"Dieu pensait et le monde était".

Dans les cercles scientifiques, il est devenu à la mode de supposer que l'univers a 
commencé par un grand bang il y a 15 billions d'années. Le bang n'était pas seulement 
grand, il était aussi très chaud ~ plus de 10 millions de degrés ou quelque chose comme 
ça. Dans ce creuset, suffisamment chaud pour que la fusion nucléaire se produise, la 

plupart de l'hélium cosmique se forme et commence à se créer dans les premières 
minutes après l'événement. On pense que les éléments les plus lourds ont été fabriqués 
dans un four cosmique quelconque, comme au centre des étoiles. Et quelle est l'origine 
de la soupe primordiale elle-même ? Quel est le mélange de particules subatomiques à 

partir duquel tous les éléments ~ y compris l'hélium ~ ont été formés ?

Nous avons une base solide dans une loi de la physique qui dit que l'énergie pure peut 
donner naissance à des particules de masse mesurable. C'est le sens de la formule 

d'Einstein E=mc. Le concept de création de paires de particules d'énergie est apparu avec 
l'exploration du trou noir. (Hawking et Gibbon)

Dans ce processus, deux particules, une antiparticule de l'autre, sont simplement 
formées à l'extérieur d'un trou noir. Une particule est attirée dans le trou par la charge 

qu'elle porte, tandis que l'autre particule est repoussée avec la charge opposée. ainsi, la 
particule est séparée de sa jumelle, ne se rencontrant plus jamais. Dès 1929, Paul Dirac 

avait prévu la possibilité de deux types de matière ; les particules normales et les 
particules "miroir" ou anti-matière. Aujourd'hui, la plupart des physiciens admettent que 

toutes les particules atomiques ont des particules miroirs ou antiparticules.

La grande question est de savoir où se trouve toute cette matière ? Cette question est 
d'une importance réelle, car la rencontre entre l'antimatière et la matière ordinaire 
correspondrait, selon la théorie, à la destruction mutuelle des deux dans une puissante 
explosion. Elles ne peuvent pas exister dans le même environnement. Mais 
malgré le mystérieux



la plupart des cercles scientifiques supposent que l'univers devrait être composé à la 
fois de matière et d'antimatière, de moitié et de moitié, et qu'il existe un mécanisme 

physique inconnu qui provoque la séparation des deux côtés ; une séparation qui était 
là depuis le début absolu de la création.

L'idée de deux moitiés séparées dans la création, le monde et l'anti-monde, a attiré le 
célèbre scientifique Hannes Alven (professeur de physique des plasmas, RIT, 

Stockholm, Suède)

Il faut toutefois admettre qu'il n'existe vraiment aucune preuve de l'existence de l'anti-
matière dans le cosmos. La physique des particules élémentaires nous dit que des 

antiparticules peuvent être produites dans des accélérateurs. En théorie, nous pourrions 
donc obtenir un "monde miroir" complet créé à partir d'antimatière. En supposant que 

l'antimatière existe dans une partie quelconque de l'univers, certains scientifiques 
pensent qu'elle pourrait contenir un monde très similaire au nôtre. Mais la grande 

question demeure ~ où sont les mondes perdus de l'antimatière ? Existe-t-il un "cosmos 
de verre originel" approprié, qui serait un concept à nous à la

base "Q" ? Après de longues explications de la part de différents porte-parole de la 
Fédération, un modèle de leur cosmologie est apparu sous la forme d'un sablier en 

forme de chiffre 8. Notre univers serait ~ tel que nous le connaissons ~ dans une moitié 
du sablier et l'anti-monde dans l'autre moitié. La partie étroite, où le sable se transforme 
en un mince flux, représente le champ magnétique de liaison. Les deux moitiés tournent 

lentement dans des directions opposées sur un axe normal. L'enveloppe de verre 
représente l'horizon des événements ou la barrière invisible de tout univers.



La lumière ne peut pas échapper à cette barrière ; nous ne pourrons donc jamais 
voir l'anti-monde matériel. Le seul lien entre les deux moitiés de l'univers de verre est le 

champ magnétique et tant qu'il reste intact, le voyage spatial est possible. Dans ce champ 
magnétique se trouvent deux ponts d'Einstein-Rosen parallèles et de directions opposées.

Le concept d'un accès dans l'espace a été développé par Albert Einstein et Isaac Rosen 
dans leur réflexion sur les relations entre trous blancs et trous noirs. Le pont d'Einstein-

Rosen peut ressembler à un trou de ver dans l'espace. C'est un passage intemporel 
pour relier différentes parties de notre univers. En une fraction de seconde 

incommensurable, un voyageur empruntant ce pont apparaît dans une autre partie du 
cosmos. Au cours d'un tel voyage, l'engin spatial n'est pas seulement projeté vers une 

autre partie de l'espace, mais il est propulsé en arrière dans le temps.
Le pont est donc une machine à voyager dans le temps et les occupants du vaisseau 

spatial sont des voyageurs du temps.

Ensuite, une autre dimension a été ajoutée à notre concept de mondes et d'anti-
mondes. Cela peut être la conséquence logique de la symétrie entre les deux univers 

: pour chaque personne ici sur Terre, il y a un anti-jumeau dans l'autre univers.

Le 18 février 1976, c'est Taylanz de Byronne qui a dit : "Oui, il y a beaucoup de 
choses étranges et il y en a beaucoup sur Terre qui ne peuvent pas accepter qu'il y ait 
une personne qui soit exactement comme vous dans l'anti-monde. Si vous étiez côte à 

côte, vous ne seriez pas capables de vous différencier, même si cela était fait sur Terre ! 
C'est pourquoi c'est facile pour la Fédération. Les humains sur votre planète



d'imiter leurs agents au Parlement, à la Maison Blanche ou au Pentagone. Ces agents de 
chez nous ont été des fonctionnaires d'État là-bas et ont travaillé à leur poste pendant 

de nombreuses années. Parfois, ils sont la personne d'origine et parfois ils sont 
remplacés.

Prenez Edwin par exemple. Si son double était amené sur Terre, il ressemblerait à 
l'Edwin que vous connaissez. Pour l'Edwin de la Terre, il y a un Edwin dans l'anti-
monde. Pour chacun d'eux sur Terre, on peut trouver une copie. Il y a donc deux 
Edwin, mais dans notre univers, il serait connu sous un autre nom. Cependant, son 

jumeau ressemblerait exactement à Edwin, de plus, il est conscient d'Edwin.

"Vous voyez," a poursuivi Taylanz, "pour commencer votre base "Q", il fallait 
trouver quelqu'un de compatible avec Valdar. Il était nécessaire d'informer le Conseil de 

la Fédération
commandant avec quelqu'un qui soit compatible avec lui en tant que chef de base "Q". Il 
n'était pas nécessaire qu'ils soient jumeaux, mais spirituellement, ils devaient s'accorder 

et former le mélange idéal. Le jumeau d'Edwin devait également être trouvé pour 
différentes raisons. Il pouvait par exemple être nécessaire, à un moment ou à un autre, 

de prendre l'Edwin de la Terre et de le remplacer par l'Edwin de la Fédération. Dans 
certains cas, cette méthode a été utilisée avec succès dans d'autres bases "Q".

N'importe lequel d'entre vous pourrait être échangé et personne ne serait le plus 
malin. Les deux personnes concernées sauraient bien sûr qu'elles ont été 

remplacées. Oui, il y a un certain nombre de choses étranges que beaucoup de gens 
sur Terre ne peuvent pas accepter.

Vous, à la base "Q", vous ne trouverez pas cette idée si étrange, mais la raison est 
votre conditionnement et, bien sûr, vos dernières vies antérieures.... Vous ne seriez 

pas ici aujourd'hui si vous n'aviez pas "servi avant" ! On ne peut pas commencer une 
base de la Fédération comme ça. Il y a beaucoup de gens qui ne peuvent pas accepter 
ces choses, et c'est la raison pour laquelle nous devons traquer ceux qui, bien que nés 

sur Terre, ont vécu dans la Fédération auparavant. Vous verrez que vous vous 
reconnaîtrez instinctivement et que vous saurez quand vous vous rencontrerez 

pour la première fois ~ même de parfaits étrangers.

Dans votre cas, votre mémoire a été rafraîchie, rechargée et sortie de sa phase cachée. La 
Fédération vous remercie pour le travail que vous faites et pour le temps que vous nous 
avez accordé..." a poursuivi Taylanz. Nous ne pourrions pas accomplir notre mission sans 
vous tous de la base "Q" et sans ces travailleurs invisibles dans les coulisses. Vous êtes 
tous importants pour nous de plusieurs façons, et pas seulement d'une, parce que 

vous êtes dans le camp du monde extérieur ! Vous voyez, les mondes extérieurs ont 
un mode de vie qui est totalement étranger à la Fédération. Pendant de nombreuses 

générations, ils ont essayé de détruire et de saper notre civilisation, et ils essaient encore ! 
Aujourd'hui, ils utilisent des méthodes tortueuses. L'agression directe et ouverte n'est plus 

utilisée. Ils essaient de saper la civilisation que la Fédération tente de nourrir depuis 
l'époque de l'Atlantide.



Les mondes extérieurs ne viennent pas ouvertement ; ils essaient de garder leur 
identité et leur existence secrètes. Cela fait partie de leur plan de garder la vérité 

cachée aussi longtemps que possible.

En mars, on a appris que les mondes extérieurs avaient envoyé une flotte de combat 
de première classe vers notre système solaire. Cette menace a été neutralisée par la 

6e armée.
Le groupe de patrouilles sitoniennes, dirigé par l'intrépide Zyloo, a répondu à cette demande. 

Les puissances du monde extérieur se sont retirées au-delà de la ceinture d'astéroïdes. 
Selon les mots de Zyloo..., "ils ont envoyé la crème de leurs forces pour équiper 

leurs vaisseaux spatiaux. Ce ne sont pas les habituels pilotes à la peau sombre, mais de 
petits êtres roux de races mixtes. Mais nous sentons qu'ils vont se retirer, car ils ont déjà 

atteint leur objectif sur Terre.

Ils ont tout conquis. C'est la raison pour laquelle ils n'apprécient pas la présence de 
Koldas, Byronne, Siton et autres vaisseaux de la Fédération dans ce système solaire. 

Ils n'aiment pas être gênés par la présence de la Fédération [...], même à ce stade 
tardif.

Nous, de la Fédération, pouvons et avons empêché les Mondes extérieurs de venir 
physiquement sur Terre en grand nombre. Mais nous ne pouvons pas les empêcher 

d'entretenir ce flot subtil de subversion et d'agression. Si seulement ceux qui occupent 
une position de responsabilité pour votre planète pouvaient reconnaître ce qui est la 

cause réelle des maladies de votre société.

Alors, et alors seulement, nous pourrons commencer notre mission avec votre aide. 
Alors seulement, nous pourrons commencer à neutraliser non seulement ces 

extraterrestres, mais aussi tous ces habitants de la Terre qui ont été conditionnés pour 
suivre les instructions et les injonctions des mondes extérieurs".

NOTE DU DISTRIBUTEUR : C'est certainement un nouveau tournant dans la théorie 
de l'adversaire universel et peut-être une raison pour laquelle nous avons notre société 

en conflit. Si, comme vous l'indiquez, les deux adversaires externes ne sont pas de la 
Terre et sont venus d'ailleurs depuis des milliers d'années, et qu'ils ont des intérêts 

opposés, qu'ils essaient tous les deux d'influencer l'humanité de la Terre, avec plus ou 
moins de succès, ~ cela indique que la Terre n'est pas une planète.



ne suggère-t-il pas qu'il pourrait s'agir des bons ou des mauvais types des grandes 
mythologies du monde entier ? Qui, en fait, venaient toujours du ciel.

Nous pourrions probablement ignorer de telles déclarations qui semblent absurdes, si 
nous pouvions également ignorer toutes les preuves contraires. Mais les preuves d'OVNI 

qui ne sont plus sérieusement contestées, avec les partitions de milliers de cas 
rapportés, ne peuvent vraiment pas être ignorées. Peut-être que l'ignorance a duré bien 
trop longtemps, et maintenant nous devons nous arrêter et regarder, nous devons faire 

face à la réalité.

N'y a-t-il peut-être que de la polarité et cette manifestation n'en est que le résultat, 
et que nous nous trouvons peut-être à un point sur une échelle infinie d'une polarité 

extrême, avec d'autres des deux côtés essayant encore de nous convaincre d'une 
manière ou d'une autre.... Que nous considérions les uns ou les autres comme bons ne 
dépend que du côté de la polarité de nous-mêmes où nous les trouvons centrés. Mais 
ils peuvent aussi être centrés dans l'une ou l'autre direction opposée en même temps, 

auquel cas la façon dont ils sont jugés peut être très différente.

"Oui," dit Zyloo, "les Mondes Extérieurs ont peur de sortir ouvertement. Ils ont peur de 
rencontrer la Fédération en combat ouvert, car ils ne peuvent pas nous vaincre. Nous 
les détruirions. Mais ce n'est pas la voie de la Fédération. Mais s'ils continuent sur leur 

lancée, comme ils l'ont fait par le passé, nous n'aurons pas d'autre alternative que 
d'intervenir. Un ultimatum leur a été lancé ; ils doivent



doivent mettre fin à leurs interférences dans les deux univers et cesser d'infiltrer nos 
civilisations par l'hostilité et l'agression.

Nous, la Fédération, avons empêché ces extraterrestres de pénétrer sur votre planète ~ 
maintenant, tout dépend de vos dirigeants sur Terre. Ils sont au courant de notre présence. 
Ils savent que le département des patrouilles est le gardien de la planète. Nous sommes 

une force pacifique et nous sommes prêts, à condition que nos droits soient 
respectés.

Il devrait être clair pour vous maintenant que votre planète est très importante pour nous. 
Si les mondes extérieurs suivent leur chemin et détruisent physiquement votre 

planète, les premières conséquences se feront sentir dans les deux univers ! Mais 
ils éviteront de commettre cet acte eux-mêmes. Ils ne viendront pas ici en force, car cela 

violerait l'une des lois chères à la Fédération ~ l'attaque d'une autre planète. Mais 
malheureusement, ils ont trouvé un moyen de contourner cela. Vous, les Terriens, vous 
allez détruire votre propre planète pour eux ! Il semblera que les Mondes Extérieurs n'ont 

rien à voir avec cela (ils attendent patiemment).
Mais," continua Zyloo, "si la Terre devait subir un tel sort, cela signifierait en fait 

beaucoup pour l'anti-monde. L'un des univers maintient l'autre en équilibre. Les deux 
univers tournent dans des directions opposées et les systèmes de masse sont en 

équilibre délicat. Même si une seule planète devait être éliminée, cela signifierait 
un changement dans l'élan. Ainsi, si la Terre était détruite, Vénus pourrait également 

mourir, ce qui entraînerait une réaction en chaîne dans tout votre système solaire.

Comment cela affecterait-il la Fédération ? Les mondes extérieurs savent que s'ils le 
font avec la Terre, ils détruiront aussi la jumelle dans l'anti-monde. En détruisant Vénus 

ici, ils détruiraient Salamia. Mais Salamia est peuplée ! Ils n'ont pas le courage 
d'attaquer Koldas ou Salamia dans l'anti-monde, alors ils attaquent la planète.

ils attaquent EURE Vénus, EURE Terre et Epicot dans leur univers d'une manière 
astucieuse et sournoise.

Ce sont les faits ! Cela peut paraître tiré par les cheveux, mais c'est la raison pour laquelle 
nous sommes ici, dans notre intérêt comme dans le vôtre. La stratégie du monde extérieur 

est coûteuse. Ils ont commencé il y a plusieurs milliers d'années avec Mars. Nous, les 
Martiens, aurions pu avoir une planète pacifique.

Les graines de destruction semées par les mondes extérieurs ont abouti à une guerre 
nucléaire généralisée, laissant une planète sans vie ! C'est ainsi qu'ils ont commencé 

dans ce système solaire. Maintenant, ils planifient la phase suivante.

Ne pas avoir exclu le monde extérieur a été notre plus grande erreur. Nous n'aurions 
pas cette crise aujourd'hui. Nous vivrions tous en paix et la Terre serait une planète de 
plus dans la Fédération. Mais nos ancêtres m'ont laissé me reproduire et me regrouper 

dans ce que nous connaissons aujourd'hui comme les Mondes extérieurs.



Il ne faut pas les prendre à la légère, car ils sont puissants. Mais ils savent aussi que le 
temps des discours est terminé. Les conférences et les discussions appartiennent 
désormais au passé. Maintenant, nous parlons aux vaisseaux corynthiens !!!

Les habitants des mondes extérieurs sont des humanoïdes, une race mixte de personnes 
à la peau blonde et à la peau sombre. Ce sont essentiellement des païens qui ne 

croient pas en un Créateur divin. Leur civilisation contraste avec celle de la Fédération. 
Une grande partie de leur population est composée d'esclaves.

Il y a un rapport horrible sur un vaisseau spatial du monde extérieur intercepté alors 
qu'il revenait d'un voyage sur Terre.... Des examens ont révélé des êtres humains ~ 
des hommes et des femmes avaient été utilisés pour des expériences médicales. 
Certains étaient encore vivants, d'autres étaient morts, leurs corps découpés et 

désarticulés.
Il y avait une collection d'organes humains et animaux ; des membres, des pieds, des 
langues, des organes génitaux et d'autres parties de l'anatomie. Des prisonniers 

humains de différentes races ont été trouvés vivants dans de petites pièces, si petites 
qu'ils ne pouvaient que se tenir debout. Nous avons été avertis que les vaisseaux 

spatiaux du Monde extérieur devaient être traités avec la plus grande prudence, car ils 
sont équipés d'armes désintégratrices. La plupart de leurs vaisseaux spatiaux qui 

entrent dans l'atmosphère terrestre ont la forme de champignons et il y a 15 êtres à 
bord en tant que personnel.

Les êtres étranges des mondes extérieurs ont imprégné la société humaine depuis le 
début de l'histoire de leur ascension. Récemment, ils se sont intéressés plus 

particulièrement aux États-Unis d'Amérique. Mais aujourd'hui, aucun pays sur Terre 
n'est exempt de leur contamination.

Partout sur la planète, le monde extérieur contribue à corrompre les carrières morales de 
l'humanité, à répandre le trouble et à encourager la violence, à corrompre, à favoriser les 

bouleversements économiques et les guerres.

Dans le passé, les Mondes extérieurs ont souvent fait atterrir leurs vaisseaux dans des 
zones isolées de la Terre pour entrer en contact avec leur propre peuple. Ces contacts ont 

conditionné à leur tour beaucoup d'autres, de sorte qu'il existe aujourd'hui une énorme 
armée de leurs adeptes sur Terre. Mais l'immense majorité de ces adeptes est 

ignorante du fait qu'ils sont contrôlés par une race étrangère dans l'anti-monde. ils ont eu 
tellement de succès qu'ils n'ont plus besoin d'être présents personnellement sur Terre.

Ils manipulent la situation en la contrôlant à distance ; en d'autres termes, la conquête par 
procuration. La stratégie globale est le contrôle total de la Terre ou, si cela n'est pas 

possible, sa destruction. Tout cela en préparation d'une attaque finale contre la 
Fédération.

Heureusement, il y a encore une lueur d'espoir ! La Fédération a proposé aux 
dirigeants de l'État au sommet que toutes les personnes qui sont passées par le



infectés par l'enseignement extraterrestre, devaient être dépassés. Cette grande tâche 
aurait pu être prise en charge par l'équipement spécialisé dont dispose la Fédération à 
de telles fins, et la Terre aurait ainsi pu être nettoyée. Mais il ne devait pas en être ainsi 
! l'opinion unanime sur Terre était que tous ces problèmes de l'humanité n'étaient pas 

d'origine extraterrestre et qu'ils seraient mieux résolus par les habitants de la Terre 
seuls. Et Valdar a dit à ce sujet que tant que la planète resterait entre les mains des 

gens de la Terre, ce serait dans notre intérêt".

C'est arrivé de manière inattendue, lors d'une transmission de pensée de routine le 13.
Novembre 1975 : l'un des supérieurs de la Fédération nous a abordés à la base "Q". 

Valdar nous a dit : "C'est une occasion très spéciale. Il ne s'agira pas d'une transmission 
de pensée habituelle. Nous avons été honorés par la visite du Haut Supérieur de 

Koldas. Il s'agit de notre bien-aimé supérieur Vax Noah. En cette occasion prometteuse, 
il s'entretiendra avec vous.

C'est la 159e année de règne de Vax Noah sur Koldas et il s'est rendu sur toutes les 
planètes de la Fédération pour commémorer cet événement. Lors de la visite de l'avant-
poste sur Vénus dans votre système solaire (peut-être une autre dimension de Vénus), il 
a été brièvement décidé de visiter également votre lune afin qu'il puisse transmettre cela 

dans la Fédération".

"Une fois par an", poursuit Vax Noah, "une conférence est organisée sur la planète mère 
Grandor. Cette conférence est suivie par tous les supérieurs de la Fédération et c'est là 
que nous rassemblons nos idées sur la manière dont le corps des planètes appartenant 

au Commonwealth des nations devrait être gouverné.

Vous connaissez tous... Wy-Ora et Valdar, qui ont ramené des messages et des 
informations à votre sujet. Oui, nous avons vu beaucoup de changements dans votre 

système solaire pendant la perturbation magnétique qui s'y déroule en ce moment. Mais 
nous ne sommes pas inquiets, car nous savons que cela ne peut que s'arranger. Nous 

sommes actuellement dans une position qui ne nous permet pas d'utiliser les 
vaisseaux Astrael avec lesquels nous voyageons habituellement dans votre système 

solaire. Nous utilisons un moyen de propulsion alternatif à la place des moteurs 
magnétiques jusqu'à ce que les champs se déplacent à nouveau selon un schéma 

normal.



Le message que je souhaite vous transmettre ce soir est le suivant : soyez patients, 
faites-nous confiance, car vous vous rendez compte que nous pouvons effectivement 

voir un peu plus loin dans l'avenir que ce que vous pouvez faire dans le moment 
présent. Faites-nous confiance et une nouvelle façon de vivre, une nouvelle voie, 
vous sera révélée, comme le pensaient les anciens prophètes dans le passé. Leurs 

monuments sont encore visibles aujourd'hui sur votre planète ~ les pyramides et le 
Sphinx.

Aujourd'hui, l'enseignement vient différemment. Une nouvelle méthode a été trouvée. 
De nouvelles méthodes de conditionnement seront continuellement utilisées, mais 
ceux qui sont prêts à accepter ces nouveaux conditionnements par leur propre libre 
arbitre en bénéficieront et auront une récolte abondante, une récolte ~ non pas en 

richesses d'argent ou de biens ~ mais en compréhension, lumière, vérité et proximité avec 
le Divin UN. Ce sera une grande élévation pour vous tous.

J'espère que je verrai cela pendant le reste de ma vie.... J'espère qu'un jour, la Terre se 
connectera à nous de son plein gré. C'est mon rêve. D'autres supérieurs ont vécu sur 

Koldas jusqu'à l'âge de 250 ans terrestres. Ils ont profité pleinement de la vie, tout 
comme moi. Je n'ai pas de maladies et il y a ce que cela devrait être, ce que cela sera 
pour ceux qui partagent notre philosophie de vie. Nous sommes les instruments de 

l'Amour divin pour manifester la vérité. Nous ne sommes pas des dieux. Ne pensez 
jamais à nous de cette manière !

Il y a UN Créateur Divin de tous les cieux que vous voyez et que nous pouvons voir, et 
ce que nous pouvons voir à nouveau au-delà de cela...."

Vax Noah avait parlé sans interruption depuis un certain temps. Nous étions subjugués 
par l'ampleur de cette opportunité.... Le privilège d'écouter un supérieur d'une 

civilisation lointaine était une expérience désenchantée.

Nous lui avons souhaité un long et heureux règne sur Koldas ; que ses efforts soient 
couronnés de succès et nous avons exprimé l'espoir que nous n'échouerions pas à 

l'heure de la nécessité.

Vax Noah a ensuite ajouté quelques derniers mots : "Je me sens comme je ne l'avais 
jamais été avant de ressentir le bonheur et la joie bouleversants qui émanent des murs



de ce vaisseau spatial. Je sais que cela ne peut venir que de vous, mes bons amis, mes 
nouveaux amis. Merci encore et veuillez excuser mon expression limitée dans cette 

conversation, car je ne suis pas familier avec cet appareil de traduction. Vous voyez 
que je ne connais pas (personnellement) votre langue. Au revoir".

"Merci à tous", dit Valdar. "Cela signifie beaucoup pour notre supérieur. C'est la première 
fois qu'il parle directement à une base "Q". Transmettez nos excuses à Edwin, car je 
sais qu'il a eu quelques difficultés pendant cette transmission de pensée. C'est en raison du 
contrôle supérieur de la parole qui était nécessaire, mais malgré ce petit problème, il a 

vraiment réussi.

Nous allons maintenant mettre fin à cette conversation, car nous allons être très occupés 
cette nuit. il y a beaucoup de bases avec lesquelles nous voulons communiquer. Dans certains 

cas, il sera nécessaire d'utiliser des récepteurs radio comme moyen de communication. 
Nous sommes maintenant à 525 km au-dessus de la surface de la Terre et nous 

pouvons voir qu'il y a des tempêtes avec des éclairs.

C'est pourquoi vous êtes très heureux d'avoir le canal de la pensée comme moyen de 
communication. Les groupes qui ont des récepteurs radio auront des difficultés avec les 

interférences atmosphériques (cela affecte l'équipement).

Adieu à nous tous dans ce téléporteur... jusqu'à ce que nous nous rencontrions à nouveau".

REMARQUE : On peut imaginer l'effet époustouflant que cette communication surprise a 
eu sur les témoins présents. Avec eux, cette communication remarquable n'était pas 

seulement une voix passant par l'un de leurs médiums en transe. Chaque voix différente a 
sa propre personnalité, son ton et son timbre ; a son propre caractère, sa nature et sa 
propre individualité particulière, son expression caractéristique et ses spécialisations 
particulières. Certaines de ces mêmes voix sont maintenant passées par le récepteur 

d'Edwin et sont maintenant en transe ; depuis plus de 15 ans, les mêmes personnalités, 
toujours les mêmes, mais avec les années.



vieilli. Ces témoins n'ont aucun doute sur la réalité des contacts et ont ressenti un 
grand devoir et une grande responsabilité envers la Terre.

On ne peut pas suffisamment décrire les sentiments des témoins face à quelque chose 
comme ça, même si on l'a vécu à cause de la profondeur des événements et de la 
révérence et de la sainteté de l'atmosphère dans laquelle il a été perçu. C'est tout 

simplement bouleversant.

OTE : Carl van Vlierden a essayé de mettre sa compréhension en relation avec les 
événements dans le temps, de voyager dans le temps, comme on peut le lire dans de 

nombreuses notes sur ce thème partout dans les partitions, il a rassemblé les 
dialogues et les transmissions enregistrés pendant des heures.

Lisez les pages suivantes.

Évacuation des stations conditionnées
À partir d'ici, nous allons aborder différents événements qui n'ont pas encore été 

mentionnés et qui seront également traduits au fur et à mesure. Bonne lecture, Shana.
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NOTE ~ LETTRE ~ ÉPILOGUE
REMARQUE : La compilation finale et l'organisation du matériel pour ce livre ont été reportées 

d'une circonstance à l'autre, totalement hors de notre contrôle. Nous avons appris à accepter ces 
choses comme un signal et à essayer de couler avec elles.

En août 1983, la maison d'édition a reçu la lettre intéressante suivante de Carl von 
Vlierden :

(Ceci est un extrait abrégé)

04 août 1983

Cher Monsieur Stevens

Comme indiqué dans ma lettre du 14 juin 1983, nous avons eu d'autres contacts avec la 
Fédération. Je sens que ces transmissions ont une signification et j'ai préparé un épilogue qui 

sera envoyé avec.... Je vous l'envoie directement. J'ai confiance qu'il est encore temps 
d'inclure ce matériel dans UN DIALOGUE COSMIQUE.

Voici une copie de l'enregistrement.

La dernière transmission a été faite par Vax Noah, le supérieur de Koldas. La qualité de cet 
enregistrement est bonne et je me demande s'il serait encore possible d'en ajouter une copie à ce 
livre. Il y a des petites modifications à faire..., nos noms doivent être retirés pour la publication.... 

Peut-être souhaitez-vous raccourcir l'enregistrement, qui dure trente minutes.

L'enregistrement sur bande est envoyé avec cette lettre sous forme de paquet par le bureau 
d'enregistrement de la poste.

Avec mes salutations distinguées,
J. Carl de Vlierden
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Ce fut un plaisir spectaculaire, totalement inattendu jusqu'à présent, mais une nouvelle occasion 
s'est présentée d'essayer quelque chose de différent. Nous voulions voir s'il y avait un moyen de 
fournir une copie de l'enregistrement de la communication extraterrestre à la Terre pour qu'elle 

soit distribuée avec ce livre.

Mais examinons maintenant l'épilogue de ce livre.

REPONSE
"VENEZ SUR TERRE, VENEZ" !

Une invitation de Koldas

Lorsque la rupture de nos communications avec la Fédération est intervenue, nous avons 
été très déçus à la base "Q". Des transmissions régulières nous étaient parvenues presque 

sans interruption ~ du moins depuis mon arrivée en 1974. Nous étions habitués à ces 
transmissions hebdomadaires, puis bimensuelles, de la Fédération et des habitants des 
vaisseaux épicotiens. Ces contacts réguliers par radio, par la pensée et par l'enregistreur 

faisaient partie de nos vies. Puis ~ sans avertissement ~ la rupture est survenue.

Que s'est-il passé là-bas ? Pourquoi sont-ils restés à l'écart ? Lorsque la Fédération a été 
incapable de passer de son univers au nôtre, ce qui s'est produit pendant près de cinq ans, 

Epicot a pris le relais pour rester en contact avec nous.

Pendant ces jours, il n'y a jamais eu de véritable rupture dans la communication, comme 
nous l'avons vécu pendant près de six mois depuis le début de cette année ! Mais 

maintenant, nous savons que c'est le géant Sola Kananda, ce corps cosmique inquiétant, 
qui a exigé une attention sans faille de la part des voyageurs de l'univers. Puis, tout à coup, 
ils sont revenus, et ils sont entrés de manière grandiose, avec un escadron de 11 vaisseaux 

spatiaux géants dont Valdar était responsable. Sola Kananda s'est mystérieusement 
désintégrée en trois corps plus petits. Notre planète Terre devrait apparemment se sentir 

calme face aux retours et aux effets de son passage dans l'espace.
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Pendant ce temps, nous avions un contact électromagnétique et ses voix provenaient du 
haut-parleur de notre enregistreur à la base "Q", tandis qu'elle était entourée d'un rayon de 

lumière invisible provenant de son vaisseau spatial qui flottait au-dessus. Nous étions à 
nouveau en contact ! La demi-heure de transmission qui suivit fut enregistrée. Elle s'est 

terminée abruptement avec l'arrivée d'un satellite de fabrication terrestre. D'abord, parmi tous, 
nous avons entendu Kashendo, qui avait joué un rôle marquant dans l'histoire précoce de cette 

base "Q". Comme d'habitude, il parlait couramment à sa manière insouciante. Mais 
d'abord, nous avons entendu une médiation radio pour établir le contact avec nous.

"La division étoile Green appelle la base "Q" !" Cela fut répété plusieurs fois, puis il y eut une 
pause. Une voix familière s'éleva.

"Salutations mes amis, c'est Kashendo ! Je vous salue depuis ce vaisseau spatial coldasien. 
Nous espérons que vous nous recevrez haut et clair. Nous planons en ce moment à une 
altitude de 350 miles (560 kilomètres) au-dessus de votre planète. Actuellement, il y a 11 

vaisseaux coldasiens de la Division Étoile Verte dans une formation inoccupée. Cette division 
est maintenant affectée à votre secteur spatial.

On m'a dit que vous, Edwin et Carl, étiez présents ce soir avec vos épouses.
... Veuillez accepter mes salutations ainsi que celles de tout le personnel de ce vaisseau stellaire à 

tous mes amis de la planète Terre. Je me remémore l'époque où votre base comptait plus de 
membres... il semble que vous soyez les seuls à être restés avec nous. Cela nous plaît de 

savoir qu'il y a encore des gens comme vous qui croient en nous et qui nous font confiance.

Alors que nous attendions ici pour faire cette transmission ce soir, il m'a semblé que cela 
faisait très longtemps que moi et mon équipage n'avions pas participé à quelque chose de 

cette nature. Mais il semble que cela sera plus régulier à l'avenir. Vous vous rappelez 
quand j'étais commandant du satellite artificiel Melchor et que j'ai fait ces transmissions à 

votre
Cela semble avoir été fait il y a longtemps, et les choses ont beaucoup changé depuis. 

Maintenant, je suis le commandant d'une division de vaisseaux spatiaux qui visitera 
régulièrement votre système solaire.
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Mon escadron est basé sur Epicot, qui se trouve dans votre univers, et c'est de là que 
nous voyageons vers et depuis votre lune. Une nouvelle base est en train d'être construite 
ici, et il y a donc de grandes chances que vous entendiez et voyiez davantage parler de 
nous à l'avenir.

Nous l'espérons.

Et maintenant, plus de nouvelles de ma planète natale. J'apporte aussi les salutations de ma 
famille et de tous ceux que vous connaissez si bien. Il me semble maintenant qu'il y a longtemps 
que j'ai pu regarder votre planète de haut et admirer sa beauté. J'ai encore vos photos et je les 

regardais quand j'étais sur Melchor, en me souvenant du bon vieux temps.

Les lumières du principal centre de communication de ce vaisseau spatial s'assombrissent et 
nous regardons vers le bas, vers la Terre. Nous pouvons voir les étoiles au loin..., c'est une belle 

vue ! J'aimerais que vous puissiez partager cette vue avec nous. Alors que je vous parle, je 
peux voir deux vaisseaux Astrael s'approcher. L'un est un vaisseau de commandement 

byronnien, l'autre est un vaisseau koldasien. Nous reconnaissons leurs lumières 
d'identification. Cela signifie que je dois m'arrêter maintenant. Bientôt, vous serez reliés à 

ces deux vaisseaux. Pendant que je parle, les deux vaisseaux spatiaux s'approchent 
majestueusement de nous. Je vais maintenant vous dire adieu. Adieu" !

Puis Kashendo était parti. Sa livraison routinière et impeccable de sa transmission nous a 
rappelé son séjour de 5 ans en Australie, où il a ensuite épousé une jeune fille australienne 
qui l'a emmené à Koldas. On a l'impression qu'il utilise encore beaucoup l'anglais chez lui. 

Son professionnalisme en anglais joue probablement un rôle dans sa sélection comme 
commandant des 11 vaisseaux spatiaux de la division Green.

Après que Kashendo eut prononcé les derniers mots, il y eut une pause, puis nous 
entendîmes une autre voix, que nous ne pourrions probablement pas confondre avec une 

autre. Une voix rauque et mûre sortait maintenant de notre haut-parleur. Ce bon vieux 
Taylanz ! Nous avons tous un faible pour lui dans nos cœurs.

"Salutations à mes amis.... Je suis Taylanz, de la flotte byronnienne. Comme c'est 
merveilleux d'être ici, de flotter une fois de plus au-dessus de cette magnifique planète Terre, 
alors qu'elle tourne lentement sous nos pieds et que nous vous suivons en orbite. De la part 
de mon personnel, de ma famille, des habitants de Byronne et de mes supérieurs, j'apporte 

mes meilleurs vœux et je tends ma main d'amitié à vous tous ~ nos amis de la Terre !

C'est un grand plaisir pour nous de faire cette transmission et d'être en compagnie de tant de 
personnes célèbres. Alors que je regarde à travers les hublots de ce vaisseau byronnien, je 

peux voir les lumières d'identification des autres vaisseaux. Ils sont verts pour les Koldasiens, 
bleus pour le poste de commandement de Valdar et les nôtres sont orange. C'est vraiment un 

spectacle impressionnant, tous ces vaisseaux flottant dans un ciel d'un bleu profond. Quelque 
part en bas se trouvent nos amis bien-aimés. Pardonnez-moi si j'ai l'impression d'être un peu 

dépassé par les événements. Cela m'arrive toujours quand je
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reprendre contact avec de vieux amis après une longue période. Comment vous sentez-vous 
? ... je me demande..., j'espère bien.

Si l'occasion se présente, je ferai certainement des efforts pour vous contacter à nouveau. Mais 
malheureusement, mon arrivée ne sera pas annoncée. C'est une pure probabilité et 

j'espère que vous me pardonnerez si cela se produit dans les courtes heures du matin. Mais je 
suis sûr que vous le supporterez avec moi, car nous ferons de fréquents voyages vers votre 

planète, en suivant la flotte coldasienne dans ses déplacements. Byronne participe maintenant 
aussi à cette entreprise dans votre univers. Nous ferons notre part de patrouilles dans le 

secteur qui nous a été attribué. Des vaisseaux de Triaxula y participeront également.

Le commandant Neola de Triaxula n'a malheureusement pas pu être avec nous ce soir. Ah, il 
y a en effet une femme merveilleuse ! On m'a dit qu'elle vous contacterait très bientôt. Mais 

ne soyez pas surpris si elle apparaît en personne..., elle a l'habitude de le faire ! Comme vous 
le savez, elle est passée maître dans l'art de la téléportation.... Ah, quelle femme somptueuse 

elle est !".

Taylanz le Byronnien a continué.

Mon personnel vous envoie ses salutations à tous. Cette transmission est courte ce soir, mais 
nous la rattraperons dans un avenir proche, car d'autres intervenants sont prévus pour 
aujourd'hui. D'après notre équipement, cette transmission parvient jusqu'à votre base et votre 
enregistreur fonctionne bien. Je vous dis donc à nouveau au revoir. Que le Divin vous précède 
jusqu'à ce que nous puissions nous rencontrer à nouveau dans une transmission. C'est 
Taylanz qui s'arrête maintenant..., veuillez vous tenir prêt pour le commandant Valdar....

Ce soir-là, nous avons eu trois transmissions. Une pour chaque vaisseau spatial. Valdar a dû 
quitter son escadron de 11 vaisseaux interplanétaires pour un rendez-vous avec les vaisseaux 

byronniens en orbite autour de notre lune et revenir à la position de Kashendo. Nous avons 
trouvé la qualité de la réception de première classe. Aucune interférence. Ils ont dû perfectionner 

leur équipement ou utiliser quelque nouveau système, car nous avons tous senti qu'il était sur 
une fréquence identique à la qualité FM locale. En tant que
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Taylanz a cessé de parler, il y a eu une courte pause, puis la voix de Valdar et sa 
personnalité sereine derrière elle sont entrées dans notre salle par le haut-parleur.

"Salutations, je suis Valdar de la division Koldasian Astrael. Salutations à vous tous.... J'ai 
entendu parler des transmissions des deux autres vaisseaux qui ont été diffusées vers votre 

base. J'aimerais ajouter mes meilleurs vœux à ces vaisseaux. Il n'y a pas grand-chose à 
ajouter. Kashendo a bien parlé, a exprimé ses sentiments avec beaucoup d'éloquence, et 

notre cher Taylanz aussi.

De notre planète d'origine Koldas, la planète dont vous avez si souvent entendu parler de 
nous, la planète qui pourrait un jour être votre planète d'origine..., nous étendons nos salutations à 

vous.
Nous vous avons appelés nos "amis", et c'est ce que vous êtes, mais il y a plus que cela. 
Vous êtes vraiment des gens de la Fédération ! ... Je ne peux pas être plus explicite...."

Valdar poursuit : "Mon personnel m'a demandé d'exprimer leurs sentiments, qui sont 
similaires à ceux que je viens d'exprimer. Ils sont tous autour de moi en ce moment, assis à 
leur place et remplissant leurs fonctions, observant les nombreux instruments allumés, 

ajoutés à la douce lumière du centre de contrôle de ce vaisseau.

Alors que je regarde en dehors de ce vaisseau, je peux voir les 11 vaisseaux invités 
Koldasiens et Byronniens. C'est un spectacle impressionnant. Nous avons fait cette 

transmission cette nuit pour renouveler notre communication avec vous après une longue 
interruption. Lors de notre prochaine réunion, je transmettrai une communication enregistrée de 

notre Haut Supérieur de Koldas. Comme il s'agit d'une transmission assez longue, je la 
garderai pour une occasion où nous aurons plus de temps.

Malheureusement, nous devons y mettre fin brièvement, car un satellite américain, en orbite 
dans cette région, coupe notre trajectoire. Il attirerait l'attention sur nous et détecterait nos 

vaisseaux spatiaux regroupés. Nous aimerions éviter cela. Nous ne voulons pas attirer 
l'attention ~ pour diverses raisons ~ sur notre présence. Je vais modifier l'heure de notre 
transmission pour la prochaine fois afin d'éviter ce satellite. Je vais maintenant partir et 
demander à l'escadron de se disperser afin d'éviter la détection. Il s'agit d'un satellite en 

orbite très haute qui a été programmé,
découvrir quelque chose d'inhabituel. Tout ce que je peux dire maintenant, c'est au revoir..., à 

350 miles à l'ouest de nous, le satellite s'approche. Que le Divin Un vous guide et vous précède 
jusqu'à ce que nous nous retrouvions dans deux semaines....".
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Exactement deux semaines plus tard (le 22 juin 1983), la transmission promise est arrivée. 
(Il s'agissait d'une autre transmission électromagnétique) C'est Vax Noah qui nous a parlé. 

C'était la deuxième fois que nous avions l'honneur d'être en contact direct avec cet éminent 
supérieur. La première fois, il s'agissait d'une transmission de pensée avec Edwin comme 

récepteur. (Chapitre 19) Cette fois-ci, sa propre voix sortait directement de notre haut-parleur. 
Nous avons reconnu la qualité caractéristique de sa voix et ses sous-entendus émotionnels. 
S'il utilisait un ordinateur de traduction, comme il l'avait fait à une occasion précédente, nous 
ne pouvions rien détecter de synthétique. Sa voix ressemblait à une voix humaine normale, 

avec l'articulation et la vocalisation habituelles, comme on pourrait s'y attendre.

Afin de transmettre suffisamment ces qualités au lecteur, nous cherchons un moyen d'inclure des 
extraits de cette communication sous une forme d'enregistrement avec ce livre. Vax Noah s'est 

adressé à nos cœurs à sa manière. Il s'est adressé avec sincérité à toute notre planète ainsi 
qu'aux bases "Q".

"Je suis Vax Noah..., supérieur de Koldas. Salutations à la planète Terre. La raison de 
cette transmission est de vous féliciter pour l'écriture de votre livre, dont j'ai eu le privilège 

de lire de nombreux manuscrits (ébauches) qui m'ont été donnés sur Koldas.

Et récemment, j'ai également reçu un livre écrit par Cynthia Hind, UFOS Rencontres 
Africaines (UFOS-AFRICAN-ENCOUNTERS, Gemini Publ. Co, Zimbabwe). A l'intérieur des pages 
de ce livre se trouvaient des extraits et des écrits dont je suppose qu'ils sont dans votre livre. 
En supposant que les manuscrits que j'ai lus se trouvent dans votre livre, je ne peux que donner 

ma bénédiction ~ pas seulement de Koldas, mais de l'homme de toute la Fédération....

Bien sûr, un livre de cette nature est promu par la Fédération..., notre existence... et notre 
présence sur votre planète !

C'est le genre de transmission que je vous fais. C'est de cela que je veux parler, vous assurer à 
tous, à tous ceux avec qui vous parlez et à tous ceux de vos bases "Q", que nous existons 

vraiment. Nous sommes encore très actifs, non seulement dans notre secteur spatial, mais aussi 
dans le vôtre, et nous avons l'intention d'être là et de venir pendant de nombreuses éons de 

temps. Vous pouvez l'assurer à vos amis et à vos familles.

http://www.torindiegalaxien.de/buecher/Ufo-Kontakt%20vom%20Planeten%20Koldas18und19.pdf
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Nous avons maintenant atteint le moment où nous devons décider de ce qui doit être fait. Les 
dirigeants de nos planètes ont prudemment examiné la planète Terre à de nombreuses 

occasions. Il a été décidé que la Terre devait choisir son propre avenir. Nous n'avons pas 
le droit d'intervenir de quelque manière que ce soit. Nous avons gardé le contact avec nos 

amis de la Terre, car ils sont nos successeurs.

Nous ne voulons en aucun cas saper les gouvernements et les supérieurs de votre planète. 
Ils sont vos supérieurs et ils font les règles et les directives pour votre pays et votre planète, 

ils règnent. C'est leur droit de le faire, car ils savent ce qui est le mieux.

Dans le passé, nous avons négocié et pris contact avec eux, et nous avons un accord ~ pour 
ne pas les gêner de quelque manière que ce soit dans leur politique sur votre planète. C'est 

alors que je me suis rendu compte, en lisant le manuscrit de votre livre, que beaucoup de 
personnes sur votre planète sont amenées à de nombreux malentendus. Si cela est présenté 

de cette manière, je suppose qu'une meilleure compréhension sera atteinte pour nous.

Oui, alors nous ne serons plus les Hommes Mystérieux des Cieux..., mais nous serons 
vraiment des hommes comme vous-mêmes. C'est ce que nous voulons, ~ pas de mythes 
dans le temps, bien que nous soyons des voyageurs du temps, nous sommes des êtres 
pensants comme vous l'êtes sur votre planète.

Dans un futur proche, avec le passage de Sola Kananda, votre planète passera par une 
région spécifique de l'espace lors de son voyage autour de votre soleil. Cette région est une 
ceinture que Sola Kananda a produite à travers l'espace. Cela provoquera des changements 
sur votre Terre. C'est à moi de vous en informer.... C'est la raison pour laquelle je fais cette 

transmission. De très nombreux grands changements vont probablement avoir lieu.
Les changements climatiques sur votre planète amèneront vos supérieurs et vos scientifiques à 

tout voir sous un autre jour.

Vous avez maintenant atteint le point où vous entrez dans l'espace. Votre technologie va 
se développer et bientôt vous serez au même niveau que nous. Nous nous rencontrerons 
au même niveau ~ pas sur votre planète, mais dans l'espace.... Nous avons vu cela venir. 

Pas dans un futur proche, mais ça vient, vos astronautes nous rejoindront dans un
normale de la région frontalière... dans l'espace ! Pas dans un avenir lointain. Dans l'espace, 

nous serons sur le même terrain et c'est là que nous ferons nos amitiés. Quand la Terre 
aura maîtrisé plus d'espace, l'espace limité autour de vous, alors nous pourrons discuter des 

changements qui se produiront.

Ce seront ces astronautes qui reviendront d'un voyage pas trop lointain sur votre planète, 
qui parleront de merveilleuses machines volantes et d'autres choses. Cela se produit à 

l'approche de l'aube d'un nouveau jour sur votre planète, en particulier les changements 
environnementaux qui ont alors déjà eu lieu sur la Terre. Il y a donc un changement dans 
le futur, et il est possible que le livre que vous avez écrit prépare le terrain... ou éclaire le 

mal pour que vous l'acceptiez plus volontiers avant qu'il ne devienne un coup énorme dans 
le temps.
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Ah, oui.... Nous sommes réels ! Alors que vos vaisseaux spatiaux voyagent de et vers votre 
planète, le temps se rapproche de plus en plus pour cette rencontre dans l'espace, là il n'y a 

pas de frontières ou de limites, la compréhension entre nous sera, soyez en sûr.

Mais à vous, nos amis, nos frères et sœurs coldasiens sur la planète Terre, nous vous prions de 
nous excuser de ne pas avoir communiqué avec vous régulièrement, comme nous l'avons fait 

dans le passé. Il y a de grandes lacunes dans nos transmissions et nos contacts de pensée, mais 
s'il vous plaît, surmontez-les avec nous. Les temps ont maintenant changé, non seulement sur 

votre planète, mais aussi au sein de la Fédération. Nos obligations se sont étendues au-delà des 
frontières de notre propre planète. Cela signifie que nos pilotes n'ont pas été en mesure de 

prendre les fréquentes transmissions et contacts par le canal de la pensée avec vos bases. La 
raison n'était pas que nous vous quittions. C'était la pression du temps et des tâches qui nous 

appelaient ailleurs.

Vous avez tous été programmés et formés de diverses manières. Cette formation se poursuit, car 
tout cela est fait pour une très bonne raison. Je suis sûr que vous le comprendrez un jour, lorsque 

nous serons ensemble de manière permanente.

J'ai maintenant un message que j'espère voir apparaître dans les pages de votre livre.

Voici mon message :

Nous attendons que les habitants de la planète Terre se rencontrent sur une base 
générale dans l'espace. C'est ici que nous partagerons nos secrets. C'est ici que nous 
montrerons à vos astronautes un mode de vie vraiment formidable. C'est un mode de 

vie, essayé et pratiqué depuis de nombreuses années dans la Fédération des 12 
planètes. Non seulement nous voulons partager cela avec vous, mais il y a aussi une 
mine d'informations qui élèvera votre planète à un niveau beaucoup plus élevé. C'est 

notre cadeau ! Tout ce que nous demandons est la compréhension.

Nous resterons là où nous sommes. Nous n'interviendrons pas (dans vos affaires) Nous 
ne critiquerons pas.... Nous ne mettrons pas les pieds sur votre planète. Ce que nous 
vous demandons, c'est d'accepter notre cadeau. Tout ce que nous avons accompli à 

travers les âges est libre pour vous. Il peut être apporté et exercé sur votre planète, et
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faire de votre planète une meilleure planète. Sous vos propres lois, guidées par vos 
enseignements et vos gouvernements.

Nous serions trop heureux de voir cela arriver et de le pratiquer. Nous ne voulons 
intervenir en aucune manière, si ce n'est en tendant la main à l'amitié... comme je le fais 

maintenant à tous les habitants de la planète Terre. Tout ce que nous espérons voir, 
c'est le progrès, le bonheur et un meilleur mode de vie sur votre planète pour toutes les 
différentes races et couleurs de personnes.... C'est ma prière. C'est ce que je demande. 
Rien d'autre. Rien d'autre que l'équilibre. Car nous, de la Fédération, n'avons aucune 

raison de souhaiter votre planète. Nous avons l'abondance de tout, la vie, les minéraux, la 
richesse, le bonheur, les gens, les enfants, la nourriture et tout ce que le Grand Divin UN 
nous donne. Tout est là sur notre propre planète ! Et il peut en être de même sur votre 

planète... si vous acceptez et comprenez un petit conseil. C'est mon
Communication de mes amis de la base "Q".

J'ai l'impression d'en avoir assez dit. Sinon, il y a peu à dire. En résumé, c'est l'amour et la 
lumière que nous émettons vers votre planète. Nous patrouillons dans les champs 

magnétiques à proximité de votre planète. Nous ne sommes pas des gardiens, cela fait 
partie de notre héritage d'être ici. La raison en est que, bien avant que votre planète ne soit 
habitée, nos ancêtres ont visité cet endroit et ces champs magnétiques. Nous avons 
pris sur nous de continuer ce qu'ils ont fait, et avec ce qu'ils ont essayé d'accomplir. Ainsi, 

nous allons terminer cette transmission ~ de Koldas et de tous ses humains, de mes 
délégués, du commandant de la flotte Astrael... qui se rendent sur votre planète et de 

beaucoup d'autres, nous vous souhaitons sincèrement à tous le meilleur pour les années à 
venir. J'espère avoir le privilège de transmettre à nouveau cette nature à la planète Terre et 
à ses habitants. Continuez tous à vous rendre sur les bases "Q", transmettez-nous, nous ne 

vous avons pas abandonnés. Nous viendrons quand le moment sera venu.

Adieu, que le Divin vous guide et vous précède pour vous permettre d'accomplir votre tâche 
quotidienne.

Je suis Vax Noah... Salu-Kata-Katsu. Adieu

CECI EST LE MESSAGE À LA TERRE
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NOTE : Ce message a été reçu directement par voie électromagnétique via le circuit d'un 
magnétophone à cassette ordinaire et, comme nous l'avons déjà mentionné, un faisceau 

d'énergie de 12 volts a été utilisé, dirigé par le véhicule spatial des Koldasiens.

NOTE DE L'ÉDITEUR

Pendant l'étude et la préparation de ce manuscrit en vue de sa publication, il a été nécessaire de 
procéder à des vérifications et de faire plusieurs choses en double. Au cours de ce processus, des 
contacts ont été pris avec différents peuples qui, d'une manière ou d'une autre, étaient associés 
aux développements en Afrique du Sud. C'est Mme Cynthia Hind, lors de sa visite aux États-Unis, 
qui a convaincu Lou Farish qu'il y avait beaucoup plus à dire sur cette affaire que ce qui sautait 

aux yeux. Il m'a convaincu que nous devions jeter un coup d'œil sur ce qui se passait vraiment et 
sur ce qu'il fallait rapporter, puisque c'était le cas. De nombreux contacts ont été pris, mais pour 

vous donner une idée de ce que nous avons entendu, j'ai décidé d'inclure simplement deux lettres 
d'autres observateurs intéressés, que je présente ici dans une annexe séparée (I).

Le cas de Peter et Frances transportés en voiture par un OVNI, mentionné au chapitre 12, a 
été étudié par Carl van Vlierden avant qu'il ne se rende à Pinetown. Comme ce cas n'a pas 

été publié ici dans les magazines américains, nous avons décidé de vous renvoyer au rapport 
de Carl van Vlierden dans "Fliegende Untertassen" - Rückblick.

ANNEXE I
Déclarations de témoins

Au cours du long développement de ces cas uniques de contact avec les ovnis, plusieurs 
témoins et observateurs ont participé à la visualisation de ces communications vocales, 

d'abord reçues électromagnétiquement par des récepteurs radio, simplement transmis par 
des ovnisnautes pour les recevoir, puis par le canal vocal direct d'Edwin dans un type 

particulier de transe provoquée par des sons spéciaux produits par les ovnisnautes. Après la 
confiscation de la radio d'Edwin, les transmissions électromagnétiques sont devenues des 

transmissions directes vers un enregistreur normal.
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où les messages ont été enregistrés sur des cassettes via une télécommande du 
vaisseau koldasien.

L'un des témoins les plus présents à ces réunions, un chercheur âgé d'une agence 
gouvernementale et théologien, M. Walter Pople, très respecté dans sa communauté, a 

accepté de faire une déclaration objective sur ses observations des contacts et des 
participants.

Une femme australienne (Kashendo a épousé une femme australienne pendant sa formation 
sur Terre), une voyageuse, Mme P. S. Cotchin de Humevale, qui a entendu parler des 

contacts d'Edwin alors qu'elle était en Afrique du Sud et qui a reconnu qu'il s'agissait d'un 
phénomène similaire à celui qu'elle étudiait, a vérifié cette affaire et a observé le contact de 

première main. Elle a été impressionnée par ce qu'elle a vu et m'a écrit une lettre dans 
laquelle elle décrit comment tout cela s'est produit. Comme un autre extraterrestre koldasien 
a dit, lors des contacts avec Edwin, qu'il avait vécu en Australie pendant une période de sa 
formation spéciale, j'ai pensé que cela pourrait être intéressant, en raison de sa signification 

particulière.

Ces communications sont reproduites ici pour votre enquête.

27 décembre 1983 M. 
Wendelle C. Stevens

3224 So. Winona Cir.
TUCSON Arizona 85730 États-Unis

Cher M. Stevens,

Merci pour sa lettre et ses suggestions flatteuses. Je prends toujours les lettres manuscrites 
très au sérieux et j'ai beaucoup réfléchi à la vôtre. J'ai examiné le peu de matériel d'il y a 5 

ans et j'ai rédigé une "explication complète de ce phénomène avec Edwin" le long des unkte 
que vous avez suggérés. Comme il s'agit d'une déclaration très personnelle, je pense que 

cela vous aidera si j'ai décidé de ne pas envoyer la cassette. J'ai trouvé ceci utile parce que 
cela m'a donné une chance de conclure toute l'affaire du point de vue des événements qui 

sont passés et complétés.

Il doit être clair pour vous que ma seule fonction dans cette affaire était celle d'un biologiste 
connu et respectable, qui racontait l'histoire d'un contact avec des extraterrestres devant un 
public restreint à l'époque à Durban, en Afrique du Sud. Un observateur de mes efforts serait 
d'accord pour dire que les gens dont je m'occupais n'étaient pas encore préparés à une telle 

réflexion, malgré l'abondance de preuves à leur disposition.
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Peut-être que dans ce cas, vous avez tort de penser que c'est un "événement unique",
pourrait devenir "un classique". Il me semble que la Fédération et d'autres ont essayé de former 

les gens autour de la Terre à leur manière. Il n'y a rien de spécial dans le livre de Carl Van 
Vlierden, et je suis sûr que beaucoup d'autres compareront leurs expériences avec celles 

d'Edwin et de Carl. Le livre tient ou tombe par son contenu et n'a pas besoin de moi ou de 
quelqu'un d'autre pour l'examiner et le confirmer. La note que Cynthia Hind vous a envoyée a été 
écrite par moi simplement comme une déclaration de faits que vous pouvez utiliser librement, 

comme bon vous semble. Elle est correcte lorsqu'elle suggère qu'il est nécessaire de polir 
l'anglais avant de l'utiliser. L'évaluation de mes compétences par Mme Pamella Cotchin est 

teintée par son résultat à traiter des concepts chrétiens orthodoxes alors que je suis les 
découvertes scientifiques actuelles. Il n'y a rien d'inhabituel à cet égard, car nous sommes 

nombreux à lire Pierre Teilbard de Chardin ainsi que des scientifiques américains. Je connais 
également les concepts de Fritjof Capras, mais je suis plus familier avec notre équivalent sud-

africain, le professeur Whiteman, qui utilise les concepts de la physique quantique et les 
analogies avec les enseignements de Bouddha.

J'ai deux difficultés avec ce genre d'approche. Premièrement, les concepts de la science 
moderne évoluent très rapidement, de sorte que la physique des particules a radicalement 
changé, surtout depuis que Capra a écrit "LE TAO DE LA PHYSIQUE", contrairement aux 

anciens écrits qui sont statiques. Deuxièmement, on peut voir dans la plupart des 
interprétations des textes anciens les émotions personnelles du commentateur. C'est pourquoi les 
quantités de littérature sur les OVNIs doivent être traitées avec capacité et expérience, et non 

pas simplement avec des analogies grossières.

Merci d'avoir proposé de résumer les "nouveaux travaux de physique" afin de démontrer 
l'antimatière et le temps contraire comme une autre réalité proche du temps. Je ne pense pas 

que cela soit nécessaire, car je n'ai pas de blocage du flux de travail en ce qui concerne la 
réalité multidimensionnelle dans mon travail quotidien, car je préférais utiliser des analyses 

topologiques plutôt que statistiques. Mon véritable intérêt en ce moment est le diagramme des 
autres dimensions, les cerveaux rigides et limités de notre espèce à ce moment-là. Je ne 

prends pas mon travail très au sérieux, car je suis techniquement à la retraite.

Leur lettre me donne l'impression qu'ils sont inquiets que quelqu'un puisse parler de l'histoire 
d'Edwin comme d'un tour de passe-passe. Si quelqu'un le fait, ce serait un moyen 

incroyablement compliqué pour un canular, un contact de base constant entre la Terre en
20e siècle et les extraterrestres. Pour cette seule raison, l'histoire mérite, à mon avis, 

d'être publiée. Je suis certain qu'il ne s'agit pas d'un simple canular, et je serais ravi de discuter 
des détails avec une personne honnête.

et intéressé par le sujet. Mais vous devez comprendre qu'un lobby puissant et malhonnête 
pense qu'il vaut la peine de décrédibiliser le livre pendant un certain temps, et s'ils le 

font, ils peuvent aussi me discréditer sans trop d'efforts. Ce n'est pas la raison pour laquelle j'ai 
décliné l'offre de publier un rapport scientifique objectif sur le livre de Carl. Dans le passé, j'ai 

eu quelques controverses scientifiques
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et je n'ai pas peur d'écouter ce genre de musique à la retraite.
Non, mes raisons sont celles que j'ai expliquées dans la première partie de cette lettre.

Avec mes meilleurs vœux pour votre audace et pour la nouvelle année,

Walter Pople

NOTE SUR LE CONTACT DE LA FÉDÉRATION À NATAL, 
AFRIQUE DU SUD

Au début de l'année 1976, Carl Van Vlierden m'a apporté une description de la manière 
dont les vaisseaux de la Fédération voyagent le long des "courants magnétiques" et m'a 

demandé de m'exprimer à ce sujet.
En tant qu'universitaire conventionnel formé à la biologie et à la physique, je n'ai eu 

aucune difficulté à comprendre le rapport, même si je l'ai trouvé étrange, car c'était ma 
première session avec les idées sur les OVNI. Au cours des quatre années suivantes, j'ai 
été invité à me joindre au petit groupe dans la maison de Fred White, qui a pris contact 
avec la Fédération. On m'a donné à tout moment la liberté d'explorer et de remettre en 

question ce qui se passait, et j'ai eu de nombreuses discussions longues et sincères avec 
Carl ainsi qu'avec Fred.

La société locale de recherche sur les OVNIs possède une bibliothèque complète et avait étudié 
le contact avec la Fédération depuis le milieu des années 1960. Je me suis joint à cette société, 

j'ai lu la littérature disponible et j'ai rencontré quelques critiques des histoires de la 
Fédération. Lorsque je discutais de critiques particulières avec Fred, j'obtenais toujours 
une explication satisfaisante en ce qui concerne une image cohérente de la Fédération.

Après quelques années, j'ai eu suffisamment confiance pour faire des discours publics sur 
les OVNIs, y compris sur ma propre expérience. C'était presque comme si la Fédération 

explorait les réactions publiques sur le terrain, ainsi que les événements spectaculaires à 
une échelle mondiale.

Fin 1979, j'ai assisté à une émission au cours de laquelle la Fédération a annoncé les raisons 
de son retrait de la planète Terre et de la fin du contact. Leur évaluation de la réaction locale 
me semblait valable à l'époque. Dans mon propre cas, les autorités ont fait remarquer que la 
croyance aux OVNIs n'était pas bonne pour mon image publique en tant que scientifique de 
recherche âgé travaillant dans une agence gouvernementale. Comme je me suis retiré de ce 

poste pour d'autres raisons, je me sens libre d'écrire cette note.
5 juillet 1983 ~ W. Pople
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Une autre lettre

AUSTRALIE + 17 août 1983
Wendel C. Stevens

3224 So. Winona Circle, Tucson, Arizona, 
85730 USA

Cher Monsieur

Je m'appelle Mme Pamela S. Cotchin ; je vous écris en réponse à une demande de Carl Van 
Vlierden, dont vous êtes sur le point de publier le livre intitulé ou sous-titré "Un dialogue 

cosmique". Carl vit à Pinetown, en Afrique du Sud, et vous vous demandez peut-être 
comment j'ai pu être témoin. En fait, c'était lors d'un voyage avec ma tante et mon oncle au 

milieu de l'année 1976, à l'occasion de mon premier voyage outre-mer et de notre séjour là-
bas.

J'avais 39 ans à l'époque, j'étais marié et j'avais 4 enfants ; mon plus jeune enfant était 
avec moi pendant le voyage. Mon intérêt pour les vaisseaux spatiaux était nominal. Je veux 

dire que je croyais à leur existence, mais je n'en ai jamais vu. Je n'appartenais à aucune 
organisation, mais j'avais des amis en Australie qui parlaient beaucoup de la vie sur d'autres 
mondes ~ et j'appréciais leurs conversations. Aucune de ces personnes ne connaissait Carl.

C'est au cours des dernières semaines de mon séjour en Afrique du Sud que j'ai eu 
d'autres conversations avec des personnes qui étaient des médiums de transe, et cela m'a 

conduit à demander à Del (ma tante) "penses-tu que les gens de l'espace pourraient peut-
être être confondus avec le monde des esprits ?". Les deux systèmes de référence 

semblaient trop éloignés pour être crédibles ~ néanmoins, je pouvais classer et accepter les deux 
relatifs. Del m'a suggéré de rencontrer un vieil ami à elle ~ Carl Van Vlierden. Elle l'a 

appelé et nous sommes allés chez lui quelques soirs plus tard.

Carl a "sondé" ma compréhension des concepts universels et m'a offert six heures des bandes 
de transmissions précédentes qu'il avait enregistrées. Il m'a dit que je pouvais me sentir 
libre de faire écouter la première phrase à quiconque pourrait être intéressé, mais que je 
devais rester discret sur la dernière. J'ai promis de le faire et, avant de partir ce soir-là, 
Carl m'a demandé si je voulais rencontrer "Edwin". Je n'ai pas pu résister et j'ai dit oui.

Il a dit qu'il devait d'abord parler à Edwin et à sa famille et, entre-temps, Del et moi avons 
assisté à quelques réunions publiques où Carl a discuté de son concept des niveaux universels, 

d'Edwin et du contact avec les gens de l'espace.
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En l'espace d'une semaine, Del et moi avons été amenés à la maison d'"Edwin". C'était un 
couple modeste, un peu timide et réservé, avec une jeune famille ; je respectais leur droit 

d'être protégés du public s'ils le souhaitaient.
En fait, je savais qu'un couple similaire en Australie était en contact avec quelqu'un de 

l'espace à cette époque, ce qui a vraiment causé des remous dans leur famille immédiate et 
chez leurs amis proches. Même maintenant, je ne me sens pas libre de parler de leur 

expérience personnelle sans leur accord ~ et comme je ne sais pas ce que Carl a écrit dans 
son livre, ce n'est peut-être pas ce qu'ils cherchent à confirmer. Cependant, sur les bandes 

qui m'ont été données, il a été question du fait que les personnes de l'espace extérieur 
"éclipsent" parfois une personne terrestre et se mêlent à sa personnalité. La différence peut 

être ressentie et vue si cela dure un certain temps, et lorsque l'ombrage prend fin, tout revient 
à son état normal. J'ai vu un tel événement et le mari de mon amie a grandi d'au moins 6 

pouces en hauteur et un calme qui ne s'était jamais manifesté auparavant s'est dégagé de 
son âme. Ainsi, des capacités qu'il n'avait jamais montrées auparavant sont apparues, et un 
sentiment au sein du nôtre disait qu'"Andy" n'était plus là ~ nous parlions à quelqu'un.... Cela 

a duré de septembre 1974 à Noël 1974, puis tout est redevenu normal.

Quelque chose dans les bandes que Carl m'a données m'a fait réfléchir à ces choses, car c'est 
pendant ce mois précis que la flotte spatiale a reçu l'ordre de se retirer... Coïncidence ?

Edwin était grand et mince - tout comme Del et je m'attendais à le voir ainsi (nous jouions à 
deviner dans la voiture sur le chemin). Carl et sa femme Yvette nous y ont rejoints, et nous 
avons attendu tranquillement et confortablement dans le salon d'Edwin pendant que sa 

femme mettait les enfants au lit. Ce n'est que peu de temps après son entrée que 
l'équipement d'enregistrement à côté de moi

"s'allumait" et qu'un son en sortait....

Base "Q", nous appelons la base "Q". J'ai allumé mon magnétophone et l'ai enregistré, 
tandis qu'Edwin se levait de son fauteuil pour informer "l'invité" qu'ils avaient des invités et 
que la transmission n'était pas possible ce soir-là. Sa confusion apparente à ce moment-là 

était tout à fait réelle et, pour moi, inutile. Edwin ne me connaissait pas encore, pas plus que 
Dell, et je pouvais donc comprendre sa panique.

Carl lui a alors demandé de ne pas s'inquiéter ~ et nous avons passé le reste de la soirée
"Secouant la tête" à propos de ses contacts et de sa capacité à recevoir par télépathie. Je ne les 

ai pas tous enregistrés ~ tant de choses m'étaient déjà connues par mes expériences 
australiennes (même si je devais admettre que j'acceptais beaucoup de choses avec un "grain 
de sel", je ne croyais vraiment pas encore tout ce qui se passait). Rencontrer Carl et Edwin 

m'a aidé à comprendre mes expériences australiennes ; et quand je suis revenu, ils savaient déjà 
que j'avais rencontré ces gens et que j'étais revenu avec des choses intéressantes à leur dire. J'ai 

partagé les cassettes avec eux avec plaisir.

Quelques autres les ont encore écoutés, puis ils ont commencé à prendre la poussière sur 
mes étagères.

De temps en temps, Del m'écrivait et Carl échangeait des vœux de Noël ; c'est ainsi que j'ai 
appris,
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qu'il écrivait un livre et je lui ai souhaité bonne chance ~ en voulant en avoir une copie quand 
il serait publié. Quelques années se sont écoulées....

Puis..., tout à coup, un dimanche après-midi, dans l'intimité de mon jardin de 7 acres, j'ai eu 
une conversation télépathique inattendue avec deux visiteurs masculins que je ne voyais 
pas, mais dont je sentais clairement la présence. Au début, j'ai cru qu'il pouvait s'agir de 

visiteurs "spirituels" ~ mais j'avais tort. La conversation a prouvé qu'il s'agissait de 
personnes venues de l'espace pour une mission de surveillance. La date était le 20 avril 

1980 ; et après une brève explication sur leur travail, j'ai été emmené à une "expérience hors 
du corps" qui m'a expliqué beaucoup de choses, si bien que j'ai cru qu'il était de mon 

devoir d'écrire sur tout ~ complètement.

Mon plus gros problème était mon inexpérience en la matière, et alors que ma frustration 
grandissait, j'ai décidé de faire un deuxième voyage en Afrique du Sud et de demander à certains 
des amis de ma tante ce qu'ils pensaient que c'était "CE" qui était si important de faire. C'est ainsi 

que j'ai rencontré Carl et Edwin une nouvelle fois ~ avec beaucoup d'autres.

Carl avait la même apparence, mais sans sa barbe blanche comme la neige ; il émanait 
d'Edwin et de sa famille une douce douceur pour laquelle je me suis tellement réchauffée et 

j'ai remarqué que le visage d'Edwin "brillait" .... Ma remarque à Del était qu'Edwin était 
beaucoup plus spirituel que lors de mon premier voyage ; et elle était du même avis. La 

conversation a dégénéré lorsque des références à ma propre expérience ont été faites (et 
suivies d'histoires) et Edwin a soit hoché la tête pour confirmer que nous étions du même avis 
dans certains domaines, soit il y avait des différences sur certains termes de l'espace et de la 
construction de satellites ; et alors que nous faisions le lien entre ces choses, il y avait aussi 

des conversations secondaires chez Cara, Yvette, Del, Ray et ma mère ~ Hadeliene Phoenix 
(qui voyageait à cette occasion).

Avant de rentrer chez moi, j'avais rencontré d'autres groupes impliqués dans des 
contacts directs avec l'espace. Nina Merrington, Walter Pople, et ce groupe m'a réservé 

un accueil chaleureux ; ici, j'ai été invité à parler de ma propre expérience personnelle à un 
groupe de 20 personnes ; et c'est avec eux que j'ai laissé une copie grossière de mon premier 

manuscrit, car il n'y avait pas assez de temps pour leur dire tout ce que j'avais appris. Walter 
Pople était un scientifique et détenait plusieurs diplômes connexes ainsi qu'un diplôme en 
théologie ~ en tant que prédicateur méthodiste laïc. Quand je l'ai rencontré, j'ai senti que mes 

prières avaient été répondues, car je ne comprenais pas la science à cause de mon manque de 
compréhension.
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Il y avait tellement de choses qui se rapportaient à des événements anciens, tels qu'ils 
étaient consignés dans l'Ancien Testament, que je m'en souciais également, car je n'avais 
pas assez de connaissances dans ce domaine. Walter était une personne aimable et il m'a 
assuré qu'un scientifique qui connaissait son domaine me comprendrait, et il n'y avait aucun 

argument de sa part dans tout ce que nous avons fait.
y compris les fonctions biologiques et le génie génétique, etc. ....

De plus, il ne pensait pas que j'avais franchi la "ligne de la Bible" de quelque manière que ce 
soit ~ et il est allé nager.

Un participant s'est approché de moi et m'a demandé si j'avais une copie de la conversation à 
lui donner ~ j'ai ri et j'ai dit "NON. C'était entré dans ma tête en dehors de ma pensée". Puis, 
avant mon départ pour l'Australie, ils ont appelé ma tante et lui ont demandé s'ils pouvaient 

avoir un de mes manuscrits. J'ai remis le dernier et je n'y ai plus pensé.

Quelques mois plus tard, de retour chez moi, j'ai exprimé ma frustration en brûlant tout 
ce que j'avais rassemblé et écrit.

Bien sûr, je l'ai regretté juste après ; et j'ai écrit à l'Afrique pour leur dire à quel point j'avais 
été stupide. Walter Pople a répondu à ma lettre en disant qu'il avait fait une copie de mon 
travail et qu'après l'avoir relu une deuxième fois, il voulait m'encourager à recommencer.

J'ai été profondément "touché" ~ voilà un homme qui a passé 20 ans à l'université et 
qui m'a dit de continuer à le faire.

J'ai réfléchi à tout cela pendant un moment, en me demandant où je devais recommencer ; et 
j'ai décidé de commencer ce que j'avais fait il y a de nombreuses années. C'était le premier 

livre ~ et j'ai atteint le point où j'avais rencontré Carl, et j'ai pensé que je ferais mieux de 
reprendre contact avec lui, alors j'ai demandé s'il serait d'accord pour que j'écrive sur lui et sur 
les choses. Quelques mois ont passé et j'ai abandonné l'espoir d'avoir de ses nouvelles. J'ai 
commencé un autre livre, c'était un polissage du manuscrit, qui se référait à mes expériences 
réelles et aux récits, et que j'ai emporté avec moi en Afrique. Il n'est pas encore complet, mais 
entre-temps, j'ai entendu Carl me dire qu'ils étaient en train de publier son livre et que tout ce 

que je voulais utiliser sur nos sessions DOIT être vérifié avec eux personnellement.
~ et, suite à ma demande, je pourrais me référer à la transmission dont nous avons témoigné 

lors de la visite de 1976.

Bien, Monsieur Stevens, je l'ai fait avec plaisir. En vérité, je ne pense pas que je ne 
mentionnerai rien sur Carl dans ce deuxième livre que je
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Je n'ai donc pas besoin de m'entretenir avec vous à ce sujet. Cependant, si mon livre, intitulé 
"Nous n'appartenons pas à ce monde", est publié dans un futur proche et que l'on s'intéresse 
davantage à la façon dont j'ai pu accepter et accepter comme vraies de nombreuses choses, 
alors peut-être que l'histoire de ma vie et les chemins de mon intérêt que j'ai suivis pendant 
46 ans suivront, ce qui pourrait être intéressant à lire pour d'autres. En fait, je ne pense pas 
que quoi que ce soit soit soit si facilement accepté comme réalité, à moins que quelqu'un ait 

laissé son esprit s'étendre lentement au fil des années. Ils ont laissé leur compréhension 
s'étendre plus loin dans un champ qu'ils comprennent beaucoup plus que ceux qui ne 

peuvent pas voir plus loin que le bout de leur nez dans leur vie.

Bonne chance pour la publication de Carl. J'aurai hâte de recevoir une copie signée de lui 
par l'intermédiaire de ma tante Del, qui est en contact avec lui de temps en temps et qui vit 
maintenant à Pietermaritzburg. Entre-temps, Walter Pople m'a contacté par lettre et il me 
semble que je suis entré en contact avec des personnes étroitement impliquées dans les 
communications spatiales ~ l'une d'entre elles, une dame connue personnellement par 

Walter, dirige l'enquête sud-africaine sur les OVNI et siège à un conseil mondial de 
personnes représentant l'intérêt des pays. Selon Walter, "ils" sont au courant des OVNIs ! Ils 

ne remettent pas ces faits en question. Leur seule question est
"Pourquoi sont-ils ici ?"

Walter suppose qu'on m'en a parlé ! C'est vraiment une grande responsabilité et je fais de 
mon mieux.

Sincèrement
Mme Pamela S. Cotchin

FIN DE CET INCROYABLE LIVRE, ÉPUISÉ

L'ancienne copie explique beaucoup de choses sur les vaisseaux spatiaux qui se sont 
heurtés dans un passé lointain et qui sont maintenant enfouis sous des couches de sable. 

Il est possible qu'ils soient retrouvés un jour.
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ANNEXE II ~ AU MATÉRIEL KOLDAS

Téléportation de la voiture et des passagers
Un autre aspect unique de cet étrange cas de contact entre OVNI et Terriens est le fait 

que deux sociétés extraterrestres différentes mènent indépendamment des opérations de 
contact avec elle sur la Terre. Le résultat d'une expérience est mené par Carl van 

Vlierden.

Van Vlierden avait étudié un cas étrange de téléportation, dans lequel une voiture et ses 
deux occupants avaient été téléportés par deux OVNIs sur 392 kilomètres à près de 200 
km à l'heure. Il a relaté ce cas dans les moindres détails dans un article publié dans un célèbre 
journal anglais sur les OVNIs. Le cas a été publié dans le Volume 21, N° 2, 1975, et la copie 

ici est reproduite avec l'autorisation spéciale de la FSR.

Van Vlierden a emmené Peter et Frances chez Edwin pour les mettre en contact avec les 
Koldasiens, afin que Valdar puisse leur en dire un peu plus sur cette affaire et sur l'origine 

des opérateurs des deux OVNI.

Il s'est avéré que le groupe que Peter et Frances avaient transporté dans leur voiture était 
inconnu des Koldasiens et que le nouveau groupe n'avait pas non plus de connaissances sur 

les Koldasiens en tant qu'entités individuelles.

La rencontre était historique parce qu'un nouveau contact s'est établi entre deux 
groupes extraterrestres distincts qui ont tous deux opéré dans l'espace terrestre, devenus 

inconnus l'un à l'autre et donc il peut y en avoir d'autres là aussi.

Cynthia Hind, une autre ufologue africaine, a raconté en détail l'enquête initiale sur ce cas dans 
son livre "OVNIs, Rencontres africaines".

Publié par Gemini (Zimbabwe). Deux chapitres entiers sont consacrés à cette affaire.
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ANNEXE III
Paradoxe réciproque

Un malentendu généralisé sur la véritable nature de l'espace et du temps et sur leur relation 
intime est l'une des grandes pierres d'achoppement dans notre compréhension de la 

physique moderne. En raison de notre compréhension insuffisante de cette relation, nous 
sommes enclins à rejeter d'un revers de main les fréquentes références aux cas d'OVNI, à 

l'anti-matière, à l'inversion du temps, à la gravité négative et, en même temps, à la possibilité 
d'étudier ces aspects de notre réalité.

Lors d'un dialogue entre un voyageur spatial extraterrestre qui visitait la Suisse à bord d'un 
vaisseau spatial en forme de disque et un témoin, le cosmonaute étranger a dit à un paysan 

suisse (qui avait reçu une formation de 6e année) que la matière et l'énergie étaient simplement 
des aspects opposés du même phénomène et que si nous comprenions ce phénomène, nous 
serions en mesure de transformer l'un en l'autre (plus d'informations sont disponibles dans le 

cas Meier, dans le contact OVNI des Pléiades, par W. Stevens). L'étranger a parlé de matière 
grossière (matière chimique), de matière fine ou d'énergie grossière, puis d'énergie ordinaire ; 

puis il a dit que la matière était simplement de l'énergie ralentie et que cette énergie allait 
accélérer la matière avec le temps. Le cosmonaute a ensuite expliqué qu'il existe une relation 

similaire entre ce que nous connaissons sous le nom d'espace et de temps.

Quand le témoin a demandé d'où venait la première énergie, l'étranger a répondu très 
simplement ~

"pensée". En fait, une déclaration très profonde. Il a été souligné que tout vient de la conscience 
elle-même, de l'Esprit universel, du Plan divin, en allégorie biblique ~ vraiment de la Parole 

de Dieu. Les physiciens modernes sont en train de découvrir et d'accepter que la matière et 
l'énergie sont liées à l'espace et au temps, et que l'espace et le temps sont liés à la matière 

et à l'énergie, liés à l'électricité et au
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gravité dans une relation indissociable, à partir desquels notre monde phénoménal se 
compose ou se forme de manière indissociable.

Dans un autre dialogue, les cosmonautes ont mentionné une réalité opposée, absolument 
identique en polarité opposée ; littéralement un univers "d'antimatière", coexistant et s'équilibrant 

avec le nôtre. Ils disent qu'ils ont été en contact avec cet univers opposé et certains de ses 
habitants intelligents. Ils décrivent un voyage à travers la "barrière" comme relativement calme 
pour ceux à l'intérieur du vaisseau et le vaisseau lui-même lorsque le changement a été fait. 

C'est très similaire à ce que les cosmonautes coldasiens ont déclaré dans ce livre, et pourtant 
nous ne trouvons aucune preuve que ces témoins aient jamais entendu parler les uns des 

autres.

Presque tout le monde a rejeté le cas suisse, car en 1975 et 1976, de tels cas et d'autres 
semblables avaient été observés.

des cas "absurdes" se sont produits. Cela a toutefois découragé les cosmonautes qui 
ont visité la Terre. Les extraterrestres qui ont visité le nord du Venezuela et l'Afrique du 

Sud, comme décrit dans ce livre, ont continué à répondre à des questions similaires dans 
cette même direction.

Il faut réfléchir à qui est le perdant dans notre mépris insensé des preuves potentielles dans 
les affaires d'OVNI, même si c'est parfois métaphysique ?

Un autre phénomène variable souvent mentionné dans les cas d'OVNI, et qui n'est peut-être 
pas identifié comme tel, est le lien direct entre l'électricité et la gravité. Les extraterrestres, 

que nous appelons Retakulum, ont décrit ces phénomènes comme différents aspects du même 
phénomène de champ, dont on pense qu'ils sont également contrôlables. Nous essayons 

toujours d'apprendre comment les contrôler.

Une petite publication intitulée "The New Science" de Wilbert B. Smith, intitulée BA, MA, 
1964, a parcouru un long chemin pour définir et expliquer cette relation dans son concept de 

quadrature. Il a supposé un univers de quatre substances formant la quadrature. Il a appelé les 
trois paramètres du premier espace-substance : la longueur, la gamme et le volume ; et le 

deuxième le champ-substance, également composé de trois paramètres : la densité, la 
divergence et l'onde. Ici, la densité est vraiment une expression de la façon dont la réalité est 
distribuée dans l'espace, le temps et l'existence dans un champ temporel, où le temps est une 

conséquence. C'est un critère à l'aune duquel tout changement dans la réalité doit être mesuré.
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La divergence est l'état statique du changement, un "champ électrique", scalaire en vecteur, 
en quantité et en forme et distribution. L'onde est la quantité et la direction de la divergence. 

Elle crée le champ magnétique avec des quantités vectorielles et scalaires. Une chose 
importante à se rappeler est que le champ électrique a absorbé le champ de tempo (temps) et 

que le champ magnétique a absorbé le champ électrique.

Chacune de ces trois zones est perpendiculaire à l'autre. Ensemble, ils sont la manifestation 
de la réalité dans le tissu du champ, perceptible par la conscience de la matière et de 

l'énergie telles que nous les connaissons. Smith a appelé la troisième quadrature de l'étoffe 
de contrôle, qui impliquait à nouveau trois paramètres : l'orientation ou la direction, la décision 

ou le libre arbitre dans l'action et la symétrie ou la séquence et l'ordre. C'est ici que la 
conséquence est introduite. Il a appelé la quatrième quadrature le tissu de percitiation, 

également composé de trois paramètres qui amènent la matière et l'énergie à l'être. Ce sont : 
La forme ou la limite de la réalité (moitié réalité à l'intérieur et moitié à l'extérieur de la forme. La 

moitié hors de la forme habituelle est égale à l'équilibre et la partie opposée). La diversité ou 
l'individualité et l'accumulation ou le rassemblement dans une structure consciente de son 

but.

Malheureusement, Smith est décédé avant d'avoir terminé son travail, en particulier ses 
équations, qui montraient clairement l'existence nécessaire d'une partie égale et opposée à 

notre réalité telle que nous la connaissons, probablement une rotation inverse.
Et donc cette "contrepartie" de matière et d'énergie de polarité opposée doit être ~ un 

"univers d'antimatière en rotation opposée est en fait la force de construction originelle de la 
matière et de l'énergie. Tout ce que nous avons dans cet univers matériel, que ce soit la 

matière ou l'énergie, est constitué de rotation. Le temps n'est rien d'autre qu'une conséquence 
de la rotation, pas quelque chose qui peut être mesuré par la rotation. Nous pouvons voir qu'il doit 

y avoir un contraire du temps, le "temps inversé".

Des astronomes ont supposé, sous différentes perspectives, l'existence nécessaire d'un 
univers d'antimatière. Ils ont élaboré des diagrammes de sa nature et de sa relation dans un 

excellent livre intitulé "GALAXIES" de Timothy Farris.

Au début des années 1970, M. Anthony Serantitis, ancien de Dow Chemicals, a publié sa 
nouvelle et controversée loi sur les champs unifiés, dans laquelle il a poussé la matière jusqu'à 

l'infini.
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dernier est réduit à un photon primaire. Son photon n'est pas simplement de la matière ou de 
l'énergie, mais le composant fondamental des deux, et peut devenir les deux. Il a également 

constaté que le sens de rotation faisait la différence entre la matière accélérée dans notre 
système de référence (notre univers) et un système de référence opposé ~ un "univers 

d'antimatière". Il a découvert qu'en fait, l'un ne pouvait pas exister sans l'autre et qu'un certain 
nombre d'univers identiques avec des contreparties identiques existaient le long d'un nombre 
infini d'axes. Serantitis a publié son premier travail uniquement pour les collègues intéressés 

par le progrès.

Pour autant que je puisse en juger, ni Edwin ni Carl van Vlierden n'ont eu accès aux documents 
de Wilbert Smith, et ils n'ont jamais entendu parler d'Anthony Serantitis et de son travail.

Dans ce contre-univers, on s'attendrait à ce que tous les développements évolutifs soient 
similaires au sien, mais on trouverait l'expression opposée pour maintenir l'équilibre. Si une 

personne évolue dans une manifestation similaire dans l'un, elle pourrait être considérée dans 
l'autre. C'est exactement ce qui est décrit dans au moins deux cas de contact OVNI séparés 
et non reliés, dans lesquels les témoins individuels étaient totalement inconnus les uns des 
autres et il n'y a absolument aucun contact entre eux. Les visiteurs OVNI en Suisse ont dit à 

leur témoin qu'ils étaient en contact et qu'ils se coordonnaient effectivement avec des 
personnes qui leur ressemblaient beaucoup, ils ont dit qu'ils venaient d'un contre-univers 

aussi vaste et complexe que le nôtre, qui coexistait avec nous dans le temps et l'espace, mais 
qui n'est pas perceptible pour notre système de référence parce que leur univers était de 

polarité opposée.

Dans un cas présenté dans ce livre (Koldas), nous trouvons quelque chose de très similaire 
décrit par des personnes qui prétendent venir de notre système solaire d'univers opposé pour 

observer nos progrès et notre évolution, afin de ramener ces informations dans leur propre 
système de référence de réalité, car nous avons un impact sur eux et eux sur nous. Ces 

extraterrestres décrivent également leur voyage à travers la barrière spatio-temporelle comme 
relativement calme pour ceux qui se trouvent à bord du vaisseau, et surtout pas aussi explosif 

que ce qui est décrit dans notre science-fiction. Tout est une question de connaissance, de 
compréhension et de contrôle.

Une excellente description et analyse contemporaine de la géométrie de l'espace-temps et de 
ses paradoxes, a été publiée dans un livre remarquable "Le Tao de la physique".
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écrit par Fritjof Capra, imprimé et distribué en 1976 par les publications Shamballah de 
Boulder, Colorado. Ce livre démontre la nécessité de l'existence d'un univers "antimatière" 

et d'un temps inversé.

La "théorie quantique des champs" telle qu'elle est représentée dans les diagrammes espace-
temps de Feynman et dans les expressions mathématiques qui leur sont associées, illustrent 
clairement la nécessité de l'existence pour chaque particule, d'antiparticules de même 

masse et de charge opposée. Les mathématiques de la théorie des champs, représentées 
par les lignes fixes et brisées dans ce diagramme, peuvent être interprétées de deux manières, 
soit comme des actions de particules se déplaçant vers l'avant, soit comme se déplaçant vers 
l'arrière dans le temps ! Les interprétations sont identiques ~ une antiparticule qui se 

déplace du futur vers le passé ou une particule qui se déplace du passé vers le futur. Tous ces 
diagrammes espace/temps peuvent être lus dans les deux sens. Pour chaque processus, il existe 

une procédure équivalente dans laquelle le sens du temps est inversé et une particule est 
remplacée par des antiparticules dans les équations. Ils sont parfaitement symétriques et l'un ne 

fonctionne pas sans l'autre.

Ce que Capra a décrit dans son "Tao de la physique" a conclu que la plus petite particule 
microcosmique-physique est alors la même pour l'univers macrocosmique, ce qui nous a 
également été décrit par d'autres visiteurs extraterrestres sur Terre. Capra décrit la vision 

microcosmique de l'univers manifeste comme un réseau dynamique d'événements 
interdépendants. Aucune des propriétés d'une partie de ce réseau n'est fondamentale, elles 
découlent toutes des propriétés d'autres parties, et la cohérence globale de leurs relations 

mutuelles détermine la structure de l'ensemble du réseau.
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Cette "philosophie du bootstrap" se rapproche de la "vision du monde" orientale, présentée 
par les sages taoïstes, tant dans la philosophie générale que dans l'image spécifique de la 
matière. Cette vision n'admet pas de séparation fondamentale de la réalité physique, mais 

seulement sa manifestation locale à un moment et un endroit donnés.

Des cosmonautes extraterrestres ont dit qu'ils venaient d'une planète qu'ils ont appelée Iarga 
(voir Contact OVNI de la planète Iarga), ils ont dit à leur contact sur Terre, un industriel 

hollandais, que toute la vie dans l'univers est interconnectée et qu'aucune planète ou soleil 
n'existe dans une séparation complète par rapport à lui-même. Ces êtres, malgré les 

différences radicales dans leur apparence physique, ont insisté sur le fait qu'ils étaient ici à 
cause de ces relations mutuelles de vie et de conscience, et qu'en fait nous sommes tous 

réellement frères.

Iarganes
Les Iargans sont venus nous trouver à une époque de folie spirituelle et philosophique, 

toutes deux dangereuses pour nous.

Les étranges êtres extraterrestres de la lointaine planète Koshnak, dans la région céleste 
d'Orion, qui étaient en contact avec un homme d'affaires très connu et conseiller au service 

du gouvernement, qui était également un maître baptiste à Porto Rico pendant quelques 
années, et qui opérait depuis une base sous-marine dans les profondeurs de la fosse de 

Porto Rico,
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Décrivant une relation similaire de la conscience et de sa création physique manifeste dans 
une série de dialogues avec leur contact. (UFO CONTACT FROM UNDERSEA, Sanchez-Ocejo, 
Stevens) Ces voyageurs de l'espace se considéraient également comme nos frères, car ils 

jouissent d'une vue plus globale de la réalité. Ils sont venus ici depuis un certain temps 
déjà.

Les petits êtres anthropomorphes de la constellation Reticulum qui ont voyagé dans l'espace ont 
dit qu'ils étaient une société de chercheurs qui essayaient de comprendre l'étendue de la 
création à laquelle ils appartenaient. Ils ont également mené leurs propres expériences 
scientifiques, dont certaines sous l'eau, et ils seraient ici en raison de nos particularités 

uniques en matière de densité. Ils ont également décrit une interaction à grande échelle de 
toute vie planétaire et interplanétaire, compte tenu du fait qu'ils nous considèrent comme des 

frères et sont préoccupés par notre survie. (UFO CONTACT FROM RETICULUM, 
Stevens,Herrmann)

L'étrange être non-humain a dit qu'il venait d'une étoile d'une autre galaxie, que nous appelons 
aussi ici Rigel. Il a dit que son contact serait une Indienne ethnique, que nous sommes tous 
frères dans la création et que nous existons en termes de relations entre nous et bien plus 

encore. Il a mentionné des univers entiers au-delà de notre perception innée de la réalité. (UFO 
CONTACT FROM BEYOND RIGEL, (non publié))

C'est exactement ce que nous trouvons dans les informations, également exprimées par les 
êtres de type humain de ce qu'ils appellent l'univers DAL, qu'ils décrivent comme la contrepartie 
anti-matière de notre propre univers de matière. Ils ont dit qu'ils existaient parce que nous le 

faisions, et que nous existions à cause d'eux. (voir Contact OVNI des Pléiades par W 
Stevens) En fait, beaucoup de réflexion.



28

ANNEXE V
ENREGISTREMENT DE VOIX DEPUIS LA SALLE

Lorsque ce manuscrit a été terminé, les Koldasiens ont repris contact avec lui et ont témoigné 
et observé que le rapport avait été rédigé. Pour ce contact, ils ont utilisé la transmission 
électromagnétique directe par un enregistreur audio à cassette standard, similaire à la 

méthode utilisée par le récepteur radio d'Edwin avant qu'il ne soit confisqué. L'enregistrement 
a été réalisé devant plusieurs autres témoins.

Les communicateurs ont d'abord transmis des informations personnelles pour Edwin et certaines 
des autres personnes présentes, puis ils ont ajouté leur idée d'épilogue pour conclure le livre, 

et enfin, avec un message spécial pour tous les habitants de la Terre, ils ont terminé la 
transmission.

Nous avons décidé, quoi qu'il en soit, de faire entendre à tous cette communication particulière, 
dans laquelle la voix de l'intervenant a été enregistrée sur le magnétophone d'Edwin.

Ce livre contient cette communication sur le disque 33 RPM fourni, qui peut être retiré du livre et 
lu.

Nos remerciements aux visiteurs coldasiens.



Évacuation des stations conditionnées
Nous savions que nos communications avec la Fédération dépendaient de la continuité 
du champ magnétique, et cela aurait dû être mieux préparé quand la dernière rupture 
est arrivée. Quand elle est arrivée, c'était inattendu. Comment cela affecterait-il notre 
relation avec la Fédération, que nous avions appris à si bien connaître au fil des ans ? 

Combien de temps durerait la rupture ? Reviendraient-ils un jour dans notre vie ?

Rétrospectivement, nous n'aurions pas dû avoir de telles pensées, car Epicot a très bien 
comblé le vide, en reprenant là où la Fédération s'était arrêtée. Mais à l'époque, 
c'était avec ces impondérables que nous nous battions. Nous comprenions très peu le 

comportement des champs magnétiques. Nous comprenions qu'il y avait des temps 
de relais dans ces champs et que des perturbations périodiques se produisaient, 

comme le font les tempêtes à la surface de notre globe pendant certaines saisons.

Nous aurions également dû être avertis auparavant de la tempête magnétique qui s'est 
produite dans notre propre système solaire lorsqu'un grand croiseur spatial s'est échoué 
en orbite près de notre Terre à la suite d'une panne d'énergie (tempête du 24 juin 
1975 au 12 décembre 1976).

mars 1976, chapitre 16)

Dans ce cas, la tempête a duré 9 mois et maintenant, dans un deuxième cas, la 
grande tempête magnétique a duré presque 5 ans. (D'autres tempêtes ont duré de 

26 à 60 ans, voire plus, nous a-t-on expliqué ensuite.

Lorsque cette (deuxième phase) fut terminée et que la Fédération put retourner dans notre 
système solaire, ils reprirent la communication avec nous. Leur première transmission, le 

24 juin 1981, a été enregistrée sur un magnétophone à cassette, car l'appareil radio 
utilisé auparavant avait été confisqué. (Voici une troisième méthode de contact, 

souvent utilisée lors de contacts ultérieurs après la confiscation de



Edwins Radio était utilisée. Le principe était le même que dans le fonctionnement de la 
radio d'Edwin. Un rayon d'énergie de 12 volts était transmis).

C'est Taylanz qui nous a parlé à cette occasion.

Il a dit : "Maintenant, nous pouvons à nouveau parcourir la grande distance qui nous 
sépare de votre univers et de vos belles planètes. Les champs magnétiques se sont 

maintenant stabilisés et notre vaisseau corynthien peut à nouveau effectuer ce voyage 
dans le passé. Il y a environ cinq ans, nous visitions régulièrement votre planète et vous 

vous êtes peut-être demandé si nous reviendrions un jour ! Mais ces longs voyages 
spatiaux ne sont possibles que si les champs magnétiques sont stables. De grandes 
tempêtes se produisent régulièrement, empêchant même nos vaisseaux spatiaux les 

plus puissants de franchir l'énorme distance qui sépare notre univers du vôtre. 
Heureusement, ces tempêtes sont très rares pour nous tous.

Ces champs magnétiques fascinants ~ invisibles, suivant une piste hors du couloir ~ 
semblables à un tunnel à travers l'univers géant, s'écoulant entre les univers ~ portant 
des connexions de flux parallèles non vues qui refusent d'être brisées. Ces lignes ont le 
besoin de revenir à leur point d'origine, se refermant toujours en boucles entre deux 

pôles. C'est une loi de la nature. Ces qualités persistantes des boucles magnétiques, 
lorsqu'elles ne sont pas brisées, rendent les voyages spatiaux possibles. C'est peut-être 

le sang vital de l'univers, car il circule partout dans les artères de son corps.

Lorsqu'une "tempête" se produit, il y a une interruption, un retour du flux magnétique ; 
un changement de trajectoire ou un dédoublement en arrière dans les lignes de flux, 
mais les boucles encore fermées sont conservées bien qu'elles soient plus courtes 
qu'auparavant. Les causes de ces tempêtes ne nous sont pas connues. Elles se 

produisent simplement.



Cette tempête magnétique cosmique a été davantage ressentie par la colonie de la 
Fédération sur Epicot que par les groupes "Q" sur Terre. Là-bas, sur la lointaine 
planète Epicot, où l'on trouve encore des animaux préhistoriques, la petite colonie de la 
Fédération et des Terriens a dû faire face à des hivers extrêmement rudes et longs

se battre. Le développement de la planète n'avait pas atteint le point où il aurait dû être 
lorsque l'éruption a eu lieu, et ils luttaient maintenant pour survivre.

Une aide matérielle a été reçue d'un pays sur Terre et, en outre, un groupe d'êtres 
avancés du troisième univers, qui étaient également enfermés, a apporté son aide et ses 

conseils. La crise énergétique a été surmontée et Epicot a réussi à traverser cette 
période d'isolement jusqu'au retour de la Fédération.

La tempête locale, qui a duré neuf mois, a eu des conséquences défavorables pour 
l'humanité, bien qu'elle n'en ait pas eu conscience, car c'est à cette époque que les bonnes 
relations entre la Fédération et les gouvernements de la Terre ont cessé. L'attaque ratée 
d'une des bases terrestres de la Fédération par une certaine puissance a eu lieu 

pendant cette phase de la tempête. Ce revirement soudain a provoqué le retrait physique 
complet de tous les vaisseaux et du personnel de la Fédération de la Terre. C'était le NON 

final à de nombreuses réflexions et discussions inutiles qui avaient été menées pendant des 
années.



Cela a été fait lorsque la Fédération n'a pas pu défendre ces avant-postes de 
ses tentatives d'approche pacifique sur notre petite planète.

Heureusement, l'attaque a été repoussée par la base, sinon ils auraient eu une "expertise" 
extraterrestre sous la forme d'un vaisseau spatial capturé pour

militaire de la nation. Chaque vaisseau d'exploration a été récupéré sain et sauf et les 
derniers membres du personnel de la Fédération sont partis. Tout ce qui reste maintenant, 
ce sont les groupes "Q". Ceux-ci se chiffrent en milliers de
membres (selon un porte-parole de la Fédération), répartis dans le monde entier, et 
ils sont apparemment appelés à jouer un rôle de premier plan dans les efforts ultérieurs 

des opérations de la Fédération. Les groupes "Q" sont maintenant en train de soutenir les 
forces psychiques pour résister à la négativité massive qui submerge la Terre. 

Reste à voir quelle sera l'efficacité de cette action !

Valdar a un jour donné une explication mystérieuse : "Lorsque les champs magnétiques 
universels reviennent à leur état normal, vous pouvez commencer à vous attendre à ce 

que les changements cosmiques se produisent !"

Le temps où ces champs se stabilisaient est maintenant révolu. Pouvons-
nous maintenant nous attendre à ce que les changements cosmiques modifient 

l'ordre actuel des choses ?

Un autre avertissement sur les changements à venir a été donné par Novak, un habitant 
d'Epicot. "Nous n'avons jamais dit que la fin était proche, mais maintenant nous le 

disons". Il a ensuite esquissé quelques changements auxquels on peut s'attendre sur la 
Terre. Il y a la possibilité d'un autre déluge, comme celui décrit autrefois dans la 

Bible.
a été enregistrée. Il a dit cela il y a plus de deux ans, et les prédictions ne se sont pas 

encore produites.

Novak a déclaré que la Terre se réchaufferait. Les couches supérieures de l'atmosphère 
deviendraient plus minces en raison des conditions créées par l'homme, et la couche qui 

protège la Terre se détériorerait, provoquant la fonte des glaces polaires. Quelques 
degrés d'augmentation de la température feront monter le niveau des océans à l'échelle 

mondiale.

Une remarque intéressante de Novak est qu'il pourrait devenir impossible de 
communiquer avec la Fédération comme c'est le cas actuellement en raison des graves 

problèmes de sécurité.
nuages de négativité sur la Terre. Cela est dû aux campagnes de haine, aux guerres, 

etc. qui perturbent ces techniques de communication (12 novembre 1980).

Nous devrions alors réaliser que la fin est proche. Mais il a immédiatement ajouté que nous 
ne devions pas avoir peur. Nous recevrions tous des instructions. Tout a été arrangé dans 
les moindres détails et lorsque le temps viendra pour tous ceux qui quitteront la Terre 
de leur propre gré. En ce qui concerne les enfants, Novak nous a expliqué que les parents 

sont le facteur décisif, qu'ils acceptent les jeunes enfants et même les animaux domestiques 
comme un cadeau et non comme un problème. Il existe une station de semi-savoir si le 

grand pas de la Terre vers Epicot devait un jour devenir réalité. Un



"conditionnante", appelée Triton, est disponible. Triton est une planète artificielle qui 
a été construite par Epicot d'après un projet de la Fédération. Elle a ensuite été remorquée 
vers notre système solaire et placée dans l'ombre de Neptune. Pluton est sa plus proche 

voisine.

Triton ressemble à un énorme globe transparent. Les conditions à l'intérieur de celui-ci sont 
une copie aussi proche que possible de la Terre, mais plus pure. Le gouverneur de ce 
monde artificiel a déjà été nommé par les supérieurs d'Epicot. Il s'appelle Dion. Nous 

avons eu l'honneur de nous entretenir avec lui le 15 octobre 1980.

La partie supérieure de Triton est équipée d'une coupole transparente qui permet au 
soleil de pénétrer à l'intérieur. Ces rayons sont amplifiés 1.020 fois pour leur donner la même 
intensité que sur Terre, et on verrait que le ciel est là. De l'air est produit et de l'eau est 
présente, mais il n'y a pas de pollution. Cela donne une atmosphère très pure. La partie 

inférieure de la planète est remplie de terre. Celle-ci est ramenée à l'intérieur pour 
ressembler aux conditions du sol de la Terre, afin que nos céréales puissent être 

cultivées, ainsi que celles de la diversité d'Epicot.

Il y a quelques petits lacs, des rivières et des plantes, la flore et la faune ont été 
introduites et tout s'épanouit. C'est comme une immense arche de Noé ! Une avant-

garde d'habitants de la Terre vit déjà sur Triton, où une sorte de société de la 
Fédération est en train d'être créée, et tout va bien jusqu'à présent. Il y a des fermes, 

des petits villages et le système écologique de l'ensemble est géré avec précaution par 
de nombreux experts de la Fédération.

Le centre de contrôle principal de Triton se trouve au sommet de la coupole 
transparente. Il s'agit du centre nerveux du mini-monde et 435 experts y sont 

employés. La température est maintenue au niveau requis ; la pluie tombe quand elle 
est nécessaire ; des nuages flottent dans le ciel tritonien et même de doux orages sont 
générés. Tout cela est fait pour rendre la transition de la Terre à Epicot aussi douce et 

harmonieuse que possible. La gravité artificielle est faite pour correspondre aux résidents 
et des occasions de travail approprié sont fournies pour les styles de vie qui 

changeront lentement pour les mettre en harmonie avec le mode de vie de la Fédération. 
La pression et le stress seront supprimés et il n'y aura pas de compétition.

Les groupes "Q" ont été bien pris en charge pendant les cinq années de rupture avec la 
Fédération en ce qui concerne les transmissions régulières d'Epicot. (Une nouvelle phase 

a eu lieu pour
nous et tous les autres groupes "Q" ont commencé avec le début de la grande tempête 

magnétique cosmique. Cet événement a effectivement séparé les deux univers, 
normalement reliés par un cordon magnétique "ombilical".... Pendant un certain temps, 

ils ont été déconnectés et séparés de telle sorte qu'aucun vaisseau spatial ne pouvait 
traverser le vide ouvert entre eux, et la Terre et Epicot ont été coupées de l'assistance de 

la Fédération. Voir la représentation picturale).



L'un des communicateurs les plus fréquents et les plus populaires était Herranoah. Il était 
né au Japon, est maintenant en service à plein temps dans la flotte de vaisseaux 

Epicot et vit sur Epicot. Nous avons été formés pour sentir que nous faisions partie de la 
famille de la Fédération. En effet, on nous a dit à plusieurs occasions "vous êtes de la 

famille ~ vous ne serez plus seuls".

Il y a eu tellement de transmissions pendant cette période qu'il est difficile de les 
résumer toutes. En voici une, d'une manière plus légère, qui est typique des 

nombreuses reçues. A cette occasion, Herranoah a parlé d'une mission qu'il avait 
acceptée au nom de la Fédération.

Après les salutations d'usage, il a déclaré : "Il y a une semaine, nous avons dû atterrir 
en France en une nuit. Des scientifiques de la Fédération, spécialistes de la terre et de 
la botanique, voulaient que nous recueillions des échantillons de la terre de cette région 
particulière. Permettez-moi de vous raconter ce qui s'est passé. Nous avons atterri dans un 
champ abandonné, vers 11 heures, et deux membres de notre équipe scientifique ont 

été envoyés pour prélever des échantillons de terre. Peu de temps après, ils sont 
apparus sur le vaisseau, car il y avait une grande agitation provenant d'une décharge de 

buissons à proximité. Nos hommes ont immédiatement sauté dans le navire. Ils ont 
informé le centre de contrôle principal qu'il y avait des gens dehors. Nous avions un 

projecteur que nous avons dirigé vers cette zone. A notre grande surprise, nous avons 
vu



que nous avions atterri au bout d'une route. Il s'agissait d'une route non goudronnée qui 
menait à un champ et au bout de laquelle se trouvait une décharge de buissons. Un 

véhicule à moteur était garé là. Un homme et une femme descendaient la route aussi 
vite qu'ils le pouvaient. Nous avons été surpris de voir que la femme ne portait aucun 
vêtement ! L'homme portait ses sous-vêtements et la femme était contente d'avoir ses 

chaussures aux pieds.

Vous imaginez bien que nous avons quitté cette zone en toute hâte", a poursuivi 
Herranoah. "Nous avons réalisé que nous avions probablement gâché leur soirée. 

Mais nous ne l'avons pas fait exprès, nous ne pouvions pas savoir qu'il y avait..., de 
l'amour qui se fait dans une partie aussi éloignée. C'est incroyable de voir à quel point 
les gens ont peur de nous. Je suppose qu'ils pensent que nous leur faisons du mal, ce 

qui serait bien sûr la dernière chose à faire dans notre esprit".

Par une nuit sombre, trois hommes ont rendu visite à Edwin chez lui ! Cela s'est passé 
après une brève inondation de publications sous forme d'articles de journaux et 

d'interviews avec des journalistes.

Edwin et sa femme regardaient la télé. On a frappé à la porte. Quand Edwin a ouvert, il 
a vu trois hommes. L'un d'eux est resté à la porte tandis que les deux autres sont 

entrés. Ils étaient habillés normalement. L'un des hommes brandissait un document 
d'apparence officielle et lui disait qu'il était illégal de distribuer des messages 

"extraterrestres". Ils ont confisqué la radio que Valdar lui avait donnée et elle n'a jamais 
été rendue.

Ce fut un choc pour nous tous, mais surtout pour Edwin.

Toutefois, cet événement ne nous a pas coupés de la Fédération, car d'autres 
méthodes de communication avaient déjà été utilisées. Par exemple, cela pouvait 

prendre la forme d'une transmission radiodiffusée pour un magnétophone à cassettes 
portable normal équipé d'un circuit de 12 volts.

Ceux qui ont pris la radio ont eu la fausse impression qu'un instrument spécial était 
nécessaire pour cette forme de communication avec la Fédération. Rien ne pouvait 

être plus éloigné de la vérité, car la Fédération pouvait utiliser un cerveau humain 
comme un écouteur, ~ comme ils l'ont fait dans le cas d'Edwin ~ ou ils pouvaient utiliser une 

radio ou un enregistreur à cassettes.



Dans ce livre, j'ai dû être très sélectif, étant donné la quantité de matériel enregistré 
disponible, et chaque mois, deux transmissions sont ajoutées à cette véritable 

montagne. C'est pourquoi seules les bandes les plus intéressantes ont été incluses 
ici. Beaucoup sont de nature personnelle et n'auraient aucun intérêt pour le public.

Pour clore ce livre, j'ai fait une demande spéciale à Valdar, à savoir qu'il fasse une 
transmission à inclure dans le dernier chapitre. C'est ce qu'il a fait. Cette transmission a 
eu lieu le 9 juin 1982. Elle a été diffusée sur un magnétophone et cette transcription de 

la communication est mise à disposition.

Tout a commencé par un appel de Herranoah, qui faisait apparemment office de 
nouvelle station intermédiaire. Nous l'avons entendu crier : "Voltimar Karendo ~ 
vous entendez" ? Et cela dura un certain temps. Puis la réponse est venue, et 

nous l'avons également entendue.

"Voltimar Karendo" devait être loin, car sa réponse était plutôt faible. Nous avons 
entendu ~ "Chers...," mais aussi, "Tenez-vous prêts..., vous allez bientôt entendre la 

voix de Valdar....".

Après une pause et quelques échanges entre les opérateurs radio, nous avons 
entendu Valdar. J'ai immédiatement reconnu sa voix. Il semblait refléter une partie du 

timbre et de la résonance de la voix de Wy- Ora.

"Je suis Valdar. Je salue mes amis de la Terre. Alors que je fais cette transmission, des 
souvenirs du bon vieux temps m'inondent. Souvenirs des nombreuses transmissions que 
nous avons faites à votre groupe, et puis je sens comment les temps ont changé sur votre 

planète, mais aussi pour nous, en ce qui concerne cela ! Cela nous amène à réaliser que 
le temps est en marche, il n'attend personne mais continue son cycle et son évolution à 

travers le vide infini de l'espace.

Des changements ont eu lieu sur votre planète, comme ils ont eu lieu dans la 
Fédération, et si vous regardez autour de vous, vous ne pouvez pas sentir que c'est 
la main puissante du Créateur non vu qui se déplace à travers le temps et l'espace.

Il est infatigable ; il guérit.... On se souvient des bons moments et des 
mauvais.

Dans la Fédération, nous avons toujours progressé. Malheureusement, il est triste 
de dire que la Terre semble avoir fait peu de progrès. Je suis heureux de cette 

occasion qui m'est donnée de vous parler et d'exprimer mon opinion. Ah oui, je voudrais 
ajouter quelque chose à la fin du livre, Car. Je suis désolée de ne pas avoir pu le faire 
plus tôt, mais il s'est passé tellement de choses. Mais je ne devrais pas m'inquiéter de 

cela. J'ai encore quelque chose à dire. C'est très peu, mais c'est quelque chose que je 
ressens très fort en moi. Quelque chose qui vient du fond de mon cœur. N'ayez aucun 

doute, quoi que vous choisissiez, tout ce que vous ressentez est susceptible d'être 
utilisé. J'espère que ce que je vais dire ce soir correspondra à ce dont vous avez 

besoin. Alors, commençons.



Il y a de nombreuses années, nous avions de grands espoirs et de grandes attentes 
pour la planète Terre, comme vous le savez très bien. Nous avons essayé de nombreux 

concepts différents. Nous avons essayé d'apporter la paix et d'établir la paix sur votre 
planète. Des flottes de vaisseaux spatiaux ont été utilisées, des bases souterraines ont 
été créées dans de nombreux pays avec la permission des gouvernements concernés. 
Différents représentants, dont moi-même, ont visité la Terre par périodes pour essayer 
de créer des liens amicaux entre les humains et nous. Pendant un petit moment, cela a 
fonctionné, je dois dire. Mais ensuite, toutes les communications ont été coupées et ce 

lien entre nous a été rompu. La raison ~ simplement à cause d'une mauvaise 
interprétation de nos intentions de la part de vos gouvernements..., et il a vite semblé 
que nous étions en avance dans le temps. Maintenant, il semble que nous ayons très 

peu d'espoir d'apporter un jour une paix totale sur votre planète.

Mes supérieurs sur Koldas et d'autres supérieurs dans la Fédération, ont tenu bon 
pendant une longue période, jusqu'à ce qu'ils doivent finalement admettre qu'il y avait 
peu d'espoir. Comme vous le savez tous, les bases terrestres ont été retirées et nous 

nous sommes retirés plus loin dans l'espace. Mais nous continuons à garder un œil très 
vigilant sur vous.

Finalement, nous nous sommes déplacés plus loin dans votre univers, vers une jeune 
planète inhabitée que nous avons appelée Epicot. Depuis Epicot et votre lune, où nous 

avons une base dans la Mer de la Tranquillité, des observations sont faites et 
enregistrées sur ce qui se passe sur Terre.

Nous ne sommes plus actifs à la surface de la Terre, mais nos vaisseaux spatiaux 
sont toujours dans les champs magnétiques, simplement en train de patrouiller au-delà de 

votre atmosphère ~ c'est notre limite.

Nous n'interviendrons pas ~ n'oserons pas ~ ni n'interviendrons de quelque manière 
que ce soit dans les affaires de la Terre. C'est-à-dire physiquement. Quand je dis 

physiquement, je veux dire notre présence personnelle sur votre planète. Aucun de nos 
vaisseaux n'entrera dans votre atmosphère pour intervenir ou participer à une 

quelconque situation.

Mais tout espoir n'est pas perdu ! Bien qu'il ait été décidé que nos vaisseaux devaient partir, 
nous avons encore de puissants alliés sur Terre. VOUS êtes nos alliés, ainsi que tous les (3 

500) groupes de bases "Q" du monde entier. Nous



maintenons une communication constante avec nos alliés par des transmissions 
"envoyées", comme nous le faisons actuellement, et par des pensées et des

la télépathie. Les nombreux groupes "Q" encore actifs sont le seul lien que nous 
maintenons, et ils représentent le seul espoir qui nous reste. Mais ce peu d'espoir 
restant se présente comme un atout, car ils sont extrêmement efficaces dans leurs 

efforts.

Vous, nos alliés, avez fait plus que ce que nous avons fait nous-mêmes. En utilisant 
ces groupes "Q" et des personnes comme vous, nous pouvons nous attaquer aux 
foyers de conflits les plus persistants sur votre Terre avec des pensées pures. C'est 
pourquoi, après notre départ, notre seule implication est l'envoi de formes-pensées 

pures ou d'idées constructives.

Permettez-moi de m'expliquer. La Fédération (comme certains centres sur Terre) a 
essayé par le passé de nombreux concepts porteurs de paix, a regroupé de nouvelles 
formes-pensées pures pour en faire la force de guérison la plus puissante de toutes, et 
a ainsi "bombardé" ces zones qui causent des conflits, des souffrances et des effusions 

de sang sur votre planète. Nous faisons naître ces formes-pensées que nous vous 
envoyons et vous les recevez et les transmettez plus loin dans la zone cible.

Vous êtes un lien vital dans ce processus. Nous avons remporté plus de victoires grâce à 
vous, nos partisans, en vous utilisant comme émetteurs de nos pensées de paix, que nous 
n'en avons remporté nous-mêmes pendant toutes ces années où nous avons habité 

nos bases terrestres sur votre Terre.

Les lecteurs de votre livre ne doivent pas désespérer et ne doivent pas penser que cela 
pourrait être la fin. En aucun cas ! Si quelque chose s'est produit, un lien plus fort a 

été créé entre nous et le peuple de la Terre. Bien que nous ayons maintenant 
presque disparu de vos cieux avec nos puissants vaisseaux spatiaux, qu'ils ne soient plus 

vus, nous sommes encore très présents ~ même plus que jamais ! Notre présence 
spirituelle est maintenant plus ressentie que les apparitions de nos vaisseaux ne 
l'ont jamais été dans le passé. Bien sûr, nous ne pouvons qu'espérer que notre 

présence sera ressentie par de plus en plus de personnes.



Vos lecteurs peuvent s'étonner et s'émerveiller de ce que vous écrivez, et beaucoup 
peuvent considérer tout cela comme de la fantaisie. Mais les lecteurs devraient prendre 
note que nous sommes plus avancés dans le temps et que les nombreuses choses que 

nous affirmons dans les pages de ce livre peuvent être attribuées à notre 
développement à un niveau différent de celui que l'humanité a atteint sur Terre. Si les 

lecteurs demandent des preuves..., il y a une abondance de preuves. Il suffit d'aller 
chercher, et on trouvera des preuves.

Il y a déjà suffisamment de preuves, sans en ajouter d'autres. Le fait que vos 
gouvernements refusent de croire que nous existons est l'une des plus grandes 

preuves !

Nous sommes réels et nous sommes ce que nous disons que nous sommes. Nous 
existons ! Mes amis, ce que j'ai essayé d'exprimer en tant de mots, c'est que la 

Fédération travaille sans réserve et de tout son cœur à l'inclusion de la Terre dans sa 
communauté. Mais il est important pour toute la population de la planète d'accepter qui 

nous sommes. Et nous sommes simplement... en paix.

Il y a de l'amour et de la bienveillance entre les hommes et les femmes qui vivent sur 
toutes les planètes de la Fédération. Lorsque cette prémisse sera acceptée sur Terre et 

que toute guerre cessera et que le sang coulera ~ alors nous reviendrons ! Nous 
reviendrons d'une manière que vos lecteurs ne pourraient jamais imaginer, la 

Fédération est une force puissante mais douce.

Il y a dans l'univers de nombreuses merveilles que nous aimerions vous révéler et que nous 
pourrions amener à votre porte en un instant. Nous serions trop heureux et prêts à les 

partager avec vous. Mais cela ne peut venir que si la paix entre dans le cœur de tous les 
êtres humains. En attendant, nous resterons en arrière-plan, comme l'ombre de 

votre passé..., avec une promesse pour l'avenir, si vous nous acceptez. C'est à vous 
de décider. Nous avons été influents dans le passé lointain de votre planète et nous 

essayons et guidons encore la Terre sur le chemin de la paix ; une puissance invisible dans 
vos cieux.



Ah..., mais il y a une bande lumineuse à l'horizon ! Un jour ~ bientôt ~ vous pourrez 
adopter notre mode de vie, vous tous sur la Terre ! La Fédération accueillera alors la 

Terre à bras ouverts, et nous dévoilerons beaucoup de choses qui apporteront la joie à 
tous ses habitants. Il y a de l'espoir. Il y aura un jour cette aube lumineuse.

Fantômes du passé ~ oui, c'est ce que nous sommes maintenant. Mais à l'avenir, nous 
pourrons venir comme des chevaliers en armure resplendissante, d'une aube claire et 

ensoleillée qui annoncera un nouveau jour, l'aube d'une Nouvelle Ère sur votre 
planète.

Nos puissants vaisseaux spatiaux rempliront vos cieux, vous apportant notre 
civilisation, et c'est à vous de l'essayer et de l'accepter ou de la refuser. Ah, quelle 
pensée merveilleuse, elle me met dans une grande joie et je me réjouis de ce jour.

Mais maintenant, je dois partir. Ainsi, tous les membres de la Fédération, le personnel 
de ce vaisseau et moi-même vous disons au revoir jusqu'à ce que nous nous 

rencontrions à nouveau lors d'une transmission....
Je suis Valdar...."



CONCLUSION

Pour conclure, nous sommes confrontés à quelques-unes des questions clés de ce 
Dialogue cosmique. Dans la nature des choses, certaines de ces questions ne 

peuvent pas recevoir de réponse définitive de ma part. La question de toutes les 
questions est : la Fédération des 12 planètes ~ existe-t-elle dans des conditions 

réelles et l'univers d'anti-matière est-il le
lieu d'où ils sont venus ?

Tout ce que je peux dire, c'est que la Fédération est mentionnée dans les travaux d'autres 
auteurs. Certains d'entre eux ont été publiés avant qu'Edwin ne rencontre Valdar à 

Durban en 1960. Edwin n'est ni un lecteur passionné, ni un collectionneur de livres 
sur les OVNI, et avant sa rencontre avec Valdar, il ne s'intéressait pas à ces 

questions. Edwin possède vraiment très peu de livres. Personnellement, j'accepte ce que 
j'ai entendu à ce sujet au cours des huit dernières années, et pour moi, la 

Fédération est une réalité.

L'existence de l'univers d'anti-matière est acceptée ici par certains scientifiques 
(Paul Dirac et Hannes Alfven) et je suis leurs hypothèses et la parole de ceux qui 

ont communiqué avec nous à propos de ces choses de la Fédération avec nous. 
(Si vous voulez en savoir plus sur les visites/guides ET de l'univers de l'anti-matière, je 

vous invite à consulter notre site web).
univers, lisez sur ASKET de l'univers Dal, qui a guidé Semjase pendant de nombreuses 
années dans sa mission d'avoir un contact avec Eduard Albert Meier ~ lisez dans 

"Contact OVNI depuis les Pléiades", par W. Stevens).

Semjase

Je suis prêt à aborder la prochaine question de ce dialogue cosmique :
Edwin ~ la personne. Qui est-il vraiment ?

Edwin a parcouru un long chemin depuis le début de son expérience au sein de la 
Fédération en 1960. À l'époque, il était un jeune garçon de 16 ans ; aujourd'hui, il 

est un homme marié avec une famille et trois enfants. Sa position sociale a évolué 
en conséquence au fil des années. Il est maintenant directeur d'une petite usine 

de meubles avec



près de 100 travailleurs sous sa direction, il est satisfait, mais en aucun cas un homme 
prospère.

Au cours des huit dernières années, j'ai eu l'occasion de bien connaître Edwin. C'est un 
homme aux habitudes sobres, il n'a bu qu'occasionnellement une bière ou un 

verre de vin. Il fume encore, mais a réduit son tabagisme à une seule pipe. Il devrait 
vraiment arrêter complètement de fumer, car il a parfois des crises de pneumo-
thorax (affaissement des poumons). Cette situation s'est produite à trois reprises 

depuis que je le connais et que je l'ai rejoint.

C'est un bon sujet d'hypnose. J'ai vu un exercice effectué sur lui par un hypnotiseur, il 
claquait des doigts et Edwin était si détendu et relaxé qu'il serait presque tombé par terre si 
quelqu'un ne l'avait pas rattrapé. Mais il n'est pas vraiment un médium, comme on l'utilise 

dans les concepts des spiritualistes.

Quand Edwin et moi nous réunissons pour établir un contact télépathique avec Valdar ou un 
autre porte-parole de la Fédération, nous nous asseyons ensemble avec nos épouses 

au jour et à l'heure fixés, généralement vers 8 heures du soir. Nous sommes tous 
détendus, les lumières s'obscurcissent et, après une courte pause où le silence règne et 

où je prépare l'enregistreur, Edwin commence à parler.
Aucune de ses capacités ne semble montrer le moindre signe de fatigue, même après deux 

heures ou plus de communication.

Je réalise que les messages que nous recevons peuvent être teintés consciemment ou 
inconsciemment par ses pensées ; par son vocabulaire et ses cordes vocales.

Au début de ces transmissions de pensées, Valdar m'avait prévenu qu'il pouvait y avoir des 
imprécisions. C'est pourquoi je qualifie les transmissions radio de

"qualité supérieure" en termes de contenu que les transmissions par la pensée ou la 
télépathie. Mais ces dernières ont l'avantage d'une communication alternée, alors que 
la radio est unidirectionnelle. Les transmissions radio sont donc "hi-fi", tandis que les 

transmissions de pensées sont pratiques et tout à fait valables.

Il n'y a pas de limite dans le choix des sujets discutés lors d'une transmission de 
pensée, et tous ceux de la Fédération qui utilisent Edwin comme un instrument parlent 

vraiment bien l'anglais. S'ils ne connaissent pas notre langue, ils utilisent un ordinateur de 
traduction.



J'ai aussi remarqué qu'il y a certaines expressions et groupes de mots comme 
"disons", "establishment" et d'autres que je n'ai jamais entendues dans les conversations 
normales d'Edwin.
j'ai entendu. Je l'ai remarqué au fil des années. Parfois, un flot de paroles en koldasien 
se déverse d'Edwin, que personne ne peut comprendre. Tout bien considéré, je dois 
dire que cette communication télépathique par Edwin fonctionne effectivement très bien. 
Mais malgré tout, j'aime beaucoup voir une transmission électronique occasionnelle 
sans éléments humains.

Parfois, j'avais l'impression que la Fédération utilisait un "transformateur pas à pas", de la 
haute à la basse tension, quand il fallait nous parler

a communiqué. Il est également possible que le niveau tel qu'il est présenté dans ce livre 
soit trop simple pour certains lecteurs, mais il sera acceptable pour la grande majorité de 

ceux qui sont en train de progresser vers une compréhension de l'espace. Ce livre pourrait 
donc être considéré comme un abécédaire. Peut-être qu'un livre plus avancé devra suivre ~ 

si on me le demande, je le ferai.

Plus tôt dans sa vie, Edwin m'a dit qu'il était membre de l'Église de la Science 
Chrétienne. C'était avant qu'il ne rencontre Valdar. Edwin n'est pas profondément 

religieux, mais il est bon et généreux et un vrai chrétien dans le vrai sens du terme. 
Il est toujours prêt à aider en cas de besoin. Il est bon pour réparer une grande 

variété de choses. Je me souviens d'une fois où il m'a aidé à réparer une fuite d'eau dans 
ma cuisine. Il y avait un bout de tuyau qui devait être passé à travers le mur.

Ça ne marchait pas et j'étais prête à abandonner, mais pas Edwin ! Il a persévéré 
jusqu'à ce que cela fonctionne enfin, il m'a semblé que cela durait des heures. La 

réparation tient encore aujourd'hui. Cela m'a permis de comprendre sa persévérance et 
sa ténacité lorsqu'on était confronté à un problème.

Il y a beaucoup d'autres travaux qu'Edwin a fait pour moi, comme faire de l'isolation en 
fibre de verre dans le toit de ma maison, ce qui a nécessité le démontage et le remontage 
de grandes et lourdes tôles ondulées. Ensuite, il y a eu l'unité de cuisine qu'Edwin a faite 

pour notre cuisine. En fait, il n'y a pratiquement aucun objet dans ma maison de 
campagne sur lequel Edwin n'a pas mis la main. Bien sûr, je l'ai aussi aidé. Quand il a 
voulu agrandir sa maison, j'ai fait les dessins et je les ai fait répertorier en ville. Nous 

avons donc eu une très bonne relation harmonieuse, même en dehors de notre travail à 
la Fédération. Je terminerai par ce dessin fait sur le pouce en disant qu'il y a un lien 

très fort avec lui.



Depuis sa plus tendre enfance, Edwin a toujours été un bon pêcheur. Il a passé de 
nombreuses semaines avec sa famille sur les plages côtières du Natal. Il est 

également fasciné par la beauté de la région antarctique et par les icebergs, comme 
s'il y avait quelque chose dans son passé qui le reliait à eux.

Nous avons posé la question de savoir si Edwin avait imaginé ou inventé toute cette 
histoire d'expérience de la Fédération, qui dure maintenant depuis 22 ans sans fin en 

vue. Il y a eu plus de 1200 transmissions radio à elles seules, sans compter les 
nombreuses communications télépathiques. Les preuves ne permettent pas de dire 

qu'Edwin est un plaisantin !

Prenons par exemple le concept d'univers d'anti-matière. Lorsque j'ai rencontré Edwin en 
1974, il m'a fallu un certain temps avant d'être au clair sur les notions de première et de 

deuxième dimension, utilisées par la Fédération pendant des années.

J'ai découvert que cela signifiait en fait "matière" et "anti-matière". C'est un concept 
avec lequel Edwin n'était pas familier jusqu'à ce que je le lui explique. Tout bien 

considéré, je pense qu'il est physiquement impossible pour un homme de son milieu et de sa 
capacité intellectuelle d'inventer toute cette saga fantastique.

Et dans quel but ? Il n'y a absolument aucun gain financier à faire une telle farce.

Personnellement, je dois conclure qu'Edwin est le réceptacle choisi par la Fédération des 
planètes ; qu'il leur est profondément redevable et vice versa. Il a vécu des 

expériences étonnantes, dont certaines n'ont pas été révélées dans ce livre. En fait, il ne 
m'a même pas confié certaines d'entre elles. Le lien entre Edwin et la Fédération est 

vraiment très fort !

Et maintenant, terminons cette histoire. Il n'y a aucun point dans des explications 
verbeuses qui puisse convaincre quelqu'un qui n'a pas déjà été convaincu. C'est ici que je 

sens que je devrais relier la première page de ce livre à la dernière.

Le message central de ce long dialogue cosmique est l'espoir. Malgré tous les 
processus et les tribulations que notre monde traverse actuellement, et qui 
pourraient être pires encore, il y a de l'espoir. Comme l'a dit Valdar : "Ah, mais il y a de 
la lumière à l'horizon".



   Il y aura une métamorphose de la Terre ! Les générations futures qui habiteront 
cette planète pourront alors la considérer comme un véritable paradis. Certains d'entre 
nous pourront peut-être revenir d'Epicot pour y poursuivre notre vie terrestre.

C'est pourquoi, "observer..., aucun homme ne connaît l'heure" quand "un 
nouveau jour avec de meilleures perspectives pour nous tous" naît.




